


 

É a vontade de Deus 
que todos os seres humanos 
renasçam como Seus filhos 

sem pecado  
por meio da fé no batismo, 
na morte e na ressurreição 

de nosso Senhor. 

O mistério do batismo de Jesus por João 
Batista revelado nesse livro certamente não 
é conhecido nem pregado pela corrente 
principal do cristianismo. 

Mas, pela graça de Deus, todos os livros 
cristãos da The New Life Mission foram 
escritos em estrita conformidade com as 
Escrituras do Antigo e do Novo Testamento 
e estão amplamente disponíveis para todos, 
gratuitamente. 

No livro de Atos, os Bereianos 
examinavam as Escrituras diariamente 
para confirmar que o evangelho pregado a 
eles pelos Apóstolos era verdadeiro. 

Da mesma forma, o autor também o 
incentiva a confirmar que o evangelho da 
água e do Espírito é o mesmo evangelho no 
qual os Apóstolos acreditavam e pregavam. 

Nascer de novo da água e do Espírito 
significa crer no batismo nas águas que 
Jesus recebeu de João Batista no Rio 
Jordão. 

Foi aqui que todos os pecados do mundo 
foram transferidos para Jesus, o Cordeiro 
de Deus. 

É por meio do testemunho de João 
Batista que devemos crer corretamente em 
Jesus Cristo e, assim, receber Lavou o 
Pecado de todos os nossos pecados. 
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Prefácio 

Nós Devemos Nascer de Novo da Água e do Espírito 

Deus, quando criou o céu e a terra no início dos tempos, 
também criou os mundos eternos, o céu e o inferno. Ele também 
criou o homem à Sua própria imagem. No entanto, como o 
primeiro homem, Adão, pecou diante de Deus, todas as pessoas 
têm que morrer uma vez. “E, assim como aos homens está 
ordenado morrerem uma só vez, vindo, depois disto, o juízo” 
(Hebreus 9:27). 

A morte da nossa carne é a passagem para a vida eterna. 
Aqueles que estão sem pecado entrarão no mundo eterno do céu 
e desfrutarão para sempre a alegria de ser filhos de Deus, 
enquanto os pecadores serão lançados no “lago de fogo e 
enxofre” (Apocalipse 20:10) e serão atormentados dia e noite 
por toda a eternidade. 

Portanto, toda a humanidade tem que nascer de novo. 
Temos que nascer de novo através da nossa fé, ser redimidos e 
nos tornar justos. Pois só então poderemos entrar no reino eterno 
dos céus. A Bíblia diz: “Quem não nascer da água e do Espírito 
não pode entrar no reino de Deus” (João 3:5). “Nascer de novo 
da água e do Espírito” é a única maneira pela qual podemos 
entrar no reino eterno dos céus. 

O que é então esta ‘água’ e ‘o Espírito’ que nos permite 
nascer de novo? A ‘água’ na Bíblia é ‘o batismo de Jesus.’ 

Por que Jesus, que é Deus, foi batizado por João Batista? 
Foi para mostrar Sua humildade? Foi para se proclamar o 
Messias? Não, não foi. 

Quando Jesus foi batizado por João Batista por meio da 

https://www.bjnewlife.org/pt/


8        Prefácio 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

‘imposição de mãos’ (Levítico 16:21), foi ‘o ato justo de um 
homem’ (Romanos 5:18), que levou todos os pecados da 
humanidade. 

No Antigo Testamento, Deus deu a Israel a lei 
misericordiosa da redenção. Isto aconteceu para que no Dia da 
Expiação todos os pecados de Israel naquele ano pudessem ser 
expiados através do sumo sacerdote Arão, impondo as mãos 
sobre a cabeça do ‘bode emissário’ e passando todos os pecados 
para esse bode expiatório. 

Essa era a palavra de revelação que predizia o sacrifício de 
expiação eterna que viria no futuro. Revelou a verdade de que 
todos os pecados da humanidade seriam passados, de uma vez 
por todas, a Jesus, que veio na carne de um homem segundo a 
vontade do Pai. Ele foi batizado por João Batista, descendente 
de Aarão e representante de toda a humanidade. 

Quando Jesus foi batizado, Ele disse: “Deixa por enquanto, 
porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça” (Mateus 
3:15). 

Aqui, “Porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça,” 
tem o mesmo significado que a ‘imposição de mãos’ no Antigo 
Testamento. Foi assim que todos os pecados do mundo foram 
transferidos para Jesus e isso apaga os pecados de todos os que 
creem. O significado de ‘a retidão de Deus’ é ‘a mais justa’ ou 
‘a mais apropriada’.  

Jesus cumpriu a justiça para todas as pessoas por meio de 
Seu batismo de uma maneira justa e apropriada. Como Jesus 
assumiu todos os pecados das pessoas por meio de Seu batismo, 
no dia seguinte João Batista testificou: “Eis o Cordeiro de Deus, 
que tira o pecado do mundo!” (João 1:29).  

Com todos os pecados da humanidade sobre Seus ombros, 
Jesus caminhou em direção à Cruz. E Ele tomou o julgamento 
por todos os pecados que havia levado sobre Si através do Seu 
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batismo. Ele morreu na cruz, dizendo: “Está consumado!” 
(João 19:30). Ele levou sobre si todos os nossos pecados e 
recebeu o julgamento completo por eles em nosso lugar. 

 
 

O Batismo de Jesus é o Antítipo da Salvação 
 
Portanto, sem ter ‘a fé no batismo de Jesus,’ não podemos 

ser salvos. É por isso que o apóstolo Pedro declarou que a água 
do batismo de Jesus é “figurando o batismo, agora também vos 
salva” (1 Pedro 3:21). 

Hoje, a maioria das pessoas que acreditam em Jesus não 
acreditam no batismo de Jesus, na ‘água’, mas apenas acreditam 
na Sua morte na Cruz. Mas isso salvará os pecadores? Podemos 
ser redimidos crendo apenas no sangue de Jesus? Pode nos dar a 
salvação? 

Não. Não podemos ser redimidos diante de Deus apenas 
crendo na morte de Jesus na cruz. 

Quando o povo de Israel ofereceu o sacrifício de expiação 
no tempo do Antigo Testamento, era ilegalidade matar a oferta 
do pecado sem primeiro colocar as mãos na cabeça do sacrifício 
e passar os seus pecados a ele. Assim, seria errado e ilegal crer 
apenas na Cruz de Jesus sem crer em Seu batismo. 

Portanto, o apóstolo Pedro disse: “A qual, figurando o 
batismo, agora também vos salva, por meio da ressurreição de 
Jesus Cristo” (1 Pedro 3:21). 

Assim como as pessoas que não acreditaram na grande 
‘água’ (o dilúvio) durante o tempo de Noé foram destruídas, 
aqueles que não acreditam na ‘água,’ o ‘batismo de Jesus’ agora 
certamente serão destruídos. 

A fé completa que nos leva à verdadeira salvação é a fé 
“aquele que veio por meio de água e sangue, Jesus Cristo” (1 
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João 5:6). Devemos crer tanto no batismo quanto na cruz de 
Jesus Cristo. 

Portanto, o apóstolo João disse que a fé correta é crer “o 
testemunho do Espírito, da água e do sangue” (1 João 5:8). 

A verdadeira fé consiste em acreditar assim: “Jesus é o 
próprio Deus, e Ele veio na carne de um homem pelo Espírito 
através do corpo da Virgem Maria e levou todos os pecados do 
mundo ao ser batizado no Jordão por João Batista, o 
representante de toda a humanidade. E Jesus levou todos os 
pecados de todas as pessoas para a Cruz e recebeu o julgamento 
por todos eles.” Portanto, o evangelho não pode ser completo 
sem ‘o batismo de Jesus,’ a ‘água,’ e não importa o quanto 
acreditemos bem em Jesus, nunca poderemos alcançar a 
salvação eterna sem isso. 

 
 

O Contexto Histórico pelo Qual o Verdadeiro 
Evangelho foi Perdido pela Igreja  

 
Por que é que hoje em dia, o verdadeiro ‘evangelho do 

batismo de Jesus’ se tornou tão raro e os evangelhos falsos, em 
vez disso, se espalharam amplamente pelo mundo? 

Após Jesus ter ressuscitado e subido ao céu, os apóstolos 
pregaram este ‘evangelho da água e do sangue.’ Se lermos o 
Novo Testamento com atenção, podemos ver que não apenas os 
escritores da Bíblia, incluindo Paulo, Pedro e João, mas todos os 
Apóstolos e os trabalhadores da Igreja Primitiva, pregaram 
claramente ‘o evangelho da água e do Espírito.’ 

Enquanto isso, o diabo vinha inventando desde o início para 
alterar o evangelho e para roubar da igreja o seu poder da vida. 
Desde a época do Édito de Milão de 313 d.C., a Igreja Cristã foi 
apanhada em uma armadilha cuidadosamente montada do diabo. 
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Os poderes políticos do Império Romano, em troca de 
reconhecer o cristianismo como religião estatal, foram capazes 
de alcançar estabilidade política.  

Ao especificar que “batizar qualquer pessoa que entrasse na 
igreja,” o Império Romano poderia unir os diversos povos de 
suas muitas colônias. 

Foi o resultado dessas circunstâncias que fez com que a 
recitação do Credo dos Apóstolos fosse substituída como a base 
do treinamento religioso. Por causa disso, ‘o evangelho em 
estrita conformidade com a Bíblia’ em outras palavras, ‘o 
evangelho da água e do Espírito’ ― que nos dá “em Poder, no 
Espírito Santo e em plena convicção” (1 Tessalonicenses 1:5) 
― desapareceu completamente. Assim como Satanás havia 
planejado, o falso evangelho que não permitia que ninguém 
nascesse de novo prosperou em todo o mundo. 

Durante mil anos após o Édito de Milão, a Idade das Trevas 
do Cristianismo sufocou todo o mundo europeu. Embora uma 
série de novos movimentos de reforma tenha surgido em muitos 
países, exortando as pessoas a voltarem às ‘Palavras, Graça e Fé,’ 
nenhum deles havia encontrado o verdadeiro evangelho, ‘o 
evangelho da água e do sangue.’ 

Este verdadeiro evangelho foi mantido vivo nas mãos de 
alguns que seguiram as palavras desde a época dos Apóstolos. E 
assim como um riacho que desapareceu no chão, ressurge 
novamente nas planícies mais baixas, está ressurgindo nos 
Últimos Dias e sendo proclamado por todo o mundo. 
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Este É o Primeiro Livro no Mundo Hoje a Pregar 
o Evangelho do Batismo de Jesus Conforme Está 
Escrito na Bíblia  

 
Este é o primeiro livro no mundo hoje a pregar o evangelho 

do batismo e do sangue de Jesus conforme está escrito nas 
Escrituras. Aquilo é o evangelho que Ele levou todos os nossos 
pecados através do Seu batismo e recebeu julgamento por todos 
os nossos pecados na cruz. Tenho certeza de que não existe outro 
livro que pregue ‘o evangelho da água e do sangue’ de forma 
mais clara e fiel do que este. 

No mundo de hoje, em que a Internet é uma ferramenta 
valiosa para a pesquisa e a descoberta do conhecimento, tentei 
encontrar companheiros de trabalho que pregam o evangelho tal 
como está escrito na Bíblia, que conhecem e pregam o segredo 
do batismo de Jesus pela fé. Mas falhei até agora. Portanto, 
decidi publicar este ‘Livro do Evangelho’ em todas as línguas 
do mundo. 

Quando a inundação cobre o mundo inteiro, a água pode 
transbordar por todo o mundo, mas não haverá água que se possa 
beber com segurança. Da mesma forma, há muitos chamados 
‘servos de Deus’ que pregam um pseudo-evangelho, mas não há 
ninguém que nos dê a vida verdadeira. 

A mulher samaritana que bebia do poço de Jacó todos os 
dias não conseguia saciar sua sede espiritual, mas quando bebeu 
a água de Jesus, ganhou a salvação e, assim, saciou sua sede 
imediatamente e para sempre.  

A água de Jesus está fluindo neste livro. Quem beber dele 
será salvo do pecado para sempre. Ele nunca mais será preso 
pelo pecado, mas sim a água viva fluirá deles e saciará a sede de 
outras almas ao seu redor. 
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Tornemo-Nos os Obreiros de Deus, os Reparadores 
da Brecha  

Estamos vivendo em uma época próxima do fim do mundo. 
Esta é a época em que todos os pecados da humanidade correm 
desenfreados, exigindo o justo julgamento de Deus. Os cientistas 
revelaram ovelhas geneticamente sintetizadas, ‘Dolly,’ e as 
pessoas estão quase prontas para aceitar seres humanos 
geneticamente reproduzidos. 

Hoje, a humanidade está construindo outra torre de Babel. 
Quando a humanidade tentou fazer algo assim anteriormente, 
Deus espalhou-as por toda a terra confundindo suas línguas. 
Agora, sem a misericórdia de Deus, as Sete Grandes Tribulações 
e o julgamento eterno serão derramados sobre todas as almas 
perdidas que não nasceram de novo. 

Portanto, oro e exorto você a ler este livro com atenção. Oro 
para que você ‘nasça de novo da água e do Espírito.’ Este livro 
prega o evangelho exatamente como está escrito na Bíblia. 
Portanto, como se diz: “Se vós permanecerdes na minha palavra, 
sois verdadeiramente meus discípulos; e conhecereis a verdade, 
e a verdade vos libertará” (João 8:31-32).  

Que você conheça as palavras da verdade através deste 
livro e seja libertado do pecado e da morte. Que você seja 
redimido e ganhe a vida eterna Nele. 

Vamos fazer juntos a obra do Pai para salvar as almas do 
Seu povo pregando ‘o evangelho da água e do sangue’. Eu 
sinceramente espero que o verdadeiro evangelho brilhe em todo 
o mundo novamente. Tenho certeza de que o verdadeiro
evangelho restaurará as partes quebradas da fé cristã de hoje com
a palavra da verdade.

“Os teus filhos edificarão as antigas ruínas; levantarás os 
fundamentos de muitas gerações e serás chamado reparador de 
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brechas e restaurador de veredas para que o país se torne 
habitável” (Isaías 58:12). 

Muitos de vocês certamente não estão familiarizados com 
o evangelho do novo nascimento da água e do Espírito. Por isso,
tentei dar grande ênfase ao evangelho do batismo de Jesus e à
Sua Cruz em cada sermão.

Se não tivesse havido o batismo de Jesus, Sua Cruz não 
teria sentido para todos nós. Estas são as razões pelas quais 
enfatizei repetidamente o Seu batismo. 

Meu propósito é deixar isso claro para você. Até que todos 
vocês sejam abençoados com o evangelho da água (o batismo de 
Jesus) e do Espírito, eu gostaria de repetir isso para vocês. 

Eu desejo ardentemente que todos vocês venham a crer no 
evangelho do Seu batismo e do sangue, a fim de serem salvos do 
pecado. E tenho certeza de que esses sermões os levarão a nascer 
de novo. ✉ 
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Devemos Primeiro  
Conhecer Nossos Pecados 

para ser Redimidos 
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Devemos Primeiro 
Conhecer Nossos Pecados 

para ser Redimidos 
 
 

< Marcos 7:8-9 > 
“Negligenciando o mandamento de Deus, guardais a 

tradição dos homens. E disse-lhes ainda: Jeitosamente 
rejeitais o preceito de Deus para guardardes a vossa própria 
tradição”. 

 
< Marcos 7:20-23 >  

“E dizia: O que sai do homem, isso é o que o contamina. 
Porque de dentro, do coração dos homens, é que procedem 
os maus desígnios, a prostituição, os furtos, os homicídios, os 
adultérios, a avareza, as malícias, o dolo, a lascívia, a inveja, 
a blasfêmia, a soberba, a loucura. Ora, todos estes males vêm 
de dentro e contaminam o homem”. 

 
 
Primeiro, gostaria de definir o que é o pecado. Existem 

pecados definidos por Deus e existem pecados definidos pela 
humanidade. A palavra pecado, em grego, significa ‘errar o 
alvo’. Significa não acertar. É pecado não seguirmos 
corretamente as ordens de Deus. Vamos primeiro dar uma 
olhada nos pecados conforme definidos pela humanidade. 
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O que é o pecado? 

É desobedecer às ordens de Deus. 

 
Medimos o pecado de acordo com a nossa consciência. Isto 

implica que não é apenas uma transgressão dos mandamentos de 
Deus, mas um julgamento feito de acordo com o fundo, coração 
e consciência de um indivíduo.  

É julgado por cada indivíduo. Portanto, a mesma ação pode 
ou não ser considerada pecado dependendo dos próprios padrões 
de cada pessoa. É por isso que Deus nos deu 613 artigos da Lei 
para serem usados como padrão para o julgamento. 

O Diagrama abaixo ilustra os pecados da humanidade. 
 
 

Direito nacional, direito civil 
 

A consciência do homem 
 

Lei de Deus 
 

Moralidade, normas sociais 
 
 
Por isso, não devemos nunca estabelecer os nossos padrões 

na nossa consciência.  
Os pecados da nossa consciência não estão de acordo com 

o que Deus definiu como pecado. Portanto, não devemos dar 
ouvidos à nossa consciência, mas sim basear os padrões de 
pecado nos mandamentos de Deus. 

Cada um de nós tem sua própria ideia do que é pecado. 
Alguns consideram isso suas deficiências, e outros consideram 
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atitudes distorcidas.  
Por exemplo, na Coreia, é considerado dever das crianças 

cobrir os túmulos dos pais com grama, cortar a grama e cuidar 
bem dos túmulos até que eles próprios morram. Mas no caso de 
uma tribo primitiva da Papua Nova Guiné, honram os pais 
mortos partilhando o corpo entre os membros da família e 
comendo-o. (Não tenho a certeza se o cozinham ou não antes de 
o comerem). Isto parece evitar que o corpo seja comido por 
vermes. Esses costumes ilustram que os conceitos humanos 
sobre o pecado podem variar amplamente. 

O mesmo acontece com o que é bom e com o que é pecado. 
No entanto, a Bíblia nos diz que é pecado desobedecer às Suas 
ordens. “Negligenciando o mandamento de Deus, guardais a 
tradição dos homens - a lavagem de jarras e copos, e muitas 
outras coisas semelhantes que você faz. Ele lhes disse: Muito 
bem, vocês rejeitam o mandamento de Deus, para que possam 
manter a sua tradição - NKJV” (Marcos 7:8-9). Deus não se 
importa com a nossa aparência externa. Ele olha para o âmago 
dos nossos corações. 

 
 

Os Seus Próprios Padrões São um Pecado Diante 
de Deus 

 

Qual é o pecado mais grave? 

É ignorar a Palavra de Deus. 

 
Deixem-me dizer-vos o que é um pecado perante Deus. É 

deixar de viver de acordo com a vontade Dele. Não é acreditar 
em Sua Palavra. Deus disse que é pecado viver como os fariseus, 
que rejeitavam os mandamentos de Deus e davam mais 
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importância aos seus ensinamentos tradicionais. E Jesus 
considerou os fariseus como hipócritas.  

“Em qual Deus você acredita? Você realmente Me 
reverencia e Me respeita? Você se vangloria do Meu nome, mas 
você realmente Me honra?” As pessoas apenas olham para as 
aparências externas e desconsideram a Sua Palavra. E é um 
pecado diante Dele. O pecado mais grave é desconsiderar Sua 
Palavra. Você está ciente disto? Esse é o pecado mais grave de 
todos os pecados. 

Nossas fraquezas são apenas defeitos, meras transgressões. 
Os erros que cometemos e os erros que cometemos devido à 
nossa imperfeição não são pecados fundamentais, mas defeitos. 
Deus distingue pecados de defeitos. Aqueles que desconsideram 
a Sua Palavra são pecadores, mesmo que não tenham falhas. Eles 
são grandes pecadores diante de Deus. Foi por isso que Jesus 
repreendeu os fariseus.  

No Pentateuco, do Gênesis ao Deuteronômio, há 
mandamentos que nos dizem o que devemos ou não fazer. São 
as palavras de Deus, Seus mandamentos. Nunca poderemos 
cumpri-los 100%, mas devemos reconhecê-los como Seus 
mandamentos. Deus nos deu os mandamentos desde o início e 
devemos aceitá-los. 

“No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o 
Verbo era Deus” (João 1:1). Então Ele disse: “Haja luz; e houve 
luz” (Gênesis 1:3). Ele criou tudo. E Ele estabeleceu a Lei. 

“E o Verbo se fez carne e habitou entre nós, e o Verbo era 
Deus” (João 1:1, 14). Como, então, Deus se mostra a nós? Ele 
se mostra a nós por meio de Seus mandamentos. Deus é a 
Palavra e Ele se mostra por meio dos mandamentos. Deus é o 
Espírito. e como chamamos a Bíblia? Chamamos isso de Palavra 
de Deus. 

Diz-se aqui: “Negligenciando o mandamento de Deus, 
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guardais a tradição dos homens”. Há 613 artigos em Sua Lei. 
Faça isso, mas não faça aquilo; honre seus pais, etc. Em Levítico, 
diz que as mulheres devem fazer assim e os homens devem fazer 
assim e o que fazer quando um animal doméstico cai em uma 
vala, etc. Há 613 artigos desse tipo, Sua Lei. 

Mas porque não são palavras de um ser humano, 
deveríamos pensar nelas continuamente. Devemos obedecer a 
Deus e mesmo que não consigamos cumprir todas as Suas Leis, 
devemos pelo menos reconhecê-las. 

Existe uma única Palavra de Deus que não está certa? Os 
fariseus deixaram de lado os mandamentos de Deus. Eles 
mantiveram a tradição dos homens acima de Seus mandamentos. 
As palavras dos mais velhos tinham mais peso do que as 
Palavras de Deus. Foi assim quando Jesus nasceu. Jesus mais 
detestava quando as pessoas não reconheciam a Palavra de Deus. 

Deus nos deu 613 artigos da Lei para nos ensinar que Ele é 
a Verdade, Ele é nosso Deus, quais são os nossos pecados diante 
Dele, e para nos mostrar Sua Santidade. Portanto, porque somos 
todos pecadores diante Dele, devemos crer em Jesus que nos foi 
enviado por Deus por causa do Seu amor por nós e devemos 
viver pela fé. 

Aqueles que deixam de lado a Sua Palavra, e aqueles que 
não acreditam, são pecadores. Aqueles que são incapazes de 
guardar a Sua Palavra também são pecadores, mas é o maior 
pecado deixar de lado a Sua Palavra. São eles que vão acabar no 
inferno. Não acreditar é pecar diante Dele. 
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A Razão pela Qual Deus Nos Deu a Lei 
 

 
Qual é a razão pela qual Deus nos deu a Lei? Para perceber 

nossos pecados e voltar para Seus braços. Ele nos deu 613 
artigos da Lei para que pudéssemos perceber nossos pecados e 
sermos redimidos através de Jesus. Esta é a razão pela qual Deus 
nos deu a Lei. 

É dito em Romanos 3:20: “Em razão de que pela lei vem o 
pleno conhecimento do pecado”. Portanto, sabemos que a razão 
pela qual Deus nos deu a Lei não foi para nos forçar a viver de 
acordo com ela. 

Então qual é o conhecimento que obtemos da Lei? É que 
somos fracos demais para obedecer à Lei em sua totalidade e 
somos pecadores diante Dele. E o que percebemos com os 613 
artigos de Sua Lei? Percebemos nossas deficiências, nossa 
incapacidade de viver de acordo com Sua Lei. Percebemos que 
nós, as criações de Deus, somos seres impotentes. Percebemos 
que somos pecadores diante Dele e que todos deveríamos acabar 
no inferno de acordo com Sua Lei. 

Quando percebemos nossos pecados e também nossa 
impotência, então o que fazemos? Tentamos nos tornar seres 
completos? Não. O que temos que fazer é admitir que somos 
pecadores, crer em Jesus, ser redimidos através da Sua salvação 
pela água e pelo Espírito, e agradecer-Lhe. 

A razão pela qual Ele nos deu a Lei é para nos fazer 
perceber nossos pecados e as punições por esses pecados, para 
que saibamos que não podemos ser salvos do inferno sem Jesus. 

Por que é que Deus nos deu a Lei? 

Para nos fazer perceber nossos pecados e o castigo por 
eles. 
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Se crermos em Jesus como nosso Salvador, seremos redimidos. 
Ele nos deu a Lei para nos salvar.  

Ele deu-nos a Lei para nos fazer compreender como somos 
totalmente pecadores e para salvar as nossas almas do pecado. 
Ele nos deu a Lei e enviou Jesus para nos salvar. Ele enviou Seu 
próprio Filho para levar nossos pecados através do Seu Batismo. 
E podemos ser salvos crendo Nele.  

Temos de compreender que somos pecadores sem 
esperança e temos que crer em Jesus para que possamos ser 
libertos do pecado, nos tornarmos Seus filhos e devolvermos a 
glória a Deus.  

Devemos entender Sua Palavra. Todos os começos vêm 
Dele. Devemos também começar com a Sua Palavra e 
compreender a verdade da redenção através da Sua Palavra. 
Devemos pensar e julgar através de Sua Palavra. Esta é a fé 
correta e verdadeira.  
 
 
O Que Há no Coração de um Ser Humano? 

 

 
A fé deve começar com a Palavra de Deus, e devemos 

acreditar em Deus através da Sua Palavra. Caso contrário, 
cairemos no erro. Essa seria a fé errada e falsa. 

Quando os fariseus e os escribas viram os discípulos de 
Jesus comendo pão sem lavar as mãos, não poderiam tê-los 
repreendido se tivessem olhado para isso através da Palavra de 
Deus. A Palavra nos diz que tudo o que de fora entra no homem 

O que devemos fazer diante de Deus? 

Devemos admitir nossos pecados e pedir a Deus que nos 
salve. 
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não pode contaminá-lo, porque vai para o estômago, não para o 
coração e sai.  

Como é dito em Marcos 7:20-23: “E dizia: O que sai do 
homem, isso é o que o contamina. Porque de dentro, do coração 
dos homens, é que procedem os maus desígnios, a prostituição, 
os furtos, os homicídios, os adultérios, a avareza, as malícias, o 
dolo, a lascívia, a inveja, a blasfêmia, a soberba, a loucura. Ora, 
todos estes males vêm de dentro e contaminam o homem”. Jesus 
disse que as pessoas são pecadoras porque nascem com pecado. 

Você entende o que isso significa? Nascemos como 
pecadores porque somos todos descendentes de Adão. Mas não 
podemos ver a verdade porque não aceitamos nem acreditamos 
em todas as Suas Palavras. O que há dentro do coração de um 
humano?  

Vejamos Marcos 7:21-22. “Porque de dentro, do coração dos 
homens, é que procedem os maus desígnios, a prostituição, os 
furtos, os homicídios, os adultérios, a avareza, as malícias, o dolo, 
a lascívia, a inveja, a blasfêmia, a soberba, a loucura”. Tudo isto 
sai do coração do ser humano e contamina ele e aos outros.  

Está registrado nos Salmos: “Quando contemplo os teus 
céus, obra dos teus dedos, e a lua e as estrelas que estabeleceste, 
que é o homem, que dele te lembres? E o filho do homem, que o 
visites?” (Salmos 8:3-4). 

Por que Ele nos visita? Ele nos visita porque nos ama. Ele 
nos criou, nos amou e teve pena de nós, pecadores. Ele apagou 
todos os nossos pecados e nos tornou Seu povo. “Ó Senhor, 
Senhor nosso, quão magnífico em toda a terra é o teu nome! 
Pois expuseste nos céus a tua majestade” (Salmos 8:1). O rei 
Davi cantou no Antigo Testamento quando percebeu que Deus 
se tornaria o Salvador dos pecadores. 

No Novo Testamento, o apóstolo Paulo disse a mesma 
coisa. É algo incrível que nós, criações de Deus, possamos nos 
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tornar Seus filhos. Isso é feito somente através de Sua 
compaixão por nós. Este é o amor de Deus. 

Tentar viver completamente pela lei de Deus é, de certa 
forma, desafiá-Lo. E também é um pensamento que surge da 
nossa ignorância. Não é certo viver fora do Seu amor enquanto 
lutamos para guardar a Lei e orar. É a vontade de Deus que 
percebamos que somos pecadores através da Lei e creiamos na 
redenção da água e do sangue (o Espírito). 

Sua Palavra está escrita em Marcos 7:20-23: “O que sai do 
homem, isso é o que o contamina. Porque de dentro, do coração 
dos homens, é que procedem os maus desígnios, a prostituição, 
os furtos, os homicídios, os adultérios, a avareza, as malícias, o 
dolo, a lascívia, a inveja, a blasfêmia, a soberba, a loucura. Ora, 
todos estes males vêm de dentro e contaminam o homem”.  

Jesus disse que o que sai dos seres humanos, os pecados 
internos, os contaminam. A comida que Deus nos dá não pode 
contaminar os humanos. Todas as criações são limpas, mas 
apenas as coisas que saem de uma pessoa, isto é, seus pecados, 
a contaminam. Todos nascemos descendentes de Adão. Então 
como nascemos? Nascemos com doze tipos de pecados. 

Então, podemos viver sem pecado? Continuaremos a pecar, 
pois nascemos com pecado. Podemos impedir-nos de pecar só 
porque conhecemos a Lei? Podemos viver de acordo com os 
mandamentos? Não.  

Quanto mais tentamos, mais difícil fica. Devemos perceber 
nossas limitações e desistir. Então, com mentes humildes, 
poderemos aceitar o batismo e o sangue de Jesus, que nos salva.  

Todos os 613 artigos da Lei são corretos e justos. Mas as 
pessoas são pecadoras desde o momento em que são concebidas 
no ventre de suas mães. Quando percebemos que a lei de Deus é 
correta, mas que nascemos pecadores e nunca poderemos nos 
tornar justos por nós mesmos, apercebemo-nos de que precisamos 
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da compaixão de Deus e precisamos de ser salvos com a redenção 
de Jesus na água, no sangue e no Espírito. Quando percebemos as 
nossas limitações, que não podemos ser justos por nós mesmos e 
iremos para o inferno por causa dos nossos pecados, não podemos 
deixar de confiar na redenção de Jesus. 

Devemos saber que não podemos ser corretos ou bons 
diante de Deus por nós mesmos. Portanto, devemos admitir 
diante de Deus que somos pecadores que estão destinados a ir 
para o inferno, e podemos orar por Sua compaixão: “Deus, por 
favor, salve-me dos meus pecados e tenha piedade de mim”. 
Então, Deus certamente nos encontrará em Sua Palavra. Desta 
forma, podemos ser salvos. 

Temos a tendência de considerar a oração de Davi como a 
Palavra escrita de Deus. “Para que o Senhor seja considerado 
justo quando fala, e irrepreensível quando julga - NKJV” 
(Salmos 51:4).  

Davi sabia que ele era uma massa de pecados que era mau 
o suficiente para ser jogado no inferno, mas ele admitiu isso 
diante de Deus. “Se você me chama de pecador, eu sou um 
pecador. Se você me chama de justo, eu sou justo. Se você me 
salvar, serei salvo. E se você me mandar para o inferno, acabarei 
no inferno”.  

Esta é a fé correta. É assim que somos salvos. É assim que 
deveríamos ser se esperamos estar prontos para acreditar na 
redenção de Jesus. 

 
 

Devemos Saber Exatamente Quais São os Nossos 
Pecados 

 
Uma vez que somos todos descendentes de Adão, todos 

temos luxúria em nossos corações. No entanto, o que Deus nos 
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diz? Ele nos diz para não cometer adultério. Temos assassinato 
em nossos corações, mas o que Deus nos diz? Ele nos diz para 
não matar. Todos desafiamos nossos pais em nossos corações, 
mas Ele nos diz para honrar nossos pais. Devemos perceber que 
todas as Suas Palavras são certas e boas e que todos nós temos 
pecado em nossos corações. 

Isso é correto ou não? Está absolutamente correto. Portanto, 
o que devemos fazer diante de Deus? Temos que admitir que 
somos massas de pecados, pecadores desesperados. Não é 
correto pensar que ontem éramos justos porque praticamos boas 
ações e que hoje somos pecadores porque cometemos pecados 
hoje. Nascemos pecadores. Faça o que fizermos, ainda seremos 
pecadores. É por isso que devemos ser redimidos através da água 
e do sangue de Jesus. 

Não somos pecadores por causa dos nossos atos, como 
cometer adultério, assassinato, roubo, etc., mas somos pecadores 
porque nascemos como pecadores. Nascemos com doze tipos de 
pecados. Porque nascemos pecadores aos olhos de Deus, nunca 
poderemos nos tornar bons pelos nossos próprios esforços. Só 
podemos fingir que somos bons. 

Nascemos com a mente cheia de pecados como assassinato, 
roubo, etc. Então, como podemos ser justos só porque na 
verdade não cometemos esses pecados? Nunca poderemos ser 
justos diante de Deus por nós mesmos. Se afirmarmos que somos 
justos, isso é hipocrisia. Jesus chamou os fariseus e escribas de 
‘Os escribas e fariseus, hipócritas’. Os seres humanos nascem 
pecadores. Eles pecam diante de Deus durante toda a vida. 

Qualquer um que afirme que não lutou, nem bateu em 
ninguém, nem roubou nem mesmo uma agulha de alguém em 
toda a sua vida, está mentindo porque os humanos nascem 
pecadores. Essa pessoa é mentirosa, pecadora e hipócrita. É 
assim que Deus os vê. 
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Você é um pecador nato. Mesmo que você não cometa um 
único ato de pecado, você está indo para o inferno. Mesmo que 
você geralmente guardasse a Lei e a maioria dos mandamentos, 
você ainda seria um pecador destinado a ir para o inferno.  

Então, o que devemos fazer diante de tal destino? Temos 
que pedir Sua compaixão e depender Dele para sermos salvos 
dos nossos pecados. Se Ele não nos salvar, não podemos deixar 
de ir para o inferno. Este é o nosso destino. 

Aqueles que aceitam a Sua Palavra também admitem que 
são realmente pecadores. E eles também sabem que são os justos. 
Portanto, eles sabem que deixar de lado a Sua Palavra sem 
reconhecê-la é pecado. Aqueles que aceitam Sua Palavra são 
justos, embora antes fossem pecadores. Eles nascem de novo da 
Sua Palavra e recebem a Sua graça. Eles são os mais abençoados. 

 
 

Aqueles Que Tentam Ser Redimidos por Meio de 
Suas Obras Ainda São Pecadores 

 

Quem ainda é pecador mesmo depois de crer em Jesus? 

Aqueles que tentam ser redimidos através de suas obras 
 
Vejamos Gálatas 3:10 e 11. “Todos quantos, pois, são das 

obras da lei estão debaixo de maldição; porque está escrito: 
Maldito todo aquele que não permanece em todas as coisas 
escritas no Livro da lei, para praticá-las. E é evidente que, pela 
lei, ninguém é justificado diante de Deus, porque o justo viverá 
pela fé”. 

Diz-se que todo aquele que não perseverar em todas as 
coisas que estão escritas no livro da lei será amaldiçoado. 
Aqueles que acreditam em Jesus, mas tentam ser justificados 

https://www.bjnewlife.org/pt/


Devemos Primeiro Conhecer Nossos Pecados para ser Redimidos        31 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 

pelas suas obras, são amaldiçoados. Onde estão aqueles que 
tentam ser justificados pelas suas obras? Eles estão sob a 
maldição de Deus. 

Por que Deus nos deu a Lei? Ele nos deu a Lei para 
percebermos nossos pecados (Romanos 3:20). Para que 
percebêssemos que somos completamente pecadores e que 
estamos destinados a ir para o inferno.   

Creia no batismo de Jesus, o Filho de Deus, e nasça de novo 
da água e do Espírito. Então você será salvo dos seus pecados, 
se tornará justo, terá a vida eterna e irá para o céu. Tenham fé 
em seus corações.  

O Pecado Mais Arrogante do Mundo 

Qual é o pecado mais arrogante do mundo? 

É tentar viver de acordo com a Lei 

Não há nada mais importante do que acreditar em Deus. 
Nós somos abençoados porque cremos nas bênçãos de Deus. 
Deus decidiu salvar aqueles que têm fé em Sua Palavra. 

Mas hoje, entre os fiéis, há muitos que tentam viver de 
acordo com Sua Lei. A maioria dos cristãos é assim. É louvável 
que eles tentem viver de acordo com a Lei, mas como isso é 
possível?   

Temos que perceber quão tolo é tentar viver de acordo com 
a Sua Lei. Quanto mais tentamos, mais difícil se torna. Ele disse: 
“A fé vem pelo ouvir, e o ouvir pela palavra de Deus - NKJV” 
(Romanos 10:17). Precisamos abandonar nossa arrogância para 
sermos salvos. 
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Temos Que Abrir Mão de Nossos Próprios Padrões 
Para Sermos Salvos 

 

O que devemos fazer para sermos salvos? 

Devemos abrir mão de nossos próprios padrões. 
 
Como uma pessoa pode ser salva? Isso só é possível quando 

eles se reconhecem pecadores. Há muitos que não foram 
redimidos porque não conseguem desistir de suas crenças e 
esforços incorretos.  

Deus afirma que os que se agarram à Lei são amaldiçoados. 
Aqueles que acreditam que podem se tornar justos gradualmente, 
pois continuam acreditando em Jesus e tentam cumprir a lei 
estão sob sua maldição. Eles acreditam em Deus, mas ainda 
pensam que precisam viver de acordo com a lei a ser salva. 

Caro amigo, podemos nos tornar justos por meio de nossas 
obras enquanto ainda estamos vivos? Nós nos tornamos justos 
somente se acreditarmos na Palavra de Jesus, e somente então 
somos redimidos. Somente se tivermos fé no batismo de Jesus, 
em Seu sangue e no fato de Jesus ser Deus, seremos redimidos.  

É por isso que Deus preparou a Lei da fé para nós como 
uma forma de nos tornarmos justos. A redenção da água e do 
Espírito não está nas obras das pessoas, mas na fé na Palavra de 
Deus. E Deus nos libertou por essa fé. Foi assim que Deus 
planejou e como Ele o completou.  

Por que aqueles que acreditaram em Jesus não foram 
redimidos? Porque eles não aceitaram a palavra da redenção da 
água e do Espírito. Mas nós, que somos tão imperfeitos quanto 
eles, fomos redimidos pela nossa fé na palavra de Deus.  

“Duas estarão trabalhando num moinho, uma será tomada, 
e deixada a outra” (Mateus 24:41). Aquele que fica para trás é 
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aquele que não foi redimido. Por que uma foi tirada e a outra 
deixada para trás? 

A razão é que um deles ouviu e acreditou na palavra de 
Deus. O outro que trabalhou arduamente para guardar a Lei 
acabou sendo lançado no inferno. Ele estava tentando rastejar 
até Deus, mas Deus se livrou dele assim como nós nos livramos 
de um inseto quando ele tenta subir pela nossa perna. Se um 
homem tentar rastejar até Deus tentando guardar a Lei, 
certamente será lançado no inferno. 

É por isso que temos que ser redimidos pela fé na água e no 
Espírito.  

“Todos quantos, pois, são das obras da lei estão debaixo 
de maldição; porque está escrito: Maldito todo aquele que não 
permanece em todas as coisas escritas no Livro da lei, para 
praticá-las. E é evidente que, pela lei, ninguém é justificado 
diante de Deus, porque o justo viverá pela fé” (Gálatas 3:10-11, 
Romanos 1:17).  

Não crer na Palavra de Deus é pecado diante de Deus. Além 
disso, também é pecado deixar de lado a Palavra de Deus de 
acordo com os próprios padrões. Nós, seres humanos, não 
podemos viver de acordo com Sua Lei porque todos nascemos 
pecadores. E continuamos a pecar durante toda a nossa vida. 
Pecamos um pouco aqui, um pouco ali e onde quer que vamos. 
Temos que perceber que nossa carne não pode deixar de pecar. 

O ser humano é como um grande balde de esterco. Se 
tentarmos carregá-lo, acabaremos derramando o conteúdo pelo 
caminho. Nós somos assim. Continuamos derramando pecado 
por onde quer que passemos. Você consegue imaginar isso?  

Você ainda fingiria que era santo? Se você pudesse se ver 
claramente, desistiria de tentar em vão ser santo e acreditaria na 
água e no sangue de Jesus. 

Precisamos abandonar nossa obstinação e admitir que 
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somos pecadores diante de Deus. Então, devemos retornar à 
Sua Palavra e descobrir como Ele nos salvou com a água e o 
Espírito. ✉ 
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Os Seres Humanos Nascem 
Pecadores 

 
 
< Marcos 7:20-23 > 

“E dizia: O que sai do homem, isso é o que o contamina. 
Porque de dentro, do coração dos homens, é que procedem 
os maus desígnios, a prostituição, os furtos, os homicídios, os 
adultérios, a avareza, as malícias, o dolo, a lascívia, a inveja, 
a blasfêmia, a soberba, a loucura. Ora, todos estes males vêm 
de dentro e contaminam o homem”. 
 
 
As Pessoas Estão Confusas e Vivem Sob Suas 
Próprias Ilusões  

 

 
Antes de continuar, gostaria de fazer uma pergunta. O que 

você pensa de si mesmo? Você se acha muito bom ou muito ruim? 
O que você acha?  

Todas as pessoas vivem sob suas próprias ilusões. Você 
provavelmente não é tão ruim quanto pensa, nem tão bom quanto 
pensa. 

Quem então você acha que levará uma vida melhor de fé? 
Serão aqueles que se consideram bons ou aqueles que se 
consideram maus?  

Quem tem maior probabilidade de ser salvo? 

Aquele que se considera o pior pecador do mundo 
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É este último. Portanto, quem tem maior probabilidade de 
ser redimido: aqueles que cometeram mais pecados ou aqueles 
que cometeram apenas alguns pecados? Aqueles com mais 
pecados têm maior probabilidade de serem redimidos porque 
sabem que são pecadores. Eles poderão aceitar melhor a 
redenção que Jesus lhes preparou. 

Quando realmente olhamos para nós mesmos, podemos ver 
que somos apenas uma massa de pecados. O que são os seres 
humanos? A humanidade é ‘Raça de malignos’. Isaías 59 diz 
que existem todos os tipos de iniquidades no coração das pessoas. 
Portanto a humanidade é uma massa de pecados. No entanto, se 
definirmos a humanidade como uma massa de pecados, muitos 
discordarão. Definir o homem como ‘Raça de malignos’ é a 
definição correta. Se olharmos honestamente para nós mesmos, 
chegaremos à conclusão de que somos maus. Aqueles que são 
honestos consigo mesmos devem chegar à mesma conclusão. 

Não parece haver muitos que admitam que são de fato uma 
massa de pecados. Muitos vivem confortavelmente porque não 
se consideram pecadores. Porque somos malfeitores, criamos 
uma civilização pecaminosa. Se houvesse muitas pessoas 
conscientes de sua pecaminosidade, elas teriam muita vergonha 
de pecar. No entanto, porque há muitos que não têm consciência 
da sua pecaminosidade, eles não se sentem envergonhados dos 
seus pecados.  

No entanto, as suas consciências sabem. Todo mundo tem 
uma consciência que lhe diz, “É vergonhoso”. Adão e Eva 
esconderam-se entre as árvores depois de terem pecado. Hoje, 
muitos pecadores se escondem atrás da nossa cultura vil ― a 
nossa cultura do pecado. Eles se escondem entre seus 
companheiros pecadores para evitar o julgamento de Deus.  

As pessoas são enganadas pelas suas próprias ilusões. Eles 
se consideram mais santos que os outros. Eles gritam indignados, 
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“Como uma pessoa pode fazer tais coisas? Como um crente pode 
fazer isso? Como uma criança pode fazer isso com seus próprios 
pais?” Eles próprios pensam que não fariam tais coisas. 

Prezados todos, é tão difícil conhecer a natureza humana. 
Se realmente quisermos ser redimidos, devemos primeiro nos 
conhecer como realmente somos. É um processo demorado, e há 
muitos de nós que nunca descobrirão isso até o dia de sua morte. 

 
 

Conheça a Si Mesmo  
 

Como vivem aqueles que não conhecem a si mesmos? 

Eles vivem suas vidas tentando ficar escondidos. 
 
Às vezes, nos deparamos com pessoas que realmente não 

se conhecem. Sócrates disse: “Conheça a si mesmo”. Entretanto, 
a maioria de nós não sabe o que está em nosso coração: 
assassinatos, furtos, cobiça, maldade, engano, lascívia, mau-
olhado, etc. 

Ele tem o veneno de uma serpente no coração, mas fala de 
bondade. É porque ele não sabe que nasceu pecador. 

Há tantos neste mundo que não sabem olhar para si mesmos. 
Eles foram enganados por si mesmos e vivem suas vidas 
envoltos em seus próprios enganos. Eles se jogam no inferno. 
Eles estão indo para o inferno por causa de suas próprias 
enganações. 
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As Pessoas Derramam Pecado Continuamente 
Durante Toda a Vida  

 

Por que eles estão indo para o inferno? 

Porque não conhecem a si mesmas. 
 
Vejamos Marcos 7:21-23. “Porque de dentro, do coração 

dos homens, é que procedem os maus desígnios, a prostituição, 
os furtos, os homicídios, os adultérios, a avareza, as malícias, o 
dolo, a lascívia, a inveja, a blasfêmia, a soberba, a loucura. Ora, 
todos estes males vêm de dentro e contaminam o homem”. Os 
corações das pessoas estão cheios de maus pensamentos desde o 
dia em que são concebidos. 

Imaginemos que o coração de uma pessoa é feito de vidro 
e cheio até a borda com algum líquido imundo, a saber, os nossos 
pecados. O que aconteceria se essa pessoa se movesse para 
frente e para trás? Claro, o líquido imundo (pecado) derramaria 
por toda parte. Conforme ele se mexesse, o pecado seria 
derramado por todos os lados.  

Nós, que somos apenas massas de pecado, vivemos nossas 
vidas assim mesmo. Derramamos o pecado onde quer que vamos. 
Pecaremos durante toda a nossa vida porque somos uma massa 
de pecados. 

O problema é que não percebemos que somos uma massa 
de pecado e que somos as sementes do pecado. Somos massas 
de pecado e temos pecado em nossos corações. Isso é o que as 
pessoas realmente são.  

Essa massa de pecado está pronta para transbordar. O 
pecado dos seres humanos é principalmente o fato de não 
acreditarem que são, de fato, inerentemente pecadores, mas que 
outros os levam a pecar e, portanto, não são eles mesmos os 
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verdadeiros culpados. 
Portanto, mesmo quando agem pecaminosamente, pensam 

que tudo o que é necessário é lavar-se novamente para que o 
pecado seja expurgado. Eles continuam se enxugando depois de 
si mesmos, toda vez que pecam, dizendo a si mesmos que a culpa 
não é deles. Só porque limpamos, não derramamos de novo? 
Teríamos que continuar a limpá-lo uma e outra vez. 

Quando o copo está cheio de pecado, ele continuará 
derramando. Não adianta limpar a parte externa. Por mais que 
limpemos o exterior com a nossa moral, ela será inútil enquanto 
todos tivermos o copo cheio de pecado.  

Nascemos tão cheios de pecado que nosso coração nunca 
ficará vazio, não importa quanto pecado derramemos ao longo 
do caminho. Portanto, continuamos cometendo pecados durante 
toda a nossa vida. 

Quando alguém não percebe que na verdade é apenas uma 
massa de pecados, continua tentando se esconder. O pecado está 
no coração de todas as pessoas e não desaparece limpando o 
exterior. Quando derramamos um pouco de pecado, limpamos 
com um pano de prato, quando derramamos novamente, 
limpamos com um esfregão, um rodo e depois um pano de chão. 
Ficamos pensando que, se continuarmos limpando apenas mais 
uma vez, ela estará limpa novamente. No entanto, ele 
simplesmente derrama repetidamente.  

Quanto tempo isso vai continuar? Isso continua até o dia 
em que ele morre. O homem age pecaminosamente até morrer. 
É por isso que temos de acreditar em Jesus para sermos 
redimidos. E para sermos redimidos, precisamos conhecer a nós 
mesmos. 
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Quem pode receber Jesus com gratidão? 

Pecadores que admitem que cometeram muitos erros 
 
Digamos que há dois homens que podem ser comparados a 

dois copos cheios de algum líquido imundo. Ambos os copos 
estão cheios de pecado. Alguém olha para si mesmo e diz, “Oh, 
eu sou uma pessoa tão pecadora”. Então ele desiste e vai 
procurar alguém que possa ajudá-lo. 

Mas o outro pensa que não é tão mau assim. Ele não 
consegue ver a massa de pecado em si mesmo e pensa que ele 
próprio não é tão mau. Durante toda a sua vida, ele continua 
limpando os respingos. Ele limpa um lado e depois o outro lado, 
passando rapidamente para o outro lado. 

Há muitas pessoas que vivem cuidadosamente a vida inteira 
com o pecado no coração para tentar evitar que ele transborde. 
Mas, como ainda têm pecado no coração, de que adianta isso? 
Ser cuidadoso não o levará para mais perto do céu. O ‘Cuidado’ 
o coloca no caminho do inferno. 

Prezados todos, ‘ter cuidado’ só leva ao inferno. Quando as 
pessoas são cuidadosas, seus pecados podem não se espalhar 
tanto. Mas elas ainda são pecadoras disfarçadas. 

O que está no coração da humanidade? Pecado? 
Imoralidade? Sim! Pensamentos malignos? Sim! Existe roubo? 
Sim! Arrogância? Sim! 

Sabemos que somos massa de pecado quando nos vemos 
agindo de forma pecaminosa e perversa sem sermos ensinados a 
fazê-lo. Pode não ser tão evidente quando somos jovens. 

Mas como é à medida que envelhecemos? À medida que 
vamos para o ensino médio, para a faculdade e assim por diante, 
percebemos que o que temos dentro de nós é pecado. Isso não é 
verdade? Neste ponto, torna-se impossível escondê-lo. Correto? 
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Continuamos a derramá-lo. Nós então nos arrependemos. “Eu 
não deveria fazer isso”. No entanto, achamos impossível mudar 
verdadeiramente. Por que isso acontece? Porque cada um de nós 
nasce como uma massa de pecados.  

Não nos tornamos limpos simplesmente por sermos 
cuidadosos. O que precisamos saber é que nascemos massa de 
pecados para sermos completamente redimidos. Somente os 
pecadores que aceitam com gratidão a redenção preparada por 
Jesus podem ser salvos. 

Aqueles que pensam “Não fiz muita coisa errada e não 
pequei muito” não acreditam que Jesus levou todos os seus 
pecados e que estão destinados ao inferno. Temos que saber que 
temos essa massa de pecado dentro de nós. Todos nós nascemos 
com isso. 

Se alguém pensasse, “Não fiz muita coisa errada, se ao 
menos pudesse ser redimido por este pequeno pecado”, então 
estaria livre do pecado depois? Isso nunca poderá acontecer.  

Aquele que pode ser redimido sabe que é uma massa de 
pecados. Eles realmente acreditam que Jesus levou todos os seus 
pecados ao ser batizado no rio Jordão e que Ele os dissolveu dos 
pecados quando morreu por eles. 

Quer sejamos redimidos ou não, todos vivemos numa 
ilusão. Somos massas de pecado. Isso é o que somos. Nós só 
podemos ser redimidos se crermos que Jesus tirou todos os 
nossos pecados. 
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Deus Não Redimiu Aqueles com ‘um Pouco de 
Pecado’ 

 

Quem é aquele que engana o Senhor? 

Aquele que pede perdão dos pecados diários 

 
Deus não redimiu aqueles que tinham apenas ‘um pouco de 

pecado’. Deus nem sequer dá uma olhada naqueles que dizem, 
“Deus, eu tenho esse pouquinho de pecado”. Ele olha para 
aqueles que dizem, “Deus, eu sou uma massa de pecado. Estou 
indo para o inferno. Por favor, me salve”. Os pecadores 
completos que dizem, “Deus, eu seria salvo se o Senhor me 
salvasse. Não posso mais orar em arrependimento porque só vou 
pecar de novo. Por favor, me salve”. 

Deus salva aqueles que dependem Dele completamente. 
Também tentei a oração diária de arrependimento. Mas orações 
de arrependimento nunca nos libertam do pecado. “Deus, por 
favor, tenha piedade de mim e salve-me do pecado.” Aqueles 
que oram assim serão salvos. Eles acreditam na redenção de 
Deus, no Batismo de Jesus por João Batista. Eles serão salvos.  

Deus só liberta aqueles que sabem que são massas de 
pecado, a semente do pecado. Aqueles que dizem, “Eu cometi 
apenas este pequeno pecado. Por favor, perdoe-me por isso”, 
ainda são pecadores e Deus não pode salvá-los. Deus salva 
apenas aqueles que sabem que são apenas massas completas de 
pecado. 

Em Isaías 59:1-2, está escrito: “Eis que a mão do Senhor 
não está encolhida, para que não possa salvar; nem surdo o 
seu ouvido, para não poder ouvir. Mas as vossas iniquidades 
fazem separação entre vós e o vosso Deus; e os vossos pecados 
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encobrem o seu rosto de vós, para que vos não ouça”. 
Por termos nascido com uma massa de pecado, Deus não 

pode olhar para nós com carinho. Não é porque Sua mão está 
encurtada ou Seu ouvido está pesado que Ele não pode nos ouvir 
pedindo Seu perdão. 

Deus nos diz: “Mas as vossas iniquidades fazem separação 
entre vós e o vosso Deus; e os vossos pecados encobrem o seu 
rosto de vós, para que vos não ouça”. Por termos tanto pecado 
em nosso coração, não podemos entrar no céu, mesmo que as 
portas estejam bem abertas.  

Se nós, que somos apenas uma massa de pecados, 
pedíssemos perdão toda vez que pecamos, Deus teria que matar 
repetidamente Seu Filho. Deus não quer fazer isso. Portanto, Ele 
diz: “Não venha a mim todos os dias com os seus pecados. Eu 
lhe enviei Meu Filho para redimi-lo de todos os seus pecados. 
Tudo o que você precisa fazer é entender como Jesus levou seus 
pecados e ver se isso é verdade. Então, creia no evangelho da 
redenção para ser salvo. Este é o maior amor que tenho por vocês, 
Minhas criações.”  

É o que Ele nos diz. “Acredite em Meu Filho e seja 
redimido. Eu, seu Deus, enviei Meu próprio Filho para expiar 
todos os seus pecados e iniquidades. Acredite em Meu Filho e 
seja salvo.” 

Aqueles que não sabem que são uma massa de pecados 
apenas pedem perdão a Deus pelos seus próprios pequenos 
pecados. Eles vêm a Ele sem saber o quão pesados são os seus 
pecados e oram, “Por favor, perdoe esse pedacinho de pecado. 
Eu nunca farei de novo”.  

Eles também estão tentando enganá-lo. Não pecamos 
apenas uma vez, mas fazemos isso continuamente até 
morrermos. Teríamos que continuar pedindo perdão até o último 
dia de nossas vidas. 
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Ser perdoado por um pequeno pecado não pode resolver 
nada porque cometemos pecados todos os dias de nossas vidas 
até morrermos. Então a única maneira de sermos livres do 
pecado é passar todos os nossos pecados para Jesus. 

 

O que é a humanidade? 

Uma massa de pecados 
 
A Bíblia registra os pecados dos seres humanos. Em Isaías 

59:3-8: “Porque as vossas mãos estão contaminadas de sangue, 
e os vossos dedos, de iniquidade; os vossos lábios falam 
mentiras, e a vossa língua profere maldade. Ninguém há que 
clame pela justiça, ninguém que compareça em juízo pela 
verdade; confiam no que é nulo e andam falando mentiras; 
concebem o mal e dão à luz a iniquidade. Chocam ovos de 
áspide e tecem teias de aranha; o que comer os ovos dela 
morrerá; se um dos ovos é pisado, sai-lhe uma víbora. As suas 
teias não se prestam para vestes, os homens não poderão 
cobrir-se com o que eles fazem, as obras deles são obras de 
iniquidade, obra de violência há nas suas mãos. Os seus pés 
correm para o mal, são velozes para derramar o sangue 
inocente; os seus pensamentos são pensamentos de 
iniquidade; nos seus caminhos há desolação e abatimento. 
Desconhecem o caminho da paz, nem há justiça nos seus 
passos; fizeram para si veredas tortuosas; quem anda por elas 
não conhece a paz”. 

Os dedos das pessoas estão contaminados com a 
iniquidade e trabalham para o mal durante toda a vida. Tudo o 
que eles fazem é mal. E as nossas línguas ‘falam mentiras’. 
Tudo o que sai da nossa boca é mentira.  

“Quando ele (o diabo) profere mentira, fala do que lhe é 
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próprio, porque é mentiroso e pai da mentira” (João 8:44). 
Aqueles que não nasceram de novo gostam de dizer, “Estou lhe 
dizendo a verdade. Estou realmente dizendo a você. O que estou 
dizendo é a verdade.” No entanto, tudo o que eles estão dizendo 
são mentiras. É como está escrito. “Quando ele (o diabo) 
profere mentira, fala do que lhe é próprio, porque é mentiroso e 
pai da mentira”. 

As pessoas confiam em palavras vazias e falam mentiras. 
As pessoas concebem o mal e geram a iniquidade. Eles chocam 
ovos de áspide e tecem teias de aranha. Deus diz: “O que comer 
os ovos dela morrerá; se um dos ovos é pisado, sai-lhe uma 
víbora”. Ele diz que há ovos de áspide no seu coração. Ovos de 
áspide! Há maldade em seu coração. Seja redimido crendo no 
evangelho da água e do sangue. 

Sempre que começo a falar sobre Deus, há pessoas que 
dizem, “Oh, meu Deus. Por favor, não fale comigo sobre Deus. 
Sempre que tento fazer algo, o pecado sai de mim. Simplesmente 
inunda. Eu não posso nem dar um passo sem derramar pecado 
por todos os lados. Não consigo evitar. Estou muito cheio de 
pecado. Então nem fale comigo de Deus”.  

Essa pessoa sabe com certeza que é apenas uma massa de 
pecado, mas simplesmente não conhece o evangelho que pode 
salvá-la. Aqueles que sabem que são massas de pecado podem 
ser salvos. 

De fato, todos são assim. Todos estão derramando pecado 
continuamente onde quer que vão. Simplesmente transborda 
porque todas as pessoas são uma massa de pecados. A maneira 
de salvar alguém assim é através do poder de Deus. Não é 
simplesmente incrível? Aqueles que derramam pecados sempre 
que estão chateados, felizes ou mesmo confortáveis só podem 
ser salvos através de nosso Senhor Jesus. Jesus veio para salvar 
essas pessoas.  

https://www.bjnewlife.org/pt/


48        Os Seres Humanos Nascem Pecadores 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

Ele expiou completamente o seu pecado. Conheça a si 
mesmo como uma massa de pecados e seja salvo. ✉ 
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SERMÃO 3

Nós Poderemos Ser Salvos, 
Se Agirmos Segundo a Lei? 
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Pecado 
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Nós Poderemos Ser Salvos, 
Se Agirmos Segundo a Lei? 

 
 

< Lucas 10:25-30 > 
“E eis que certo homem, intérprete da Lei, se levantou 

com o intuito de pôr Jesus à prova e disse-lhe: Mestre, que 
farei para herdar a vida eterna? Então, Jesus lhe perguntou: 
Que está escrito na Lei? Como interpretas? A isto ele 
respondeu: Amarás o Senhor, teu Deus, de todo o teu 
coração, de toda a tua alma, de todas as tuas forças e de todo 
o teu entendimento; e: Amarás o teu próximo como a ti 
mesmo. Então, Jesus lhe disse: Respondeste corretamente; 
faze isto e viverás. Ele, porém, querendo justificar-se, 
perguntou a Jesus: Quem é o meu próximo? Jesus 
prosseguiu, dizendo: Certo homem descia de Jerusalém para 
Jericó e veio a cair em mãos de salteadores, os quais, depois 
de tudo lhe roubarem e lhe causarem muitos ferimentos, 
retiraram-se, deixando-o semimorto”. 

 
 

Qual é o maior problema de um ser humano? 

Eles vivem com muitas ilusões equivocadas. 

 
Lucas 10:28: “Faze isto e viverás”. 
As pessoas vivem com muitas ilusões equivocadas. Parece 

que eles são especialmente vulneráveis a este respeito. Eles 
parecem inteligentes, mas são facilmente enganados e 
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permanecem inconscientes de seu lado maligno. Nascemos sem 
conhecer a nós mesmos, mas ainda vivemos como se 
conhecêssemos. Pelo fato de as pessoas não conhecerem a si 
mesmas, a Bíblia nos diz que somos pecadores.  

As pessoas falam sobre a existência de seus próprios 
pecados. E são incapazes de fazer o bem, mas têm demasiada 
tendência para se caracterizarem como bons. Eles querem se 
gabar de suas boas obras e se exibir. Dizem que são pecadores, 
mas agem como se fossem muito bons. 

Eles sabem que não possuem o bem nem a capacidade de 
fazer o bem, mas tentam enganar os outros e às vezes até a si 
mesmos. “Vamos, não podemos ser completamente malvados. 
Deve haver algo de bom dentro de nós”. 

Portanto, elas olham para os outros e dizem a si mesmas: 
“Puxa, eu gostaria que ele não tivesse feito isso. Teria sido 
melhor para ele se não tivesse feito. Ele teria sido muito melhor 
se tivesse falado assim. Acho que é melhor pregar o Evangelho 
de tal e tal maneira. Ele foi redimido antes de mim, então acho 
que ele deveria agir mais como alguém que foi redimido. Fui 
redimido recentemente, mas se eu aprender mais, farei muito 
melhor do que ele”. 

Eles estão afiando as facas em seus corações. “Você apenas 
espere. Você verá que não sou como você. Então você acha que 
está à minha frente agora, não é? Você apenas espera. Está 
escrito na Bíblia que os que chegarem por último serão os 
primeiros. Eu sei que isso se aplica a mim. Espere e eu lhe 
mostrarei”. As pessoas enganam a si mesmas. 

Mesmo que ele fizesse as coisas da mesma maneira se 
estivesse no lugar da pessoa, ele ainda a julga.  

Quando questionados se as pessoas têm capacidade de fazer 
o bem, a maioria diz que não. Mas eles têm a ilusão de que eles 
próprios têm essa capacidade. Então eles se esforçam até morrer. 
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Eles pensam que têm “bondade” em seus corações, que têm 
a capacidade de fazer o bem. Eles também pensam que eles 
próprios são bons o suficiente. Independentemente de há quanto 
tempo nasceram de novo, mesmo aqueles que alcançaram maior 
progresso no serviço de Deus pensam, ‘Posso fazer isto e aquilo 
para o Senhor’. 

Mas se tirarmos nosso Senhor de nossas vidas, podemos 
realmente fazer o bem? Há bem na humanidade? Ele pode viver 
fazendo boas obras? O ser humano não tem capacidade de fazer 
o bem. Sempre que os humanos tentam fazer algo por conta 
própria, eles pecam. 

Alguns deixam Jesus de lado depois de serem redimidos e 
tentam fazer o bem por conta própria. Não há nada além do mal 
em todos nós. Só podemos praticar o mal. Por nós mesmos 
(mesmo aqueles que foram salvos), só podemos pecar. É a 
realidade da nossa carne. 

 

O que sempre fazemos, o bem ou o mal? 

Mal 
 
Em nosso livro de louvor, ‘Louvado seja o Senhor’, há uma 

música que diz assim: “ Um corpo inútil que comete erros sem 
Jesus, Sem você, sou como um navio sem velas navegando no 
mar ”. Sem Jesus só podemos pecar. Somos justos apenas 
porque fomos salvos. Na realidade, somos maus. 

O apóstolo Paulo disse: “Porque não faço o bem que 
prefiro, mas o mal que não quero, esse faço” (Romanos 7:19). 
Se uma pessoa está com Jesus, não importa. Mas quando não 
tem nada a ver com Ele, tenta fazer o bem diante de Deus. Mas 
quanto mais tenta, mais se vê praticando o mal.   

Até o Rei Davi tinha a mesma natureza. Quando seu país 
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estava em paz e próspero, uma noite ele subiu ao telhado para 
dar um passeio. Ele viu uma imagem tentadora e caiu no prazer 
sensual. Como ele era quando se esqueceu do Senhor! Ele era 
verdadeiramente mau. Ele matou Urias e levou sua esposa, mas 
Davi não conseguia ver o mal que havia em si mesmo. Ele deu 
desculpas para suas ações. 

Então, um dia, o profeta Natã veio até ele e disse. 
“Chegando Natã a Davi, disse-lhe: Havia numa cidade dois 
homens, um rico e outro pobre. Tinha o rico ovelhas e gado em 
grande número; mas o pobre não tinha coisa nenhuma, senão 
uma cordeirinha que comprara e criara, e que em sua casa 
crescera, junto com seus filhos; comia do seu bocado e do seu 
copo bebia; dormia nos seus braços, e a tinha como filha. Vindo 
um viajante ao homem rico, não quis este tomar das suas 
ovelhas e do gado para dar de comer ao viajante que viera a ele; 
mas tomou a cordeirinha do homem pobre e a preparou para o 
homem que lhe havia chegado” (2 Samuel 12:1-4). 

Davi disse: “Tão certo como vive o Senhor, o homem que 
fez isso deve ser morto”. Sua raiva foi grandemente despertada, 
então ele disse: “Ele tem tantos deles que certamente poderia 
tirar um deles. Mas ele pegou o único cordeiro do pobre homem 
para preparar comida para o seu convidado. Ele deveria morrer!” 
E Nathan disse a ele: “Tu és o homem”. Se não seguirmos Jesus 
e não com Ele, até os nascidos de novo podem ser assim. 

O mesmo acontece com todos os homens, até mesmo com 
os fiéis. Sempre tropeçamos, praticamos o mal sem Jesus. 
Portanto, estamos gratos novamente hoje porque Jesus nos 
salvou, independentemente do mal que há em nós. “ Quero 
descansar à sombra da Cruz ” Nossos corações descansam à 
sombra da redenção de Cristo. Mas se sairmos da sombra e 
olharmos para nós mesmos, nunca poderemos descansar. 
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Deus Nos Deu a Justiça da Fé Antes da Lei  
 

Qual é anterior, a fé ou a Lei? 

Fé 
 
O apóstolo Paulo disse que Deus nos deu primeiro a justiça 

da fé. A justiça da fé veio primeiro. Ele deu-o a Adão e Eva, a 
Abel, depois a Sete e Enoque... até Noé..., depois a Abraão, 
depois a Isaque, a Jacó e seus doze filhos. Mesmo sem a Lei, 
eles se tornaram justos diante de Deus através da fé na Sua 
Palavra. Eles foram abençoados e receberam descanso através 
da fé em Sua Palavra.   

E o tempo passou e os descendentes de Jacó viveram no 
Egito como escravos durante 400 anos por causa de José. Então 
Deus os conduziu através de Moisés para a terra de Canaã. 
Contudo, durante os 400 anos de escravidão, eles esqueceram a 
justiça da fé. 

Então Deus permitiu que eles cruzassem o Mar Vermelho 
através do Seu milagre e os conduziu para o deserto. Quando 
chegaram ao deserto de Sin, Ele lhes deu a Lei no Monte Sinai. 
Ele lhes deu os Dez Mandamentos, que contêm 613 artigos 
detalhados da Lei. “Eu sou o Senhor seu Deus, o Deus de Abraão, 
o Deus de Isaque, o Deus de Jacó. Deixe Moisés subir ao Monte 
Sinai, e eu lhe darei a lei”. Deus deu a Lei a Israel. 

Ele lhes deu a Lei para que tivessem ‘Vem o pleno 
conhecimento do pecado’ (Romanos 3:20). Era para deixá-los 
saber o que Ele gostava e o que não gostava e para revelar Sua 
justiça e santidade.  

Todo o povo de Israel, que havia sido escravizado no Egito 
por 400 anos, atravessou o Mar Vermelho. Eles nunca haviam 
encontrado o Deus de Abraão, o Deus de Isaque, o Deus de Jacó. 
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Eles não O conheciam. 
E enquanto viviam como escravos durante esses 400 anos, 

eles se esqueceram da retidão de Deus. Naquela época, eles não 
tinham um líder. Jacó e José eram seus líderes, mas haviam 
morrido. Parece que José falhou em transmitir a fé aos seus 
filhos, Manassés e Efraim. 

Portanto, eles precisavam encontrar seu Deus novamente e 
com Ele se encontrar, porque haviam esquecido a retidão de 
Deus. Então Deus deu-lhes primeiro a retidão da fé e depois deu-
lhes a Lei depois de terem esquecido a fé. Ele lhes deu a Lei para 
trazê-los de volta a Ele. 

Para salvar Israel, para torná-lo Seu povo, o povo de 
Abraão, Ele disse-lhes que fossem circuncidados. 

Seu propósito ao chamá-los foi primeiro para que 
soubessem que Deus existe, estabelecendo a Lei e, segundo, para 
que soubessem que eram pecadores diante dele. Ele queria que 
eles se apresentassem diante Dele e se tornassem Seu povo, 
sendo redimidos por meio do sacrifício de redenção que Deus 
lhes havia dado. E Ele os tornou Seu povo.  

O povo de Israel foi redimido através da Lei (o sistema 
sacrificial) pela crença no Messias que estava por vir. Mas o 
sistema de sacrifícios também havia se desvanecido com o 
tempo. Vamos ver quando foi isso. 

Em Lucas 10:25, “E eis que certo homem, intérprete da Lei, 
se levantou com o intuito de pôr Jesus à prova e disse-lhe”. O 
intérprete da Lei era fariseu. Os fariseus eram pessoas 
conservadoras que tentavam viver de acordo com a Sua Palavra. 
Eram as pessoas que tentavam proteger o país em primeiro lugar 
e depois viver de acordo com Sua Lei. E havia os zelotes, que 
eram muito impetuosos e tendiam a recorrer a manifestações 
para alcançar suas visões. 
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Quem Jesus queria encontrar? 

Pecadores sem pastor 

 
Existem pessoas como eles até hoje. Elas lideram 

movimentos sociais com slogans como ‘Salve o povo oprimido 
do país’. Elas acreditam que Jesus veio para salvar os pobres e 
os oprimidos. Assim, aprendem teologia em seminários 
teológicos, participam na política e tentam ‘libertar os 
necessitados’ em todos os campos da sociedade. 

São eles que insistem, “Vamos todos viver de acordo com 
a Lei santa e misericordiosa. Vivam de acordo com a Lei, de 
acordo com Suas palavras”. Mas eles não percebem o real 
significado da Lei. Eles tentam viver de acordo com a letra da 
Lei, mas não reconhecem a revelação divina da Lei.   

Portanto, podemos dizer que não houve nenhum profeta, o 
servo de Deus, durante cerca de 400 anos antes de Cristo. Desta 
forma tornaram-se um rebanho de ovelhas sem pastor. 

Eles não tinham a Lei nem um líder. Deus não se revelou 
através dos líderes religiosos hipócritas daquela época. O país 
havia se tornado uma colônia do Império Romano. Então Jesus 
disse ao povo de Israel que O seguiu para o deserto que Ele não 
os mandaria embora com fome. Ele teve pena do rebanho sem 
pastor. Havia muitos que estavam sofrendo naquele momento. 

Eram essencialmente os intérpretes da Lei e outras pessoas 
em tais posições que detinham os direitos adquiridos; os fariseus 
eram da linhagem de Israel, do Judaísmo. Eles estavam muito 
orgulhosos. 

E este intérprete da Lei perguntou a Jesus em Lucas 10:25: 
“Mestre, que farei para herdar a vida eterna?” Pareceu ao 
intérprete da Lei que não havia ninguém melhor do que ele entre 
o povo de Israel. Então este intérprete da Lei (aquele que não 
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havia sido redimido) desafiou-O, dizendo: “Mestre, que farei 
para herdar a vida eterna?” 

Este intérprete da Lei é apenas um reflexo de nós mesmos. 
Ele perguntou a Jesus: “Mestre, que farei para herdar a vida 
eterna?” Jesus lhe disse: “Que está escrito na Lei? Como 
interpretas?” 

Então ele respondeu e disse: “Amarás o Senhor, teu Deus, 
de todo o teu coração, de toda a tua alma, de todas as tuas forças 
e de todo o teu entendimento; e: Amarás o teu próximo como a 
ti mesmo”. 

Jesus lhe disse: “Respondeste corretamente; faze isto e 
viverás”. 

Ele desafiou Jesus por não saber que era mau, um pedaço 
de pecado que nunca poderia fazer o bem. Então Jesus lhe 
perguntou: “Que está escrito na Lei? Como interpretas?” 

 

Qual é a sua leitura da Lei? 

Somos pecadores que nunca conseguiremos guardar a Lei. 
 
“Então, Jesus lhe perguntou: Que está escrito na Lei? 

Como interpretas? A isto ele respondeu: Amarás o Senhor, teu 
Deus, de todo o teu coração, de toda a tua alma, de todas as 
tuas forças e de todo o teu entendimento; e: Amarás o teu 
próximo como a ti mesmo. Então, Jesus lhe disse: Respondeste 
corretamente; faze isto e viverás” (Lucas 10:26-28). 

“Como interpretas?” Isso significa como você conhece e 
entende a Lei.  

Como muita gente faz hoje em dia, esse intérprete da Lei 
também achava que Deus lhe deu a Lei para ele guardar. A isto 
ele respondeu: “Amarás o Senhor, teu Deus, de todo o teu 
coração, de toda a tua alma, de todas as tuas forças e de todo o 
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teu entendimento; e: Amarás o teu próximo como a ti mesmo”. 
A Lei era isenta de culpa. Ele nos deu uma Lei perfeita. Ele 

nos disse para amar o Senhor com todo o nosso coração e com 
toda a nossa alma, com todas as nossas forças e mente e amar o 
nosso próximo como a nós mesmos. É certo amarmos o nosso 
Deus com todo o nosso coração e com todas as nossas forças, 
mas foi a palavra sagrada que nunca poderia ser guardada.   

“Como interpretas?” significa que a Lei é certa e correta, 
mas como você a entende? O intérprete da Lei pensou que Deus 
deu para ele obedecer. Mas a Lei de Deus foi dada para que 
pudéssemos conhecer as nossas falhas e expor completamente 
as nossas iniquidades. Expõe nossos pecados: “Você pecou. 
Você matou quando eu lhe disse para não matar. Por que você 
me desobedeceu?” 

A Lei expõe os pecados no coração das pessoas. 
Suponhamos que no caminho para cá eu vi melancias maduras 
no campo. Deus me avisou pela Lei: “Não pegue essas melancias 
para comer. Isso vai Me envergonhar se você fizer isso”, “Sim, 
Pai”. “O campo pertence ao Sr. fulano de tal, portanto, você 
nunca deve colhê-las”, “Sim, Pai”. 

No momento em que ouvimos a lei dizer que nunca 
devemos colhê-las, sentimos um forte impulso de colhê-las. Se 
empurrarmos uma mola para baixo, ela tende a empurrar-nos 
para cima em reação. Os pecados das pessoas são exatamente 
assim. 

Deus nos disse para nunca fazermos o mal. Deus pode dizer 
isso porque Ele é santo, porque Ele é completo, porque Ele tem 
a capacidade de fazer isso. Por outro lado, ‘jamais’ podemos não 
pecar e ‘jamais’ fazer o bem. Nós ‘jamais’ temos o bem em 
nossos corações. A Lei diz nunca (foi estipulado com a palavra 
‘jamais’). Por quê? Porque as pessoas têm luxúria em seus 
corações. Agimos de acordo com nossa luxúria. Cometemos 
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adultério porque temos adultério em nossos corações. 
Devemos ler a Bíblia com atenção. Quando eu acreditei em 

Jesus pela primeira vez, eu acreditei de acordo com a Palavra. Li 
que Jesus morreu na cruz por mim e não consegui evitar que as 
lágrimas escorressem. Eu era uma pessoa tão malévola e Ele 
morreu na cruz por mim. Meu coração doeu tanto que acreditei 
Nele. Então pensei, ‘Se eu fosse acreditar, acreditaria de acordo 
com a Palavra’. 

Quando li Êxodo 20, estava escrito: “Não terás outros 
deuses diante de mim”. Orei em arrependimento de acordo com 
esta palavra. Procurei em minha memória para ver se alguma vez 
tive outros deuses antes Dele, se chamei Seu nome em vão, ou 
se alguma vez já me curvei diante de outros deuses. Percebi que 
já havia me curvado diante de outros deuses muitas vezes 
durante os rituais em homenagem aos meus ancestrais. Eu 
cometi o pecado de ter outros deuses. 

Então orei em arrependimento, “Senhor, tenho adorado 
ídolos. Eu tenho que ser julgado por isso. Por favor, perdoe meus 
pecados. Nunca mais farei isso.” Portanto, um pecado foi 
resolvido.  

Então tentei pensar se alguma vez havia chamado Seu nome 
em vão. Aí me lembrei que quando comecei a acreditar em Deus, 
eu fumava. Meus amigos me disseram, “Você não está 
envergonhando Deus fumando? Como pode um cristão fumar?” 

Foi chamar Seu nome em vão, não foi? Então orei 
novamente: “Senhor, chamei o Teu nome em vão. Por favor me 
perdoe. Vou parar de fumar.” Então eu tentei parar de fumar, 
mas continuei parando e começando de novo repetidamente por 
um ano. Foi muito difícil, quase impossível, parar de fumar. Mas 
finalmente consegui parar de fumar completamente. Senti que 
outro pecado havia sido resolvido. 

O próximo foi “Lembra-te do dia de sábado, para o 
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santificar”. Significava não fazer outras coisas aos domingos; 
não fazer negócios, nem ganhar dinheiro. Então eu parei com 
isso também. 

Depois houve “Honra teu pai e tua mãe”. Eu os 
homenageei quando estava fora, mas eles eram uma fonte de dor 
quando eu estava perto. “Oh meu Deus, eu pequei diante de Deus. 
Por favor, perdoe-me, Senhor.” Eu orei em arrependimento.  

Mas eu não podia mais honrar meus pais porque ambos já 
estavam mortos. O que eu poderia fazer? “Senhor, por favor, 
perdoe este pecador inútil. Você morreu na cruz por mim.” 
Como fiquei agradecido! 

Dessa forma, pensei que tinha lidado com meus pecados 
um por um. Havia outras Leis, como a de não matar, de não 
cometer adultério, de não cobiçar... Percebi que não tinha 
guardado nenhuma. Orei a noite toda. Mas você sabe, orar em 
arrependimento não é agradável. Vamos conversar a respeito 
disso. 

Quando pensei na crucificação de Jesus, pude simpatizar 
com o quão doloroso foi. E Ele morreu por nós que não pudemos 
viver de acordo com Suas palavras. Chorei a noite toda pensando 
em como Ele me amava e agradeci por me dar verdadeiro prazer. 

Meu primeiro ano frequentando a igreja foi, em geral, bem 
fácil, mas os dois anos seguintes, mais ou menos, se tornaram 
muito difíceis porque eu tinha de pensar muito mais para que as 
lágrimas fluíssem, já que fazia isso com muita frequência. 

Quando as lágrimas ainda não vinham, muitas vezes eu ia 
orar nas montanhas e jejuava por 3 dias. Então as lágrimas 
voltaram. Fiquei encharcado em lágrimas, voltei para a 
sociedade e chorei na igreja. 

As pessoas ao meu redor disseram, “Você se tornou muito 
mais santo com suas orações nas montanhas”. Mas as lágrimas 
inevitavelmente secaram novamente. No terceiro ano, ficou 
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muito difícil. Eu pensava nos erros que havia cometido contra 
meus amigos e companheiros cristãos e chorava novamente. 
Depois de 4 anos assim, as lágrimas secaram novamente. Havia 
glândulas lacrimais em meus olhos, mas elas não funcionavam 
mais. 

Depois de 5 anos, eu não conseguia chorar, por mais que 
tentasse. Depois de mais alguns anos fazendo isso, fiquei 
enojado comigo mesmo e voltei à Bíblia novamente. 

 
 

A Lei é para o Conhecimento do Pecado   
 

O que devemos perceber sobre a Lei? 

Nunca poderemos guardar a Lei. 
 
Em Romanos 3:20, lemos “Em razão de que pela lei vem o 

pleno conhecimento do pecado”. Pensei nisso como uma 
mensagem pessoal ao apóstolo Paulo e acreditei apenas nas 
palavras que escolhi. Mas depois que minhas lágrimas secaram, 
não consegui continuar minha vida de fé. 

Então, pequei repetidamente e descobri que tinha pecado 
em meu coração e que era impossível viver pela Lei. Eu não 
aguentei. Mas eu não podia descartar a Lei porque acreditava 
que ela foi dada para ser obedecida. No final, tornei-me um 
intérprete da Lei como aqueles vistos nas Escrituras. Tornou-se 
muito difícil levar uma vida de fé.  

Então, para fugir das dificuldades, orei e busquei 
sinceramente o Senhor. Depois disso, encontrei o Evangelho da 
água e do Espírito através da Palavra, e passei a saber e a crer 
que todos os meus pecados foram redimidos(Tirado o Pecado). 

Sempre que eu via as palavras de que não tinha pecado, era 
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como se uma brisa fresca soprasse em meu coração. Eu tinha 
tanto pecado que, ao ler a Lei, comecei a perceber esses pecados. 
Eu havia violado todos os Dez Mandamentos em meu coração. 
Pecar no coração também é pecado, e, sem querer, eu havia me 
tornado um crente na Lei. 

Quando guardei a Lei, fiquei feliz. Mas quando não 
consegui cumprir a Lei, fiquei infeliz, irritado e triste. 
Eventualmente, fiquei abatido com tudo isso. Se ao menos eu 
tivesse aprendido desde o início: “Não, não. Há outro significado 
para a Lei. Isso mostra que você é um pedaço de pecado; você 
ama o dinheiro, o sexo oposto e as coisas que são bonitas de se 
ver. Você tem coisas que ama mais do que a Deus. Você quer 
seguir as coisas do mundo. A Lei foi dada a você, não para 
guardar, mas para se reconhecer como um pecador com maldade 
em seu coração”. 

Se alguém tivesse me ensinado naquela época, eu não teria 
sofrido por 10 anos. Assim, vivi sob a Lei durante 10 anos até 
chegar a esta conclusão. 

O quarto mandamento é “Lembra-te do dia de sábado, 
para o santificar”. Isso significa que não devemos trabalhar no 
sábado. Significa que devemos caminhar e não andar de carro se 
estivermos viajando para longe. E pensei que deveria caminhar 
até o lugar onde pregaria para ser honrado. Afinal, eu estava 
prestes a pregar a Lei. Assim pensei que tinha que praticar o que 
pregava. Foi tão difícil que eu estava prestes a desistir. 

Como está registrado aqui: “Que está escrito na Lei? Como 
interpretas?” Não entendi essa pergunta e sofri por 10 anos. O 
intérprete da Lei também entendeu mal. Ele pensava que se 
obedecesse à Lei e vivesse com cuidado, seria abençoado diante 
de Deus. 

Mas Jesus lhe disse, “Qual é a sua leitura disso?” Sim, você 
respondeu certo; você está interpretando como está escrito. 
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Tente mantê-lo. Você viverá se fizer isso, mas morrerá se não 
fizer isso. O salário do pecado é a morte. “Certamente morrerás”. 
(O oposto da vida é a morte, não é?) 

Mas o intérprete da Lei ainda não entendeu. Este intérprete 
da Lei somos nós, você e eu. Estudei teologia por 10 anos. Tentei 
de tudo, li de tudo e fiz de tudo: jejum, ilusões, falar em outras 
línguas... Li a Bíblia durante 10 anos e esperava realizar algo. 
Mas espiritualmente eu era um homem cego.   

É por isso que um pecador tem que encontrar alguém que 
possa fazê-lo ver que o Salvador é nosso Senhor Jesus. Então ele 
percebe que “Ah! Nunca poderemos guardar a Lei. Não importa 
o quanto tentemos, só iremos para o inferno tentando. Mas Jesus 
veio para nos salvar com a água e o Espírito! Aleluia!” Podemos 
ser redimidos pela água e pelo Espírito. Essa é a graça, o dom de 
Deus. Por isso, louvamos ao Senhor. 

Tive a sorte de me formar a partir de uma situação 
desesperada, mas alguns passam a vida inteira estudando 
teologia em vão e nunca percebem a verdade até o dia em que 
morrem. Alguns acreditam por décadas ou de geração em 
geração, mas nunca são regenerados. 

Deixamos de ser pecadores quando percebemos que nunca 
poderemos guardar a Lei e então ficar diante de Jesus e ouvir o 
Evangelho da água e do Espírito. Quando encontramos Jesus, 
nos graduamos de todos os julgamentos e de toda condenação. 
Somos os piores pecadores, mas nos tornamos justos porque Ele 
nos salvou pela água e pelo sangue. 

Jesus nos disse que nunca poderemos viver em Sua vontade. 
Ele contou isso ao intérprete da Lei, mas ele não entendeu. Então 
Jesus contou-lhe uma história para ajudá-lo a entender. 
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O que faz com que as pessoas caiam em sua vida de fé? 

Pecado 

 
“Certo homem descia de Jerusalém para Jericó e veio a 

cair em mãos de salteadores, os quais, depois de tudo lhe 
roubarem e lhe causarem muitos ferimentos, retiraram-se, 
deixando-o semimorto” (Lucas 10:30). Jesus estava lhe dizendo 
que todos sofreram durante toda a vida, assim como este homem 
foi espancado por ladrões e quase morreu. 

Um homem desceu de Jerusalém para Jericó. Jericó é o 
mundo secular e Jerusalém representa a cidade da religião, a 
cidade da fé, dos fanfarrões da lei. Diz-nos que se acreditarmos 
em Cristo como nossa religião, não podemos deixar de estar 
arruinados.  

“Certo homem descia de Jerusalém para Jericó e veio a 
cair em mãos de salteadores, os quais, depois de tudo lhe 
roubarem e lhe causarem muitos ferimentos, retiraram-se, 
deixando-o semimorto”. Jerusalém era uma cidade grande com 
uma grande população. Havia ali um sumo sacerdote, uma 
multidão de sacerdotes, levitas e muitos homens religiosos de 
destaque. Havia muitos que conheciam bem a Lei. Lá, eles 
tentaram cumprir a Lei, mas acabaram não conseguindo e 
seguiram para Jericó. Eles continuaram caindo no mundo (Jericó) 
e encontraram ladrões. 

O homem encontrou ladrões no caminho de Jerusalém para 
Jericó e foi despido. ‘Ser despido’ significa que ele perdeu a sua 
justiça. É impossível vivermos de acordo com a Lei. O apóstolo 
Paulo disse em Romanos 7:19-20: “Porque não faço o bem que 
prefiro, mas o mal que não quero, esse faço. Mas, se eu faço o 
que não quero, já não sou eu quem o faz, e sim o pecado que 
habita em mim”. 
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Eu gostaria de poder fazer o bem e viver em Suas palavras. 
Mas “Porque de dentro, do coração dos homens, é que 
procedem os maus desígnios, a prostituição, os furtos, os 
homicídios, os adultérios, a avareza, as malícias, o dolo, a 
lascívia, a inveja, a blasfêmia, a soberba, a loucura” (Marcos 
7:21-22). 

Porque eles estão em nossos corações e saem 
continuamente, fazemos o que não queremos fazer e não 
fazemos o que queremos fazer. Continuamos repetindo esses 
males em nossos corações. O que o diabo tem que fazer é nos 
dar apenas um pequeno impulso para pecar. 

 
 

Os Pecados no Coração de Toda a Humanidade 
 

Podemos viver pela Lei? 

Não 
 
É dito em Marcos 7:15: “Nada há fora do homem que, 

entrando nele, o possa contaminar; mas o que sai do homem é 
o que o contamina”. 

Jesus está nos dizendo que existem maus pensamentos, 
adultérios, fornicações, assassinatos, roubos, cobiça, maldade, 
engano, lascívia, mau-olhado, blasfêmia, orgulho e tolice no 
coração de um homem. Todos nós temos assassinato em nossos 
corações. 

Não há ninguém que não mate. As mães gritam com os 
filhos, “Não. Não faça isso. Eu disse para você não fazer isso, 
maldito seja. Eu disse para não fazer isso.” E então, “Você vem 
aqui. Eu te disse para não fazer isso, certo? Se você fizer isso, eu 
mato você!” Isso é assassinato. Você pode matar seus filhos com 
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suas palavras impensadas. 
Mas se descarregarmos toda a nossa raiva neles, as crianças 

morrerão. Nós os teremos matado diante de Deus. Às vezes nos 
assustamos. “Oh, meu Deus! Por que eu fiz isso?” Olhamos para 
os hematomas depois de batermos em nossos filhos e pensamos 
que devíamos estar loucos para fazer isso. Agimos dessa forma 
porque temos assassinato em nossos corações. 

Portanto, ‘Mas o mal que não quero, esse faço’ significa 
que fazemos o mal porque somos maus. E é tão fácil para 
Satanás tentar-nos a pecar. 

Digamos que um homem que não foi redimido fique 
sentado numa cabana durante 10 anos, de frente para uma parede 
e meditando como Sung-chol, o grande monge coreano. Não há 
problema quando ele está sentado com o rosto voltado para a 
parede, mas alguém precisa trazer comida e tirar a sujeira.  

Então, ele precisa ter contato com alguém. Isso não seria 
um problema se fosse um homem, mas vamos supor que fosse 
uma mulher bonita. Se ele a vir por acaso, todo o seu esforço terá 
sido em vão. Ele pensa, “Eu não deveria cometer adultério; 
tenho isso em meu coração, mas preciso me livrar disso. Preciso 
me livrar dela. Não! Saia de minha mente!”   

Mas sua determinação se esvai no momento em que ele a 
vê. Depois que a mulher vai embora, ele olha para seu coração. 
10 anos de trabalho duro, tudo em vão.  

É tão simples para Satanás tirar a justiça de uma pessoa. 
Tudo o que Satanás precisa fazer é dar-lhes um empurrãozinho. 
Quando uma pessoa luta sem ser redimida, ela continua caindo 
em pecado. Essa pessoa paga o dízimo fielmente todos os 
domingos, jejua por 40 dias, faz 100 dias de orações de 
madrugada... mas Satanás a tenta com as coisas boas da vida.  

“Eu gostaria de lhe dar um cargo importante na empresa, 
mas você é cristão e não pode trabalhar aos domingos, não é? É 
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um cargo muito importante. Talvez você pudesse trabalhar três 
domingos e ir à igreja apenas uma vez por mês. Assim, você teria 
um prestígio tão grande e um salário bem gordo. Que tal?” Com 
isso, provavelmente 100 em cada 100 pessoas serão compradas. 

Se isso não funcionar, há aqueles que têm um fraco por 
mulheres. Satanás coloca uma mulher diante dele, fazendo com 
que ele se apaixone perdidamente e o levando a esquecer Deus 
em um instante. É assim que a justiça do homem é despojada.   

Se tentarmos viver de acordo com a Lei, tudo o que teremos 
no final serão as feridas do pecado, a dor e a pobreza; 
perderemos toda a justiça. “Certo homem descia de Jerusalém 
para Jericó e veio a cair em mãos de salteadores, os quais, 
depois de tudo lhe roubarem e lhe causarem muitos ferimentos, 
retiraram-se, deixando-o semimorto”. 

Isto significa que embora tentemos permanecer em 
Jerusalém vivendo pela vontade do Deus Santo, tropeçaremos 
vez após vez por causa das nossas próprias fraquezas e seremos 
arruinados. 

E então oraremos em arrependimento diante de Deus. 
“Senhor, eu pequei. Por favor me perdoe; Nunca mais farei isso. 
Eu prometo a você que este será realmente o último. Eu imploro 
e imploro que me perdoe só desta vez.” 

Mas isso nunca dura. As pessoas não podem viver neste 
mundo sem pecar. Talvez consigam evitá-lo algumas vezes, mas 
seria impossível não pecar novamente. Então os pecados são 
cometidos novamente. “Senhor, por favor, me perdoe.” Se isto 
continuar, eles se afastarão da igreja (a religião). Eles se 
afastarão de Deus por causa de seus pecados e acabarão no 
inferno.  

Viajar para Jericó significa cair no mundo secular; 
aproximando-se do mundo e afastando-se de Jerusalém. No 
início, Jerusalém ainda está mais próxima. Mas à medida que o 
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ciclo de pecado e arrependimento se repete, encontramo-nos nas 
ruas de Jericó, profundamente mergulhados no mundo. 

 

Quem pode ser salvo? 

Aqueles que desistem de tentar por conta própria 
 
Quem o homem encontrou no caminho para Jericó? Ele 

conheceu ladrões. Aquele que não conhece a Lei vive como se 
fosse um cão abandonado. Ele bebe e adormece em qualquer 
lugar, faz xixi em qualquer lugar. Este cachorro acorda no dia 
seguinte e bebe novamente. Um cão abandonado come suas 
próprias fezes. É por isso que ele é um cachorro. Ele sabe que 
não deveria beber. Ele se arrepende na manhã seguinte, mas 
bebe novamente. 

É como o homem que encontrou ladrões no caminho para 
Jericó. Ele fica para trás, ferido e quase morto. Só há pecado em 
seu coração. Isso é o que um humano é. 

As pessoas acreditam em Jesus e vivem de acordo com a 
Lei em Jerusalém, mas ficam para trás apenas com o pecado em 
seus corações. Tudo o que têm para mostrar na sua vida religiosa 
são as feridas do pecado. Aqueles que têm pecado no coração 
são lançados no inferno. Eles sabem disso, mas não sabem o que 
fazer. Você e eu não estivemos lá também? Sim. Éramos todos 
iguais. 

O intérprete da Lei que não entendesse a Lei de Deus lutaria 
a vida toda, mas acabaria no inferno, ferido. Ele somos nós, você 
e eu. 

Somente Jesus pode nos salvar. Há tantas pessoas 
inteligentes ao nosso redor e elas estão sempre exibindo o que 
sabem. Todas elas fingem viver de acordo com a Lei de Deus. 
Elas não conseguem ser honestas consigo mesmas. Eles não 
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podem dizer diretamente o que é certo ou errado, mas estão 
sempre empenhados em cuidar de sua aparência externa para 
parecerem fiéis. 

Entre eles estão os pecadores a caminho de Jericó, os que 
são espancados por ladrões e os que já estão mortos. Temos de 
saber como somos frágeis diante de Deus. 

Deveríamos admitir diante Dele, “Senhor, irei para o 
inferno se Tu não me salvares. Por favor me salve. Irei aonde Tu 
quiseres, seja granizo ou tempestade, se Tu me permitires ouvir 
o verdadeiro Evangelho. Se você me deixar, irei para o inferno. 
Eu imploro que você me salve”. 

Aqueles que sabem que estão indo para o inferno, aqueles 
que desistem de tentar por conta própria e se apegam ao Senhor, 
esses são os que podem ser salvos. Nunca poderemos ser salvos 
sozinhos. 

Temos que saber que somos como o homem que caiu entre 
ladrões.  



 

 

Você pode baixar os Livros Cristãos do pastor Paul C. Jong 
para Computador, Tablet ou Smartphone. 
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A Redenção Eterna  
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A Redenção Eterna 
 
 

< João 8:1-12 > 
“Jesus, entretanto, foi para o monte das Oliveiras. De 

madrugada, voltou novamente para o templo, e todo o povo 
ia ter com ele; e, assentado, os ensinava. Os escribas e 
fariseus trouxeram à sua presença uma mulher 
surpreendida em adultério e, fazendo-a ficar de pé no meio 
de todos, disseram a Jesus: Mestre, esta mulher foi 
apanhada em flagrante adultério. E na lei nos mandou 
Moisés que tais mulheres sejam apedrejadas; tu, pois, que 
dizes? Isto diziam eles tentando-o, para terem de que o 
acusar. Mas Jesus, inclinando-se, escrevia na terra com o 
dedo. Como insistissem na pergunta, Jesus se levantou e lhes 
disse: Aquele que dentre vós estiver sem pecado seja o 
primeiro que lhe atire pedra. E, tornando a inclinar-se, 
continuou a escrever no chão. Mas, ouvindo eles esta 
resposta e acusados pela própria consciência, foram-se 
retirando um por um, a começar pelos mais velhos até aos 
últimos, ficando só Jesus e a mulher no meio onde estava. 
Erguendo-se Jesus e não vendo a ninguém mais além da 
mulher, perguntou-lhe: Mulher, onde estão aqueles teus 
acusadores? Ninguém te condenou? Respondeu ela: 
Ninguém, Senhor! Então, lhe disse Jesus: Nem eu tampouco 
te condeno; vai e não peques mais. De novo, lhes falava Jesus, 
dizendo: Eu sou a luz do mundo; quem me segue não andará 
nas trevas; pelo contrário, terá a luz da vida”. 
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Quantos pecados Jesus eliminou? 

Todos os pecados do mundo 
 
Jesus nos deu a redenção eterna. Não há ninguém neste 

mundo que não possa ser redimido se acreditar em Jesus como 
seu Salvador. Ele redimiu todos nós. Se há um pecador que sofre 
por causa dos seus pecados, é porque ele não entende como Jesus 
o libertou de todos os pecados com Seu batismo. 

Todos nós devemos conhecer e acreditar no segredo da 
salvação. Jesus assumiu todos os nossos pecados com o Seu 
batismo e assumiu o julgamento por nossos pecados ao morrer 
na cruz. 

Você deveria acreditar na salvação da água e do Espírito, a 
redenção eterna de todos os pecados. Você deve acreditar no Seu 
grande amor que já fez de você um homem justo. Acredite no 
que Ele fez pela sua salvação no Rio Jordão e na Cruz. 

E Jesus também conhecia todos os nossos pecados ocultos. 
Algumas pessoas têm uma concepção errada sobre o pecado. 
Eles pensam que alguns pecados não podem ser redimidos. Jesus 
redimiu todos os pecados, cada um deles. 

Não há pecado neste mundo que Ele não tenha tirado. 
Porque Ele redimiu todos os pecados deste mundo, não há mais 
pecadores. Você conhece o evangelho que redimiu todos os seus 
pecados, até mesmo os pecados do futuro? Acredite nisso e seja 
salvo. E volte para a glória de Deus. 
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A Mulher que Foi Apanhada no Ato de Adultério 
 

Quantas pessoas no mundo cometem adultério? 

Todas 
 
Em João 8, há uma mulher que foi pega em flagrante 

adultério. E vemos como ela foi salva por Jesus. Gostaríamos de 
compartilhar a graça que ela recebeu. Não é exagero dizer que 
todos os seres humanos cometem adultério ao longo da vida. 
Cada pessoa comete adultério. 

Se não parece ser assim, é apenas porque o fazemos com 
tanta frequência que parece que não o fazemos. Por quê? 
Vivemos com tanto adultério em nossa vida.   

Olho para a mulher e penso se há alguém entre nós que não 
tenha cometido adultério. Não há ninguém que não tenha 
cometido adultério, assim como a mulher que foi pega. Todos 
nós apenas fingimos que não. 

Você acha que estou errado? Não, não estou. Olhe 
atentamente para dentro de você. Todos na face da terra fizeram 
isso. Eles cometem adultério enquanto olham para as mulheres 
na rua, nos seus pensamentos e nos seus atos, a qualquer hora e 
em qualquer lugar. 

Eles simplesmente não percebem que estão fazendo isso. 
Há muitas pessoas que não percebem, até o dia da morte, que 
cometeram adultério inúmeras vezes ao longo da vida. Não 
apenas aqueles que são apanhados, mas todos nós que nunca 
fomos apanhados. Todas as pessoas fazem isso em suas mentes 
e em seus atos. Isso não faz parte de nossas vidas? 

Você está chateado? Essa é a verdade. Estamos apenas 
silenciando porque estamos envergonhados. Acredito que as 
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pessoas hoje cometem adultério o tempo todo, mas não sabem o 
que estão fazendo. 

As pessoas também cometem adultério em suas almas. Nós, 
que fomos criados por Deus, vivemos nesta terra sem nunca 
perceber que estamos cometendo adultério em nossas almas. 
Adorar outros deuses é adultério espiritual porque o Senhor é o 
único Marido de toda a humanidade. 

A mulher pega em flagrante era um ser humano como 
qualquer um de nós e recebeu a graça de Deus assim como nós 
que fomos salvos. Mas os fariseus hipócritas deixaram-na 
parada no meio deles, apontando-lhe o dedo como se fossem 
juízes e querendo atirar-lhe pedras. Eles estavam prestes a 
ridicularizá-la e julgá-la como se eles próprios fossem puros, 
como se nunca tivessem cometido adultério. 

Companheiros cristãos, aqueles que sabem que são uma 
massa de pecados não julgam os outros diante de Deus. Pelo 
contrário, eles recebem a graça de Deus que redimiu a todos nós, 
porque sabem que cometerão adultério durante toda a vida. 
Somente aqueles que percebem que são pecadores que cometem 
adultério o tempo todo são elegíveis para serem redimidos diante 
de Deus. 

 
 

Quem Recebe a Graça de Deus?  
 
Alguém que vive puramente sem cometer adultério recebe 

Sua graça, ou aquele indigno que se admite ser tão pecador 
recebe Sua graça? Aquele que admite ser tão pecador é aquele 
que recebe a graça abundante de Sua redenção. Aqueles que não 
conseguem ajudar a si mesmos, aqueles que são fracos e 
desamparados recebem a redenção. Eles são aqueles que estão 
em Sua graça. 
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Quem recebe a graça de Deus? 

Pessoas indignas 
 
Aqueles que pensam que não têm pecado não podem ser 

redimidos. Como podem eles receber a graça da Sua redenção 
quando não há nada para redimir? 

Os escribas e fariseus arrastaram a mulher que havia sido 
pega em ato de adultério diante de Jesus e a colocaram no meio 
deles e perguntaram-lhe: “Na lei nos mandou Moisés que tais 
mulheres sejam apedrejadas; tu, pois, que dizes?” Por que eles 
trouxeram a mulher diante dele e O testaram? 

Eles próprios também cometeram adultério muitas vezes, 
mas estavam tentando julgá-la e matá-la através de Jesus e 
tentando colocar a culpa nele. 

Jesus sabia o que eles pensavam e sabia tudo sobre a mulher. 
Então Ele disse: “Aquele que dentre vós estiver sem pecado seja 
o primeiro que lhe atire uma pedra”. Então os escribas e fariseus, 
começando pelos mais antigos até os últimos, foram saindo um 
por um e só restaram Jesus e a mulher. 

Os que saíram foram os escribas e fariseus, os líderes 
religiosos. Eles estavam prestes a julgar a mulher que havia sido 
pega em flagrante como se eles próprios não fossem pecadores. 

Jesus proclamou Seu amor neste mundo. Ele era o anfitrião 
do amor. Jesus deu comida às pessoas, trouxe de volta os mortos, 
devolveu a vida ao filho de uma viúva, ressuscitou Lázaro, curou 
leprosos e realizou milagres pelos pobres. E Ele tirou todos os 
pecados de todos os pecadores e lhes deu a salvação. 

Jesus nos ama. Ele é o Todo-Poderoso que pode fazer 
qualquer coisa, mas os fariseus e os escribas pensavam que Ele 
era seu inimigo. Foi por isso que trouxeram a mulher diante dele 
e O testaram. 
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Eles perguntaram: “Na lei nos mandou Moisés que tais 
mulheres sejam apedrejadas; tu, pois, que dizes?” Eles 
pensaram que Ele lhes diria para apedrejá-la. Por quê? Se 
julgássemos de acordo com o que está escrito na lei de Deus, 
todos os homens que cometeram adultério seriam apedrejados 
até a morte, sem exceção. 

Todos têm que ser apedrejados até a morte e todos estão 
destinados a ir para o inferno. O salário do pecado é a morte. No 
entanto, Jesus não lhes disse para apedrejá-la, mas disse: 
“Aquele que dentre vós estiver sem pecado seja o primeiro que 
lhe atire pedra”. 

 

Por que Deus nos deu os 613 artigos da Lei? 

Para nos fazer perceber que somos pecadores 
 
A Lei traz a ira. Deus é santo e Sua Lei também. Esta Santa 

Lei chegou até nós em 613 artigos. A razão pela qual Deus nos 
deu 613 artigos da Lei é para nos fazer perceber que somos 
pecadores; que somos seres incompletos. Ensina-nos que temos 
que recorrer à graça de Deus para sermos redimidos. Se não 
soubéssemos disso e pensássemos apenas no que está escrito, 
todos teríamos que ser apedrejados até a morte, tão certamente 
quanto a mulher que foi pega em flagrante. 

Os escribas e fariseus, que não conheciam a verdade da Sua 
Lei, podem ter pensado que poderiam apedrejar a mulher e 
talvez nós também. Quem pode atirar pedras em uma mulher 
indefesa? Mesmo que ela seja apanhada em flagrante, ninguém 
neste mundo poderia atirar pedras nela. 

Se a mulher e cada um de nós fôssemos julgados apenas de 
acordo com a Lei, nós e a mulher receberíamos um julgamento 
terrível. Mas Jesus nos salvou, nós que somos pecadores, dos 
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nossos pecados e do justo julgamento. Apesar de todos os nossos 
pecados, se a lei de Deus fosse aplicada estritamente ao pé da 
letra, quem dentre nós poderia permanecer vivo? Cada um de 
nós acabaria no inferno. 

Mas os escribas e fariseus conheciam a Lei apenas como 
ela estava escrita. Se a Lei de Deus fosse aplicada corretamente, 
ela os mataria tão certamente quanto aquele que foi condenado 
por eles. Na verdade, a lei de Deus foi dada aos homens para que 
pudessem compreender os seus pecados, mas eles sofreram 
porque a compreenderam e aplicaram mal. 

Os fariseus de hoje, assim como os fariseus da Bíblia, só 
conhecem a Lei tal como está escrita. Eles deveriam 
compreender a graça, a justiça e a verdade de Deus. Eles 
precisam aprender o evangelho da redenção para serem salvos. 

Os fariseus disseram: “Na lei nos mandou Moisés que tais 
mulheres sejam apedrejadas; tu, pois, que dizes?” Eles 
perguntaram, segurando pedras com confiança. Eles tinham 
certeza de que Jesus não teria nada a dizer sobre isso. Eles 
estavam esperando que Jesus mordesse a isca. 

Se Jesus tivesse julgado de acordo com a Lei, Ele também 
teria sido apedrejado por eles. O objetivo deles era apedrejar os 
dois. Se Jesus tivesse dito para não apedrejarem a mulher, eles 
teriam dito que Jesus havia desprezado a lei de Deus e O 
apedrejariam por blasfêmia. Que trama terrível! 

Mas Jesus inclinou-se e escreveu no chão com o dedo, e 
eles continuaram a perguntar-lhe, “Tu, pois, que dizes? O que 
você está escrevendo no chão? Basta responder à nossa pergunta. 
O que você diz?” Eles apontaram o dedo para Jesus e 
continuaram a assediá-lo.  

Jesus levantou-se e disse-lhes que aquele entre eles que não 
tivesse pecado deveria atirar-lhe primeiro uma pedra. Depois se 
abaixou e continuou a escrever no chão. Então, os que ouviram 
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isso, convencidos por sua consciência, foram saindo um a um, 
começando pelos mais velhos até os últimos. E Jesus foi deixado 
sozinho, com a mulher em pé em Sua presença. 

 
 

“Aquele que dentre vós estiver sem pecado seja o 
primeiro que lhe atire pedra” 

 

Onde os pecados são registrados? 

Na tábua de nosso coração e nos Livros de Obras 

 
Jesus lhes disse: “Aquele que dentre vós estiver sem pecado 

seja o primeiro que lhe atire pedra”, e continuou escrevendo no 
chão. Aí eles foram saindo um por um, começando pelos mais 
velhos. Os fariseus mais velhos, que cometeram mais pecados, 
foram embora primeiro. E os jovens também foram embora. 
Suponhamos que Jesus estivesse entre nós e nós estivéssemos ao 
redor da mulher. Se Jesus tivesse nos dito que aquele de nós que 
estava sem pecado deveria atirar primeiro uma pedra, o que você 
teria feito? 

O que Jesus estava escrevendo no chão? Deus que nos criou 
escreve nossos pecados em dois lugares diferentes. 

Primeiro, Ele escreve nossos pecados nas tábuas do nosso 
coração. 

“O pecado de Judá está escrito com um ponteiro de ferro 
e com diamante pontiagudo, gravado na tábua do seu coração 
e nas pontas dos seus altares” (Jeremias 17:1). 

Deus fala conosco através de Judá. Os pecados dos seres 
humanos estão gravados com uma pena de ferro, com a ponta de 
um diamante. Eles estão gravados na tábua do nosso coração. 
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Jesus se abaixou e escreveu no chão que os homens são 
pecadores.   

Deus sabe que pecamos e Ele grava os pecados na tábua do 
nosso coração. Primeiro, Ele registra nossas obras, os pecados 
que cometemos porque somos frágeis diante da Lei. À medida 
que os pecados são registrados em nossos corações, percebemos 
que somos pecadores quando olhamos para a Lei. Porque Ele os 
registrou em nossos corações, em nossa consciência, sabemos 
que somos pecadores diante Dele.  

E Jesus inclinou-se pela segunda vez para escrever no chão. 
A Escritura diz que todos os nossos pecados também estão 
registrados nos Livros das Obras diante de Deus (Apocalipse 
20:12). O nome de uma pessoa e seus pecados estão registrados 
no Livro. E também ficam gravados na tábua do coração da 
pessoa. Nossos pecados estão registrados duas vezes no Livro 
das Obras e nas tábuas do nosso coração. 

Os pecados estão gravados na tábua do coração de todos, 
jovens ou velhos. É por isso que eles não tinham nada a dizer 
sobre o seu pecado diante de Jesus. Aqueles que tentavam 
apedrejar a mulher ficaram impotentes diante de Suas palavras. 

 

Quando nossos pecados, que estão registrados em dois 
lugares, serão apagados? 

Quando aceitamos a salvação da água e do sangue de 
Jesus em nosso coração. 

 
Porém, quando você recebe a salvação, todos os seus 

pecados do Livro das Obras serão apagados e o seu nome será 
inscrito no Livro da Vida. Aqueles cujos nomes aparecem no 
Livro da Vida vão para o céu. Suas boas ações, as coisas que 
fizeram neste mundo para o reino de Deus e Sua justiça também 
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estão registradas no Livro da Vida. Eles são aceitos no céu. 
Aqueles que são libertos dos seus pecados entram na terra da 
eternidade. 

Os pecados de cada homem estão registrados em dois 
lugares. Portanto, ninguém pode enganar a Deus. Não há 
ninguém que não tenha pecado em seu coração e que não tenha 
cometido adultério em seu coração. Somos todos pecadores e 
somos todos imperfeitos. 

Aqueles que não aceitaram a redenção de Jesus em seus 
corações não podem deixar de agonizar por causa dos seus 
pecados. Eles não estão confiantes. Eles têm medo de Deus, 
medo de Deus e dos outros por causa dos seus pecados. Mas no 
momento em que eles aceitarem em seu coração o evangelho da 
redenção da água e do Espírito, todos os pecados registrados na 
tábua do seu coração e no Livro das Obras serão apagados. Eles 
têm salvação de todos os seus pecados. 

Existe o Livro da Vida no céu. Os nomes daqueles que 
crêem na salvação da água e do Espírito estão registrados no 
livro e eles entrarão no céu. Eles entram no céu não porque não 
tenham pecado neste mundo, mas porque foram salvos de todos 
os seus pecados crendo na salvação da água e do Espírito. É ‘a 
Lei da fé’ (Romanos 3:27). 

Prezados todos, os escribas e fariseus eram pecadores, 
assim como a mulher que foi pega em adultério. 

Na verdade, eles cometeram mais pecados porque fingiram 
e enganaram a si mesmos dizendo que não eram pecadores. Os 
líderes religiosos eram ladrões com autorização formal. Eles 
eram ladrões de almas, ladrões de vida. Eles ousaram ensinar 
outros de maneira digna, embora eles próprios ainda não 
tivessem sido redimidos. 

Não há ninguém que esteja sem pecado de acordo com a 
Lei. Mas uma pessoa se torna justa, não porque não peca, mas 
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porque foi redimida de todos os seus pecados, e seu nome está 
registrado no Livro da Vida. O importante é se o nome da pessoa 
foi registrado no Livro da Vida. Como as pessoas não podem 
viver livres do pecado, elas precisam ser salvas. 

Se você será aceito no céu depende se você acredita ou não. 
Receber ou não a graça de Deus depende de você aceitar a 
salvação em Jesus. O que aconteceu com a mulher que foi pega? 
Ela estava ali com os olhos fechados porque sabia que estava 
prestes a morrer. Provavelmente ela estava chorando de medo e 
arrependimento. As pessoas se tornam honestas consigo mesmas 
quando enfrentam a morte. 

“Oh, Deus, é apropriado que eu tenha que morrer. Por favor, 
aceite minha alma em Tuas mãos e tenha piedade de mim. Por 
favor, tenha pena de mim, Jesus”. Ela implorou a Jesus pelo 
amor da redenção. “Deus, se Tu me julgares, eu serei julgado, e 
se Tu disseres que estou sem pecado, então meus pecados serão 
apagados. É com você”. Ela provavelmente estava dizendo todas 
essas coisas. Tudo foi deixado para Jesus. 

A mulher que foi levada diante de Jesus não disse, “Eu errei, 
por favor, perdoe-me pelo meu adultério”. Ela disse, “Por favor, 
salve-me dos meus pecados. Se você redimir meus pecados, 
serei salvo. Se não, irei para o inferno. Eu preciso da sua 
redenção. Preciso do amor de Deus e preciso que Ele tenha pena 
de mim”. Ela fechou os olhos e confessou seus pecados. 

E Jesus perguntou-lhe: “Mulher, onde estão aqueles teus 
acusadores? Ninguém te condenou?” Ela respondeu: “Ninguém, 
Senhor!” 

E Jesus lhe disse: “Nem eu tampouco te condeno”. Jesus 
não a condenou porque Ele já havia tirado todos os seus pecados 
através do Seu batismo no Rio Jordão, e ela já estava salva. 
Agora, Jesus, e não a mulher, teve que ser julgado pelos seus 
pecados. 
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Ele Disse: “Nem Eu Tampouco Te Condeno”. 
 

Ela foi condenada por Jesus? 

Não 
 
Esta mulher foi abençoada com a salvação em Jesus. Ela 

foi redimida de todos os seus pecados. Nosso Senhor Jesus nos 
diz que Ele salvou todos os nossos pecados e que somos todos 
justos. 

Ele nos diz isso na Bíblia. Jesus levou nossos pecados com 
Seu Batismo no rio Jordão e depois morreu na Cruz para pagar 
por nossos pecados. Ele nos diz claramente que Ele salvou todos 
os que crêem na redenção de Seu Batismo e julgamento na Cruz. 
Todos nós precisamos das palavras escritas de Jesus e 
precisamos nos apegar a essas palavras. Então todos seremos 
abençoados com a salvação.   

“Deus, eu não tenho nenhum mérito diante de Ti. Eu não 
tenho talento. Não tenho nada para te mostrar a não ser meus 
pecados. Mas acredito que Jesus é meu Senhor da salvação. Ele 
levou todos os meus pecados no rio Jordão e expiou-os na cruz. 
Ele tirou todos os meus pecados com Seu Batismo e Seu sangue. 
Eu acredito em Ti, Senhor”. 

É assim que você é salvo. Jesus não nos ‘condena’. Ele nos 
deu o direito de sermos filhos justos de Deus: Para aqueles que 
acreditam na redenção da água e do Espírito. 

Prezados todos! A mulher foi redimida. A mulher que foi 
pega em adultério foi abençoada com a salvação diante de Jesus. 
Nós também podemos ser abençoados assim. Qualquer pessoa 
que conhece seus pecados e pede a Deus que tenha pena deles, 
qualquer pessoa que crê na redenção da água e do Espírito em 
Jesus recebe a bênção da salvação de Deus. Aqueles que 
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admitem a sua pecaminosidade diante de Deus podem ser 
redimidos. Aquele que peca e não percebe os seus próprios 
pecados não pode ser abençoado com a redenção. 

Jesus tirou os pecados do mundo (João 1:29). Qualquer 
pecador no mundo pode ser salvo se acreditar em Jesus. Jesus 
disse à mulher: “Nem eu tampouco te condeno”. Ele disse que 
não a condenou porque todos os seus pecados já pertenciam a 
Ele, Ele levou todos os nossos pecados sobre Si e seria julgado 
em nosso lugar. 

 
 

Também Temos que Ser Redimidos Diante de Jesus 
 

O que é maior, o amor de Deus ou o julgamento de Deus? 

O amor de Deus 
 
Os fariseus, com pedras nas mãos, bem como os líderes 

religiosos de hoje, interpretam a Lei à letra. Eles acreditam que, 
como a Lei nos diz para não cometer adultério, quem pecar será 
apedrejado até a morte. Eles olham para as mulheres e as 
cobiçam enquanto fingem não estar cometendo adultério. Eles 
não podem ser redimidos nem salvos. Os fariseus e os escribas 
eram os moralistas deste mundo. Não foram eles que Jesus 
chamou. Essas pessoas nunca ouviram Dele: “Não te 
condenarei”. 

Somente a mulher que foi pega em adultério ouviu aquelas 
palavras alegres. Se você for honesto diante Dele, também 
poderá ser abençoado como ela. “Deus, eu cometo adultério 
durante toda a minha vida. Não tenho consciência disso só 
porque o faço com frequência. Eu cometo esse pecado várias 
vezes por dia”. 
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Quando estamos diante da Lei e aceitamos o fato de que 
somos pecadores, temos que morrer e encarar Deus 
honestamente e nos reconhecer como somos, dizendo: “Deus, 
isso é o que eu sou. Por favor, salve-me”, Deus nos abençoará 
com redenção. 

O amor de Jesus, da água e do Espírito, venceu o justo 
julgamento de Deus. “Nem eu tampouco te condeno”. Ele não 
nos condena e diz: “Vocês estão redimidos”. Nosso Senhor Jesus 
Cristo é o Deus da compaixão. Ele nos libertou de todos os 
pecados do mundo. 

Nosso Deus é o Deus da Justiça e o Deus do Amor. O amor 
da água e do Espírito é ainda maior que o Seu julgamento. 

 
 

Seu Amor é Maior do que Sua Justiça 
 

Por que Ele redimiu todos nós? 

Porque o Seu Amor é maior que a Sua justiça. 
 
Se Deus tivesse imposto Seu julgamento para completar 

Sua justiça, Ele teria julgado todos os pecadores e os enviado 
para o inferno. Mas porque o amor de Jesus que nos salva do 
julgamento é maior, Deus enviou Seu único Filho, Jesus. Jesus 
levou sobre si todos os nossos pecados e recebeu o julgamento 
justo para todos nós. Agora, qualquer um que crê em Jesus como 
seu Salvador torna-se Seu filho e justo. Porque Seu amor é maior 
que Sua justiça, Ele redimiu a todos nós. 

Devemos agradecer a Deus porque Ele não nos julga apenas 
com Sua justiça. Assim como Jesus disse aos escribas, aos 
fariseus e aos discípulos deles, Deus quer misericórdia e o 
conhecimento de Deus, não as nossas ofertas. Algumas pessoas 
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matam uma vaca ou uma cabra todos os dias e as oferecem 
diante de Deus e oram: “Deus, perdoe meus pecados todos os 
dias”. Deus não quer as nossas ofertas, mas sim a nossa crença 
na redenção da água e do Espírito. Ele quer que sejamos 
redimidos e salvos. Ele quer nos dar Seu amor e quer aceitar 
nossa fé. Todos vocês podem ver isso? Jesus nos deu a salvação.  

Jesus odeia o pecado, mas tem um amor ardente pelos seres 
humanos, que foram criados à imagem de Deus. Ele decidiu 
antes mesmo do início dos tempos nos tornar filhos de Deus e 
apagou todos os nossos pecados com Seu batismo e Seu sangue. 
Deus nos criou para nos redimir, para nos revestir de Jesus e para 
nos tornar Seus filhos. Este é o amor que Ele tem por nós, Suas 
criações. 

Se Deus apenas nos julgasse de acordo com Sua justa Lei, 
todos nós, os pecadores, teríamos que morrer. Mas Ele nos 
salvou através do batismo e do julgamento de Seu Filho na Cruz. 
Você acredita nisso? Vamos confirmar isso no Antigo 
Testamento. 

 
 

Arão Colocou as Mãos sobre o Bode Expiatório 
 

Quem passou os pecados de Israel para o bode vivo como 
seu representante? 

O Sumo Sacerdote 
 
Todos os pecados deste mundo foram expiados com a 

imposição de mãos do Antigo Testamento e o batismo do Novo 
Testamento. No Antigo Testamento, todos os pecados anuais de 
Israel eram expiados por meio do sumo sacerdote, que impunha 
as mãos sobre a cabeça do bode sem defeito.   
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“Arão porá ambas as mãos sobre a cabeça do bode vivo e 
sobre ele confessará todas as iniquidades dos filhos de Israel, 
todas as suas transgressões e todos os seus pecados; e os porá 
sobre a cabeça do bode e enviá-lo-á ao deserto, pela mão de um 
homem à disposição para isso” (Levítico 16:21).  

Foi assim que eles foram expiados nos dias do Antigo 
Testamento. Para ser redimido dos pecados diários, trazia-se um 
cordeiro ou um bode sem defeito ao tabernáculo e oferecia-o no 
altar. Ele colocava as mãos sobre a cabeça da oferta, e seus 
pecados eram passados para o sacrifício. Então o sacrifício era 
morto e seu sangue era colocado nas pontas do altar pelo 
sacerdote. 

Havia chifres nos quatro cantos do altar. Esses chifres 
simbolizam os Livro de Obras explicados em Apocalipse 20:12. 
E o sangue restante também foi espalhado no chão. A terra 
representa o coração do homem porque o homem foi criado do 
pó. O povo expiou seus pecados diários desta forma. 

Mas eles não podiam fazer ofertas pelo pecado diariamente. 
Então, Deus permitiu-lhes expiação uma vez por ano pelos 
pecados de um ano. Isto foi no décimo dia do sétimo mês, o Dia 
da Expiação. Naquele dia, o representante de todo o povo de 
Israel, o sumo sacerdote, trouxe dois bodes e impôs as mãos 
sobre eles para passar todos os pecados do povo para eles e os 
ofereceu diante de Deus para fazer expiação pelo povo de Israel.  

“Arão porá ambas as mãos sobre a cabeça do bode vivo e 
sobre ele confessará todas as iniquidades dos filhos de Israel, 
todas as suas transgressões e todos os seus pecados; e os porá 
sobre a cabeça do bode” (Levítico 16:21).  

Deus designou Arão como Sumo Sacerdote de Israel. Em 
vez de cada um ter que impor as mãos sobre as ofertas 
individualmente, o sumo sacerdote, como representante de todo 
o povo, impunha as mãos sobre a cabeça do bode vivo para a 
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remissão dos pecados de um ano(Tirado o Pecado). 
E ele narraria todos os pecados de Israel diante de Deus: “Ó 

Deus, Teus filhos de Israel pecaram. Adoramos ídolos, 
quebramos todos os artigos de Tua Lei, chamamos Teu nome em 
vão, criamos outros ídolos e os amamos mais do que a Ti. Não 
santificamos o sábado, não respeitamos nossos pais, matamos, 
cometemos adultério e roubo... Nós nos entregamos ao ciúme e 
às brigas”. 

Ele listou todos os pecados. “Deus, nem o povo de Israel 
nem eu fomos capazes de guardar nada da Tua Lei. Para ser 
redimido de todos esses pecados, eu coloco minhas mãos sobre 
a cabeça deste bode e passo para ele todos esses pecados”. O 
sumo sacerdote impunha as mãos sobre a oferta para todo o povo 
e passava todos os pecados para a cabeça da oferta. A imposição 
de mãos significa “passar” (Levítico 1:1-4, 16:20-21). 

 

Como a expiação era realizada na época do Antigo 
Testamento? 

Por meio da imposição de mãos sobre a cabeça da oferta 
pelo pecado 

 
Deus havia dado o ritual da oferta pelo pecado ao povo de 

Israel para que eles pudessem transferir todos os seus pecados e 
serem redimidos. Ele especificou que deveria haver uma oferta 
pelo pecado sem mancha, a imposição de mãos sobre a cabeça 
da oferta pelo pecado ao povo de Israel por todos os seus 
pecados, e que a oferta pelo pecado deveria morrer em vez de 
uma pessoa. 

No Dia da Expiação, a oferta pelo pecado era morta e seu 
sangue era levado para dentro do Lugar Santo e aspergido sete 
vezes no propiciatório. Assim, o povo de Israel expiou o pecado 
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de um ano no décimo dia do sétimo mês. 
O sumo sacerdote entrava sozinho no Lugar Santo para 

oferecer o sacrifício, mas as pessoas se reuniam do lado de fora 
e ouviam o som dos sinos de ouro no manto do éfode do sumo 
sacerdote, que tocavam sete vezes quando o sangue era 
aspergido sobre o propiciatório. Então o povo se alegraria 
porque todos os seus pecados foram expiados. O som dos sinos 
dourados era o som do alegre evangelho. 

Não é verdade que Jesus ama certas pessoas e apenas as 
redime. Jesus levou todos os pecados do mundo de uma vez por 
todas com Seu batismo. Ele queria nos salvar de uma vez por 
todas. Nossos pecados não poderiam ser redimidos todos os dias; 
eles foram salvos de uma vez por todas. 

No Antigo Testamento, a expiação era dada por meio da 
ordenação e da oferta pelo pecado. Arão colocou as mãos sobre 
a cabeça do bode vivo na frente de todo o povo e listou todos os 
pecados que as pessoas cometeram durante o ano. Ele passou os 
pecados para o bode na frente de todos. Onde estão os pecados 
do povo então? Todos foram passados para a cabra. 

Então o bode foi conduzido por um ‘homem adequado’. O 
bode, com todos os pecados de Israel, foi levado para o deserto 
onde não havia água nem grama. A cabra, então, vagaria pelo 
deserto sob o sol escaldante e finalmente morreria. O bode 
morreu pelos pecados de Israel. 

Este é o amor de Deus, o amor da redenção. Foi assim que 
eles expiaram os pecados de um ano naquela época. Mas 
estamos vivendo na época do Novo Testamento. Já se passaram 
cerca de 2.000 anos desde que Jesus desceu ao nosso mundo. Ele 
veio e cumpriu a profecia que havia feito no Antigo Testamento. 
Ele veio e redimiu todos os nossos pecados. 
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Para Redimir Todos Nós  
 

Qual é o significado de ‘JESUS’? 

O Salvador que salvará Seu povo dos seus pecados 
 
Vamos ler Mateus 1. 
“Enquanto ponderava nestas coisas, eis que lhe apareceu, 

em sonho, um anjo do Senhor, dizendo: José, filho de Davi, não 
temas receber Maria, tua mulher, porque o que nela foi gerado 
é do Espírito Santo. Ela dará à luz um filho e lhe porás o nome 
de Jesus, porque ele salvará o seu povo dos pecados deles” 
(Mateus 1:20-21). 

Nosso Pai Celestial tomou emprestado o corpo da virgem 
Maria para enviar Seu Filho a este mundo para lavar todos os 
pecados do mundo. Ele enviou um anjo a Maria e disse-lhe: “Eis 
que conceberás e darás à luz um filho, a quem chamarás pelo 
nome de Jesus”. Isso significava que o Filho, vindo por meio de 
Maria, se tornaria o Salvador. Jesus Cristo significa aquele que 
salvará Seu povo, em outras palavras, o Salvador. 

A maneira como Jesus levou todos os pecados do mundo 
foi através do Seu batismo no Rio Jordão. Ele foi batizado por 
João Batista e todos os pecados do mundo foram passados para 
Ele. Vamos ler Mateus 3:13-17. 

“Por esse tempo, dirigiu-se Jesus da Galileia para o 
Jordão, a fim de que João o batizasse. Ele, porém, o dissuadia, 
dizendo: Eu é que preciso ser batizado por ti, e tu vens a mim? 
(Mas Jesus respondeu e lhe disse: “Deixa por agora, porque 
assim nos convém cumprir toda a justiça.” Então ele o permitiu. 
- NKJV) Batizado Jesus, saiu logo da água, e eis que se lhe 
abriram os céus, e viu o Espírito de Deus descendo como pomba, 
vindo sobre ele. E eis uma voz dos céus, que dizia: Este é o meu 
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Filho amado, em quem me comprazo”. 
Jesus foi até João Batista para redimir todos nós de todos 

os nossos pecados. 
Ele entrou na água e abaixou a cabeça diante de João. “João, 

me batize agora. É apropriado que cumpramos toda a justiça. 
Como devo tirar todos os pecados do mundo e libertar todos os 
pecadores dos seus pecados, preciso tirar os pecados deles com 
o batismo. Batize-me agora! Permitir!” 

Assim, era apropriado cumprir toda a justiça. Jesus foi 
batizado por João Batista. E bem naquele momento, toda a 
justiça de Deus que redimiu todos os nossos pecados foi 
cumprida. 

Foi assim que Ele tirou todos os nossos pecados. Todos os 
seus pecados também foram passados para Jesus. Você entende 
isso? 

Acredite na redenção do batismo e do Espírito de Jesus e 
seja salvo. 

 

Como toda a retidão foi cumprida? 

Através do Batismo de Jesus 
 
Deus havia prometido primeiro a Israel que todos os 

pecados do povo de Israel seriam purificados com a imposição 
de mãos e o sacrifício da oferta pelo pecado. Porém, como era 
impossível que todos pudessem impor as mãos sobre a cabeça 
do bode individualmente, Deus consagrou Arão para ser o sumo 
sacerdote para que pudesse oferecer o sacrifício por todo o povo. 
Assim, Ele passou todos os pecados anuais deles para a cabeça 
da oferta pelo pecado de uma só vez. Esta é a Sua Sabedoria e o 
Poder da redenção. Deus é sábio e maravilhoso.  

Ele enviou Seu Filho Jesus para salvar nosso mundo. Então 
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a oferta pelo pecado estava pronta. Agora, deveria haver um 
representante de todos os seres humanos, alguém que imporia as 
mãos sobre a cabeça de Jesus e passaria todos os pecados do 
mundo para Ele. Esse representante foi João Batista. Em Mateus 
11:11, Deus enviou o representante de toda a humanidade diante 
de Jesus. 

Foi João Batista, o último sumo sacerdote do homem. 
Como está escrito em Mateus 11:11: “Entre os nascidos de 
mulher, ninguém apareceu maior do que João Batista”. Ele é o 
único representante dos humanos. Ele enviou João como 
representante de toda criatura para que ele pudesse batizar Jesus 
e passar todos os pecados do mundo para Ele. 

Se oito bilhões de pessoas na terra fossem até Jesus agora e 
cada uma tivesse que impor suas mãos sobre Jesus para 
transmitir seus pecados a Ele, o que aconteceria com Sua cabeça? 
Se mais de oito mil milhões de pessoas neste mundo tivessem 
que impor as mãos sobre Jesus, não seria uma visão bonita. 
Algumas pessoas entusiasmadas poderão pressionar com tanta 
força que todos os Seus cabelos cairão. Deus, em Sua sabedoria, 
nomeou João para ser nosso representante e passou todos os 
pecados do mundo para Jesus de uma vez por todas. 

Está registrado em Mateus 3:13: “Por esse tempo, dirigiu-
se Jesus da Galileia para o Jordão, a fim de que João o 
batizasse”. Isso foi quando Jesus tinha 30 anos. Jesus foi 
circuncidado 8 dias após Seu nascimento. E há poucos registros 
Dele desde então até completar 30 anos. 

A razão pela qual Jesus teve que esperar até os 30 anos de 
idade para se tornar o sumo sacerdote celestial foi para cumprir 
o Antigo Testamento. Em Deuteronômio, Deus disse a Moisés 
que o sumo sacerdote deveria ter pelo menos 30 anos antes de 
poder ministrar o sumo sacerdócio. Jesus é o sumo sacerdote 
celestial. Você acredita nisso? 
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No Novo Testamento, Mateus 3:13-14 diz: “Por esse 
tempo, dirigiu-se Jesus da Galileia para o Jordão, a fim de que 
João o batizasse. Ele, porém, o dissuadia, dizendo: Eu é que 
preciso ser batizado por ti, e tu vens a mim?” Quem é o 
representante da humanidade? João Batista. Então quem é o 
representante do céu? É Jesus Cristo. Os representantes se 
reuniram. Então, quem é o mais elevado? Claro, o representante 
do céu. 

Então João Batista, que foi tão ousado a ponto de clamar 
aos líderes religiosos daqueles dias, “Raça de víboras! 
Arrependei-vos!” mas de repente tornou-se humilde diante de 
Jesus. “Eu é que preciso ser batizado por ti, e tu vens a mim?” 

Neste ponto, Jesus disse: “Permita agora, porque, assim, 
nos convém cumprir toda a justiça”. Jesus veio a este mundo 
para cumprir a justiça de Deus, e ela foi cumprida quando Ele 
foi batizado por João Batista. 

“Então, ele O permitiu. Batizado Jesus, saiu logo da água, 
e eis que se lhe abriram os céus, e viu o Espírito de Deus 
descendo como pomba, vindo sobre ele. E eis uma voz dos céus, 
que dizia: Este é o meu Filho amado, em quem me comprazo”. 

Isto foi o que aconteceu quando Ele foi batizado. A porta 
do céu foi aberta quando Ele foi batizado por João Batista e 
levou todos os pecados do mundo. 

“E desde os dias de João Batista até agora o reino dos céus 
sofre violência, e os violentos o tomam à força” (Mateus 11:12). 

Todos os profetas e a lei de Deus profetizaram até João 
Batista. “E desde os dias de João Batista até agora o reino dos 
céus sofre violência, e os violentos o tomam à força”. Todos os 
que crêem no Seu Batismo podem entrar no reino dos céus, sem 
exceção.  
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“Nem Eu Tampouco Te Condeno”  
 

Por que Jesus foi julgado na cruz? 

Porque Ele tirou todos os nossos pecados. 
 
Jesus foi batizado por João Batista e levou todos os pecados 

do mundo. E mais tarde, Ele disse à mulher: “Nem eu tampouco 
te condeno.” Ele não condenou a mulher porque Ele levou todos 
os pecados do mundo no Jordão e Jesus, e não a mulher, teve 
que ser julgado por esses pecados. 

Jesus apagou todos os pecados do mundo. Podemos ver 
como Ele estava com medo da dor que teria de suportar na cruz 
porque “porque o salário do pecado é a morte” (Romanos 6:23). 
Ele orou a Deus três vezes no Monte das Oliveiras para tirar dele 
esse julgamento. Jesus tinha a carne de um ser humano, por isso 
é compreensível que Ele tivesse medo da dor. Jesus teve que 
sangrar para cumprir o julgamento. 

Assim como as ofertas pelo pecado no Antigo Testamento 
tiveram que sangrar para pagar pelos pecados, Ele teve que ser 
sacrificado na cruz. Ele já havia tirado todos os pecados do 
mundo e agora tinha que dar Sua vida pela nossa redenção. Ele 
sabia que tinha que ser julgado diante de Deus. 

Jesus não tinha nenhum pecado em Seu coração. Mas como 
todos os pecados foram passados para Ele através do Seu 
batismo, Deus teve que julgar Seu próprio Filho agora. Assim, 
primeiro, a justiça de Deus foi cumprida e, segundo, Ele nos 
concedeu Seu amor pela nossa salvação. Portanto Jesus teve que 
ser julgado na cruz.  

“Nem eu te condeno, nem te julgo”. Todos os nossos 
pecados, intencionais ou não, conscientes ou não, tiveram que 
ser julgados por Deus. 
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Deus não nos julgou, mas julgou Jesus, que levou sobre si 
todos os nossos pecados através do Seu batismo. Deus não 
queria julgar os pecadores por causa do Seu amor e da Sua 
compaixão. O batismo e o sangue na Cruz foram o Seu amor 
redentor por nós. “Porque Deus amou ao mundo de tal maneira 
que deu o seu Filho unigênito, para que todo o que nele crê não 
pereça, mas tenha a vida eterna” (João 3:16). 

É assim que conhecemos o Seu amor. Jesus não condenou 
a mulher que foi pega em adultério. 

Ela sabia que era uma pecadora porque foi pega em 
flagrante de adultério. Ela não só tinha pecado em seu coração, 
mas também o carregava na carne. Não havia como ela negar 
seu pecado. Contudo, porque ela acreditou que Jesus tirou todos 
os seus pecados, ela foi salva. Se acreditarmos na redenção em 
Jesus, seremos salvos. Acredite! É para o nosso próprio bem.  

 

Quem são os mais abençoados? 

Aqueles que não têm pecado 
 
Todas as pessoas pecam. Todas as pessoas cometem 

adultério. Mas nem todas as pessoas são julgadas pelos seus 
pecados. Todos pecamos, mas aqueles que crêem na redenção 
de Jesus Cristo não têm pecado no coração. Aquele que crê na 
salvação de Jesus é a pessoa mais feliz. Os mais abençoados são 
aqueles que foram salvos de todos os seus pecados, aqueles que 
agora são justos em Jesus. 

Deus nos fala sobre felicidade em Romanos 4:7: “Bem-
aventurados aqueles cujas iniquidades são perdoadas, e cujos 
pecados são cobertos”. Todos nós pecamos até a hora da morte. 
Somos desrespeitosos diante de Deus e somos incompletos. 
Continuamos cometendo pecados mesmo quando estamos 
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cientes de Sua Lei. Somos tão fracos. 
Mas Deus nos salvou com o batismo e o sangue de Seu 

Filho unigênito e nos diz, você e eu, que não somos mais 
pecadores e que agora somos justos diante dele. Ele nos diz que 
somos Seus filhos. 

O evangelho da água e do Espírito é o evangelho da 
redenção. Você acredita nisso? Para aqueles que acreditam, Ele 
os reconhece como justos, salvos e Seus filhos. Quem é o 
homem mais feliz deste mundo? Aquele que crê e foi salvo. 
Você foi salvo? 

Jesus omitiu levar seus pecados? Não, Ele levou todos os 
seus pecados com Seu batismo. Acredite nisso. Acredite e seja 
redimido de todos os seus pecados. 

 
 

Como se Tivesse Sido Varrido com uma Vassoura  
 

Quanto pecado Jesus tirou? 

Todos os pecados do mundo 
 
Vamos ler João 1:29. “No dia seguinte, viu João a Jesus, 

que vinha para ele, e disse: Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo!” (João 1:29) 

“Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
João Batista passou todos os pecados do mundo para Jesus 

no Jordão. No dia seguinte, ele testemunhou que Jesus era o 
Cordeiro de Deus que tirou todos os pecados do mundo. Ele 
levou sobre Seus ombros todos os pecados do mundo. 

Todos os pecados do mundo significam todos os pecados 
que os seres humanos cometem neste mundo, o mundo desde a 
Criação até o seu fim. Cerca de 2.000 anos atrás, Jesus tirou 
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todos os pecados do mundo e nos redimiu. Como o Cordeiro de 
Deus, Ele tirou todos os nossos pecados e foi julgado por nós. 

Qualquer pecado que nós, seres humanos, cometemos foi 
passado para Jesus. E Ele se tornou o Cordeiro de Deus que tirou 
todos os pecados do mundo. 

Jesus veio a este mundo como o Salvador, aquele que 
salvaria todos os pecadores do mundo. Cometemos pecado 
porque somos fracos, porque somos maus, porque somos 
ignorantes, porque somos frívolos e porque somos incompletos. 
Todos esses pecados foram passados para a cabeça de Jesus 
através do Seu batismo no Jordão. E Ele terminou tudo com a 
morte da Sua carne na Cruz. Ele foi enterrado, mas ressuscitou 
após 3 dias. 

Como o Salvador de todos os pecadores, como o Vitorioso, 
como o Juiz, Ele agora está sentado à direita de Deus. Ele não 
precisa nos redimir repetidas vezes, e tudo o que precisamos 
fazer é crer para sermos salvos. A vida eterna aguarda aqueles 
que acreditam, e a destruição aguarda aqueles que não acreditam. 
Não há outra escolha. 

Jesus salvou todos vocês. Vocês são as pessoas mais felizes 
do mundo. Todos os pecados que você cometerá no futuro por 
causa da sua fraqueza, Ele levou todos eles. 

Ainda há algum pecado em seu coração? ―Não.― 
Jesus levou tudo? ―Sim! Ele fez.― 
Todas as pessoas são iguais. Ninguém é mais santo do que 

seu vizinho. Mas como muitas pessoas são hipócritas, elas 
pensam que não são pecadoras. Mas na verdade eles também são 
pecadores. Este mundo é a estufa que alimenta o pecado. 

Quando as mulheres saem de casa, elas passam batom 
vermelho, passam pó no rosto, enrolam os cabelos, vestem 
roupas bonitas e usam salto alto. Os homens também vão ao 
barbeiro para cortar o cabelo, arrumar-se, vestir camisas limpas 
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e gravatas da moda e engraxar os sapatos. 
Mas embora possam parecer príncipes e princesas por fora, 

por dentro são como os lixões mais imundos. 
O dinheiro faz as pessoas felizes? A saúde deixa as pessoas 

felizes? Não. Somente a redenção torna as pessoas 
verdadeiramente felizes. Por mais feliz que uma pessoa pareça 
por fora, ela é infeliz se tiver pecado no coração. Eles vivem com 
medo do julgamento. 

Uma pessoa redimida é ousada como um leão, mesmo em 
trapos. Não há pecado no coração deles. “Obrigado, Senhor, 
você salvou um pecador como eu, você apagou todos os meus 
pecados. Sei que não tenho muita aparência, mas te louvo por 
me salvar. Estou para sempre redimido dos meus pecados. 
Glória a Deus!” 

Uma pessoa que é salva é verdadeiramente feliz. Uma 
pessoa que foi abençoada com Sua graça de redenção é 
verdadeiramente feliz. 

Como Jesus, “Cordeiro de Deus, que tira o pecado do 
mundo”, tirou todos os nossos pecados, estamos sem pecado. 
Ele “concluiu” a salvação para nós na cruz. Todos os nossos 
pecados, incluindo os seus e os meus, também estão incluídos 
no “pecado do mundo” e, portanto, estamos todos salvos. 
 
 
Pela Vontade de Deus  

 

Temos pecado em nossos corações quando estamos em 
Jesus Cristo? 

Não, nós não 
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Queridos amigos, a mulher apanhada em adultério 
acreditou nas palavras de Jesus e foi salva. Sua história está 
registrada na Bíblia porque ela foi abençoada com a redenção. 
Mas os escribas e fariseus hipócritas fugiram de Jesus. 

Se você acredita em Jesus, é o Céu, mas se você deixar 
Jesus, é o inferno. Se você acredita em Suas obras, é como o Céu, 
mas se você não acredita em Suas obras, é como o inferno. A 
salvação não depende dos esforços do indivíduo, mas da 
salvação por meio de Jesus. 

Vamos ler Hebreus 10. “Ora, visto que a lei tem sombra 
dos bens vindouros, não a imagem real das coisas, nunca jamais 
pode tornar perfeitos os ofertantes, com os mesmos sacrifícios 
que, ano após ano, perpetuamente, eles oferecem. Doutra sorte, 
não teriam cessado de ser oferecidos, porquanto os que prestam 
culto, tendo sido purificados uma vez por todas, não mais teriam 
consciência de pecados? Entretanto, nesses sacrifícios faz-se 
recordação de pecados todos os anos, porque é impossível que 
o sangue de touros e de bodes remova pecados. Por isso, ao 
entrar no mundo, diz: Sacrifício e oferta não quiseste; antes, um 
corpo me formaste; não te deleitaste com holocaustos e ofertas 
pelo pecado. Então, eu disse: Eis aqui estou (no rolo do livro 
está escrito a meu respeito), para fazer, ó Deus, a tua vontade. 
Depois de dizer, como acima: Sacrifícios e ofertas não quiseste, 
nem holocaustos e oblações pelo pecado, nem com isto te 
deleitaste (coisas que se oferecem segundo a lei), então, 
acrescentou: Eis aqui estou para fazer, ó Deus, a tua vontade. 
Remove o primeiro para estabelecer o segundo. Nessa vontade 
é que temos sido santificados, mediante a oferta do corpo de 
Jesus Cristo, uma vez por todas” (Hebreus 10:1-10).  

“Pela Vontade de Deus” Jesus ofereceu Sua vida para levar 
nossos pecados de uma só vez, foi julgado de uma vez por todas 
e ressuscitou.  
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Portanto, fomos santificados. “Temos sido santificados” 
(Hebreus 10:10), está escrito no pretérito completo. Isso 
significa que a redenção não precisa ser mencionada novamente. 
Você foi santificado. 

“Ora, todo sacerdote se apresenta, dia após dia, a exercer 
o serviço sagrado e a oferecer muitas vezes os mesmos 
sacrifícios, que nunca jamais podem remover pecados; Jesus, 
porém, tendo oferecido, para sempre, um único sacrifício pelos 
pecados, assentou-se à destra de Deus, aguardando, daí em 
diante, até que os seus inimigos sejam postos por estrado dos 
seus pés. Porque, com uma única oferta, aperfeiçoou para 
sempre quantos estão sendo santificados” (Hebreus 10:11-14). 

Todos vocês estão santificados para sempre. Se você pecar 
amanhã, você será um pecador novamente? Jesus não tirou esses 
pecados também? Ele fez. Ele também tirou os pecados do 
futuro. 

“E disto nos dá testemunho também o Espírito Santo; 
porquanto, após ter dito: Esta é a aliança que farei com eles, 
depois daqueles dias, diz o Senhor: Porei no seu coração as 
minhas leis e sobre a sua mente as inscreverei, acrescenta: 
Também de nenhum modo me lembrarei dos seus pecados e das 
suas iniquidades, para sempre. Ora, onde há remissão destes, já 
não há oferta pelo pecado” (Hebreus 10:15-18). 

A frase “Ora, onde há remissão destes” significa que Ele 
expiou todos os pecados do mundo(Tirou o Pecado). Jesus é 
nosso Salvador. Meu Salvador e seu Salvador. Fomos salvos por 
crermos em Jesus. Esta é a redenção em Jesus e esta é a maior 
graça e o maior presente de Deus. Você e eu, que fomos 
redimidos de todos os pecados, somos os mais abençoados de 
todos! ✉ 
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O Batismo de Jesus e  
a Expiação dos Pecados 
 
 

< Mateus 3:13-17 > 
“Por esse tempo, dirigiu-se Jesus da Galileia para o 

Jordão, a fim de que João o batizasse. Ele, porém, o 
dissuadia, dizendo: Eu é que preciso ser batizado por ti, e tu 
vens a mim? (Mas Jesus respondeu e lhe disse: ‘Permita 
agora, porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça.’ 
Então, ele O permitiu. - NKJV) Batizado Jesus, saiu logo da 
água, e eis que se lhe abriram os céus, e viu o Espírito de 
Deus descendo como pomba, vindo sobre ele. E eis uma voz 
dos céus, que dizia: Este é o meu Filho amado, em quem me 
comprazo”. 

 
 

Existe alguém que ainda sofre com o pecado? 
 

A nossa escravidão ao pecado foi terminada? 

Sim. 
 
Nosso Senhor Deus cortou as algemas do pecado para todas 

as pessoas. Todos aqueles que trabalham sob o pecado são 
escravos. Ele removeu todos os nossos pecados. Existe alguém 
que ainda sofre com o pecado? 

Temos que compreender que a nossa guerra contra o 
pecado terminou. Nunca mais sofreremos por causa do pecado. 
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A nossa escravidão ao pecado terminou quando Jesus nos 
redimiu; todos os pecados terminaram naquele momento. Todos 
os nossos pecados foram expiados por Seu Filho. Deus pagou 
por todos os nossos pecados através de Jesus que nos libertou 
para sempre. 

Você sabe o quanto as pessoas sofrem com seus pecados? 
Tudo começou na época de Adão e Eva. A humanidade sofre 
com os pecados herdados de Adão. 

Mas nosso Deus fez uma aliança que está escrita em 
Gênesis 3:15, e a aliança era que Ele libertaria todos os 
pecadores. Ele disse que os humanos seriam redimidos dos seus 
pecados através do sacrifício de Jesus Cristo pela água e pelo 
Espírito. E quando chegou a hora, Ele enviou nosso Salvador, 
Jesus, para viver entre nós. 

Ele também prometeu enviar João Batista à frente de Jesus 
e cumpriu Sua promessa. 

Em Marcos 1:1-8: “Princípio do evangelho de Jesus Cristo, 
Filho de Deus. Conforme está escrito na profecia de Isaías: Eis 
aí envio diante da tua face o meu mensageiro, o qual preparará 
o teu caminho; voz do que clama no deserto: Preparai o 
caminho do Senhor, endireitai as suas veredas; apareceu João 
Batista no deserto, pregando batismo de arrependimento para 
remissão de pecados. Saíam a ter com ele toda a província da 
Judeia e todos os habitantes de Jerusalém; e, confessando os 
seus pecados, eram batizados por ele no rio Jordão. As vestes 
de João eram feitas de pelos de camelo; ele trazia um cinto de 
couro e se alimentava de gafanhotos e mel silvestre. E pregava, 
dizendo: Após mim vem aquele que é mais poderoso do que eu, 
do qual não sou digno de, curvando-me, desatar-lhe as correias 
das sandálias. Eu vos tenho batizado com água; ele, porém, vos 
batizará com o Espírito Santo”. 
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João Batista, Testemunha e Precursor do 
Evangelho  

 
Aqueles que acreditam em Jesus foram batizados. Batismo 

significa; ‘ser lavado, ser sepultado, ser imerso, passar para’. 
Quando Jesus foi batizado, a retidão de Deus foi cumprida. 
‘Retidão’ é ‘Δικαιοσύνη (Dikaiosynē)’ em grego, que significa 
‘ser justo’ e também significa ‘mais adequado’, ‘mais 
apropriado’. 

Para Jesus ser batizado era para Ele se tornar o Salvador da 
maneira mais adequada e apropriada. Portanto, aqueles que 
crêem em Jesus recebem de Deus o dom da redenção ao crerem 
no Seu Batismo e na Cruz, na água e no Espírito. 

No Novo Testamento, João Batista é o último sumo 
sacerdote do Antigo Testamento. Vejamos Mateus 11:10-11. A 
Escritura diz que João Batista é o representante da humanidade. 
E como sumo sacerdote na era do Novo Testamento, ele passou 
todos os pecados do mundo para Jesus; ministrando assim o 
sumo sacerdócio do Antigo Testamento. 

Jesus testemunhou diretamente sobre João. Ele disse, em 
Mateus 11:13-14: “Porque todos os Profetas e a Lei 
profetizaram até João. E, se o quereis reconhecer, ele mesmo é 
Elias, que estava para vir”. Portanto João Batista, que batizou 
Jesus, era descendente do sumo sacerdote Arão e do último sumo 
sacerdote. A Bíblia também testificou que João era descendente 
de Arão no Antigo Testamento (Lucas 1:5, 1 Crônicas 24:10). 

Então por que João viveu sozinho no deserto, vestido com 

Quem é João Batista? 

O último Sumo Sacerdote e representante de toda a 
humanidade 
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roupas feitas de pelos de camelo? Para assumir o sumo 
sacerdócio. E como representante da humanidade, João Batista 
não poderia viver entre as pessoas. Por isso, ele clamou ao povo: 
“Raça de víboras! Arrependei-vos!” e os batizou pelo fruto do 
arrependimento, que devolveu as pessoas a Jesus, que tiraria 
todos os seus pecados. João Batista passou os pecados do mundo 
para Jesus para a nossa salvação. 

 
 

Dois Tipos de Batismo 
 

Por que João Batista batizou pessoas? 

Levar as pessoas a se arrependerem de todos os seus 
pecados e a crerem no batismo de Jesus para a salvação 

 
João Batista batizou pessoas e depois batizou Jesus. O 

primeiro foi o ‘batismo de arrependimento’ que conclamava os 
pecadores a se voltarem para Deus. Muitas pessoas que ouviram 
as palavras de Deus através de João abandonaram os seus ídolos 
e voltaram para Deus. 

O segundo batismo foi o batismo de Jesus, o batismo que 
passou todos os pecados do mundo para Jesus. João Batista 
batizou Jesus para cumprir a retidão de Deus. Jesus foi batizado 
por João Batista para salvar todas as pessoas dos seus pecados 
(Mateus 3:15). 

Por que João teve que batizar Jesus? A fim de apagar os 
pecados do mundo, Deus teve que deixar João passar todo o 
pecado para Jesus para que as pessoas que creram em Jesus 
pudessem ser salvas.  

João Batista era o servo de Deus cuja obra era ajudar toda 
a humanidade a ser lavada de seus pecados e ele era o 
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representante da humanidade que testificou do evangelho da 
redenção. Portanto João teve que viver sozinho no deserto. Na 
época de João Batista, o povo de Israel era todo corrupto e podre 
até o âmago.  

Então Deus disse no Antigo Testamento, Malaquias 4:5-6: 
“Eis que eu vos enviarei o profeta Elias, antes que venha o 
grande e terrível Dia do Senhor; ele converterá o coração dos 
pais aos filhos e o coração dos filhos a seus pais, para que eu 
não venha e fira a terra com maldição”. 

Aos olhos de Deus, todo o povo de Israel que adorava a 
Jeová era corrupto. Ninguém era íntegro diante Dele. Os líderes 
religiosos do templo, por exemplo, sacerdotes, intérpretes da Lei 
e escribas, estavam especialmente podres. Israel e os sacerdotes 
não ofereceram sacrifícios de acordo com a Lei de Deus. 

Os sacerdotes haviam abandonado a imposição de mãos e 
o ritual da oferta de sangue que Deus lhes ensinara para a 
expiação de seus pecados. Está registrado que os sacerdotes nos 
dias de Malaquias haviam abandonado o sacrifício, a imposição 
de mãos e a oferta de sangue no ritual.  

Portanto João Batista não pôde ficar com eles. Então João 
Batista saiu para o deserto e clamou. O que ele disse? 

Está escrito em Marcos 1:2-3, nas palavras do profeta Isaías: 
“Eis aí envio diante da tua face o meu mensageiro, o qual 
preparará o teu caminho; voz do que clama no deserto: 
Preparai o caminho do Senhor, endireitai as suas veredas”. 

A voz no deserto clamou às pessoas para receberem o 
batismo do arrependimento. O que é o ‘batismo de 
arrependimento’ de que a Bíblia fala? É o batismo que João 
Batista clamou; o batismo chamando as pessoas de volta a Jesus 
para que elas cressem em Jesus que tiraria todos os seus pecados 
e seriam salvas. O batismo de arrependimento era para conduzi-
los à salvação. 
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“Arrependa-se e seja batizado, e Jesus será batizado da 
mesma forma para tirar todos os seus pecados”. O clamor de 
João Batista era que Jesus tirasse todos os pecados do mundo e 
fosse julgado na cruz para salvar todas as pessoas para que elas 
pudessem voltar para Deus. 

“Eu vos tenho batizado com água; ele, porém, vos batizará 
com o Espírito Santo” (Marcos 1:8). ‘Batizar você com o 
Espírito Santo’ significa purificar todos os seus pecados. Batizar 
significa ‘lavar’. O Batismo de Jesus no Jordão nos diz que o 
Filho de Deus foi batizado e levou todos os nossos pecados para 
nos salvar. 

Portanto, devemos voltar atrás do pecado e crer Nele. Ele é 
o Cordeiro que tira os pecados de todas as pessoas. E este é o 
evangelho da redenção que João Batista testificou. 

 
 

A Tarefa do Sumo Sacerdote para a Expiação dos 
Pecados 

 

Quem preparou o caminho da salvação? 

João o Batista 
 
O profeta Isaías profetizou: “Falai ao coração de 

Jerusalém, bradai-lhe que já é findo o tempo da sua milícia, que 
a sua iniquidade está perdoada e que já recebeu em dobro das 
mãos do Senhor por todos os seus pecados” (Isaías 40:2). 

Jesus Cristo levou os pecados de você, de mim e de todos, 
sem exceção; o pecado original, os pecados atuais e até mesmo 
os pecados futuros foram lavados por meio de Seu batismo. Ele 
redimiu todos nós. Todos nós deveríamos saber sobre a redenção. 

Para sermos salvos de todos os nossos pecados, devemos 
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crer no evangelho que afirma que João Batista passou todos os 
pecados para Jesus através do batismo. 

É um mal-entendido pensar: “Porque Deus é amor, mesmo 
que você tenha pecado em seu coração, você pode entrar no céu, 
desde que creia em Jesus”. 

Para sermos redimidos de todos os nossos pecados, nós 
temos que crer no Seu batismo, através do qual João Batista 
passou todos os pecados do mundo para Jesus. Foi pela ‘água’ 
que João Batista passou todos os pecados da humanidade para 
Jesus. 

A primeira coisa que Deus fez para nos salvar foi enviar 
João a este mundo. O mensageiro de Deus, João Batista foi 
enviado como embaixador do Rei, e que passou todos os pecados 
do mundo para Jesus através do batismo. Ele ministrou o sumo 
sacerdócio de toda a humanidade.  

Deus nos disse que Ele enviou Seu mensageiro João Batista 
até nós. “Envio diante da tua face o meu mensageiro”. Diante de 
sua face significa diante de Jesus. Qual foi a razão pela qual Ele 
enviou João antes de Jesus? Era passar todos os pecados do mundo 
para Jesus, o Filho de Deus, através do batismo. “Ele preparará o 
seu caminho diante de você”. Isto é o que Ele quis dizer. 

Quem foi que preparou o caminho para que pudéssemos ser 
redimidos e ir para o céu? João o Batista. ‘Tua’ significa Jesus e 
‘Meu’ significa o próprio Deus. Portanto, quando Ele disse: “Eis 
aí eu envio diante da tua face o meu mensageiro, o qual 
preparará o teu caminho diante de ti”, o que isso significa? 

Quem preparará nosso caminho para que possamos ir para 
o céu? João Batista passou todos os nossos pecados para Jesus 
para que cressemos que Jesus lavou todos os nossos pecados por 
nós; Sua missão era transmitir o pecado batizando Jesus Cristo. 
Foram Jesus e João que tornaram possível acreditarmos na 
verdade e sermos redimidos. 
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De que depende a nossa salvação? Depende se cremos nas 
obras de Jesus, o Filho de Deus, e no fato de que o mensageiro 
de Deus passou todos os pecados do mundo para Ele. Todos nós 
deveríamos conhecer o evangelho da remissão de pecados 
(Tirou o Pecado). Deus, o Pai, enviou Seu mensageiro à frente, 
aquele que batizaria Seu Filho, e o fez o representante da 
humanidade. Assim Ele completou a obra de redenção para nós. 

Deus enviou Seu servo João Batista para batizar Seu Filho, 
para que João Batista pudesse preparar o caminho para a 
salvação daqueles que creram em Seu Filho. Essa é a razão do 
batismo de Jesus. O batismo que Jesus recebeu de João Batista 
foi a redenção através da qual todos os pecados da humanidade 
foram passados para Jesus para que todas as pessoas pudessem 
crer em Jesus e ir para o céu. 

Até mesmo os pecados futuros da humanidade foram 
passados para Jesus através do Seu batismo. Jesus e João Batista 
juntos prepararam o caminho para o céu para nós. Desta forma, 
Deus revelou o segredo da redenção através de João Batista. 

Como representante de cada um de nós, João Batista 
batizou Jesus para que pudéssemos acreditar na nossa redenção 
e ir para o céu. Ele passou todos os pecados para Jesus através 
do batismo. Esta é a alegre notícia da redenção, o evangelho. 
 
 
Por que João Batista Nasceu? 

 

Através de quem podemos crer em Jesus? 

João o Batista 
 
Em Malaquias 3:1 está escrito: “Eis que eu envio o meu 

mensageiro, que preparará o caminho diante de mim”. Você 
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tem que ler a Bíblia com atenção. Por que Deus enviou Seu 
mensageiro antes de Jesus? Por que João Batista nasceu 6 meses 
antes de Jesus? 

Temos que entender do que se trata a Bíblia. Há uma seção 
no Antigo Testamento sobre o ministério do sumo sacerdote 
Arão. Arão era o irmão mais velho de Moisés. Ele e seus filhos 
foram ungidos como sacerdotes por Deus. Os outros levitas 
trabalhavam sob eles, trazendo-lhes utensílios variados, 
misturando a massa para o pão e tal, enquanto os filhos de Arão 
ofereciam o sacrifício dentro do santo tabernáculo.  

Assim, os filhos de Arão foram ungidos para dividirem 
igual quantidade de trabalho entre si, mas no Dia da Expiação, o 
décimo dia do sétimo mês, somente o sumo sacerdote ofereceu 
o sacrifício de expiação pelo seu povo. 

Em Lucas 1:5, há uma história sobre a linhagem de João 
Batista. Temos que entender corretamente sobre esse 
mensageiro de Deus para entender Jesus corretamente. 
Tendemos a pensar muito em Jesus, mas ignoramos muito sobre 
João Batista, que veio antes dele. Eu gostaria de ajudá-lo a 
entender. 

“Princípio do evangelho de Jesus Cristo, Filho de Deus. 
Conforme está escrito na profecia de Isaías: Eis aí envio diante 
da tua face o meu mensageiro, o qual preparará o teu caminho” 
(Marcos 1:1-2). O evangelho do céu sempre começa com João 
Batista. 

Quando entendemos bem sobre João Batista, podemos 
entender claramente e crer no evangelho da redenção de Jesus. 
É como ouvir os embaixadores que enviamos para todo o mundo 
para compreender a situação de todas as nações. Quando 
sabemos sobre João Batista, podemos entender muito bem a 
redenção de Deus.  

É uma pena, porém, que tantos cristãos hoje em dia não 
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percebam a importância de João. Deus não enviou João Batista 
porque estava entediado e não tinha mais nada para fazer. Todos 
os quatro Evangelhos do Novo Testamento falam de João Batista 
antes de falar da redenção de Jesus. 

Mas os evangelistas de hoje ignoram completamente João 
Batista e dizem às pessoas que apenas crer em Jesus é suficiente 
para ser salvo. Na verdade, eles estão levando as pessoas a 
viverem como pecadoras por toda a vida e acabarem no inferno. 
Se você apenas acredita em Jesus sem entender o papel de João 
Batista, o Cristianismo se torna apenas mais uma religião para 
você. Como você pode ser redimido dos seus pecados se não 
conhece a verdade? É impossível. 

O evangelho da redenção não é nem tão simples nem tão 
fácil. Muitas pessoas pensam que a redenção está na nossa fé na 
Cruz, porque Jesus morreu na Cruz por nós. Mas se você apenas 
acredita na crucificação sem conhecer a verdade sobre a 
passagem dos pecados, nenhuma quantidade de fé levará à 
redenção completa. 

Portanto, Deus enviou João Batista para que o mundo 
soubesse como a redenção seria realizada e como Jesus tiraria os 
pecados do mundo. Somente se conhecermos a verdade é que 
entenderemos que Jesus é o Filho de Deus que levou todos os 
nossos pecados sobre Si. 

João Batista nos fala sobre a verdade da redenção. Ele nos 
conta como testemunhou a divindade de Jesus e como as pessoas 
não O receberam quando a Luz desceu a este mundo. Também 
é testemunhado em João 1 que João Batista foi aquele que 
preparou o evangelho da redenção ao batizar Jesus Cristo. 

Se não tivéssemos o testemunho de João Batista sobre a 
redenção, como poderíamos acreditar em Jesus? Nunca vimos 
Jesus, e quando viemos de culturas e religiões diferentes, como 
é possível acreditar em Jeová? 
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Tendo religiões tão diversas em todo o mundo, como 
poderíamos conhecer Jesus Cristo? Como poderíamos saber que 
Jesus era de fato o Filho de Deus que nos redimiu levando sobre 
Si todos os pecados do mundo? 

Portanto, temos que olhar para o Antigo Testamento para 
encontrar desde o início as palavras da redenção e para saber que 
Jesus é o nosso Salvador. Temos que obter o conhecimento 
correto para acreditar corretamente. Não há nada que possamos 
fazer sem o verdadeiro conhecimento. Para crermos em Jesus e 
sermos salvos, temos que conhecer o evangelho da redenção que 
João Batista testificou e o seu papel nele. Para ter fé completa 
em Cristo, temos que conhecer a verdade sobre a redenção. 

Portanto, como Jesus disse: “E conhecereis a verdade, e a 
verdade vos libertará” (João 8:32), temos que conhecer a 
verdade da redenção em Jesus. 

 
 

As Provas na Bíblia 
 

De que ponto começam os quatro Evangelhos? 

Desde o advento de João Batista 
 
Vamos em frente e exploremos todas as provas de redenção 

na Bíblia. Vamos descobrir o que os quatro Evangelhos dizem 
sobre João Batista, sobre quem ele era, por que foi chamado de 
‘o representante da humanidade’ ou ‘o último sumo sacerdote’, 
como todos os pecados do mundo foram passados para Jesus 
através dele, e se Jesus levou todos os pecados para Si mesmo 
ou não. 

Todos os quatro Evangelhos começam com João Batista. 
João 1:6 nos diz o fator mais importante do evangelho. Ela nos 
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conta quem realizou a tarefa de passar todos os pecados do 
mundo para Jesus. “Houve um homem enviado por Deus cujo 
nome era João. Este veio como testemunha para que testificasse 
a respeito da luz, a fim de todos virem a crer por intermédio dele” 
(João 1:6-7). 

Diz que ‘a fim de todos virem a crer por intermédio dele.’ 
e que ele deveria ‘para que testificasse a respeito da luz.’ A Luz 
é Jesus Cristo. Significa que João deveria dar testemunho de 
Jesus para que todos pudessem crer através dele. Agora, vamos 
dar uma olhada mais de perto em Mateus. 

Em Mateus 3:13-17, “Por esse tempo, dirigiu-se Jesus da 
Galileia para o Jordão, a fim de que João o batizasse. Ele, 
porém, o dissuadia, dizendo: Eu é que preciso ser batizado por 
ti, e tu vens a mim? (Mas Jesus respondeu e lhe disse: ‘Permita 
agora, porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça.’ 
Então, ele O permitiu. - NKJV) Batizado Jesus, saiu logo da 
água, e eis que se lhe abriram os céus, e viu o Espírito de Deus 
descendo como pomba, vindo sobre ele. E eis uma voz dos céus, 
que dizia: Este é o meu Filho amado, em quem me comprazo”. 

 

Por que temos que entender a linhagem de João? 

Porque a Bíblia nos diz que João é o sumo sacerdote de 
toda a humanidade. 

 
João Batista batizou Jesus. Foi João Batista quem entregou 

todos os pecados do mundo a Jesus Cristo. Em Lucas 1, Lucas 
está falando sobre a linhagem de João Batista. Vamos dar uma 
olhada. 

Em Lucas 1:1-14: “Visto que muitos houve que 
empreenderam uma narração coordenada dos fatos que entre 
nós se realizaram, conforme nos transmitiram os que desde o 
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princípio foram deles testemunhas oculares e ministros da 
palavra, igualmente a mim me pareceu bem, depois de acurada 
investigação de tudo desde sua origem, dar-te por escrito, 
excelentíssimo Teófilo, uma exposição em ordem, para que 
tenhas plena certeza das verdades em que foste instruído. 

Nos dias de Herodes, rei da Judeia, houve um sacerdote 
chamado Zacarias, do turno de Abias. Sua mulher era das filhas 
de Arão e se chamava Isabel. Ambos eram justos diante de Deus, 
vivendo irrepreensivelmente em todos os preceitos e 
mandamentos do Senhor. E não tinham filhos, porque Isabel era 
estéril, sendo eles avançados em dias. 

(E aconteceu que, exercendo Zacarias o sacerdócio diante 
de Deus, na ordem da sua turma, segundo o costume sacerdotal, 
coube-lhe por sorte entrar no templo do Senhor para queimar 
incenso - NKJV). E, durante esse tempo, toda a multidão do 
povo permanecia da parte de fora, orando. E eis que lhe 
apareceu um anjo do Senhor, em pé, à direita do altar do 
incenso. Vendo-o, Zacarias turbou-se, e apoderou-se dele o 
temor. Disse-lhe, porém, o anjo: Zacarias, não temas, porque a 
tua oração foi ouvida; e Isabel, tua mulher, te dará à luz um 
filho, a quem darás o nome de João. Em ti haverá prazer e 
alegria, e muitos se regozijarão com o seu nascimento”. 

Lucas nos conta em detalhes a linhagem de João. Lucas, um 
discípulo de Jesus, explica a linhagem de João desde o início. 
Lucas havia ensinado o evangelho a um homem chamado 
Teófilo, que era de uma cultura diferente e não conhecia o 
Senhor. 

Então, para ensiná-lo sobre Jesus, o Salvador dos pecadores, 
Lucas pensou que precisava explicar detalhadamente a linhagem 
de João Batista. 

Em Lucas 1:5-9, ele narra: “Nos dias de Herodes, rei da 
Judeia, houve um sacerdote chamado Zacarias, do turno de 
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Abias. Sua mulher era das filhas de Arão e se chamava Isabel. 
Ambos eram justos diante de Deus, vivendo irrepreensivelmente 
em todos os preceitos e mandamentos do Senhor. E não tinham 
filhos, porque Isabel era estéril, sendo eles avançados em dias. 
(E aconteceu que, exercendo Zacarias o sacerdócio diante de 
Deus, na ordem da sua turma, segundo o costume sacerdotal, 
coube-lhe por sorte entrar no templo do Senhor para queimar 
incenso - NKJV)”. 

Aqui ocorreu um incidente enquanto Zacarias servia a Deus 
de acordo com o costume do sacerdócio. Lucas testificou 
claramente que Zacarias era descendente de Arão. Então a que 
divisão Zacarias pertencia? Este é um ponto muito importante. 

Ele explicou, “E aconteceu que, exercendo Zacarias o 
sacerdócio diante de Deus na ordem da sua turma”, podemos 
ver que Lucas conhecia Zacarias tão bem que explicou o 
evangelho da redenção por meio de Zacarias e Isabel. 

Como também somos gentios de raças diferentes, não 
podemos compreender a Salvação de Jesus se não for explicada 
detalhadamente, passo a passo. Vamos descobrir quais são os 
detalhes. João Batista nasceu, filho de Zacarias e sua esposa 
Isabel, que era uma das filhas de Arão. Agora, vejamos a 
linhagem de Zacarias e João. 

 
 

A Linhagem de João Batista 
 

De quem era descendente João Batista? 

Arão, o sumo sacerdote 
 
Para entender a linhagem de João Batista, temos que ler o 

Antigo Testamento, 1 Crônicas 24:1-19. 
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“Quanto aos filhos de Arão, foram eles divididos por seus 
turnos. Filhos de Arão: Nadabe, Abiú, Eleazar e Itamar. Nadabe 
e Abiú morreram antes de seu pai e não tiveram filhos; Eleazar 
e Itamar oficiavam como sacerdotes. Davi, com Zadoque, dos 
filhos de Eleazar, e com Aimeleque, dos filhos de Itamar, os 
dividiu segundo os seus deveres no seu ministério. E achou-se 
que eram mais os filhos de Eleazar entre os chefes de famílias 
do que os filhos de Itamar, quando os dividiram; dos filhos de 
Eleazar, dezesseis chefes de famílias; dos filhos de Itamar, oito. 
Repartiram-nos por sortes, uns como os outros; porque havia 
príncipes do santuário e príncipes de Deus, tanto dos filhos de 
Eleazar como dos filhos de Itamar. Semaías, escrivão, filho de 
Natanael, levita, registrou-os na presença do rei, dos príncipes, 
do sacerdote Zadoque, de Aimeleque, filho de Abiatar, e dos 
cabeças das famílias dos sacerdotes e dos levitas; sendo 
escolhidas as famílias, por sorte, alternadamente, para Eleazar 
e para Itamar. Saiu a primeira sorte a Jeoiaribe; a segunda, a 
Jedaías; a terceira, a Harim; a quarta, a Seorim; a quinta, a 
Malquias; a sexta, a Miamim; a sétima, a Hacoz; a oitava, a 
Abias; a nona, a Jesua; a décima, a Secanias; a undécima, a 
Eliasibe; a duodécima, a Jaquim; a décima terceira, a Hupá; a 
décima quarta, a Jesebeabe; a décima quinta, a Bilga; a décima 
sexta, a Imer; a décima sétima, a Hezir; a décima oitava, a 
Hapises; a décima nona, a Petaías; a vigésima, a Jeezquel; a 
vigésima primeira, a Jaquim; a vigésima segunda, a Gamul; a 
vigésima terceira, a Delaías; a vigésima quarta, a Maazias. O 
ofício destes no seu ministério era entrar na Casa do Senhor, 
segundo a maneira estabelecida por Arão, seu pai, como o 
Senhor, Deus de Israel, lhe ordenara”. 

Vamos ler o versículo 10 novamente. “A sétima, a Hacoz; 
a oitava, a Abias;” Aqui, Davi atribuiu lotes a cada um dos 
filhos de Arão para que o sacrifício fosse oferecido em ordem. 
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(Como todos sabem, Arão era o irmão mais velho de Moisés. 
Deus ordenou Moisés como Seu agente e Arão como sumo 
sacerdote do Santo Tabernáculo perante o povo de Israel.) 

Todos os outros levitas foram colocados sob o comando 
dos sacerdotes, e Arão e seus filhos ficaram encarregados de 
todos os sacrifícios diante de Deus. Antes de Davi estabelecer o 
sistema de sorteio, os sacerdotes, os descendentes de Arão, 
tinham que tirar a sorteio cada vez e isso causava muita confusão. 

Portanto, Davi organizou o sistema colocando em ordem 
cada divisão. Havia 24 divisões numa ordem originada dos netos 
de Arão, e a oitava era Abias. E é dito: “Houve um sacerdote 
chamado Zacarias, da divisão de Abias”. Assim, Zacarias e sua 
esposa Isabel eram ambos descendentes de Arão, o sumo 
sacerdote. 

Foi Zacarias, um sacerdote da divisão de Abias, o pai de 
João Batista. Sabemos pela Bíblia que eles costumavam se casar 
dentro de suas famílias. 

Como você sabe, Jacó casou-se com a filha de seu tio por 
parte de mãe. É essa explicação da linhagem que tem profunda 
importância. Diz: “Houve um sacerdote chamado Zacarias, do 
turno de Abias”. 

Portanto, ele era definitivamente um descendente de Arão. 
Quem? Zacarias, o pai de João Batista. Esse é um fator 
importante para explicar a redenção de Jesus, e o ministério de 
João Batista, e a passagem dos pecados do mundo para Jesus. 
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Somente os Filhos de Arão Ministrarão como 
Sacerdotes  

 

Quem poderia ministrar como sumo sacerdote na época do 
Antigo Testamento? 

Arão e seus descendentes 
 
Então, onde na Bíblia especifica que os filhos de Arão 

deveriam ministrar como sacerdotes? Vamos procurá-lo. 
Em Números 20:22-29, “Então, partiram de Cades; e os 

filhos de Israel, toda a congregação, foram ao monte Hor. Disse 
o Senhor a Moisés e a Arão no monte Hor, nos confins da terra 
de Edom: Arão será recolhido a seu povo, porque não entrará 
na terra que dei aos filhos de Israel, pois fostes rebeldes à minha 
palavra, nas águas de Meribá. Toma Arão e Eleazar, seu filho, 
e faze-os subir ao monte Hor; depois, despe Arão das suas vestes 
e veste com elas a Eleazar, seu filho; porque Arão será 
recolhido a seu povo e aí morrerá. Fez Moisés como o Senhor 
lhe ordenara; subiram ao monte Hor, perante os olhos de toda 
a congregação. Moisés, pois, despiu a Arão de suas vestes e 
vestiu com elas a Eleazar, seu filho; morreu Arão ali sobre o 
cimo do monte; e dali desceram Moisés e Eleazar. Vendo, pois, 
toda a congregação que Arão era morto, choraram por Arão 
trinta dias, isto é, toda a casa de Israel”. 

Em Êxodo, a lei de Deus está registrada, dizendo que os 
filhos do sumo sacerdote deveriam assumir o sumo sacerdócio, 
como seus pais fizeram quando atingiram a maioridade. 

Em Êxodo 28:1-5, “Faze também vir para junto de ti Arão, 
teu irmão, e seus filhos com ele, dentre os filhos de Israel, para 
me oficiarem como sacerdotes, a saber, Arão e seus filhos 
Nadabe, Abiú, Eleazar e Itamar. Farás vestes sagradas para 
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Arão, teu irmão, para glória e ornamento. Falarás também a 
todos os homens hábeis a quem enchi do espírito de sabedoria, 
que façam vestes para Arão para consagrá-lo, para que me 
ministre o ofício sacerdotal. As vestes, pois, que farão são estas: 
um peitoral, uma estola sacerdotal, uma sobrepeliz, uma túnica 
bordada, mitra e cinto. Farão vestes sagradas para Arão, teu 
irmão, e para seus filhos, para me oficiarem como sacerdotes. 
Tomarão ouro, estofo azul, púrpura, carmesim e linho fino”. 

Deus designou claramente Arão, irmão de Moisés, para o 
sacerdócio. O sacerdócio não estava aberto a nenhum outro 
homem. Portanto, Deus ordenou a Moisés que consagrasse Arão 
como o sumo sacerdote e fizesse para ele trajes adequados, 
conforme definido por Ele. Nunca devemos esquecer as palavras 
de Deus. 

Também em Êxodo 29:1-9, “Isto é o que lhes farás, para 
os consagrar, a fim de que me oficiem como sacerdotes: toma 
um novilho, e dois carneiros sem defeito, e pães asmos, e bolos 
asmos, amassados com azeite, e obreias asmas untadas com 
azeite; de flor de farinha de trigo os farás, e os porás num cesto, 
e no cesto os trarás; trarás também o novilho e os dois carneiros. 
Então, farás que Arão e seus filhos se cheguem à porta da tenda 
da congregação e os lavarás com água; depois, tomarás as 
vestes, e vestirás Arão da túnica, da sobrepeliz, da estola 
sacerdotal e do peitoral, e o cingirás com o cinto de obra 
esmerada da estola sacerdotal; pôr-lhe-ás a mitra na cabeça e 
sobre a mitra, a coroa sagrada. Então, tomarás o óleo da unção 
e lho derramarás sobre a cabeça; assim o ungirás. Farás, 
depois, que se cheguem os filhos de Arão, e os vestirás de 
túnicas, e os cingirás com o cinto, Arão e seus filhos, e lhes 
atarás as tiaras, para que tenham o sacerdócio por estatuto 
perpétuo, e consagrarás Arão e seus filhos”. 

“E os cingirás com o cinto, Arão e seus filhos, e lhes atarás 
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as tiaras, para que tenham o sacerdócio por estatuto perpétuo, 
e consagrarás Arão e seus filhos.” Deus especificou que 
somente Arão e seus filhos deveriam ser consagrados para 
ministrar o sacerdócio perpetuamente. Quando Ele disse 
especificamente “por estatuto perpétuo,” isso se manteve 
verdadeiro mesmo depois que Jesus veio a este mundo. 

Portanto, Lucas explica detalhadamente que Zacarias era 
descendente de Arão, o sumo sacerdote. Quando Zacarias estava 
servindo como sacerdote diante de Deus no templo do Senhor, 
um anjo apareceu e lhe disse que sua oração havia sido ouvida e 
que sua esposa Isabel lhe daria um filho. 

Zacarias não pôde acreditar nisso e disse: “Minha esposa já 
é avançada em idade, como ela poderia ter um filho?” Por causa 
da sua dúvida, Deus o tornou mudo por um tempo para mostrar 
que Suas palavras eram verdadeiras. 

No devido tempo, sua esposa engravidou e depois de um 
tempo Maria, virgem, também engravidou. Ambos os incidentes 
foram as obras preparatórias de Deus para a nossa salvação. Para 
salvar a humanidade corrupta, Ele teve que enviar Seu servo 
João e fazer com que Seu Filho unigênito, Jesus, nascesse neste 
mundo. 

Portanto, Deus fez com que Seu Filho fosse batizado por 
João, a fim de passar adiante todos os pecados do mundo, para 
que aqueles que acreditassem Nele fossem salvos. 

 
 

A providência especial de Deus! 
 

Quem Deus preparou antes de Jesus para a obra de 
redenção? 

João o Batista 
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Deus preparou para que João nascesse neste mundo antes 
de Jesus. João nasceu para poder batizar Jesus e passar todos os 
pecados do mundo para Ele. Um descendente do sumo sacerdote 
deveria oferecer o sacrifício de expiação para cumprir a Aliança 
de Deus feita no Antigo e no Novo Testamento; para que o 
evangelho da redenção de Jesus fosse crido e executado 
corretamente. 

Em Êxodo, Deus deu a Israel Sua Lei e Convênios; a lei de 
Deus e a lei para governar o ministério de sacrifício no 
Tabernáculo, até o traje dos sacerdotes, os detalhes dos 
sacrifícios e a sucessão do sacerdócio aos filhos dos sacerdotes. 
Deus designou Arão e seus descendentes para o sumo sacerdócio 
perpetuamente. 

Portanto, todos os descendentes de Arão poderiam oferecer 
sacrifícios e os sumos sacerdotes só poderiam vir da casa de 
Arão. Você vê como foi? 

Mas entre muitos descendentes de Arão, Deus escolheu um 
certo sacerdote chamado Zacarias e sua esposa Isabel. Ele havia 
dito: “Eis aí eu envio diante da tua face o meu mensageiro”. 
Quando Deus disse a Zacarias que Ele permitiria que Isabel 
tivesse um filho, e que Ele deveria chamá-lo de João, ele ficou 
tão surpreso que ficou mudo por Sua ordem até que o filho 
nascesse e recebesse seu nome. 

E, de fato, um filho nasceu em sua casa. Quando chegou o 
momento de dar um nome ao bebê, de acordo com o costume de 
Israel, eles pretendiam dar ao filho o nome do pai.  

“A Isabel cumpriu-se o tempo de dar à luz, e teve um filho. 
Ouviram os seus vizinhos e parentes que o Senhor usara de 
grande misericórdia para com ela e participaram do seu 
regozijo. Sucedeu que, no oitavo dia, foram circuncidar o 
menino e queriam dar-lhe o nome de seu pai, Zacarias. De modo 
nenhum! Respondeu sua mãe. Pelo contrário, ele deve ser 
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chamado João. Disseram-lhe: Ninguém há na tua parentela que 
tenha este nome. E perguntaram, por acenos, ao pai do menino 
que nome queria que lhe dessem. Então, pedindo ele uma 
tabuinha, escreveu: João é o seu nome. E todos se admiraram. 
Imediatamente, a boca se lhe abriu, e, desimpedida a língua, 
falava louvando a Deus. Sucedeu que todos os seus vizinhos 
ficaram possuídos de temor, e por toda a região montanhosa da 
Judeia foram divulgadas estas coisas. Todos os que as ouviram 
guardavam-nas no coração, dizendo: Que virá a ser, pois, este 
menino? E a mão do Senhor estava com ele” (Lucas 1:57-66).  

Zacarias estava mudo naquela época. Quando chegou a hora 
de dar um nome ao bebê, os parentes sugeriram que o bebê se 
chamasse Zacarias. Mas sua mãe insistiu que seu nome fosse João. 
Diante disso, os parentes disseram que não havia ninguém com 
esse nome na família e que o bebê deveria receber o nome do pai.  

Quando Isabel continuou a insistir no nome, os parentes 
foram até Zacarias e perguntaram qual deveria ser o nome do 
bebê. Zacarias, como ainda não sabia falar, pediu uma tábua de 
escrever e escreveu ‘João.’ Todos os parentes ficaram surpresos 
com essa escolha incomum de nome. 

Mas assim que o nome foi pronunciado, a boca de Zacarias 
se abriu imediatamente. Ele louvou a Deus e foi cheio do 
Espírito Santo e profetizou. 

Lucas conta sobre o nascimento de João Batista na casa de 
Zacarias. “Houve um sacerdote chamado Zacarias, do turno de 
Abias”. Na providência especial de Deus, João Batista, o 
representante da humanidade, nasceu de Zacarias, um 
descendente de Arão. 

E por meio de João Batista e Jesus Cristo, Deus realizou a 
salvação da humanidade. Somos salvos de todos os nossos 
pecados ao acreditarmos na obra de redenção realizada por meio 
de João e Jesus Cristo. 
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O Batismo de Jesus 
 

Por que Jesus foi batizado por João? 

Para tirar todos os pecados do mundo  
 
João Batista testificou que Jesus era o Filho de Deus e Ele 

levou todos os nossos pecados. Ele era João Batista, o servo de 
Deus que testemunhou a nossa salvação. Isso não significa que 
o próprio Deus não nos diga que Ele é nosso Salvador. Deus 
trabalha através de Seus servos na igreja e através da boca de 
todo o Seu povo que foi salvo. 

Deus diz: “Falai ao coração de Jerusalém, bradai-lhe que 
já é findo o tempo da sua milícia, que a sua iniquidade está 
perdoada e que já recebeu em dobro das mãos do Senhor por 
todos os seus pecados. Seca-se a erva, e cai a sua flor, mas a 
palavra de nosso Deus permanece eternamente” (Isaías 40:2, 8). 

“Vocês não são mais pecadores. Eu expiei todos os seus 
pecados e a guerra terminou”. Assim, a voz do evangelho da 
redenção continua clamando por nós. Isso é o que chamamos de 
evangelho preparado. 

Quando entendemos as obras de João Batista, quando 
realmente entendemos que todos os pecados do mundo foram 
passados para Jesus por meio de João Batista, todos nós 
podemos ser libertos dos nossos pecados. 

Todos os quatro Evangelhos nos falam sobre João Batista, 
e o último profeta do Antigo Testamento também dá testemunho 
de João Batista, o servo de Deus. E o Novo Testamento começa 
com o nascimento de João Batista e a passagem dos pecados por 
meio dele. 

Então, por que o chamamos de João Batista? É porque ele 
batizou Jesus. O que significa batismo? Significa ‘passar para, 
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ser enterrado, ser lavado’― o mesmo que ‘a imposição de mãos’ 
no Antigo Testamento.  

No Antigo Testamento, quando um homem pecava, ele 
passava seus pecados para a cabeça de uma oferta pelo pecado, 
o sacrifício sem defeito, impondo as mãos sobre a oferta pelo 
pecado, e o sacrifício morria com esses pecados. ‘A imposição 
de mãos’ significa ‘passar para’. Portanto, ‘a imposição de mãos’ 
e o ‘batismo’ são a mesma coisa, mas com nomes diferentes.  

Então, qual foi o significado do batismo de Jesus? Seu 
batismo foi a única maneira de fazer a expiação dentro da 
ordenação de Deus. 

No Antigo Testamento, os pecadores tinham de colocar as 
mãos sobre a cabeça de um sacrifício para passar seus pecados 
para a cabeça dele. Em seguida, eles tinham de cortar sua 
garganta e os sacerdotes traziam o sangue para colocá-lo nos 
chifres do altar do holocausto. Essa era a maneira de expiar os 
pecados diários. 

Então, como eles expiavam os pecados anuais? 
Arão, o sumo sacerdote, ofereceu o sacrifício por todo o 

povo de Israel. Como João Batista nasceu na casa de Arão, era 
apropriado que ele fosse o sumo sacerdote, e Deus o predestinou 
para ser o último sumo sacerdote, de acordo com Sua promessa 
de redenção. 

João Batista era o representante de toda a humanidade e o 
último sumo sacerdote de toda a humanidade porque o Antigo 
Testamento terminou quando Jesus Cristo nasceu. Quem mais, 
além de João Batista, passou todos os pecados do mundo para 
Jesus no Novo Testamento, assim como Arão expiou os pecados 
de seu povo no Antigo Testamento? Como o último sumo 
sacerdote do Antigo Testamento e representante de toda a 
humanidade, João Batista passou todos os pecados do mundo 
para Jesus quando o batizou. 
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Porque João passou todos os pecados para Jesus, nós 
podemos ser redimidos crendo no evangelho da água e do 
Espírito. Jesus tornou-se o Cordeiro para salvar todos os 
pecadores, realizando assim a obra da redenção conforme Deus 
havia planejado. Jesus nos disse que João Batista foi o último 
profeta, o último sumo sacerdote que passou todos os pecados 
do mundo para Ele. 

Por que Jesus não poderia fazer isso sozinho? Por que Ele 
precisava de João Batista? Havia uma razão para João Batista ter 
vindo seis meses antes de Jesus. Era para cumprir a lei do Antigo 
Testamento, para aperfeiçoar o Antigo Testamento. 

Jesus nasceu da virgem Maria, e João Batista nasceu de 
uma mulher idosa chamada Isabel. 

Essas foram as obras de Deus, e Ele as planejou para salvar 
todos os pecadores. Para nos salvar da guerra perpétua contra o 
pecado e de todos os sofrimentos da humanidade pecadora, Ele 
enviou Seu servo João e, depois, Seu próprio Filho Jesus. João 
Batista foi enviado como representante de toda a humanidade, o 
último sumo sacerdote. 

 
 

O Maior entre os Nascidos de Mulher  
 

Quem foi o maior homem da terra? 

João o Batista 
 
Vejamos Mateus 11:7-14. “Então, em partindo eles, 

passou Jesus a dizer ao povo a respeito de João: Que saístes a 
ver no deserto? Um caniço agitado pelo vento? Sim, que saístes 
a ver? Um homem vestido de roupas finas? Ora, os que vestem 
roupas finas assistem nos palácios reais. Mas para que saístes? 
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Para ver um profeta? Sim, eu vos digo, e muito mais que profeta. 
Este é de quem está escrito: Eis aí eu envio diante da tua face o 
meu mensageiro, o qual preparará o teu caminho diante de ti. 
Em verdade vos digo: entre os nascidos de mulher, ninguém 
apareceu maior do que João Batista; mas o menor no reino dos 
céus é maior do que ele. (E desde os dias de João Batista até 
agora o reino dos céus sofre violência, e os violentos o tomam à 
força - NKJV). Porque todos os Profetas e a Lei profetizaram 
até João. E, se o quereis reconhecer, ele mesmo é Elias, que 
estava para vir”. 

As pessoas foram ao deserto para ver João Batista, que 
gritou: “Raça de víboras! Arrependei-vos!” E Jesus disse: “Sim, 
que saístes a ver? Um homem vestido de roupas finas? Ora, os 
que vestem roupas finas assistem nos palácios reais”. 

O próprio Jesus testemunhou a grandeza de João. “Que 
saístes a ver? Um bárbaro que se veste com pelos de camelo e 
grita a plenos pulmões? Ele deve ter usado pelo de camelo. O 
que você saiu para ver? Um homem vestido com roupas macias? 
Os que usam roupas macias estão nas casas dos reis. Mas ele é 
maior do que o rei,” testificou Jesus. “Ora, os que vestem roupas 
finas assistem nos palácios reais. Mas para que saístes? Para 
ver um profeta? Sim, eu vos digo, e muito mais que profeta”. 

Antigamente, os profetas eram maiores do que os reis. João 
Batista era mais do que um rei e mais do que um profeta. Ele era 
mais do que todos os profetas do Antigo Testamento. Na verdade, 
João, o último sumo sacerdote e representante da humanidade, 
foi mais do que Arão, o primeiro sumo sacerdote. O próprio 
Jesus testifica a João. 

Quem é o representante da humanidade? Com exceção do 
próprio Cristo, quem é o maior homem da Terra? João Batista. 
“Eu vos digo, e muito mais que profeta. Este é de quem está 
escrito: Eis aí eu envio diante da tua face o meu mensageiro, o 
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qual preparará o teu caminho diante de ti”. 
João Batista testificou que a guerra contra o pecado havia 

terminado. “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do 
mundo!” Foi João Batista quem testificou que Jesus tirou os 
pecados do mundo. 

Em Mateus 11:11, “Em verdade vos digo: entre os 
nascidos de mulher, ninguém apareceu maior do que João 
Batista”. Houve alguém maior do que João Batista entre os 
nascidos de mulher? 

O que significa ‘nascidos de mulher’? Significa toda a 
humanidade. Exceto Adão, toda a humanidade nasceu de 
mulheres. Sim, entre os nascidos de mulher, não surgiu ninguém 
maior do que João Batista. Portanto, ele é o último sumo 
sacerdote e o representante da humanidade. João Batista foi o 
sumo sacerdote, o profeta e nosso representante. 

No Antigo Testamento, Arão e seus filhos foram ordenados 
por Deus para servir perpetuamente. Todos os pecados tinham 
de ser lavados por meio de Arão e seus filhos. Era como Deus 
havia ordenado.  

Se alguém mais entre os levitas tivesse se apresentado e 
ousado intervir, teria certamente morrido. Tudo o que podiam 
fazer era recolher lenha para o fogo do altar, esfolar os animais, 
limpar os intestinos e retirar a gordura. Se tivessem sido 
presunçosos o suficiente para tentar fazer o trabalho de 
sacerdotes, teriam simplesmente morrido. É a Lei de Deus. Eles 
não podiam cruzar a linha. 

Na terra, não surgiu um homem maior do que João Batista. 
Ele foi o maior entre todos os mortais. “E desde os dias de João 
Batista até agora o reino dos céus sofre violência, e os violentos 
o tomam à força” (Mateus 11:12). 

A redenção da humanidade foi realizada quando João 
Batista batizou Jesus, e aqueles que acreditam em Jesus podem 
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entrar no reino dos céus. Eles se tornam justos. Vejamos como 
o pai de João deu testemunho de seu filho. 

 
 

O Testemunho de Zacarias, o Pai de João  
 

O que Zacarias profetizou sobre seu filho? 

João preparará o caminho do Senhor ao dar conhecimento 
da salvação ao Seu povo. 

 
Vamos ler Lucas 1:67-80. “Zacarias, seu pai, cheio do 

Espírito Santo, profetizou, dizendo: Bendito seja o Senhor, Deus 
de Israel, porque visitou e redimiu o seu povo, e nos suscitou 
plena e poderosa salvação na casa de Davi, seu servo, como 
prometera, desde a antiguidade, por boca dos seus santos 
profetas, para nos libertar dos nossos inimigos e das mãos de 
todos os que nos odeiam; para usar de misericórdia com os 
nossos pais e lembrar-se da sua santa aliança e do juramento 
que fez a Abraão, o nosso pai, de conceder-nos que, livres das 
mãos de inimigos, o adorássemos sem temor, em santidade e 
justiça perante ele, todos os nossos dias. Tu, menino, serás 
chamado profeta do Altíssimo, porque precederás o Senhor, 
preparando-lhe os caminhos, para dar ao seu povo 
conhecimento da salvação, no redimi-lo dos seus pecados, 
graças à entranhável misericórdia de nosso Deus, pela qual nos 
visitará o sol nascente das alturas, para alumiar os que jazem 
nas trevas e na sombra da morte, e dirigir os nossos pés pelo 
caminho da paz. O menino crescia e se fortalecia em espírito. E 
viveu nos desertos até ao dia em que havia de manifestar-se a 
Israel”. 

Zacarias profetizou duas coisas. Ele profetizou que o Rei 
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de todos os povos havia chegado. Dos versículos 68 a 73, ele 
profetizou com alegria que Deus não se esqueceu de Suas 
promessas e que Jesus, como Deus prometeu a Abraão, nasceu 
da virgem Maria para salvar seus descendentes das mãos de seus 
inimigos. 

E então a partir do versículo 74, “De conceder-nos que, 
livres das mãos de inimigos, o adorássemos sem temor”. Este é 
um lembrete da Promessa de Deus a Abraão e ao povo de Israel, 
e ele profetizou. “De conceder-nos que, o adorássemos sem 
temor”. 

A partir do versículo 76, ele profetizou ao seu filho. “Tu, 
menino, serás chamado profeta do Altíssimo, porque precederás 
o Senhor, preparando-lhe os caminhos, para dar ao seu povo 
conhecimento da salvação, no redimi-lo dos seus pecados(Tirou 
o Pecado), graças à entranhável misericórdia de nosso Deus, 
pela qual nos visitará o sol nascente das alturas, para alumiar 
os que jazem nas trevas e na sombra da morte, e dirigir os 
nossos pés pelo caminho da paz”. 

Aqui ele disse: “Para dar ao seu povo conhecimento da 
salvação, no redimi-lo dos seus pecados(Tirou o Pecado)”. Por 
quem ele disse que o conhecimento da salvação seria dado? João 
o Batista. Todos vocês podem ver isso? João o Batista, através 
das palavras de Deus, deveria nos dar o conhecimento de que 
Jesus é o Filho de Deus que tirou os pecados do mundo. 

Agora, vamos dar uma olhada em Marcos 1. “Princípio do 
evangelho de Jesus Cristo, Filho de Deus. Conforme está escrito 
na profecia de Isaías: Eis aí envio diante da tua face o meu 
mensageiro, o qual preparará o teu caminho; voz do que clama 
no deserto: Preparai o caminho do Senhor, endireitai as suas 
veredas; apareceu João Batista no deserto, pregando batismo 
de arrependimento para remissão de pecados. Saíam a ter com 
ele toda a província da Judeia e todos os habitantes de 
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Jerusalém; e, confessando os seus pecados, eram batizados por 
ele no rio Jordão” (Marcos 1:1-5). 

Quando os israelitas ouviram de João Batista, eles 
deixaram de adorar os ídolos dos gentios e foram batizados por 
João Batista. Mas João testificou: “Eu os batizo com água para 
que vocês possam voltar para Deus. Mas o Filho de Deus virá e 
será batizado por mim para que todos os seus pecados sejam 
passados para Ele. E se vocês acreditarem no batismo Dele, 
como estão sendo batizados por mim, todos os seus pecados 
serão passados para Ele, assim como os pecados eram passados 
por meio da imposição de mãos no Antigo Testamento”. Foi isso 
que João testificou. 

O fato de Jesus ter sido batizado no Jordão significa que Ele 
foi batizado no rio da morte. Cantamos em um funeral, “♪ Num 
doce futuro, nos encontraremos nesta bela costa. Nos 
encontraremos nesta bela costa.♪” Quando morrermos, 
atravessaremos o rio Jordão. O rio Jordão é o rio da morte. Jesus 
foi batizado no rio da morte. 

 
 

O Batismo que Passa Nossos Pecados  
 

O que é ‘a imposição de mãos’ no Novo Testamento? 

O Batismo de Jesus 
 
Em Mateus 3:13-17, lemos: “Por esse tempo, dirigiu-se 

Jesus da Galileia para o Jordão, a fim de que João o batizasse. 
Ele, porém, o dissuadia, dizendo: Eu é que preciso ser batizado 
por ti, e tu vens a mim? (Mas Jesus respondeu e lhe disse: 
'Permita agora, porque, assim, nos convém cumprir toda a 
justiça.' Então, ele O permitiu. - NKJV) Batizado Jesus, saiu 
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logo da água, e eis que se lhe abriram os céus, e viu o Espírito 
de Deus descendo como pomba, vindo sobre ele. E eis uma voz 
dos céus, que dizia: Este é o meu Filho amado, em quem me 
comprazo”. 

Jesus veio ao Jordão e foi batizado por João Batista. 
“Batize-me”. E João, dizendo: “Preciso ser batizado por você, e 
você vem até mim?” Os sumos sacerdotes do céu e da terra se 
reuniram. 

De acordo com Hebreus, Jesus Cristo é o Sumo Sacerdote 
para sempre, segundo a ordem de Melquisedeque. Ele não tem 
genealogia. Ele não é descendente de Arão, nem de qualquer 
homem na terra. Ele é o Filho de Deus, nosso Criador. Portanto, 
Ele não tem genealogia. Mas Ele jogou fora a glória do céu e 
desceu à terra para salvar Seu povo. 

A razão pela qual Ele desceu a este mundo foi para salvar 
todos os pecadores que sofreram com o engano de Satanás. Além 
disso, Ele levou todos os pecados do mundo ao ser batizado por 
João Batista. “Mas Jesus respondeu e lhe disse: ‘Permita agora, 
porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça.’ Então, ele O 
permitiu”. 

“Permita que seja assim agora”. Permita! Jesus ordenou ao 
representante de toda a humanidade e inclinou a cabeça. No 
Antigo Testamento, quando um sacrifício era oferecido a Deus, 
o pecador ou o sumo sacerdote colocava as mãos sobre a cabeça 
do sacrifício e passava para ele os pecados. ‘Impor as mãos’ 
significa ‘passar para.’ 

Jesus foi batizado por João Batista. O que significava era o 
mesmo que a imposição de mãos no Antigo Testamento. ‘Passar 
para,’ ‘ser enterrado,’ ‘ser lavado’ e ‘sacrificar’ também são a 
mesma coisa. O Novo Testamento é a realidade, enquanto o 
Antigo Testamento é a sua sombra. 

Quando um pecador colocava as suas mãos em um cordeiro 
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no Antigo Testamento, seu pecado era passado para o cordeiro e 
o cordeiro morria. Quando o cordeiro estava morto, era 
enterrado. O pecado daquele que impôs as mãos sobre o cordeiro 
foi passado para o cordeiro, de modo que o cordeiro morreu com 
o pecado! Quando o pecado foi passado para o cordeiro, aquele 
que trouxe o cordeiro também ficou sem pecado? 

Digamos que este lenço seja o pecado e este microfone, o 
cordeiro. E quando coloco minhas mãos sobre esse microfone, 
esse pecado é passado para esse microfone, o cordeiro. O próprio 
Deus decidiu que seria assim. “Imponha suas mãos”. Portanto, 
para ser redimido dos pecados, é preciso impor as mãos. Depois 
disso, ele estará sem pecado. O batismo de Jesus é para lavar, 
enterrar e passar o pecado para Ele. É exatamente isso que 
significa. 

 

O que significa cumprir toda a justiça? 

É lavar todos os pecados passando os pecados para Jesus. 
 
Então, quando Jesus foi batizado para tirar todos os pecados 

do mundo, todos eles foram realmente passados para Ele? Todos 
os pecados do mundo foram passados para Jesus e todas as 
pessoas foram redimidas. É o mesmo que passar os pecados para 
os sacrifícios no Antigo Testamento. Jesus veio a este mundo e, 
no Jordão, Ele disse: “Permita agora, porque, assim, nos 
convém cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). 

Então, João batizou Jesus. Jesus disse a João que convinha 
que eles cumprissem toda a justiça por meio do Seu batismo. 
‘Toda a justiça’ significa ‘o mais apropriado e adequado’. 
‘Porque, assim’ lhes convinha cumprir toda a justiça. Isso 
significava que era certo João batizar Jesus, e Jesus ser batizado 
por João, para passar todos os pecados do mundo para Jesus. 
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Deus concede a redenção com base no batismo de Jesus, 
em Seu sacrifício e em nossa fé. “Toda a humanidade sofre com 
o pecado e são atormentados pelo diabo por causa dos seus 
pecados. Portanto, para que eles possam ser salvos e enviados ao 
céu, você, como representante da humanidade e descendente de 
Arão, deve batizar-Me por todas as pessoas. Eu serei batizado 
por você. Então a obra de redenção será cumprida”. 

Então ele permitiu. 
Então João batizou Jesus. Ele colocou as mãos sobre a 

cabeça de Jesus e passou todos os pecados do mundo para Jesus. 
Jesus foi o Salvador que lavou todos os nossos pecados. Somos 
salvos crendo em Sua redenção. Você acredita?  

Após Seu batismo, a primeira obra de Jesus em Seu 
ministério público no Jordão pelas mãos do representante de 
toda a humanidade, Ele viajou pregando o evangelho por três 
anos e meio com todos os pecados do mundo sobre Sua cabeça. 

Ele disse à mulher que foi pega no ato de adultério: “Nem 
eu tampouco te condeno”. Ele não podia condená-la porque 
havia tomado para Si todos os pecados dela e estava prestes a 
morrer na cruz por eles. Enquanto orava em um lugar chamado 
Getsêmani, Ele orou três vezes implorando ao Pai que deixasse 
o cálice passar Dele, mas logo desistiu e disse: “Ão se faça a 
minha vontade, e sim a tua” (Lucas 22:42). 

 
 

“Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do 
mundo!” 

 

Quanto pecado Jesus tirou? 

Todos os pecados do mundo 
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Em João 1:29, “No dia seguinte, viu João a Jesus, que 
vinha para ele, e disse: Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo!” João Batista batizou Jesus. E no dia seguinte, 
João Batista viu Jesus vindo em sua direção, gritou e 
testemunhou às pessoas: “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o 
pecado do mundo!”. 

O Filho de Deus veio a este mundo e levou todos os 
pecados do mundo. João Batista testificou novamente. Em João 
1:35-36, “No dia seguinte, estava João outra vez na companhia 
de dois dos seus discípulos e, vendo Jesus passar, disse: Eis o 
Cordeiro de Deus!”  

O Cordeiro de Deus significa que Ele é a entidade 
verdadeira e real do sacrifício do Antigo Testamento, que 
morreu pelos pecados de Israel. Para você e para mim, o Filho 
de Deus, nosso Criador, desceu a este mundo e levou todos os 
nossos pecados. todos os pecados desde a criação do mundo até 
o dia em que ele termina, desde o pecado original até todas as 
nossas iniquidades, desde as nossas deficiências até as nossas 
faltas. Ele redimiu todos nós com Seu batismo e Seu sangue na 
Cruz. 

Jesus tirou todos os nossos pecados e nos deu a redenção. 
Você entende isso? “Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado 
do mundo!”  

Já se passaram cerca de 2000 anos. Isso significa que cerca 
de 2000 anos se passaram desde que Ele veio a este mundo. E 
em 30 d.C., Jesus levou todos os pecados do mundo. O ano 1 
d.C. é o ano em que Jesus nasceu. Chamamos o tempo antes de 
Cristo a.C. Então, quase 2000 anos se passaram desde que Jesus 
veio a este mundo. 

Em 30 d.C., Jesus foi batizado por João Batista. E no dia 
seguinte João gritou ao povo, “Eis o Cordeiro de Deus, que tira 
o pecado do mundo!”, “Eis!” Ele estava dizendo às pessoas para 
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crerem em Jesus que tirou todos os seus pecados. Ele estava 
testificando que Jesus era o Cordeiro de Deus, Aquele que nos 
salvou de todos os nossos pecados. 

Jesus tirou todos os nossos pecados e acabou com a nossa 
guerra perpétua contra o pecado. Agora estamos sem pecado 
porque o Filho de Deus tirou todos os nossos pecados. João 
Batista testificou que Ele levou todos os nossos pecados, os 
pecados de você e de mim. “Este veio como testemunha para 
que testificasse a respeito da luz, a fim de todos virem a crer por 
intermédio dele” (João 1:7). 

Sem o testemunho de João, como poderíamos saber que 
Jesus levou todos os nossos pecados? A Bíblia muitas vezes 
registra que Jesus morreu por nós, mas nesta época, apenas João 
Batista testemunhou que Ele assumiu todos os nossos pecados. 

 

Quanto pecado é o pecado do mundo? 

Todos os pecados dos seres humanos do começo ao fim do 
mundo 

 
Muitos testemunharam após a morte de Jesus, mas apenas 

João testemunhou enquanto Ele estava vivo. Claro, os discípulos 
de Jesus também deram testemunho da redenção de Jesus. Eles 
testificaram que Jesus tirou nossos pecados e que Ele é nosso 
Salvador. 

Jesus tirou o pecado do mundo. Agora, você ainda não 
completou 100 anos, correto? Jesus tirou o pecado do mundo 
quando tinha 30 anos. Agora, considere este diagrama. 
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Adão        Abraão       Batismo de Jesus       Atualmente        o fim 
4000a.C.  2000a.C.              30d.C.                  2024d.C.         ? d.C. 

 
Todos os pecados do mundo 

 
Digamos que se passaram 4000 anos antes de Jesus vir. E 

já se passaram mais de 2000 anos desde que Jesus veio. Não 
sabemos quanto tempo vai demorar, mas o fim virá com certeza. 
Ele diz: “Eu sou o Alfa e o Ômega, o Primeiro e o Último,o 
Princípio e o Fim” (Apocalipse 22:13). 

Então certamente haverá um fim. E estamos no ponto 
indicado pelo ano de 2024. Cristo levou embora os nossos 
pecados no ano 30 d.C., e isso foi 3 anos antes de Ele morrer na 
Cruz.  

“Eis o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” 
Ele tirou o pecado do mundo, os pecados seus e meus. Já se 
passaram cerca de 2000 anos desde o nascimento de Jesus. 
Estamos vivendo agora cerca de 2000 anos depois que Jesus 
tirou nossos pecados. E ainda vivemos e pecamos nos dias de 
hoje. Jesus é o Cordeiro de Deus que tirou o pecado do mundo. 
Começamos a viver neste mundo desde o momento em que 
nascemos. 

Nós todos pecamos desde o momento em que nascemos, ou 
não? ― Sim, pecamos. ― Vamos repassar tudo. Desde o dia em 
que nascemos até os 10 anos, pecamos ou não? ― Sim, pecamos. 
― Então, esses pecados foram passados para Jesus ou não? ― 
Sim, foram passados para Jesus. ― Porque todos os pecados 
foram passados para Jesus, Ele é nosso Salvador. Se não, como 
Ele poderia ser nosso Salvador? Todos os pecados foram 
passados para Jesus. 

Dos 11 aos 20 anos, pecamos ou não? Pecamos em nossos 
corações, em nossos atos. Somos muito bons nisso. Fomos 
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ensinados a não pecar, mas fazemos isso com muita facilidade. 
E Deus nos diz que esses pecados foram passados para 

Jesus. Ele sabia o que éramos, então Ele tirou esses pecados de 
antemão. 

E quanto tempo normalmente vivemos neste mundo? 
Digamos que seja cerca de 70 anos. Se somarmos todos os 
pecados que cometemos durante esses 70 anos, quão pesado isso 
seria? Se os carregássemos em caminhões de 8 toneladas, 
provavelmente seriam muito mais do que 100 caminhões. 

Apenas tente imaginar quantos pecados cometeremos 
durante a nossa vida. Esses são os pecados do mundo ou não? 
São os pecados do mundo. Nós pecamos desde o nascimento, até 
os 10, 10 até 20, 20 até 30... até o dia da nossa morte, mas todos 
esses pecados estão incluídos nos pecados do mundo que já 
foram passados para Jesus através do Seu batismo. 

 
 

O Salvador do Homem, Jesus Cristo 
 

Quanto pecado Jesus levou? 

Todos os pecados de nossos antepassados, de nós e de 
nossos descendentes, até o fim do mundo 

 
Jesus nos diz que Ele lavou todos esses pecados. Visto que 

Jesus não poderia batizar a Si mesmo, Deus enviou Seu servo 
João à frente, o representante eleito de todos os seres humanos. 
“O seu nome será: Maravilhoso Conselheiro, Deus Forte” 
(Isaías 9:6). Por si, por Sua sabedoria, por Seu conselho, Ele 
enviou o representante da humanidade à frente, e Ele mesmo, o 
Filho de Deus, veio em carne e levou todos os pecados do mundo 
por meio dele. Essa não é uma salvação maravilhosa? 
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É maravilhoso, não é? Então, apenas uma vez, ao ser 
batizado por João Batista, Ele lavou todos os pecados dos seres 
humanos em todo o mundo e libertou todos do pecado ao ser 
crucificado. Ele salvou todos nós. Pense nisso. Todos os teus 
pecados de 20 a 30, 30 a 40, 40 a 60, a 70, a 100, e depois há os 
dos teus filhos. Ele apagou todos os seus pecados, ou não o fez? 
Sim, Ele fez. Ele é Jesus Cristo, o Salvador da humanidade. 

Porque João Batista passou todos os nossos pecados para 
Jesus, e porque Deus planejou isso, nós podemos ser salvos crendo 
em Jesus. Você e eu somos pecadores? Todos os nossos pecados 
foram passados para Jesus ou não? ―Não somos mais pecadores e 
todos os nossos pecados foram passados para Jesus.― 

Quem se atreve a dizer que há pecado neste mundo? Jesus 
tirou todos os pecados do mundo. Ele sabia que pecaríamos e 
também levou todos os pecados do futuro. Alguns de nós têm 
mais de 50 anos e alguns ainda nem viveram metade da vida, 
mas falamos de nós mesmos, inclusive de mim, como se 
tivéssemos vivido desde sempre. 

Há tantos de nós que levamos vidas turbulentas. Deixe-me 
explicar desta forma. Qual é metade da vida de uma efeméride? 
São cerca de 12 horas. 

“Meu Deus! Conheci tal e tal homem, e ele me atirou um 
mata-moscas, e eu quase morri esmagado, e você sabe”. Ele 
tinha vivido apenas 12 horas e não conseguia parar de falar. Mas 
isso já era metade de sua vida.  

Por volta das 19h ou 20h, ele enfrenta o crepúsculo de sua 
vida e, em pouco tempo, a morte. Alguns sobrevivem 20 horas, 
outros 21, e alguns vivem até a idade avançada de 24 horas. Eles 
podem falar de suas experiências ao longo da vida, mas o que 
isso parece para nós? Ao vivermos até os 70 ou 80 anos, 
podemos dizer: “Não me faça rir”. A experiência deles não é 
nada aos nossos olhos.  
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Deus é eterno. Ele vive para a eternidade. Ele decide o 
início e o fim. Como Ele vive para sempre, Ele vive no quadro 
temporal da eternidade. Ele nos olha da posição de Sua 
eternidade. 

Era uma vez, Ele levou todos os pecados do mundo, morreu 
na cruz e disse: “Está consumado”. Ele ressuscitou após 3 dias 
e subiu ao céu. Ele agora reside na eternidade. Agora, Ele está 
olhando para cada um de nós. 

E um homem diz, “Oh, querido, pequei tanto. Embora tenha 
vivido apenas 20 anos, pequei demais”. “Vivi 30 anos e pequei 
excessivamente. É simplesmente demais. Como posso ser 
perdoado?” 

Mas nosso Senhor, em Sua eternidade, diria: “Não me faça 
rir. Eu não apenas redimi seus pecados até agora, mas também 
os pecados de seus antepassados antes de você nascer e os 
pecados de todas as gerações de seus descendentes que viverão 
após sua morte”. Ele diz isso a você a partir do tempo eterno. 
Você acredita nisso? Acredite. E receba a dádiva da salvação 
dada gratuitamente a você. E entre no reino dos céus. 

Não acreditem em nossos pensamentos, mas nas palavras 
de Deus. ‘Nos convém cumprir toda a justiça.’ Toda a justiça já 
foi cumprida pelo Cordeiro de Deus que tirou o pecado do 
mundo. Jesus levou todos os pecados do mundo. Ele fez ou não? 
Ele fez. 

 

O que Jesus disse no final na cruz? 

“Está consumado”. 
 
Jesus Cristo levou todos os pecados do mundo, foi 

condenado à morte no tribunal de Pôncio Pilatos e foi 
crucificado na cruz. 
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“Tomaram eles, pois, a Jesus; e ele próprio, carregando a 
sua cruz, saiu para o lugar chamado Calvário, Gólgota em 
hebraico, onde o crucificaram e com ele outros dois, um de cada 
lado, e Jesus no meio. Pilatos escreveu também um título e o 
colocou no cimo da cruz; o que estava escrito era: Jesus 
Nazareno, o Rei dos Judeus. Muitos judeus leram este título, 
porque o lugar em que Jesus fora crucificado era perto da cidade; 
e estava escrito em hebraico, latim e grego” (João 19:17-20).  

Vamos dar uma olhada no que aconteceu depois que Ele foi 
crucificado na cruz. “Depois, vendo Jesus que tudo já estava 
consumado, para se cumprir a Escritura”. Ele havia assumido 
todos os nossos pecados de acordo com as Escrituras. Ele disse: 
“Tenho sede! Estava ali um vaso cheio de vinagre. Embeberam 
de vinagre uma esponja e, fixando-a num caniço de hissopo, lha 
chegaram à boca. Quando, pois, Jesus tomou o vinagre, disse: 
Está consumado! E, inclinando a cabeça, rendeu o espírito”. 
(João 19:28-30).  

Depois de receber o vinho azedo, Ele disse: “Está 
consumado!” abaixou a cabeça e entregou o espírito. Ele estava 
morto. E Jesus Cristo ressuscitou depois de três dias e ascendeu 
ao céu. 

Vamos nos voltar para Hebreus 10:1-9. “Ora, visto que a 
lei tem sombra dos bens vindouros, não a imagem real das 
coisas, nunca jamais pode tornar perfeitos os ofertantes, com os 
mesmos sacrifícios que, ano após ano, perpetuamente, eles 
oferecem. Doutra sorte, não teriam cessado de ser oferecidos, 
porquanto os que prestam culto, tendo sido purificados uma vez 
por todas, não mais teriam consciência de pecados? Entretanto, 
nesses sacrifícios faz-se recordação de pecados todos os anos, 
porque é impossível que o sangue de touros e de bodes remova 
pecados. Por isso, ao entrar no mundo, diz: Sacrifício e oferta 
não quiseste; antes, um corpo me formaste; não te deleitaste 
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com holocaustos e ofertas pelo pecado. Então, eu disse: Eis aqui 
estou (no rolo do livro está escrito a meu respeito), para fazer, 
ó Deus, a tua vontade. Depois de dizer, como acima: Sacrifícios 
e ofertas não quiseste, nem holocaustos e oblações pelo pecado, 
nem com isto te deleitaste (coisas que se oferecem segundo a lei), 
então, acrescentou: Eis aqui estou para fazer, ó Deus, a tua 
vontade. Remove o primeiro para estabelecer o segundo”. 

 
 

A Eterna Redenção 
 

Como podemos resolver o problema do pecado diário após 
chegarmos a crer em Jesus? 

Ao confirmar que Jesus já apagou todos os pecados através 
do Seu batismo 

 
A lei era uma sombra das coisas boas que estavam por vir. 

Os sacrifícios do Antigo Testamento, de ovelhas e bodes, nos 
revelaram que Jesus Cristo viria e tiraria nossos pecados da 
mesma maneira, a fim de apagar todos os nossos pecados.  

Todas as pessoas do Antigo Testamento, Davi, Abraão e 
todos os outros sabiam e acreditavam no que o sistema de 
sacrifícios significava para eles. Isso revelou que o Messias, 
Cristo (Cristo significa o Salvador), viria um dia e lavaria todos 
os pecados deles. Eles acreditavam em sua redenção e foram 
salvos pela sua fé. 

A lei era uma sombra das coisas boas por vir. Oferecer 
sacrifícios por seus pecados dia após dia, ano após ano, nunca 
poderia nos redimir completamente. Portanto, o Ser completo e 
eterno, aquele sem defeito, o Filho de Deus tinha de vir à terra. 

E Ele disse que tinha vindo para fazer a vontade de Seu Pai 
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conforme escrita no livro que foi escrito sobre Ele. “Então, 
acrescentou: Eis aqui estou para fazer, ó Deus, a tua vontade. 
Remove o primeiro para estabelecer o segundo”. Somos 
redimidos dos nossos pecados porque Jesus Cristo tirou os 
nossos pecados como está escrito no Antigo Testamento, e 
porque cremos Nele. 

Vamos ler Hebreus 10:10. “Nessa vontade é que temos sido 
santificados, mediante a oferta do corpo de Jesus Cristo, uma 
vez por todas”. Nessa vontade é que temos sido santificados, 
mediante a oferta do corpo de Jesus Cristo, uma vez por todas. 
Fomos santificados ou não? ―Nós temos.― 

O que isso significa? Deus, o Pai, enviou Seu Filho e passou 
todos os nossos pecados para Ele por meio do batismo e o julgou 
de uma vez por todas na cruz. Assim, Ele salvou todos nós que 
sofríamos pelo pecado. Essa era a vontade de Deus.  

Para nos salvar, Jesus ofereceu-se, de uma vez por todas, 
para que pudéssemos ser santificados. Fomos santificados. Jesus 
sacrificou-se por todos os nossos pecados e morreu em vez de 
nós para que não precisássemos ser julgados. 

O sacrifício do Antigo Testamento era oferecido todos os 
dias porque todos os novos pecados precisavam de outra oferta 
para serem lavados. 

 
 

O significado espiritual do fato de Jesus ter lavado 
os pés de Pedro 
 

Em João 13, há uma história de Jesus lavando os pés de 
Pedro. Ele lavou os pés de Pedro para mostrar-lhe que Pedro 
pecaria no futuro e para ensinar-lhe que Ele já havia redimido 
todos esses pecados também. Jesus sabia que Pedro pecaria 
novamente no futuro, então derramou água em uma bacia e 
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lavou seus pés.  
Pedro tentou recusar, mas Jesus disse: “O que eu faço não 

o sabes agora; compreendê-lo-ás depois” (João 13:7). O que 
isso significa é, ‘Você pecará novamente depois disso. Você me 
negará e pecará novamente depois que Eu lavar todos os seus 
pecados. Você pecará mesmo depois da Minha Ascensão. 
Portanto lavo seus pés para alertar Satanás para não testá-lo, 
porque já tirei seus pecados futuros’. 

Você acha que Ele lavou os pés de Pedro para nos dizer que 
temos de nos arrepender todos os dias? Não. Se tivéssemos que 
nos arrepender todos os dias para sermos redimidos, Jesus não 
teria tirado todos os nossos pecados de uma vez por todas.  

Mas Jesus disse que nos santificou de uma vez por todas. 
Se tivéssemos que nos arrepender todos os dias, seria melhor 
voltarmos ao tempo do Antigo Testamento. Então, quem poderia 
se tornar justo? Quem poderia ser completamente redimido? 
Mesmo que acreditássemos em Deus, quem poderia viver sem 
pecado?  

Quem poderia se tornar santificado pelo arrependimento? 
Pecamos incessantemente todos os dias, então como podemos 
pedir para que cada pecado seja tirado? Como poderíamos nos 
tornar tão desavergonhados a ponto de importuná-Lo todos os 
dias em busca de redenção? Tendemos a esquecer nossos 
pecados da manhã no final do dia e os pecados da noite na manhã 
seguinte. É impossível para nós arrependermos completamente 
de todos os nossos pecados.  

Portanto, Jesus foi batizado uma vez e se ofereceu uma vez 
na cruz para que pudéssemos ser santificados de uma vez por 
todas. Você consegue entender isso? Fomos redimidos uma vez 
por todos os nossos pecados. Não somos redimidos sempre que 
nos arrependemos. 
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Há mais algum pecado pelo qual devemos orar pelo 
arrependimento? 

Não 

 
Nós fomos salvos dos nossos pecados crendo que Jesus 

tirou todos os nossos pecados, os seus pecados e os meus 
pecados. 

“Ora, todo sacerdote se apresenta, dia após dia, a exercer 
o serviço sagrado e a oferecer muitas vezes os mesmos 
sacrifícios, que nunca jamais podem remover pecados; Jesus, 
porém, tendo oferecido, para sempre, um único sacrifício pelos 
pecados, assentou-se à destra de Deus, aguardando, daí em 
diante, até que os seus inimigos sejam postos por estrado dos 
seus pés. Porque, com uma única oferta, aperfeiçoou para 
sempre quantos estão sendo santificados. E disto nos dá 
testemunho também o Espírito Santo; porquanto, após ter dito: 
Esta é a aliança que farei com eles, depois daqueles dias, diz o 
Senhor: Porei no seu coração as minhas leis e sobre a sua mente 
as inscreverei, acrescenta: Também de nenhum modo me 
lembrarei dos seus pecados e das suas iniquidades, para sempre. 
Ora, onde há remissão destes, já não há oferta pelo pecado” 
(Hebreus 10:11-18). 

O que significa “Agora, onde há remissão destes”? Em 
10:18, significa que o pecado em si, qualquer pecado, foi 
expiado para sempre, sem exceção. Deus eliminou todos os 
pecados do mundo. Você acredita nisso? “Ora, onde há 
remissão destes, não há mais oferta pelo pecado”. 

Vamos resumir tudo até agora da seguinte forma. Se João 
Batista não tivesse imposto as mãos sobre Jesus, ou seja, se ele 
não tivesse batizado Jesus, poderíamos ter sido redimidos? Não 
poderíamos ter sido. Vamos pensar de trás para frente. Se Jesus 
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não tivesse eleito João Batista como representante de todos os 
seres humanos e tirado todos os pecados através dele, Ele 
poderia ter purificado todos os nossos pecados? Ele não poderia 
ter feito isso. 

A lei de Deus é justa. É justo. Ele não podia simplesmente 
dizer que Ele era nosso Salvador, que Ele tirou todos os nossos 
pecados. Ele teve que tirar os nossos pecados fisicamente. Por 
que Jesus, Deus, veio até nós em carne e osso? Porque Ele 
conhecia todos os pecados da humanidade, os pecados do 
coração e da carne, para tirar todos os pecados da humanidade, 
Ele, o Filho de Deus, tinha que vir até nós na carne. 

Se Jesus Cristo não tivesse sido batizado, nossos pecados 
permaneceriam. Se Ele tivesse sido crucificado sem primeiro 
tirar nossos pecados, Sua morte não teria sentido. Não teria nada 
a ver conosco. Completamente sem sentido. 

Então, quando Ele iniciou Seu ministério público aos 30 
anos de idade, Ele foi até João Batista no Jordão para ser 
batizado. Seu ministério público começou aos 30 anos e 
terminou aos 33. Quando Ele tinha 30 anos, veio até João Batista 
para ser batizado. “Permita que assim seja agora, pois é 
apropriado que façamos assim para que todas as pessoas possam 
ser salvas e se tornarem justas. É a coisa certa a fazer. Agora, me 
batize”. Sim, Jesus Cristo foi batizado para a redenção de todas 
as pessoas. 

Como Jesus foi batizado e levou todos os nossos pecados, 
e como todos os nossos pecados foram transmitidos a Ele pelas 
mãos de João Batista, o próprio Deus desviou os olhos quando 
Jesus estava morrendo na cruz. Mesmo que Jesus fosse Seu Filho 
unigênito, Ele teve de deixar Seu Filho morrer.  

Deus é amor, mas Ele teve que deixar Seu Filho morrer. 
Assim, durante três horas, houve escuridão sobre toda a terra. 
Jesus gritou pouco antes de morrer: ‘“Eli, Eli, lamá sabactâni?” 
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O que quer dizer: “Deus meu, Deus meu, por que me 
desamparaste?”’ (Mateus 27:46). Jesus carregou todos os 
nossos pecados e recebeu o julgamento na cruz por nós. Assim. 
Ele nos salvou. Sem o batismo de Jesus, Sua morte teria sido 
sem sentido. 

 

Você é um pecador ou uma pessoa justa? 

Uma pessoa justa que não tem nenhum pecado em meu 
coração 

 
Se Jesus tivesse morrido na cruz sem levar todos os nossos 

pecados, sem ser batizado, Sua morte não teria realizado a 
redenção. A fim de nos redimir, Jesus foi batizado por João, o 
representante de todos os seres humanos, e recebeu o julgamento 
na cruz para que todos os que creem Nele possam ser salvos.  

Portanto, desde os dias de João Batista até agora, o reino 
dos céus tem sofrido violência. Como João Batista passou todos 
os pecados do mundo para Jesus, os pecados de você e de mim 
puderam ser expiados. Portanto, você e eu podemos agora 
chamar Deus de nosso Pai e entrar com ousadia no reino dos 
céus. 

Em Hebreus 10:18: “Ora, onde há remissão destes, já não 
há oferta pelo pecado”. Vocês são todos pecadores? Agora que 
Jesus já pagou todas as suas dívidas, você ainda precisa pagar 
dívidas? 

Havia um homem cuja bebida pesada o endividou com 
muitos credores. Então, um dia, seu filho fez uma fortuna e 
pagou todas as dívidas do seu pai, e também pagou uma quantia 
suficientemente grande adiantada. O pai dele já não teria uma 
dívida, por muito que bebesse. 

Isto é o que Jesus fez por nós. Ele pagou antecipadamente 
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mais do que o suficiente por todos os nossos pecados. Não 
apenas os pecados da nossa vida, mas todos os pecados do 
mundo. Todos eles foram passados para Jesus quando Ele foi 
batizado. Então vocês são pecadores agora? Não, você não é. 

Se tivéssemos conhecido esse evangelho da redenção desde 
o início, quão fácil teria sido para nós crermos em Jesus. Mas 
quando eu realmente ouvi isso, parece tão novo que muitas 
pessoas se perguntam sobre isso. 

Mas isso não é algo novo. Ela existe desde o início. Nós 
simplesmente não sabíamos disso antes. O evangelho da água e 
do Espírito sempre foi registrado nas Escrituras e sempre esteve 
em vigor. Ele esteve lá o tempo todo. Estava aqui antes de você 
e eu nascermos. Está lá desde a criação da terra. 

 
 

O Evangelho da Redenção Eterna 
 

O que temos que fazer diante de Deus? 

Devemos crer no evangelho da redenção eterna. 
 
Jesus Cristo, que lavou todos os nossos pecados por nós, 

fez isso mesmo antes de você e eu nascermos. Ele os levou todos 
embora. Você está com o pecado? ―Não.― Então e os pecados 
que você cometerá amanhã? Eles também estão incluídos nos 
pecados do mundo. 

Vamos desfazer-nos das preocupações dos pecados de 
amanhã. Os pecados que cometemos até agora também estavam 
incluídos nos pecados do mundo, não estavam? Eles foram 
passados para Jesus ou não? Sim, foram. 

Então os pecados de amanhã também foram passados para 
Ele? Sim, Ele levou todos eles, sem exceção. Ele não deixou 
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nem mesmo um pecado para trás. O evangelho nos diz para crer 
de todo coração que Jesus tirou todos os nossos pecados, de uma 
vez por todas, e pagou por todos eles. 

“Princípio do evangelho de Jesus Cristo, Filho de Deus” 
(Marcos 1:1). O evangelho do reino dos céus é uma notícia 
alegre. Ele nos pergunta: “Eu tirei todos os seus pecados. Eu sou 
seu Salvador. Vocês acreditam em mim?” Entre as inúmeras 
pessoas, apenas algumas respondem: “Sim, eu acredito. Eu 
acredito como você nos disse. Era tão simples que pude entender 
imediatamente”. Aqueles que dizem isso tornam-se justos como 
Abraão. 

Mas outros dizem, “Não posso acreditar. Parece tão novo e 
estranho para mim”. 

Então Ele pergunta: “Diga-me, eu tirei todos os seus 
pecados ou não?” 

“Aprendi que Tu tiraste apenas o pecado original, mas não 
os meus pecados diários”. 

“Percebi que você é inteligente demais para acreditar no 
que eu digo. Como não tenho mais nada para lhe contar, você 
deve ir para o inferno”. 

Fomos salvos crendo em Sua completa redenção. Todos os 
que afirmam ter pecado em seus corações deveriam ir para o 
inferno. É uma escolha deles.  

O evangelho da redenção começa a partir do testemunho de 
João Batista. Porque Jesus lavou todos os nossos pecados ao ser 
batizado por João Batista, nós nos tornamos santificados quando 
cremos. 

O Apóstolo Paulo falou muito sobre o batismo de Jesus em 
suas Epístolas. Em Gálatas 3:27: “Porque todos quantos fostes 
batizados em Cristo de Cristo vos revestistes”. Ser batizado em 
Cristo significa que estamos em Cristo. Quando Jesus foi 
batizado, todos os nossos pecados foram passados para Ele 
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através de João Batista, e todos os nossos pecados foram 
purificados. 

Em 1 Pedro 3:21: “A qual, figurando o batismo, agora 
também vos salva, não sendo a remoção da imundícia da carne, 
mas a indagação de uma boa consciência para com Deus, por 
meio da ressurreição de Jesus Cristo”. 

Somente aqueles que crêem no testemunho de João Batista, 
no batismo de Jesus, e no sangue na Cruz, têm a graça da 
redenção dentro deles. 

Receba em seu coração o batismo de Jesus, figurando da 
salvação, e seja salvo. ✉ 
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Jesus Cristo Veio pela 
Água, pelo Sangue e  

pelo Espírito  
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Jesus Cristo Veio pela 
Água, pelo Sangue e  

pelo Espírito 
 
 
< 1 João 5:1-12 > 

“Todo aquele que crê que Jesus é o Cristo é nascido de 
Deus; e todo aquele que ama ao que o gerou também ama ao 
que dele é nascido. Nisto conhecemos que amamos os filhos 
de Deus: quando amamos a Deus e praticamos os seus 
mandamentos. Porque este é o amor de Deus: que 
guardemos os seus mandamentos; ora, os seus mandamentos 
não são penosos, porque todo o que é nascido de Deus vence 
o mundo; e esta é a vitória que vence o mundo: a nossa fé. 
Quem é o que vence o mundo, senão aquele que crê ser Jesus 
o Filho de Deus? Este é aquele que veio por meio de água e 
sangue, Jesus Cristo; não somente com água, mas também 
com a água e com o sangue. E o Espírito é o que dá 
testemunho, porque o Espírito é a verdade. Pois há três que 
dão testemunho: o Espírito, a água e o sangue, e os três são 
unânimes num só propósito. Se admitimos o testemunho dos 
homens, o testemunho de Deus é maior; ora, este é o 
testemunho de Deus, que ele dá acerca do seu Filho. Aquele 
que crê no Filho de Deus tem, em si, o testemunho. Aquele 
que não dá crédito a Deus o faz mentiroso, porque não crê 
no testemunho que Deus dá acerca do seu Filho. E o 
testemunho é este: que Deus nos deu a vida eterna; e esta 
vida está no seu Filho. Aquele que tem o Filho tem a vida; 
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aquele que não tem o Filho de Deus não tem a vida”.  
 
 

Por meio do que Jesus veio? 

Água, sangue e o Espírito 

 
Jesus veio pela água? Sim, é. Ele veio pelo Seu batismo. A 

água é o batismo de Jesus por João Batista no Jordão. Foi o 
batismo de salvação no qual Ele tirou todos os pecados do 
mundo. 

Jesus veio por sangue? Sim, é. Ele veio na carne de um 
homem e foi batizado para tirar todos os pecados do mundo, 
depois pagou o salário do pecado sangrando na cruz. Jesus veio 
pelo sangue. 

Jesus veio pelo Espírito? Sim, é. Jesus era Deus, mas veio 
em carne como o Espírito para ser o Salvador dos pecadores. 

Muitas pessoas não acreditam que Jesus veio como água, 
sangue e Espírito Santo. Apenas alguns acreditam que Jesus é 
verdadeiramente o Rei dos reis, o Deus dos deuses. A maioria 
das pessoas ainda duvida: ‘Será que Jesus é verdadeiramente o 
Filho de Deus ou o Filho do Homem?’ E muitos, incluindo 
teólogos e pastores, acreditam em Jesus não como Deus, 
Salvador e Ser absoluto, mas como um humano. 

Mas Deus disse que qualquer um que acreditasse que Jesus 
é o Rei de todos os reis, o verdadeiro Deus e o verdadeiro 
Salvador seria gerado por Ele. Aqueles que amam a Deus amam 
Jesus, e aqueles que realmente acreditam em Deus amam Jesus 
da mesma maneira. 

O homem não pode vencer o mundo. O apóstolo João nos 
disse que somente os verdadeiros cristãos poderiam vencer o 
mundo. A razão pela qual os santos vencem o mundo é que eles 
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têm fé na água, no sangue e no Espírito de Jesus. A força para 
vencer o mundo não pode surgir da vontade, do esforço ou do 
fervor do homem.  

“Ainda que eu fale as línguas dos homens e dos anjos, se 
não tiver amor, serei como o bronze que soa ou como o címbalo 
que retine. Ainda que eu tenha o dom de profetizar e conheça 
todos os mistérios e toda a ciência; ainda que eu tenha tamanha 
fé, a ponto de transportar montes, se não tiver amor, nada serei. 
E ainda que eu distribua todos os meus bens entre os pobres e 
ainda que entregue o meu próprio corpo para ser queimado, se 
não tiver amor, nada disso me aproveitará” (1 Coríntios 13:1-
3). ‘O amor’ mencionado aqui significa Jesus, que veio pela 
água, pelo sangue e pelo Espírito. 

 
 

Só Quem Acredita na Água e no Sangue Pode 
Vencer o Mundo 

 
Em 1 João 5:5-6: “Quem é o que vence o mundo, senão 

aquele que crê ser Jesus o Filho de Deus? Este é aquele que veio 
por meio de água e sangue, Jesus Cristo”. 

Cristãos colegas, Aquele que venceu o mundo, que venceu 
Satanás foi Jesus Cristo. Aquele que crê na palavra da água, do 
sangue e do Espírito de Jesus também vencerá o mundo. Como 
Jesus venceu o mundo? Através da redenção da água, do sangue 
e do Espírito. 

Na Bíblia, ‘água’ refere-se ao ‘batismo de Jesus’ (1 Pedro 

Quem pode vencer o mundo? 

A pessoa que crê no batismo de Jesus, no Seu sangue e na 
redenção do Espírito 
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3:21). Jesus veio a este mundo em carne e osso. Ele veio para 
salvar os pecadores do mundo; Ele foi batizado para tirar os 
pecados de todos os pecadores do mundo, e morreu na cruz para 
expiar esses pecados. 

O sangue na cruz indica que Ele veio a este mundo em um 
corpo humano. Ele veio na forma da carne de um homem para 
salvar os pecadores e foi batizado com água. Portanto Jesus veio 
a nós tanto pela água como pelo sangue. Em outras palavras, Ele 
levou todos os pecados do mundo com a água do Seu batismo e 
o sangue da Sua morte. 

Como Satanás governou o mundo? Satanás fez com que a 
humanidade duvidasse da palavra de Deus e plantou as sementes 
da desobediência nos seus corações. Ou seja, Satanás seduziu a 
humanidade para desobedecer à palavra de Deus, 
transformando-a em seus servos. 

No entanto, Jesus veio a este mundo e apagou todos os 
pecados das pessoas com a água de Seu batismo e Seu sangue na 
Cruz: Ele venceu Satanás e apagou todos os pecados do mundo. 

Isso aconteceu porque Jesus Cristo foi o Salvador dos 
pecadores. Ele se tornou nosso Salvador porque veio por meio 
de água e sangue. 

 
 

Jesus Levou Todos os Pecados do Mundo Através 
do Batismo da Salvação 

 

O que significa que Jesus venceu o mundo? 

Significa que ele levou todos os pecados do mundo. 

 
Jesus foi capaz de nos salvar de todos os pecados porque 

foi batizado para tirar todos os pecados do mundo e morreu para 
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expiá-los. Porque Jesus foi batizado no Rio Jordão por João 
Batista, o representante de todos os seres humanos, todos os 
pecados do mundo foram passados para Ele. E Ele deu Sua vida 
na Cruz pelo salário do pecado. Porque Ele morreu e ressuscitou 
dos mortos, Ele venceu o poder de Satanás. Ele pagou o salário 
do pecado com Sua morte. 

 
 

Jesus Veio aos Pecadores pela Água do Batismo e 
pelo Sangue na Cruz 

 
O Apóstolo João disse que a salvação não é apenas pela 

água, mas pela água e pelo sangue. Portanto, como Jesus teve 
que transmitir todos os pecados e remover os nossos pecados 
para sempre, todos os pecadores seriam salvos do pecado ao 
acreditar Nele e ser fiel às Suas Palavras. 

 

Como Ele venceu o poder de Satanás? 

Através do Seu batismo, o sangue e o Espírito 
 
Quando Jesus desceu ao mundo, Ele levou todos os pecados 

do mundo. Ele levou todos os nossos pecados com Seu batismo 
no Jordão e pagou o salário por esses pecados na cruz; Ele pagou 
por nossos pecados com Sua morte. E a profecia da lei justa de 
Deus, que dizia que ‘o salário do pecado é a morte’ (Romanos 
6:23) foi cumprida. 

O que Jesus quis dizer com vencer o mundo? A fé que 
vence o mundo é a fé no evangelho da redenção para o qual Jesus 
nos trouxe pela água e pelo sangue. Ele veio na forma da carne 
e testemunhou a salvação com Seu batismo de água e Sua morte 
na Cruz. 
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Jesus venceu o mundo, nomeadamente Satanás. Os 
discípulos da igreja primitiva permaneceram firmes mesmo 
diante do martírio, sem se submeterem ao Império Romano ou a 
qualquer uma das tentações deste mundo. 

Isso foi tudo resultado da crença deles de que Jesus veio 
pela água (Ele foi batizado para tirar todos os nossos pecados), 
e pelo Seu sangue na Cruz (Ele pagou o salário de todos os 
nossos pecados com Sua morte). 

Jesus veio no Espírito (Ele veio na carne do homem) e tirou 
os pecados dos pecadores com Seu batismo e Seu sangue na 
Cruz para que todos nós que seremos redimidos pudéssemos 
vencer o mundo. 

 
 

A qual, figurando o Batismo, agora também vos 
salva, por meio da Ressurreição de Jesus Cristo 
<1 Pedro 3:21> 

 

Qual é o figura da salvação? 

O Batismo de Jesus 
 
É dito em 1 Pedro 3:21: “A qual, figurando o batismo, 

agora também vos salva, não sendo a remoção da imundícia da 
carne, mas a indagação de uma boa consciência para com Deus, 
por meio da ressurreição de Jesus Cristo”. O Apóstolo Pedro 
testificou que Jesus é o Salvador e que Ele veio por meio da água 
e do sangue do batismo. 

Como resultado, devemos acreditar em Jesus que veio por 
meio de água e sangue. E devemos saber que a água do batismo 
de Jesus é o figurar que nos salva. O Apóstolo Pedro nos disse 
que a ‘água’ do batismo, o ‘sangue’ e o ‘Espírito’ são ‘os fatores 
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absolutos’ da salvação. 
Nenhum dos discípulos jamais acreditou no sangue na Cruz 

sem o batismo de Jesus. Acreditar apenas no sangue é possuir 
apenas metade da verdadeira fé. Uma fé mantida pela metade ou 
de forma incompleta desvanece com o tempo. Mas a fé daqueles 
que crêem no evangelho da água, do sangue e do Espírito ficará 
mais forte com o tempo. 

Contudo, a voz do evangelho do sangue está ficando cada 
vez mais forte no mundo atualmente. Porque isto é assim? As 
pessoas não conhecem a palavra da verdade, a redenção da água 
e do Espírito, por isso não podem nascer de novo.  

As igrejas ocidentais uma vez foram vítimas da superstição. 
Eles pareciam estar prosperando por algum tempo, mas os 
servos de Satanás ajudaram a transformar a fé em superstição.  

Superstição é acreditar que o diabo fugirá se alguém 
desenhar uma cruz em um pedaço de papel ou madeira, e que 
Satanás será expulso se alguém acreditar no sangue de Jesus. 
Através destas e de outras crenças supersticiosas, Satanás 
enganou as pessoas fazendo-as acreditar que só precisavam 
acreditar no sangue de Jesus. Satanás finge ter medo do sangue, 
dizendo que Jesus sangrou pelos pecadores. 

No entanto, Pedro e todos os outros discípulos deram 
testemunho do verdadeiro evangelho do batismo de Jesus e do 
sangue na Cruz. Contudo, do que testificam os cristãos hoje em 
dia? Eles testificam apenas do sangue de Jesus.  

Mas devemos acreditar nas palavras escritas na Bíblia e ter 
fé na salvação do Espírito, do batismo de Jesus e do sangue. Se 
desconsiderarmos o Batismo de Jesus e apenas testemunharmos 
o facto de que Jesus morreu na Cruz por nós, a salvação não pode 
ser completa. 
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‘Palavra de Testemunho’ em prol da Salvação de 
Deus 

 

Qual é a prova de que Deus nos salvou? 

A água, o sangue e o Espírito 
 
Em 1 João 5:8, o Senhor diz: “Pois há três que dão 

testemunho”. O primeiro é o Espírito, o segundo é a água do 
batismo de Jesus e o terceiro é o sangue na Cruz. Esses três são 
todos um. Jesus veio a este mundo para nos salvar daqueles 
pecados. Somente ele fez isso com todos os três, o Batismo, o 
Sangue e o Espírito. 

“Pois há três que dão testemunho”. Há três coisas que 
provam que Deus nos salvou. Estes três elementos de prova são 
a água do batismo de Jesus, o sangue e o Espírito. Estas três 
coisas são o que Jesus fez por nós neste mundo. 

Se uma destas três coisas fosse omitida, a salvação não seria 
completa. Pois há três que dão testemunho: o Espírito, a água e 
o sangue.  

Jesus Cristo, que veio em carne, é Deus, o Espírito Santo e 
o Filho. Ele veio a este mundo como o Espírito na carne do 
homem e foi batizado na água para tirar todos os pecados do 
mundo. E ele levou todos os pecados sobre sua carne e nos 
salvou, pecadores, sangrando até a morte na cruz. Ele pagou 
todos os pecados integralmente. É o evangelho da redenção 
completa pela água, pelo sangue e pelo Espírito. 

Mesmo que apenas uma destas coisas fosse omitida, seria 
recusar a salvação de Deus que nos salvou de todos os pecados. 
Contudo, a maioria dos crentes hoje testifica e crê apenas no 
evangelho do sangue e do Espírito Santo. 

Mas o Apóstolo João disse que havia três coisas que 
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testemunhavam: a água do batismo de Jesus, o sangue na Cruz e 
o Espírito. O Apóstolo João foi muito explícito em seu 
testemunho.  

A fé que redime um pecador é a fé no Espírito, na água e 
no sangue. Onde está a fé que permite ao homem vencer o 
mundo? Está bem aqui. É crer em Jesus que veio pela água, pelo 
sangue e pelo Espírito. Acredite nisso e receba a salvação e a 
vida eterna. 

 

A salvação de Deus é perfeita sem o Batismo de Jesus? 

Não 
 
Há muito tempo atrás, antes de nascer de novo, eu também 

era um cristão que acreditava apenas no sangue da Cruz e no 
Espírito. Eu cria que Ele desceu como o Espírito e morreu por 
mim na cruz e me salvou de todos os pecados. Eu só acreditava 
nessas duas coisas e era presunçoso o suficiente para querer 
pregá-las a todas as pessoas.  

Eu planejei estudar teologia e me tornar um missionário, 
trabalhando e morrendo por pessoas como Jesus fez. Eu havia 
planejado todo tipo de coisas grandiosas.  

Mas, enquanto eu acreditava em apenas duas coisas, 
sempre havia pecado permanecendo em meu coração. Como 
resultado, não consegui vencer o mundo. Eu não poderia estar 
livre do pecado. Quando eu apenas cria no sangue e no Espírito, 
ainda tinha pecado em meu coração. 

A razão pela qual eu ainda tinha pecado em meu coração, 
embora acreditasse em Jesus, era que eu não conhecia a água, o 
batismo de Jesus. Minha libertação não foi completa até que fui 
redimido pela crença na água do batismo, no sangue e no 
Espírito. 
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O motivo pelo qual eu não consegui superar os pecados da 
carne foi que eu não conhecia o significado do batismo de Jesus. 
Mesmo agora muitas pessoas acreditam em Jesus, mas ainda 
cometem pecados da carne. Eles ainda têm pecado em seus 
corações e tentam de tudo para reavivar o primeiro amor que 
tinham por Jesus.  

Eles não podem reavivar o fervor de seu entusiasmo inicial 
porque nunca foram completamente purificados de seus pecados 
com a água. Como eles não percebem que todos os seus pecados 
foram passados para Jesus quando ele foi batizado, eles não 
conseguem recuperar a fé após a queda. 

Gostaria de deixar isso claro para todos vocês. Podemos 
viver com fé e vencer o mundo quando cremos em Jesus. Por 
mais insuficientes que sejamos, por mais que pequemos neste 
mundo, enquanto crermos em Jesus como nosso Salvador, que 
nos libertou completamente do pecado com Seu batismo, 
poderemos permanecer vitoriosos. 

Mas se cremos em Jesus sem a água do batismo, não 
podemos ser totalmente salvos. O Apóstolo João disse-nos que 
a fé que vence o mundo é a fé em Jesus Cristo que veio pela água 
do Batismo, pelo sangue e pelo Espírito. 

Deus enviou Seu Filho unigênito a nós para redimir aqueles 
que acreditam no batismo e em Seu sangue. Jesus levou todos os 
nossos pecados com Seu batismo. Jesus, o único Filho de Deus, 
veio a nós no Espírito (na carne de um homem). E ele sangrou 
na cruz para pagar o salário do pecado. Assim, Jesus salvou 
todas as pessoas do pecado.  

A fé que nos leva a vencer o mundo vem da crença na 
verdade de que Jesus veio a nós pela água, pelo sangue e pelo 
Espírito e nos libertou completamente de todos os pecados. 

Sem a água do batismo e o sangue da cruz, não teria havido 
verdadeira salvação. Sem um ou outro, não poderíamos ter a 

https://www.bjnewlife.org/pt/


Jesus Cristo Veio pela Água, pelo Sangue e pelo Espírito        165 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

verdadeira salvação. A verdadeira salvação não pode ser 
alcançada sem a água, o sangue e o Espírito. Portanto, temos que 
crer na água, no sangue e no Espírito. Saiba disso e você terá a 
verdadeira fé. 

 
 

Digo-Vos Que Não É Verdadeira Salvação Sem o 
Testemunho da Água, do Sangue e do Espírito 

 

Quais são os três elementos essenciais que dão testemunho 
da salvação? 

A água, o sangue e o Espírito 
 
Alguém pode pensar na pergunta acima assim: “Jesus é 

meu Salvador. Acredito no sangue da Cruz e quero morrer como 
mártir. Eu acredito em Jesus mesmo tendo pecado em meu 
coração. Arrependi-me diligentemente e trabalhei duro para agir 
de maneira boa, justa e caridosa todos os dias. Eu dei minha vida 
e todos os meus bens terrenos por você. Eu nem me casei. Como 
pode Deus não me conhecer? Jesus morreu por mim na Cruz. 
Nosso Santo Deus desceu como homem e morreu por nós na 
Cruz. Eu acreditei em você, me sacrifiquei por você e fiz meu 
trabalho fielmente por você. Embora eu possa ser indigno e 
ainda ter algum pecado no meu coração, Jesus me mandará para 
o inferno por isso? Não, Ele não vai”.  

Há realmente muitas pessoas como essa. São eles que não 
acreditam que Jesus foi batizado para tirar todos os pecados do 
mundo. Para onde irão aqueles que crêem em Jesus se ainda 
tiverem pecado? Eles vão para o inferno. Eles são pecadores! 

Aqueles que pensam como bem entendem e presumem que 
Deus deve pensar o mesmo irão para o inferno. Além disso, 
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alguns dizem que, porque Jesus tirou todo o pecado quando 
morreu na Cruz, não há pecado no mundo. Contudo, isso está 
falando apenas sobre o sangue e o Espírito. Esta não é uma fé 
que leva as pessoas à salvação completa. 

Devemos crer que Jesus levou nossos pecados com Seu 
batismo, foi julgado e morreu na Cruz por nós, e que Ele 
ressuscitou três dias após Sua morte. 

Sem tal fé, a salvação completa é impossível. Jesus Cristo 
foi batizado, morreu na cruz e ressuscitou. Jesus Cristo veio até 
nós através da água, do sangue e do Espírito Santo. Ele tirou 
todos os pecados do mundo. 

Há três elementos vitais que dão testemunho: o Espírito, a 
água e o sangue. 

Em primeiro lugar, o Espírito Santo testifica que Jesus é 
Deus e que Ele desceu na carne de um homem. 

O segundo elemento é o testemunho da ‘água’. A água é Jesus 
sendo batizado por João Batista no Rio Jordão, e através do batismo, 
nossos pecados passam para Jesus. Quando Jesus foi batizado, 
todos os nossos pecados passaram para Ele (Mateus 3:15). 

A terceira testemunha é o ‘sangue’ que representa uma nova 
vida e a aceitação de Jesus da responsabilidade do julgamento 
pelos nossos pecados em vez de nós. Jesus morreu por nós e 
aceitou o julgamento de Seu Pai por nós e ressuscitou após 3 dias. 

Deus Pai envia o Espírito aos corações daqueles que 
acreditam no batismo e no sangue de Seu Filho para testemunhar 
nossa redenção. 

Aqueles que renascem têm a Palavra com a qual superam o 
mundo. Os redimidos vencem Satanás, as mentiras dos falsos 
profetas e os obstáculos ou pressões que os atacam 
constantemente. A razão pela qual temos esse poder é que temos 
três coisas em nossos corações: a água de Jesus, Seu sangue e o 
Espírito. 
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Como vencemos o mundo e Satanás? 

Pela fé nas três testemunhos 
 
Vencemos Satanás e o mundo porque acreditamos no 

Espírito, na água e no sangue. Aqueles que crêem no batismo e 
no sangue de Jesus são capazes de vencer todos os tipos de falsos 
profetas. A nossa fé, que possui o poder desta vitória, está na 
água, no sangue e no Espírito. Você acredita nisto? 

Você não pode nascer de novo nem superar o mundo se não 
tiver fé na redenção através do batismo de Jesus, Seu sangue e a 
crença de que Jesus é o Filho de Deus e nosso Salvador. Isso está 
no seu coração?  

Você tem o Espírito e a água em seu coração? Você crê que 
todos os seus pecados foram passados para Jesus? Você tem o 
sangue da Cruz em seu coração? 

Você vencerá o mundo se tiver o batismo, a água de Jesus 
no seu coração, e se acreditar que Jesus morreu na Cruz por você 
e que Ele tomou o julgamento por você.  

O Apóstolo João superou o mundo porque ele tinha todos 
esses três elementos essenciais no seu coração. Ele também 
falou sobre redenção a todos os seus irmãos na fé que estavam 
suportando obstáculos e ameaças em seu trabalho. Ele 
testemunhou: “É assim que vocês também podem vencer o 
mundo. Jesus veio pelo Espírito, pela água e pelo sangue. Assim 
como Ele venceu o mundo, aqueles que acreditam no Espírito, 
na água e no sangue também vencerão o mundo. Esta é a única 
maneira de os fiéis vencerem o mundo”. 

Em 1 João 5:8, é dito: “Pois há três que dão testemunho: o 
Espírito, a água e o sangue, e os três são unânimes num só 
propósito”. Muitas pessoas ainda falam sobre o sangue e o 
Espírito Santo, mas omitem a água do batismo de Jesus. Se 
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deixarem de fora a ‘água’, ainda serão enganados por Satanás. 
Eles devem sair de trás de sua própria autoengano e se 
arrepender; devem acreditar na ‘água’ do Batismo de Jesus, de 
nascer de novo. 

Ninguém pode vencer o mundo sem acreditar na água e no 
sangue. Eu digo para você novamente, ninguém! Temos que 
lutar usando a água e o sangue de Jesus como armas. Sua Palavra 
é a espada do Espírito, a Luz.  

Ainda há muitos que não crêem no batismo de Jesus que 
lavou todos os seus pecados. Ainda há muitos que acreditam 
apenas em duas coisas. Quando Jesus lhes diz: ‘Dispõe-te, 
resplandece’, eles não podem brilhar. Eles ainda têm pecado em 
seus corações. Eles acreditaram em Jesus, mas acabaram indo 
para o inferno. 

 
 

O Evangelho do Batismo e do Sangue de Jesus 
Deve Ser Definitivamente Testemunhado para Que 
as Pessoas Possam Ouvir, Acreditar e Ser Salvas 

 

A fé no Seu batismo é apenas uma espécie de dogma? 

Não, não é dogma. É a verdade. 
 
Nós, ao testemunharmos o evangelho, devemos ser 

definitivos. Jesus veio pelo Espírito, pelo Batismo (que tirou 
nossos pecados), e pelo sangue (que pagou pelos nossos 
pecados). Devemos acreditar em todos os três. 

Se não, não estamos pregando o Evangelho, mas sim uma 
religião simples. Os cristãos neste mundo chamam o 
cristianismo de religião. O Cristianismo não pode ser definido 
como uma religião. É a fé da redenção construída sobre a 
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verdade, a fé do olhar para Deus. Não é uma religião. 
A religião é algo criado pelo homem, enquanto a fé está 

olhando para a salvação que Deus nos concedeu. Essa é a 
diferença. Se você ignorar essa verdade, você trata o 
cristianismo como apenas outra religião e prega por meio da 
moral e da ética.  

Jesus Cristo não veio para estabelecer uma religião neste 
mundo. Ele nunca estabeleceu uma religião chamada 
Cristianismo. Por que você acredita que é uma religião? Se é 
tudo a mesma coisa, e se você acredita no Budismo? Você acha 
que estou errado ao dizer isto? 

Algumas pessoas acreditam em Jesus como uma religião e 
acabam dizendo, “Qual é a diferença? Céu, Nirvana, paraíso... 
São todas a mesma coisa, apenas têm nomes diferentes. De 
qualquer forma, todos acabaremos no mesmo lugar”. 

Meus irmãos cristãos, devemos enfrentar a verdade. E 
devemos ‘Dispõe-te, resplandece’. Devemos ser capazes de 
dizer a verdade sem hesitação. 

Quando alguém disser, “Isso não pode ser o único 
caminho”, você deve responder com firmeza, “Não! É o único 
caminho: você só pode ir para o céu se acreditar em Jesus Cristo 
que veio pela água, pelo sangue e pelo Espírito”. Você deve 
brilhar tão intensamente que outras almas possam ouvir a 
palavra da redenção, nascer de novo e ir para o céu. 
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Tenha Fé Correta: Amantes Não Correspondidos 
de Jesus Que Não Conhecem a Salvação do 
Batismo e do Sangue de Jesus Perecerão 

 

Quem perecerá mesmo acreditando em Jesus? 

Pessoas que não acreditam no batismo de Jesus 
 
Afirmar arbitrariamente que acredita em Jesus é um amor 

não correspondido por Jesus e equivale a tratar a verdade como 
mera religião. 

Um navio que cruzava o Pacífico afundou, deixando alguns 
sobreviventes num bote. Eles enviaram um pedido de socorro, 
mas o mar agitado impediu que outros navios viessem em seu 
auxílio. Depois veio um helicóptero e atirou uma corda. 

Se um deles segurasse a corda com as mãos em vez de 
amarrá-la no corpo, seria como uma pessoa que ama Jesus de 
forma não correspondida e que acredita em Deus por sua própria 
vontade. Ele ainda não está seguro, mas ele diz: “Eu acredito. 
Salve-me. Eu acredito, então acho que serei salvo”. 

Aquele que não entende a verdade do batismo de Jesus e do 
Seu sangue acredita que será salvo só porque está agarrado à 
corda.  

Mas quando ele for puxado para cima, suas mãos vão 
perder a força de segurar a corda. Ele estará aguentando apenas 
com sua própria força. Se esta força estivesse esgotada, ele 
perderia seu centro e cairia de volta ao mar. 

É assim que é viver em amor não correspondido por Jesus. 
Muitos podem dizer que acreditam em Deus e em Jesus; que eles 
acreditam em Jesus que veio pelo Espírito, mas isso é apenas 
parte de toda a equação. Eles não conseguem acreditar 
verdadeiramente nem permanecer no evangelho perfeito, então 
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se forçam a dizer que acreditam repetidas vezes. 
Acreditar e tentar acreditar não é a mesma coisa. Eles dizem 

que seguirão Jesus até o fim, mas por causa dos pecados que 
permanecem em seus corações, serão abandonados no último dia. 
Eles amam Jesus sem saber que Jesus veio pelo Seu batismo, 
sangue e Espírito. Se eles amam Jesus apenas pelo Seu sangue, 
irão para o inferno. 

Amarra a tua alma às águas do batismo e às palavras do 
Sangue da Cruz. Quando Jesus baixar a corda da salvação, 
aqueles que se amarrarem com água, sangue e Espírito Santo 
serão salvos. 

O socorrista do helicóptero gritou através de um alto-
falante: “Por favor, ouça-me com atenção. Quando eu lançar a 
corda, amarre-a ao redor do seu peito, sob seus braços. Por favor, 
apenas fique onde está. Não se pendure na corda com as mãos. 
Apenas amarre-a ao redor do seu peito e relaxe. Então você será 
salvo”. 

Depois de dar essas instruções, o homem que seguiu as 
instruções e se amarrou com a corda foi salvo. Mas o outro 
homem disse: “Não se preocupe. Eu sou muito forte. Eu fiz 
exercício na academia. Você pode ver meus músculos? Eu posso 
aguentar por muitas milhas.” Em seguida, ele se segurou na 
corda com as mãos enquanto a corda era puxada para cima. 

Ambos os homens foram inicialmente puxados para cima. 
Mas há uma diferença. Aquele que ouviu as instruções e amarrou 
a corda em torno de si mesmo foi puxado para cima sem um 
engate. Ele perdeu a consciência no caminho, mas ainda foi 
arrastado.  

A pessoa que se gabava da sua força, no final, acabou por 
esgotá-la e soltou a corda. E ele morreu porque se recusou a 
ouvir e ignorou as instruções. 

Para obter a redenção completa, deve-se acreditar na 
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redenção da água do Seu batismo e no sangue que salvou todas 
as almas do pecado. A salvação está disponível para aqueles que 
acreditam de todo o coração na Palavra: “Eu te salvei 
completamente com o Meu batismo por João Batista e ao sangrar 
até a morte na Cruz”. 

Aqueles que acreditam apenas no sangue dizem: “Não se 
preocupe, eu acredito. Serei grato até o final da minha vida pelo 
sangue de Jesus. Seguirei Jesus até o fim e minha crença apenas 
no sangue será mais do que suficiente para superar o mundo e 
todos os pecados pelo resto da minha vida”. 

Contudo, isto não é o suficiente. Aqueles a quem Deus 
testemunha como Seu povo são aqueles que crêem em todas as 
três coisas: que Jesus veio pelo Espírito e foi batizado (Jesus 
levou todos os pecados com Seu batismo no Jordão), que Ele 
morreu na cruz para pagar o salário por todos os pecados, e que 
ele ressuscitou dos mortos.  

O Espírito vem apenas para aqueles que acreditam em todos 
os três e testemunham por eles. “Sim, eu sou seu Salvador. Eu 
salvei você com a água e o sangue. Eu sou o seu Deus”. 

Mas para aqueles que não acreditam em todos os três, Deus 
não dá salvação. Mesmo que apenas uma coisa seja deixada de 
fora, Deus diz: “Não, você não está salvo”. Todos os Seus 
discípulos acreditaram em todos os três. Jesus diz que o Seu 
Batismo é o testemunho da salvação e que o Seu sangue é o 
julgamento. 
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O Apóstolo Paulo e Pedro Também Deram 
Testemunho do Batismo e do Sangue de Jesus 

 

Do que os discípulos de Jesus deram testemunho? 

O Batismo de Jesus e Seu Sangue 
 
O Apóstolo Paulo falou sobre o batismo de Jesus? Vejamos 

quantas vezes ele falou sobre o batismo de Jesus. Ele disse em 
Romanos 6:3: “Ou, porventura, ignorais que todos nós que 
fomos batizados em Cristo Jesus fomos batizados na sua morte?” 
E em 6:5: “Porque, se fomos unidos com ele na semelhança da 
sua morte, certamente, o seremos também na semelhança da sua 
ressurreição”. 

Ele também disse em Gálatas 3:27: “Porque todos quantos 
fostes batizados em Cristo de Cristo vos revestistes”. Os 
Apóstolos de Jesus testificaram da ‘água’, que era o batismo de 
Jesus. “A qual, figurando o batismo, agora também vos salva” 
(1 Pedro 3:21). 

 
 

A Salvação da Redenção do Senhor Foi Alcançada 
Através da Água e do Sangue de Jesus 

 

Quem Deus chama de justo? 

Aqueles que não têm nenhum pecado em seus corações 
 
A redenção que Jesus deu ao homem consiste na água do 

batismo de Jesus e no Seu sangue na Cruz. Através desta 
redenção devemos levantar-nos e brilhar. quão? Testificando 
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essas três coisas. 
“Dispõe-te, resplandece, porque vem a tua luz, e a glória 

do Senhor nasce sobre ti” (Isaías 60:1). Deus brilhou a luz sobre 
nós e nos diz para brilharmos também. Devemos obedecer a essa 
ordem. 

Temos que pregar o evangelho com força total. No entanto, 
muitas pessoas não ouvem. Acredite em Jesus e você será 
redimido. Você será retidão. Se ainda há pecado em seu coração, 
você ainda não é justo. Você ainda não venceu os pecados do 
mundo. 

Você nunca poderá se livrar do pecado em seu coração se 
não crer na água de Jesus (o Batismo de Jesus). Você nunca 
escapará do julgamento a menos que acredite no sangue de Jesus. 
Você nunca poderá ser salvo se não acreditar em Jesus Cristo 
que veio pelo Espírito. Você nunca poderá ser completamente 
justo a menos que acredite nos três testemunhos.  

A retidão insuficiente só leva à ‘assim chamada justiça’. Se 
alguém diz que ainda tem pecado, mas se considera um homem 
justo, ele ainda não está em Jesus. Algumas pessoas hoje em dia 
tentam colocar o valor da salvação na ‘assim chamada justiça’. 
Eles escreveram toneladas de artigos inúteis sobre o assunto. 

Deus chama um homem de sem pecado quando há pecado 
em seu coração? Ele não faz isso. Ele chama isso como Ele vê. 
Embora ele seja onipotente, ele nunca pode mentir. As pessoas 
não entendem o verdadeiro significado da retidão. Chamamos 
algo de ‘limpo’ apenas quando está limpo. Não dizemos ‘limpo’ 
quando há pecado. 

Você pode pensar que foi chamado de justo por Jesus 
mesmo tendo pecado em seu coração. Aquilo está incorreto. 

Jesus só nos declara justos quando acreditamos em Jesus 
como Aquele que veio pelo Espírito, Aquele que veio pela água 
(que Ele levou todos os nossos pecados quando foi batizado), e 
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Aquele que veio pelo sangue (Ele veio na carne e morreu por 
nós). 

Companheiros cristãos, a ‘assim chamada justiça’ não tem 
nada a ver com o evangelho da água e do sangue. ‘Assim 
chamado’ ou ‘ser chamado de justo’ é um dogma originado na 
humanidade. Deus o chama de justo quando você tem pecado 
em seu coração? Deus não chama alguém de justo quando ele 
tem pecado em seu coração, mesmo que ele creia 
fervorosamente em Jesus. Jesus nunca pode mentir. 

Mas você acha que Deus justificará alguém que ainda tem 
pecado no coração? Isso é o que as pessoas pensam, não o que 
Deus pensa. Deus odeia mentiras. Uma pessoa pode ser chamada 
de justa só porque acredita em ‘Espírito’ e ‘sangue’? Nunca é. 

Existe apenas um tipo de pessoa que Deus reconhece como 
justa. É a pessoa que não tem nenhum pecado em seu coração. 
Ele só reconhece aqueles que crêem nas três coisas: que Jesus, 
que é Deus, desceu ao mundo em carne, que foi batizado no 
Jordão e que derramou seu sangue na cruz para apagar todos os 
nossos pecados. 

Somente aqueles que acreditam nas boas novas da redenção 
são reconhecidos por Deus. São eles que acreditam corretamente. 
Eles acreditam completamente em todas as coisas que Ele fez 
por nós. Eles acreditam que Jesus veio e foi batizado para 
eliminar todos os seus pecados, e que, ao morrer na cruz, Ele 
recebeu o julgamento e ressuscitou dentre os mortos. 

Tudo isso foi realizado pelo amor de Deus. Jesus desceu do 
céu e disse: “Vinde a mim, todos os que estais cansados e 
sobrecarregados, e eu vos aliviarei” (Mateus 11:28). Ele fez 
isso tirando nossos pecados. 

Deus não reconhece aqueles que só acreditam no sangue de 
Jesus. Aqueles que só crêem no sangue de Jesus ainda têm 
pecado em seus corações.  
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Quem Jesus reconhece como o redimido? “Eu tirei todos os 
seus pecados quando desci a este mundo e fui batizado por João 
Batista. Testifico que todos os pecados do mundo foram 
passados para Mim. Eu paguei pelos pecados na Cruz. Esta é a 
maneira pela qual eu te salvei.” A crença no batismo de Jesus, 
no seu sangue e no fato de que Ele é Deus. Tudo é necessário 
para a salvação. 

Para aqueles que acreditam em todos os três, Jesus diz: 
“Sim, você está salvo. Vocês são justos e filhos de Deus”. Se 
você crê no batismo de Jesus, no seu sangue e no Espírito Santo 
juntos, você será salvo. Aqueles que só crêem no sangue e no 
Espírito ainda têm pecado em seus corações.  

No reino de Deus, só existe uma verdade. Existe justiça, 
honestidade, amor e bondade. Não há um pingo de mentira. 
Mentiras e astúcias não existem no céu. 

 

Quem é aquele ‘que pratica o que é contra a lei?’ 

Pessoa que não acredita no batismo de Jesus 
 
“Muitos, naquele dia, hão de dizer-me: Senhor, Senhor! 

Porventura, não temos nós profetizado em teu nome, e em teu 
nome não expelimos demônios, e em teu nome não fizemos 
muitos milagres?” (Mateus 7:22) 

Deus nunca reconhece essas obras do homem. “Então, lhes 
direi explicitamente: nunca vos conheci. Apartai-vos de mim, os 
que praticais a iniquidade” (Mateus 7:23) 

“Eu ofereci duas casas para você. Eu dei minha vida por 
você. Você não me viu? Eu nunca te neguei até meu último 
suspiro. Você não me viu?” 

“Então, você tem pecados em seu coração?”  
“Sim, O Senhor. Há um pouco”.  
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“Então vá embora. Pecadores estão proibidos de entrar 
aqui”. 

“Mas eu morri como mártir!”  
“O que você quer dizer com ‘morreu como mártir?’ Você 

só morreu por causa de sua teimosia. Você reconheceu o Meu 
batismo e o sangue? Eu alguma vez testifiquei que vocês são 
Meu povo? Eu testifiquei em seu coração que vocês são o Meu 
povo? Você não acredita no Meu batismo e Eu nunca testifiquei 
que você é Meu povo, mas você se apegou à sua crença e morreu 
por ela. Quando foi que testifiquei por você? Você provocou isso 
em si mesmo. Você amou e tentou sozinho pela sua própria 
redenção. Você entende? Agora, siga seu caminho”. 

Jesus nos disse para nos levantarmos e brilharmos. O povo 
redimido se acovarda diante de muitos pseudo-cristãos e muitos 
falsos profetas, e falha em brilhar intensamente! Mas uma 
pequena chama pode iniciar um grande fogo. Se alguém 
permanecer com ousadia e testemunhar, o mundo inteiro 
brilhará. 

Em Isaías 60:1-2, diz: “Dispõe-te, resplandece, porque 
vem a tua luz, e a glória do Senhor nasce sobre ti. Porque eis 
que as trevas cobrem a terra, e a escuridão, os povos; mas sobre 
ti aparece resplendente o Senhor, e a sua glória se vê sobre ti”. 

Ele nos ordena a nos levantarmos e brilharmos porque a 
escuridão da não-verdade e do falso evangelho cobrirá a terra. 
Somente aqueles que acreditam em Jesus podem amá-lo. 
Aqueles que não são redimidos nunca podem amar Jesus. Como 
podem? Eles só falam de amor, mas nunca poderão amá-Lo de 
verdade, a menos que creiam. 

 
 
 
 

https://www.bjnewlife.org/pt/


178        Jesus Cristo Veio pela Água, pelo Sangue e pelo Espírito 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

Há Três Coisas Que Dão Testemunho da Salvação 
dos Pecadores 

 

Qual é o testemunho da salvação em nosso coração? 

O batismo de Jesus 
 
“Pois há três que dão testemunho: o Espírito, a água e o 

sangue, e os três são unânimes num só propósito”. Jesus veio à 
terra e fez Sua obra com a água e o sangue. Ele fez isso e nos 
salvou. 

“Se admitimos o testemunho dos homens, o testemunho de 
Deus é maior; ora, este é o testemunho de Deus, que ele dá 
acerca do seu Filho. Aquele que crê no Filho de Deus tem, em 
si, o testemunho. Aquele que não dá crédito a Deus o faz 
mentiroso, porque não crê no testemunho que Deus dá acerca 
do seu Filho. E o testemunho é este: que Deus nos deu a vida 
eterna; e esta vida está no seu Filho. Aquele que tem o Filho tem 
a vida; aquele que não tem o Filho de Deus não tem a vida” (1 
João 5:9-12). 

Os nascidos de novo recebem o testemunho dos homens. 
Somos reconhecidos como justos. Quando salvos, as pessoas 
nascidas de novo falam a verdade da salvação, as pessoas não 
podem contestá-la. Eles a aceitam. Dizem que acreditamos 
corretamente, que as nossas crenças estão corretas. Se lhes 
contarmos como nascemos de novo, ninguém contesta a verdade 
disso. Eles dizem que estamos certos. Nós recebemos o 
testificando do pessoas. 

Mas esta passagem também diz: “O testemunho de Deus é 
maior; ora, este é o testemunho de Deus”. Disse-se que o 
testemunho de Deus está em Seu Filho. Correto? Qual é o prova 
de Seu Filho? A prova de que Deus nos salvou é que Jesus veio 
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pelo Espírito, Ele veio pela água da salvação, e Ele veio pelo 
sangue na Cruz. E Deus testemunha que este é o caminho pelo 
qual Ele nos salvou, e que somos Seu povo porque acreditamos 
nisso. 

“Aquele que crê no Filho de Deus tem, em si, o testemunho. 
Aquele que não dá crédito a Deus o faz mentiroso, porque não 
crê no testemunho que Deus dá acerca do seu Filho”.  

Esta passagem nos diz exatamente quem são os salvos. Diz 
que aquele que acredita no Filho de Deus tem o testemunho em 
si mesmo. Há prova no seu coração? Está em você e está em 
mim. Jesus veio à terra por nós. (Ele veio em carne através do 
corpo de Maria pelo Espírito Santo.) Quando Ele tinha 30 anos, 
foi batizado para assumir todos os nossos pecados sobre Si 
mesmo. E com todos os nossos pecados, Ele foi julgado na cruz. 
Ele ressuscitou no terceiro dia para nos dar a vida eterna. Jesus 
nos salvou assim. 

O que teria acontecido se Ele não tivesse ressuscitado? 
Como Ele poderia ter testemunhado por mim na sepultura? É por 
isso que Ele é meu Salvador. Isto é o que acreditamos.  

E assim como Ele disse, Ele nos salvou com Seu batismo e 
sangue. E porque acreditamos, você e eu estamos salvos. A 
testemunha está em mim e em você. Os salvos nunca ignoram a 
‘água’ do batismo Dele. Nunca omitimos as coisas que Ele fez 
para nos salvar. 

“Porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça” 
(Mateus 3:15). Nunca negamos que Jesus levou todos os nossos 
pecados no Jordão quando foi batizado por João Batista. Os 
redimidos nunca podem negar a ‘água’, o batismo de Jesus. 
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Aqueles que Acreditam, mas não são Redimidos, 
Negam até o Fim o Batismo de Jesus 

 

Quem faz de Deus um mentiroso? 

Pessoa que não acreditam no batismo de Jesus 
 
Quão preciso foi o apóstolo João quando disse: “Aquele 

que não dá crédito a Deus o faz mentiroso”. Se o apóstolo João 
vivesse aqui e agora, o que ele diria a nós, cristãos? Ele 
perguntaria se ‘Jesus levou todos os nossos pecados quando foi 
batizado’. 

João Batista também não testificaria do evangelho que 
Jesus nos redimiu com Seu batismo? “Quando Jesus foi batizado 
por mim, os pecados de vocês passaram para a cabeça de Jesus, 
e Jesus não assumiu os pecados de vocês?” Ele testemunharia 
que “Jesus foi batizado para salvar você”.  

Aqueles que não acreditam em Deus, que não acreditam em 
tudo o que Ele fez para nos salvar, fazem Dele um mentiroso. 
Quando dizemos que Jesus tirou todos os nossos pecados 
quando foi batizado, eles dizem: “Oh, meu Deus! Ele não 
poderia ter tirado todos os nossos pecados! Ele apenas tirou o 
pecado original, então todos os nossos pecados diários ainda 
permanecem”.  

Eles insistem que devem ‘arrepender-se todos os dias e 
confessar todos os pecados do presente para serem redimidos’. 
Isto é o que eles acreditam. Vocês todos dizem isso também? 
Aqueles que não acreditam que nossos pecados foram 
purificados com o batismo de Jesus estão fazendo de Deus um 
mentiroso. 
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Jesus nos Salvou de uma Vez por Todas ao ser 
Batizado e Derramar seu Sangue na Cruz 

 

Quem está mentindo? 

A pessoa que não crê no batismo de Jesus 
 
Jesus foi batizado e levou todos os pecados de uma vez por 

todas. Deus salva aqueles que acreditam no batismo e no sangue 
de Jesus, mas abandona aqueles que não acreditam. Eles vão 
para o inferno. Portanto, se somos salvos ou não, depende 
daquilo em que cremos. Jesus nos salvou de todos os pecados do 
mundo. Quem crê será salvo, e quem não crê não será salvo, 
porque fizeram de Deus um mentiroso. 

As pessoas não vão para o inferno pelas suas fraquezas, mas 
porque não acreditam. “Aquele que não dá crédito a Deus o faz 
mentiroso” (1 João 5:10). Aqueles que não crêem que todos os 
seus pecados foram passados para Jesus ainda têm pecado em 
seus corações. Eles não podem dizer que não têm pecado.  

Certa vez, encontrei um diácono e perguntei-lhe: “Diácono, 
meus pecados desaparecerão se eu crer em Jesus?” 

“É claro que eles desaparecerão”.  
“Então, uma vez que Jesus assumiu todos os pecados do 

mundo e disse que tudo estava cumprido, vocês receberam a 
salvação. Não é?” 

“Sim, fui salvo”. 
“Então você deve estar sem pecado”. 
“Sim eu sou”. 
“O que acontece se você pecar de novo?” 
“Somos apenas humanos. Como poderíamos não pecar 

novamente? Portanto, temos que nos arrepender e lavar nossos 
pecados todos os dias”. 
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Este diácono ainda tem pecado em seu coração porque não 
conhece a verdade completa da redenção. 

Pessoas como ele são aquelas que zombam de Deus e fazem 
dele um mentiroso. Jesus, que é Deus, falhou em eliminar todos 
os pecados do mundo? Estou muito envergonhado. Se Jesus não 
tivesse se livrado de todos os pecados, como Ele poderia ser o 
Deus da Salvação? Como Ele poderia nos dizer para 
acreditarmos Nele? Você vai fazer Dele um mentiroso? Sugiro 
que não faça isso!  

A Bíblia nos diz para não zombar Dele. Isto significa não 
fazer Dele um mentiroso e não tentar enganá-Lo. Ele não é como 
nós.  

O apóstolo João nos fala precisamente sobre o evangelho 
da salvação. Muitas pessoas não querem acreditar no que Deus 
fez por nós (o fato de que Jesus Cristo veio pela água, pelo 
sangue e pelo Espírito).  

Se há aqueles que não acreditam como lhes foi dito e 
aqueles que acreditam em todas as coisas que Deus fez por nós 
(aqueles que dizem diante de Deus: “Eu sou justo” e os outros 
que dizem: “Eu sou um pecador”), quais estão dizendo a verdade? 

Quem não acredita no que Deus fez, no testemunho da água, 
do sangue e do Espírito Santo, é mentiroso. Eles têm falsa fé. 
Aqueles que não acreditam estão fazendo de Deus um mentiroso. 

Não faça Dele um mentiroso. Jesus veio ao rio Jordão e 
assim (ao ser batizado) cumpriu toda a justiça (tirou os pecados 
do mundo). 
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A Alma Inverídica Nega o Batismo de Jesus e Sua 
Santidade 
 

O que Satanás e o diabo negam? 

O Batismo de Jesus e Sua Santidade 
 
Quem crê no seu Filho tem o testemunho em si mesmo. 

Uma pessoa redimida acredita que seus pecados foram passados 
para Jesus quando Ele foi batizado e que eles foram Salvação 
com a água e o sangue de Jesus. Eles acreditam que Jesus nasceu 
neste mundo através do corpo de Maria; Ele foi batizado no 
Jordão antes de morrer na Cruz; Ele morreu e foi ressuscitado.  

Os justos têm o testemunho. A prova da nossa salvação está 
na nossa fé em Jesus, que veio pela água, pelo sangue e pelo 
Espírito. A testemunha está em você. ‘Tenha o testemunho em 
você mesmo’. Eu digo a você: Não é salvação se não houver 
testemunha; a prova da salvação está dentro de você. 

O apóstolo João disse: “Aquele que crê no Filho de Deus 
tem, em si, o testemunho” (1 João 5:10). Acreditar apenas no 
sangue da cruz é suficiente para ser evidência? Acreditar na água, 
mas não no sangue? Você deve acreditar em todos os três para 
ser reconhecido por Deus. 

Só então Jesus testificará para você que ‘você está salvo’. 
Você está dizendo que receberá o testemunho se acreditar apenas 
em dois (o sangue e o Espírito)? Seria acreditar em Deus à sua 
maneira. Seria ‘testemunhar por si mesmo’. 

Há tantos que são assim. Há tantos no mundo que acreditam 
apenas em dois dos três. Eles testificam que foram salvos e 
escrevem livros sobre isso. Como eles são fluentes! É tão 
frustrante. Eles se chamam ‘os Evangélicos’. Eles pensam que 
não são apenas ‘evangélicos’, mas ‘religiosos’. Embora não 
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acreditem na ‘água’ ainda se vangloriam da salvação! Como 
parecem lógicos! Mas eles não têm o testemunho de Deus. É 
apenas uma hipótese. 

Como você pode chamar isso de salvação? Somente quem 
crê em Jesus, que veio pelo Espírito, pela água e pelo sangue, 
tem o testemunho de Deus e dos homens. 

O Apóstolo Paulo disse: “Porque o nosso evangelho não 
chegou até vós tão somente em palavra, mas, sobretudo, em 
poder, no Espírito Santo e em plena convicção” (1 
Tessalonicenses 1:5). Satanás fica encantado quando as pessoas 
acreditam apenas no sangue de Jesus. “Oh, seus idiotas, vocês 
foram enganados por mim... ha-ha!” Há muitos que acreditam 
que quando as pessoas louvam o sangue de Jesus, Satanás vai 
embora. Eles acham que Satanás tem medo da cruz. Satanás está 
apenas fazendo um show. Não devemos ser enganados por isso. 

Quando um demônio entra em alguém, ele pode ficar louco 
e espumar pela boca. Não é uma tarefa difícil para o diabo. O 
diabo tem o poder de obrigar um homem a fazer quase tudo. O 
diabo só precisa usar um pouco o cérebro. Deus deu ao diabo 
todos os tipos de poderes, exceto o poder de matar. O diabo pode 
fazer alguém tremer como uma folha, gritar e espumar pela boca. 

Quando isso acontece, os crentes gritam: “Vá embora em 
nome de Jesus!” Vá embora! E quando o homem recupera os 
sentidos e volta ao seu estado normal, dizem que foi o sangue de 
Jesus que teve o poder. Mas este não é o poder do Seu sangue. 
É apenas o diabo dando um ‘show’. 

Satanás e o diabo têm mais medo daqueles que acreditam 
em Jesus, que nos purificou com Seu batismo, e que tomou o 
julgamento por nós com Seu sangue e, ao terceiro dia, 
ressuscitou. Satanás não permanecerá perto de uma testemunha 
do batismo de Jesus e da salvação do sangue. 

Como você sabe, os padres católicos às vezes exorcizam 
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Satanás. Nós vimos isso nos filmes. No filme ‘The Omen,’ o 
padre pega uma cruz de madeira e a sacode, mas o padre morre. 
Alguém que nasceu de novo não seria derrotado assim. 

Ele corajosamente fala sobre a água e o sangue de Jesus. 
Quando o diabo tentava atormentá-lo, ele perguntaria ao diabo: 
“Você sabe que Jesus tirou todos os meus pecados?” O diabo 
então fugiria. O diabo odeia estar perto de ‘os nascidos de novo’. 
Se um ‘os nascidos de novo’ apenas sentasse lá, o diabo tentaria 
escapar. Diz-se que quem não acredita em Deus faz dele um 
mentiroso. Eles não acreditam na testemunha de Seu Filho, na 
testemunha da água e do sangue. 

 

Qual é o testemunho do Filho de Deus? 

Seu Batismo, Sangue e Espírito 
 
Qual é o testemunho do Filho de Deus? É que Ele veio pelo 

Espírito e tirou nossos pecados com água. Ele levou sobre si 
todos os pecados do mundo e derramou seu sangue na cruz por 
nós. Não é essa a redenção da água, do sangue e do Espírito?  

A razão pela qual as pessoas mentem diante de Deus é 
porque elas não crêem no evangelho da água e do sangue, ou 
seja, no evangelho da salvação. Suas crenças são falsas e eles 
propagam essas falsidades. 

Voltemos a 1 João 5. O versículo 11 diz: “E o testemunho 
é este: que Deus nos deu a vida eterna; e esta vida está no seu 
Filho”. Diz-nos que Deus nos deu a vida eterna, e a vida está no 
homem que a recebe. Também esta vida está em Seu Filho. 

Aqueles que obtêm a vida eterna são aqueles que foram 
salvos ao acreditar no batismo de Jesus e em Seu sangue. Os 
salvos recebem a vida eterna e viverão para sempre. Você 
recebeu a vida eterna? 
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No versículo 12: “Aquele que tem o Filho tem a vida; 
aquele que não tem o Filho de Deus não tem a vida”. Em outras 
palavras, aquele que crê nas coisas que o Filho fez na terra: Seu 
ser batizado, e morrer na Cruz, e Sua ressurreição, tem a vida 
eterna. Mas quem omitir até mesmo uma destas coisas não terá 
vida, nem será redimido. 

O apóstolo João distinguiu o povo de Deus com base no 
critério da sua fé naquilo que Jesus fez: a água, o sangue e o 
Espírito. Essas coisas nos dizem se eles têm a Palavra neles. Ele 
identifica os redimidos pela sua crença na água do batismo de 
Jesus, no Seu sangue e no Espírito. 

 
 

Aqueles que Não Nasceram de Novo Não 
Conseguem Distinguir entre uma Ovelha e uma 
Cabra 

 

Quem pode distinguir entre os redimidos e os não 
redimidos? 

Aquele que nasceu de novo 
 
O Apóstolo João deixou claro quem eram os justos 

redimidos. O apóstolo Paulo também fez isso. Como os servos 
de Deus distinguem entre uma ovelha e uma cabra? Como 
distinguem os verdadeiros servos de Deus dos pretendentes? 
Aqueles que são redimidos pela crença na água e no sangue de 
Jesus recebem o poder de ver. 

Quer uma pessoa seja pastor, evangelista ou presbítero, se 
ela não consegue identificar os salvos, se não consegue 
distinguir entre uma ovelha e um bode, ela mesma não foi salva 
e não tem vida nela. Mas aqueles que são verdadeiramente 
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salvos podem ver a diferença. Pessoas que não têm vida em si 
mesmas não podem ver a diferença nem admiti-la. 

É como distinguir cores diferentes no escuro. Verde é verde 
e branco é branco. Se você fechar os olhos, não poderá ver nem 
reconhecer as cores. 

No entanto aqueles com os olhos abertos podem reconhecer 
até mesmo a menor variação de cor. Eles podem dizer o que é 
verde e o que é branco. Da mesma forma, há uma clara diferença 
entre os salvos e os não salvos. 

Nós temos que pregar o evangelho da salvação, o 
evangelho da água, do sangue e do Espírito. Temos que nos 
levantar e brilhar. Quando reunimos pessoas ao nosso redor para 
propagar a crença, não falamos com palavras humanas. Na 
Bíblia, 1 João 5 explica seu significado. Devemos explicar passo 
a passo para que não haja confusão. 

A palavra que estamos propagando, isto é, a palavra da 
água, do sangue e do Espírito de Jesus, é a luz da redenção. 
Tornar a ‘água’ de Jesus conhecida pelas pessoas é brilhar 
intensamente. Tornar conhecido o ‘sangue’ de Jesus é brilhar 
intensamente. Temos que deixar bem claro para que não haja 
ninguém na terra que não saiba disso.  

Se os salvos não se levantarem e brilharem, muitas pessoas 
morrerão sem salvação e Deus não ficará satisfeito. Ele nos 
chamaria de servos preguiçosos. Nós temos que pregar o 
evangelho da água e do sangue de Jesus. 

A razão pela qual repito isso várias vezes é porque o 
batismo de Jesus é muito importante para a nossa salvação. 
Quando conversamos com as crianças, precisamos explicar cada 
ponto repetidamente para ter certeza de que elas entendem. 

Se estivéssemos tentando ensinar uma pessoa analfabeta, 
provavelmente começaríamos primeiro com o alfabeto. Você 
pode então ensiná-los gradualmente como escrever palavras 
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neste alfabeto. Uma vez que ele consiga juntar a palavra 
‘castigo’, começamos a explicar o que a palavra significa. Esta 
é exatamente a forma como devemos falar com as pessoas sobre 
Jesus para garantir que elas realmente entendam. 

Devemos explicar claramente o batismo de Jesus. Ele veio 
a este mundo pela água, pelo sangue e pelo Espírito. Oro para 
que você acredite em Jesus como seu Salvador e seja redimido. 

A salvação da água e do Espírito brota da fé no batismo de 
Jesus, do sangue na Cruz e da crença de que Jesus é Deus, nosso 
Salvador. ✉ 
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O Batismo de Jesus É o 
Figurar da Salvação Para 

os Pecadores 
 
 

< 1 Pedro 3:20-22 > 
“Os quais, noutro tempo, foram desobedientes quando 

a longanimidade de Deus aguardava nos dias de Noé, 
enquanto se preparava a arca, na qual poucos, a saber, oito 
pessoas, foram salvos, através da água, a qual, figurando o 
batismo, agora também vos salva, não sendo a remoção da 
imundícia da carne, mas a indagação de uma boa consciência 
para com Deus, por meio da ressurreição de Jesus Cristo; o 
qual, depois de ir para o céu, está à destra de Deus, ficando-
lhe subordinados anjos, e potestades, e poderes”. 

 
 

Através do que nos tornámos justos? 

Através da graça de Deus 

 
Nascemos nesta terra, mas antes disso Deus já nos conhecia. 

Ele sabia que nasceríamos pecadores e salvou todos nós crentes 
através do Seu batismo, que tirou todos os pecados do mundo. 
Ele salvou todos os crentes e fez deles todos Seu povo.  

Tudo isso é resultado da graça de Deus. Como é dito em 
Salmos 8:4: “Que é o homem, que dele te lembres” Aqueles que 
são salvos de todos os pecados são os destinatários do Seu amor 
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especial. Eles são filhos Dele. 
O que éramos nós que acreditávamos somente no Seu 

sangue e no Seu Espírito antes de nos tornarmos filhos de Deus, 
antes de nos tornarmos justos e sermos salvos e recebermos o 
direito de chamá-Lo de Pai? Éramos pecadores, meros pecadores 
que nascemos para viver neste mundo por 60-70 anos ou 70-80 
anos se formos saudáveis.  

Nós, antes de recebermos a remissão de pecados, e antes de 
termos fé no evangelho do Batismo de Jesus e Seu sangue, 
éramos homens injustos que certamente pereceríamos. 

O apóstolo Paulo disse que foi devido à Sua graça que ele 
era o que era. É graças à Sua graça que somos o que somos agora. 
Agradecemos a Ele por Sua graça. O Criador desceu a este 
mundo e nos salvou, tornando-nos Seus filhos, Seu povo. 
Agradecemos a Ele pela graça da salvação da água e do Espírito. 

Qual é a razão pela qual Ele permite que sejamos Seus 
filhos, os justos? É porque somos bonitos de se ver? É porque 
somos tão dignos? Ou é porque somos tão bons? Vamos refletir 
sobre isso e dar graças onde é devido. 

A razão é que Deus nos criou para nos tornar Seu povo e 
nos permitir viver no Reino dos Céus com Ele. Deus nos fez Seu 
povo para nos permitir viver para sempre com Ele. Não há outra 
razão pela qual Deus nos abençoou com a vida eterna. Não é 
verdade que Ele nos tornou Seu povo porque temos uma 
aparência melhor, somos mais dignos ou vivemos uma vida mais 
limpa do que qualquer uma de Suas criações. A única razão é 
que Ele nos ama. 

“A qual, figurando o batismo, agora também vos salva” (1 
Pedro 3:21). “Na qual poucos, a saber, oito pessoas, foram 
salvos, através da água” (1 Pedro 3:20). 

Em uma cidade, apenas uma pessoa, e em uma família, 
apenas duas foram salvas. Somos melhores que os outros? De 
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modo nenhum. Não somos tão especiais, mas somos salvos pela 
fé na água e no Espírito Santo. 

É um milagre entre os milagres que tenhamos sido salvos, 
e é um presente e uma bênção incondicional de Deus podermos 
chamá-lo de nosso Pai, nosso Senhor. Nunca podemos negar isso. 
Como podemos chamá-Lo de nosso Pai e nosso Senhor se ainda 
somos pecadores?  

Quando pensamos no fato de termos sido salvos, sabemos 
que somos amados por Deus. Sem o Seu amor e as Suas bênçãos, 
teríamos nascido e morrido sem sentido e todos teríamos ido 
para o inferno. Agradecemos a Deus repetidas vezes por Suas 
bênçãos e pelo amor que nos tornou Seus filhos e dignos aos 
Seus olhos. 

 
 

A Preciosa Salvação que nos Foi Dada através do 
Batismo de Jesus  

 
“A qual, figurando o batismo, agora também vos salva”. 

Está escrito em 1 Pedro que apenas oito almas foram salvas 
através da água. Quantas pessoas haveria na época de Noé? Não 
temos como saber quantos eram, mas vamos supor que eram 
cerca de um milhão. A família de Noé foi salva, sendo apenas 
oito pessoas dentre um milhão. 

A proporção seria quase a mesma hoje. Dizem que existem 
mais de 8 bilhões de pessoas na Terra neste momento. Quantas 
pessoas foram lavadas de seus pecados entre aqueles que 
acreditam em Jesus hoje? Se olhássemos apenas para uma cidade, 

Por que as pessoas da época de Noé pereceram? 

Porque eles não acreditavam na água (o Batismo de Jesus). 

https://www.bjnewlife.org/pt/


194        O Batismo de Jesus É o Figurar da Salvação Para os Pecadores 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

haveria muito poucas delas.  
Em uma cidade com cerca de 250.000 habitantes, quantas 

pessoas serão salvas dos seus pecados, talvez 200? Então qual 
seria a proporção? Significaria que menos de um em cada mil 
recebeu a bênção da redenção. 

Estima-se que existam cerca de 12 milhões de cristãos na 
Coreia, incluindo católicos. Destes, quantos nasceram de novo 
da água e do Espírito? Devemos ter em mente que havia apenas 
8 salvos de toda a população da terra no tempo de Noé. Devemos 
saber e acreditar que Jesus lavou os pecados de todos aqueles 
que acreditam em Seu Batismo, através do qual Ele tirou todo o 
pecado. 

Não há muitos que acreditam que Jesus redimiu todos nós 
com Seu Batismo e Seu sangue na Cruz. Veja a famosa pintura 
‘A Ressurreição de Jesus’. Quantas pessoas ressuscitadas são 
mostradas ali? Quantos teólogos existem entre eles? 

Hoje há muitos teólogos no mundo, mas encontramos tão 
poucos que conhecem e acreditam no batismo da redenção. 
Alguns teólogos dizem que a razão pela qual Jesus foi batizado 
foi porque ele era humilde, e outros dizem que ele foi batizado 
para se tornar mais parecido com as outras pessoas. 

Mas está registrado na Bíblia que todos os apóstolos, 
incluindo Pedro e João, testificaram que os nossos pecados 
foram transferidos para Jesus através do Seu batismo, e nós 
também acreditamos nisso. 

Os apóstolos testificam na Bíblia que nossos pecados foram 
passados a Jesus pelo batismo de Jesus. É um testemunho tão 
surpreendente da graça de Deus que podemos ser salvos se 
acreditarmos nela. 
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Não Há ‘Talvez’ no Batismo da Redenção 
 

Quem recebe o amor ilimitado de Deus? 

A pessoa que crê no Batismo de Jesus e no Seu sangue 
 
Todas as denominações estão convencidas da salvação nas 

suas crenças, e muitas pessoas pensam que o batismo de Jesus é 
apenas um dogma de uma comunidade cristã. Mas não é verdade. 
Entre os milhares de livros que li, não consegui encontrar 
nenhum livro sobre salvação que especificasse a relação entre a 
redenção no batismo e no sangue de Jesus e a salvação. 

Apenas 8 foram salvos na época de Noé. Não sei quantos 
seriam salvos hoje, mas provavelmente não muitos. Aqueles que 
serão salvos são aqueles que crêem no batismo e no sangue de 
Jesus. Ao visitar muitas igrejas, reconheço repetidas vezes que 
não há ninguém pregando o evangelho do batismo de Jesus, que 
é o evangelho da verdade. 

Se não cremos na salvação do batismo e do sangue de Jesus, 
ainda somos pecadores. (Não importa quão fielmente 
frequentamos a igreja.) Podemos frequentar fielmente a igreja 
durante toda a nossa vida. Mas se ainda temos pecado em nossos 
corações, ainda somos pecadores. 

Se frequentamos a igreja por 50 anos, mas ainda temos 
pecado em nossos corações, a fé de 50 anos não é nada além de 
uma falsidade. É muito melhor ter apenas um dia de verdadeira 
fé. Entre aqueles que acreditam em Jesus, somente aqueles que 
acreditam corretamente no significado do Batismo de Jesus e no 
Seu sangue serão admitidos no reino dos céus. 

A verdadeira fé é a crença no fato de que o Filho de Deus 
desceu a este mundo e foi batizado para tirar todos os pecados 
do mundo. Esta fé é o que nos conduz ao céu. Devemos também 
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acreditar que Jesus sangrou na cruz por você e por mim. 
Precisamos saber disso para agradecer a Deus. 

O que nós somos? Somos os filhos de Deus a quem Ele 
salvou com Seu batismo e sangue. Como não podemos 
agradecer a Ele? Jesus foi batizado no Jordão quando tinha 30 
anos para nos salvar. Ao fazer isso, Ele tirou todos os nossos 
pecados e recebeu julgamento na cruz por nós. 

Quando pensamos sobre isso, não podemos deixar de 
agradecer-Lhe humildemente. Deveríamos saber que tudo o que 
Jesus fez neste mundo foi para a nossa salvação. Primeiro Ele 
desceu a este mundo. Ele foi batizado, crucificado, ressuscitou 
dos mortos no terceiro dia e agora está sentado à direita de Deus. 

A redenção de Deus é para todos nós, sem exceção. A 
salvação de Jesus é para você e para mim. Louvamos a Deus por 
Seu amor e Suas bênçãos. 

Conhecemos uma música gospel que é assim. “♫Há uma 
linda história. Entre tantas pessoas no mundo, sou eu quem 
recebeu o amor e a salvação de Deus. Oh, quão maravilhoso é 
o Seu amor! O Seu amor por mim, o Seu amor por mim. Há uma 
linda história para contar. Entre tantas pessoas no mundo, 
somos nós que recebemos a salvação e nos tornamos o povo de 
Deus. Nós estamos recebendo o Seu amor. Oh, o amor de Deus, 
a graça de Deus. Oh, quão incrível é o Seu amor! Seu amor por 
mim.♫” 

Jesus desceu para salvar você e eu, e a redenção do Seu 
batismo também é para você e para mim. O evangelho não é 
apenas um conto de fadas, é a verdade que nos tira da nossa vida 
de trabalho penoso e nos leva ao belo reino de Deus. A fé é o 
relacionamento entre Deus e eu. 

Ele veio a este mundo para nos salvar. Ele foi batizado e 
recebeu o julgamento da Cruz para lavar nossos pecados.  

Que bênção é quando os fiéis poder chamar a Deus de Pai! 
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Como podemos crer em Jesus como nosso Salvador e ser salvos 
do pecado com a nossa fé? Tudo isso é possível por causa do 
Seu amor ilimitado por nós. Somos salvos por causa daquele que 
primeiro nos amou. 

 
 

Jesus Lavou Todos os Nossos Pecados de Uma Vez 
por Todas 

 
“Pois também Cristo morreu, uma única vez, pelos 

pecados, o justo pelos injustos, para conduzir-vos a Deus” (1 
Pedro 3:18). Jesus Cristo foi batizado para a nossa salvação e 
morreu uma vez na cruz para salvar a mim, injusto, e a vocês. 

 

Somos salvos de uma vez por todas ou gradualmente? 

De uma vez por todas 
 
Para eliminar a necessidade de estarmos diante de Deus 

para julgamento, Ele morreu uma vez nesta terra. Para que 
possamos viver no reino dos céus diante de Deus, Ele desceu a 
este mundo em carne e lavou completamente todos os nossos 
pecados de uma vez por todas com Seu Batismo, Sua morte na 
Cruz e Sua ressurreição. 

Você acredita que Jesus Cristo nos salvou completamente 
com Seu Batismo e sangue? Se você não crê no evangelho do 
Seu Batismo e do Seu sangue, você não pode ser salvo. Por 
sermos tão fracos, não podemos nascer de novo se não crermos 
que Jesus lavou completamente todos os nossos pecados de uma 
vez por todas com Seu Batismo e Seu sangue.  

Ele foi batizado para tirar todos os nossos pecados e foi 
julgado na cruz por nós de uma vez por todas. Jesus lavou todos 
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os pecados dos pecadores de uma vez por todas com a redenção 
do Seu Batismo e do Seu sangue. 

Seria impossível para nós, como seres humanos, sermos 
redimidos se tivéssemos que nos arrepender sempre que 
pecamos, ser bons e benevolentes o tempo todo e oferecer muitas 
coisas à igreja também. 

Portanto, a fé no Batismo de Jesus e no sangue da Cruz é 
uma necessidade para a nossa salvação. Devemos acreditar na 
água e no sangue. Não podemos simplesmente fazer boas obras 
para nascer de novo.  

De nada adiantaria comprar bons ternos para os pobres ou 
servir comida deliciosa aos ministros. Jesus salva apenas aqueles 
que acreditam em Seu Batismo e em Seu sangue. Se 
acreditarmos que Deus nos salvou através de Jesus com Seu 
Batismo e Seu sangue de uma vez por todas, seremos salvos. 

Alguns podem pensar que, embora Deus tenha dito isso na 
Bíblia, eles têm que refletir mais sobre isso. Isso é com eles. Mas 
devemos crer na Sua Palavra como está escrita. 

Em Hebreus 10:1-10 está escrito que Ele nos salvou de uma 
vez por todas. É verdade que Deus salvou aqueles que creram no 
batismo e no sangue de Jesus de uma vez por todas. Também 
deveríamos acreditar assim. “♫Ele morreu uma vez, nos salvou 
de uma vez por todas. Ó irmãos, acreditem e sejam redimidos. 
Coloquem seus fardos para baixo sob o batismo de Jesus.♫” 
Jesus nos salvou de toda injustiça e pecados de uma vez por 
todas ao ser batizado uma vez, sangrando uma vez. 

“Pois também Cristo morreu, uma única vez, pelos 
pecados, o justo pelos injustos” (1 Pedro 3:18). Jesus é um Deus 
sem pecado e nunca pecou. Ele desceu até nós em carne e osso 
para salvar as pessoas dos seus pecados. Ele foi batizado e tirou 
todos os pecados dos injustos. Ele nos salvou do pecado e da 
injustiça. 
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Todos os pecados que o homem comete desde o seu 
nascimento até a sua morte foram passados para Jesus quando 
Ele foi batizado, e todos foram salvos do julgamento quando Ele 
derramou seu sangue e morreu na Cruz. Ele foi batizado pelos 
pecadores e morreu no lugar dos pecadores.  

Esta é a redenção do Seu Batismo. Jesus salvou todos nós 
que éramos pecadores de uma vez por todas. Quão fraco é cada 
um de nós! Jesus redimiu todos os nossos pecados desde o nosso 
nascimento até a morte e ofereceu-se para o julgamento da Cruz. 
Nós que acreditamos em Jesus devemos acreditar que Ele nos 
salvou de uma vez por todas com Seu batismo e sangue. 

Somos fracos, mas Jesus não. Não somos fiéis, mas Jesus 
é. Deus nos salvou de uma vez por todas. “Porque Deus amou 
ao mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para 
que todo o que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna” 
(João 3:16). Deus nos deu Seu Filho unigênito. Ele confiou 
todos os pecados do mundo ao Seu Filho e, para receber 
julgamento em nome de toda a humanidade, batizou Seu Filho. 

Que salvação incrível é esta! Que amor incrível é esse! 
Agradecemos a Deus por Seu amor e salvação. Deus salva 
aqueles que acreditam na água e no sangue de Jesus: no batismo 
de Jesus e no fato de que Jesus é o Filho de Deus. 

Portanto, aqueles que crêem em Jesus podem ser salvos 
crendo na verdade do batismo e do sangue de Jesus e ter vida 
eterna como justos. Todos temos que acreditar nisso. 

Quem nos salvou? Foi Deus que nos salvou, ou foi uma de 
Suas criações que nos salvou? Foi Jesus, que é Deus, quem nos 
salvou. Fomos salvos porque acreditamos na redenção de Deus, 
e esta é a salvação da redenção. 
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Jesus É o Senhor da Salvação 
 

Qual é o significado de ‘Cristo’? 

O Sacerdote, o Rei e o Profeta 
 
Jesus Cristo é Deus. Jesus significa o Salvador, e Cristo 

significa ‘aquele que é ungido’. No Antigo Testamento, assim 
como Samuel ungiu Saul, os reis também eram ungidos, os 
sacerdotes também recebiam a unção, e os profetas, para 
desempenhar o seu papel de profeta, também tinham que ser 
ungidos. 

Jesus veio a este mundo e foi ungido para três tarefas: 
sacerdote, rei e profeta. Como sacerdote celestial, Ele foi 
batizado para tirar sobre Si os pecados do homem. 

Obedecendo à vontade de Seu Pai, Ele se apresentou como 
oferta pelo pecado diante do Pai. “Eu sou o caminho, e a 
verdade, e a vida; ninguém vem ao Pai senão por mim” (João 
14:6). Jesus salvou aqueles de nós que crêem Nele tirando todos 
os nossos pecados através do Seu batismo e sendo crucificado. 

“Porque a vida da carne está no sangue” (Levítico 17:11). 
Jesus sangrou na cruz após Seu batismo; assim, Ele ofereceu a 
Sua vida diante de Deus como o preço pelos nossos pecados, 
para que nós, os crentes, pudéssemos ser salvos.  

Ele ressuscitou três dias depois de morrer na cruz e pregou 
o evangelho aos espíritos presos na prisão. Aqueles que ainda 
não foram redimidos são como prisioneiros espirituais na prisão 
do pecado, e para eles Jesus prega o evangelho da verdade, o 
evangelho da água e do sangue. Deus nos deu o evangelho da 
água e do Espírito para nos salvar. Qualquer pessoa que acredite 
nela nasce de novo. 
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O Batismo e o Sangue de Jesus Salvam os 
Pecadores 

 

 
Jesus Cristo é nosso Salvador, e isso é testificado em 1 

Pedro 3:21: “A qual, figurando o batismo, agora também vos 
salva, não sendo a remoção da imundícia da carne, mas a 
indagação de uma boa consciência para com Deus”. A água do 
batismo de Jesus é uma coisa absolutamente necessária para a 
salvação dos pecadores. 

Jesus lavou os pecados de todos os pecadores ao levá-los 
sobre Si através do Seu batismo. Você crê no batismo de Jesus? 
Você acredita que nossos corações são lavados limpos de todos 
os pecados através do batismo de Jesus? Nossos corações são 
lavados limpos de todos os pecados, mas nossa carne ainda peca. 

‘Alguém é redimido’ não significa que ela não pecará 
novamente. Nós pecamos. Mas nossos corações permanecem 
limpos do pecado por causa da nossa fé no Seu batismo. Significa: 
“Não sendo a remoção da imundícia da carne, mas a indagação 
de uma boa consciência para com Deus” (1 Pedro 3:21). 

Uma vez que Jesus lavou meus pecados, e uma vez que 
Deus aceitou o julgamento por mim, como posso não acreditar 
Nele? Sabendo que Jesus, que é Deus, me salvou através do Seu 
batismo e sangue, como posso não acreditar Nele? Fomos salvos 
diante de Deus e agora nossas consciências estão limpas. Assim 
como não podemos dizer que Deus não nos ama, também não 
podemos mais dizer diante de Deus que Jesus não lavou 
completamente os nossos pecados. 

Nossa consciência é extremamente sensível e nos informa 

Como podemos ter uma boa consciência diante de Deus? 

Pela fé no batismo e no sangue de Jesus 
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sempre que fazemos algo errado. Se nossa consciência está 
incomodada mesmo um pouco, não podemos estar 
completamente livres do pecado sem acreditar no batismo de 
Jesus. É a única maneira de termos uma boa consciência. 

Quando a nossa consciência nos incomoda, significa que algo 
está errado. A água do batismo de Jesus limpa toda a sujeira do 
pecado. Jesus levou todos os nossos pecados com Seu batismo e 
nos lavou. Quando realmente acreditamos nisso, nossas 
consciências também podem ser verdadeiramente limpas. Como 
nossa consciência pode ser limpa? Ao crer no batismo e no sangue 
de Jesus. Todo mundo tem uma consciência má e suja desde o 
nascimento. Mas se acreditarmos que todos os nossos pecados 
passaram para Jesus, podemos eliminar todos os nossos pecados. 

Esta é a fé dos nascidos de novo. Não é algo que você 
admite conscientemente. Sua consciência está limpa? Está limpa 
porque você viveu uma vida boa, ou está limpa porque todos os 
seus pecados foram passados para Jesus e você acredita Nele? É 
somente através desta fé que você pode obter uma consciência 
limpa. 

Existem palavras com vida e palavras sem vida. Como pode 
a consciência de todas as pessoas ser purificada? A única 
maneira de sermos justos e ter uma consciência limpa é crendo 
na redenção completa através de Jesus. 

Quando somos santidade pela crença no Seu batismo, isso 
não significa a remoção da sujeira da carne, mas a resposta de 
uma boa consciência para com Deus. Para isso, Ele veio, foi 
batizado, morreu na Cruz, ressuscitou dos mortos e agora está 
sentado à direita de Deus. 

Quando chegar a hora, Ele virá a este mundo novamente. 
“Aparecerá segunda vez, sem pecado, aos que o aguardam para 
a salvação” (Hebreus 9:28). Esperamos por ele e cremos na sua 
vinda para levar a nós que cremos no seu batismo e no seu sangue. 
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Experimento Clínico da Fé 
 

Podemos ser salvos sem o batismo de Jesus? 

Nunca 
 
Acabamos realizando, inesperadamente, um pequeno 

ensaio clínico em uma de nossas igrejas. 
O Pastor Park dessa igreja disse ao casal que não havia pecado 

no mundo, sem mencionar o significado do batismo de Jesus. O 
marido costumava dormir durante os sermões, quando ele tinha 
frequentado outras igrejas, porque todos os pastores pregavam o 
evangelho, omitindo a redenção através do batismo de Jesus, e não 
o fazendo, forçando-o a se arrepender todos os dias. 

Mas naquela igreja, ele ouviu o sermão com os olhos bem 
abertos quando soube que todos os seus pecados haviam sido 
transferidos para Jesus. Graças a ele, sua esposa foi mais fácil 
convencê-lo a ir à igreja com ela.  

Um dia, ele estava sentado na igreja e ouviu Romanos 8:1. 
“Agora, pois, já nenhuma condenação há para os que estão em 
Cristo Jesus”. Então de repente pensei: ‘Ah, se alguém crê em 
Jesus, ele está sem pecado, Como acredito em Jesus, também 
estou sem pecado’. 

Então ele telefonou para seu cunhado e para muitos de seus 
amigos, um por um, e disse: “Você tem pecado em seu coração? 
Então sua fé não está correta.” Com isso, o pastor Park ficou 
perplexo. O marido não sabia do Batismo de Jesus, mas insistia 
com todos que agora estava sem pecado. 

Então o casal começou a ter problemas. A esposa 
costumava ser mais fiel que o marido, mas ela ainda tinha 
pecado em seu coração, enquanto o marido dizia que não tinha 
pecado. O marido foi à igreja apenas algumas vezes, mas já 
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estava sem pecado. 
A esposa estava convencida de que ambos ainda tinham 

pecado no coração. Eles começaram a discutir sobre isso. O 
marido insistiu que não tinha pecado porque ‘Agora, pois, já 
nenhuma condenação há para os que estão em Cristo Jesus’. E 
a esposa argumentou que ainda tinha pecado em seu coração. 

Então, um dia, sua esposa ficou tão zangada que decidiu ir 
até o pastor e perguntar-lhe o que ele quis dizer quando disse que 
todos os pecados foram passados para Jesus. 

Então, em um dia após o culto da noite ter terminado, ela 
enviou seu marido para casa e enfrentou o pastor Park com a 
pergunta. Ela disse: “Eu sei que você está tentando nos dizer 
algo, mas tenho certeza de que há uma parte importante oculta. 
Por favor, me diga o que é”. E o pastor Park contou-lhe sobre 
nascer de novo da água e do Espírito. 

Então ela percebeu de imediato por que estava escrito em 
Romanos 8:1: “Agora, pois, já nenhuma condenação há para os 
que estão em Cristo Jesus”, Ela acreditou e foi salva. Ela 
finalmente percebeu que todos os nossos pecados foram 
passados para Jesus através do Seu batismo para que aqueles que 
estão em Cristo não fossem condenados. 

Ela começou a entender as Palavras escritas. Ela finalmente 
descobriu que a chave para a salvação era o batismo de Jesus e 
que também poderíamos ser justificados através da expiação 
desse batismo. 

O marido não foi para casa, mas estava esperando por ela 
do lado de fora. Ele perguntou: “Você está redimido agora?”  

No entanto, ele ficou confuso por conta própria ao ouvir o 
que o pastor dizia à sua esposa. Ele nunca tinha ouvido falar do 
evangelho do batismo de Jesus antes. Ele tinha certeza de que 
não tinha mais pecado em seu coração mesmo sem o batismo de 
Jesus. Assim, em casa, eles discutiram novamente.  
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Desta vez, a posição foi invertida. A esposa pressionou o 
marido se ele tinha pecado no coração ou não. Ela perguntou-lhe 
como ele poderia estar sem pecado quando não acreditava no 
batismo de Jesus. Ela o incentivou a examinar sua consciência 
cuidadosamente. Ele percebeu, ao examinar sua consciência, 
que ainda tinha pecado em seu coração.  

Então ele foi ao pastor Park e confessou que tinha pecado 
em seu coração. E ele perguntou: “Quando eles colocaram as 
mãos na cabeça do bode expiatório, foi antes de matá-lo ou 
depois de matá-lo”. Ele nunca tinha ouvido falar do evangelho 
da água e do Espírito. Então ele estava terrivelmente confuso.  

Esse era o ponto deste experimento espiritual. Jesus teve 
que ser batizado para que todos os pecados do mundo fossem 
passados para Ele. Só então Ele poderia morrer na Cruz porque 
o salário do pecado é a morte. 

“Eles colocaram as mãos sobre a cabeça da oferta antes ou 
depois de ela ser sacrificada?” Ele perguntou isso porque estava 
confuso sobre a imposição de mãos e o batismo de Jesus. Então 
o pastor Park explicou-lhe a salvação através do batismo de Jesus. 

Naquele dia, o marido ouviu pela primeira vez o evangelho 
da água e do Espírito e foi redimido. Ele ouviu o evangelho 
apenas uma vez e foi salvo. 

Esse foi o experimento de omitir o batismo de Jesus. 
Podemos dizer que não temos pecado, mas certamente ainda 
temos pecado em nossos corações sem o batismo de Jesus. As 
pessoas costumam dizer que Jesus purificou todos os pecados ao 
morrer na cruz, mas somente aqueles que crêem no batismo e no 
sangue de Jesus podem dizer que não têm pecado diante de Deus. 

Pastor Park provou com este casal que não podemos ser 
completamente redimidos dos nossos pecados sem a redenção 
através da fé no batismo de Jesus. 
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O Antítipo da Salvação: O Batismo de Jesus 
 

Qual é o antítipo da salvação? 

O Batismo de Jesus 
 
“A qual, figurando o batismo, agora também vos salva”. 

Jesus desceu ao nosso mundo para lavar todos os pecados do 
mundo, para tornar a nossa consciência branca como a neve. 
Fomos purificados de todos os pecados porque Jesus levou todos 
eles sobre Si através do Seu batismo. Ele nos salvou com Seu 
batismo e sangue. Portanto, toda a humanidade deveria se 
ajoelhar diante Dele. 

Somos salvos crendo em Jesus. Tornamo-nos filhos de Deus 
e vamos para o céu crendo em Jesus. Nós nos tornamos justos 
crendo em Jesus. Somos o sacerdócio real. Podemos chamar Deus 
de nosso Pai. Vivemos neste mundo, mas somos reis.  

Vocês realmente acreditam que Deus salvou aqueles que 
acreditam na expiação da água e do Espírito? Nossa redenção 
nunca poderá ser completa sem o batismo de Jesus. A verdadeira 
fé que Deus e Jesus reconhecem é crer no evangelho de que 
Jesus nos salvou com seu batismo, sua cruz e o Espírito Santo. 
Esta é a única fé verdadeira.  

Jesus lavou nossos pecados com o batismo e, ao sangrar 
na cruz, todos os nossos pecados também foram absolvidos. 
Cristo Jesus nos salvou com a água e o Espírito. Sim! Nós 
acreditamos! ✉ 
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O Evangelho da  
Expiação Abundante 

 
 
< João 13:1-17 > 

“Ora, antes da Festa da Páscoa, sabendo Jesus que era 
chegada a sua hora de passar deste mundo para o Pai, tendo 
amado os seus que estavam no mundo, amou-os até ao fim. 
Durante a ceia, tendo já o diabo posto no coração de Judas 
Iscariotes, filho de Simão, que traísse a Jesus, sabendo este 
que o Pai tudo confiara às suas mãos, e que ele viera de Deus, 
e voltava para Deus, levantou-se da ceia, tirou a vestimenta 
de cima e, tomando uma toalha, cingiu-se com ela. Depois, 
deitou água na bacia e passou a lavar os pés aos discípulos e 
a enxugar-lhos com a toalha com que estava cingido. 
Aproximou-se, pois, de Simão Pedro, e este lhe disse: Senhor, 
tu me lavas os pés a mim? Respondeu-lhe Jesus: O que eu 
faço não o sabes agora; compreendê-lo-ás depois. Disse-lhe 
Pedro: Nunca me lavarás os pés. Respondeu-lhe Jesus: Se eu 
não te lavar, não tens parte comigo. Então, Pedro lhe pediu: 
Senhor, não somente os pés, mas também as mãos e a cabeça. 
Declarou-lhe Jesus: Quem já se banhou não necessita de 
lavar senão os pés; quanto ao mais, está todo limpo. Ora, vós 
estais limpos, mas não todos. Pois ele sabia quem era o 
traidor. Foi por isso que disse: Nem todos estais limpos. 
Depois de lhes ter lavado os pés, tomou as vestes e, voltando 
à mesa, perguntou-lhes: Compreendeis o que vos fiz? Vós me 
chamais o Mestre e o Senhor e dizeis bem; porque eu o sou. 
Ora, se eu, sendo o Senhor e o Mestre, vos lavei os pés, 
também vós deveis lavar os pés uns dos outros. Porque eu 
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vos dei o exeamplo, para que, como eu vos fiz, façais vós 
também. Em verdade, em verdade vos digo que o servonão é 
maior do que seu senhor, nem o enviado, maior do que 
aquele que o enviou. Ora, se sabeis estas coisas, bem-
aventurados sois se as praticardes”. 

 
 
Por que Jesus lavou os pés de Pedro na véspera da festa da 

Páscoa? Enquanto lavava os pés, Jesus disse: “O que eu faço 
não o sabes agora; compreendê-lo-ás depois”. Simão Pedro foi 
o mais extraordinário dos discípulos de Jesus. Ele cria que Jesus 
era o Filho de Deus e testificou que Jesus era o Cristo. E quando 
Jesus lavou seus pés, certamente havia uma razão para fazê-lo. 
Quando Pedro confessou sua crença de que Jesus era o Cristo, 
isso significava que ele cria que Jesus era o Salvador que o 
salvaria de todos os seus pecados. 

 

Por que Jesus lavou os pés dos discípulos antes de ser 
crucificado? 

Porque Ele queria que Seus discípulos entendessem a 
salvação perfeita. 

 
Por que Ele lavou os pés de Pedro? Jesus sabia que Pedro 

logo O negaria três vezes e que cometeria muitos pecados no 
futuro. 

Se, depois que Jesus subiu ao céu, se restasse algum pecado 
no coração de Pedro, ele não teria sido capaz de se unir a Jesus. 
Mas Jesus conhecia todas as fraquezas dos Seus discípulos e não 
queria que os seus pecados se colocassem entre Ele e os Seus 
discípulos. Portanto, Ele precisava ensiná-los que todas as suas 
iniquidades já haviam sido lavadas. Essa foi a razão pela qual 
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Ele lavou os pés dos Seus discípulos. Jesus, antes de morrer e 
deixá-los, garantiu que eles compreendessem o evangelho do 
Seu batismo e também a remissão completa de todos os seus 
pecados(Tirou o Pecado) ao longo da vida. 

João 13 fala sobre a fala sobre a salvação completa que 
Jesus alcançou para seus discípulos. Enquanto lavava os pés 
deles, Jesus falou-lhes sobre a sabedoria do evangelho do Seu 
batismo, através do qual todos os homens poderiam ser 
purificados de todas as suas transgressões.  

“Não se deixe enganar pelo demônio no futuro. Eu tirei 
todos os seus pecados com Meu batismo no Rio Jordão e levarei 
o julgamento por eles na Cruz. Então serei ressuscitado dos 
mortos e cumprirei a salvação de nascer de novo para todos 
vocês. Para te ensinar que eu já lavei seus pecados futuros, para 
ensinar-lhe o evangelho original da remissão de pecados(Tirou 
o Pecado), lavarei seus pés antes de ser crucificado. Este é o 
segredo do evangelho de nascer de novo. Todos vocês deveriam 
acreditar assim”.  

Todos nós deveríamos entender a razão pela qual Jesus 
lavou os pés dos discípulos e saber por que Ele disse: “O que 
estou fazendo você não entende agora, mas saberá depois 
disso”. Somente assim podemos acreditar no evangelho de 
nascer de novo e, de fato, nascermos de novo. 

 
 

Ele Disse em João 13 
 

O que é transgressão? 

São pecados que cometemos todos os dias por sermos 
fracos. 
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Antes de morrer na cruz, Jesus fez a festa da Páscoa dos 
Judeus com Seus discípulos e os convenceu do evangelho da 
remissão de seus pecados(Lavou o Pecado) lavando seus pés 
com Suas próprias mãos.  

“sabendo este que o Pai tudo confiara às suas mãos, e que 
ele viera de Deus, e voltava para Deus, levantou-se da ceia, 
tirou a vestimenta de cima e, tomando uma toalha, cingiu-se 
com ela. Depois, deitou água na bacia e passou a lavar os pés 
aos discípulos e a enxugar-lhos com a toalha com que estava 
cingido. Aproximou-se, pois, de Simão Pedro, e este lhe disse: 
Senhor, tu me lavas os pés a mim? Respondeu-lhe Jesus: O que 
eu faço não o sabes agora; compreendê-lo-ás depois” (João 
13:3-7). 

Ele ensinou aos Seus discípulos o evangelho do batismo e 
a expiação dos pecados através da água do Seu batismo. 

Na época, sendo fiel a Jesus, Pedro não conseguiu entender 
o motivo pelo qual Jesus lavou os pés. Depois que Jesus falou 
com ele, a maneira como ele acreditava em Jesus mudou. Jesus 
queria lhe ensinar sobre o perdão dos pecados(Lavou o Pecado) 
e o evangelho da água do batismo. 

Ele estava preocupado que Pedro não pudesse ir até Ele por 
causa de todos os seus pecados futuros, especialmente os 
pecados da sua carne no futuro. Jesus lavou os pés deles para 
que o diabo não tirasse a fé dos Seus discípulos. Mais tarde, 
Pedro entendeu o porquê. 

Jesus preparou o caminho para que qualquer pessoa que 
acreditasse na água de Seu batismo e sangue pudesse ser 
redimida de seus pecados para sempre. 

Em João 13, as palavras que Ele falou enquanto lavava os 
pés dos Seus discípulos estão registradas. São palavras muito 
importantes que somente os nascidos de novo podem 
verdadeiramente entender. 
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A razão pela qual Jesus lavou os pés dos Seus discípulos 
antes da festa da Páscoa foi para ajudá-los a perceber que Ele já 
havia purificado todos os seus pecados de toda a vida. Jesus 
disse: “Por que estou lavando seus pés você não entende agora, 
mas saberá depois disso”. Estas palavras para Pedro continham 
a verdade de nascer de novo. 

Todos nós devemos conhecer e acreditar no Batismo de 
Jesus, que lavou todas as nossas iniquidades. O batismo de Jesus 
no Jordão foi o evangelho da ‘passagem’ de todos os pecados, 
pela imposição das mãos. Todos devemos acreditar nas palavras 
de Jesus. Ele levou todos os pecados do mundo através do Seu 
batismo e alcançou a remissão dos pecados(Tirou o Pecado) ao 
ser julgado e crucificado. Jesus foi batizado para tirar todos os 
pecados de todo mundo. 

 
 

A Remissão de Todas as Nossas 
Transgressões(Tirando o Pecado) Durante a Vida 
Foi Cumprida com o Batismo e o Sangue de Jesus 

 

O que é ‘o laço’ do diabo contra os justos? 

O diabo tenta enganar os justos para torná-los pecadores 
novamente. 

 
Jesus sabia muito bem que depois de ser crucificado, 

ressuscitado e subir ao céu, o diabo e os propagadores da fé falsa 
viriam e tentariam enganar os discípulos. Podemos ver pelo 
testemunho de Pedro: “Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo”, 
que ele cria em Jesus. Mesmo assim, Jesus queria lembrar a 
Pedro mais uma vez de manter em mente o evangelho da 
remissão de pecados(Lavou o Pecado). Esse evangelho foi o 
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Batismo de Jesus, através do qual Ele tirou todos os pecados do 
mundo. Ele queria ensinar Pedro e seus discípulos, e a nós que 
viríamos depois, mais uma vez. “O que estou fazendo você não 
entende agora, mas saberá depois disso”. 

Sempre que os discípulos de Jesus pecavam, o diabo os 
tentava e condenava, dizendo: “Vejam! Se você ainda comete 
pecados, como pode dizer que não tem pecado? Você não foi 
salvo. Você é apenas um pecador”. Para prevenir isso, Jesus disse-
lhes que a sua fé no Batismo de Jesus já tinha purificado todos os 
seus pecados de toda a vida – passados, presentes e futuros. 

“Todos vocês sabem que fui batizado! A razão pela qual fui 
batizado no Jordão foi para lavar todos os seus pecados de toda 
a vida, bem como o pecado original da humanidade. Você 
consegue entender agora por que fui batizado, por que tenho que 
ser crucificado e morrer na cruz?” Jesus lavou os pés dos Seus 
discípulos para mostrar-lhes que Ele havia tirado todos os seus 
pecados diários através do Seu batismo e que Ele levaria o 
julgamento por eles na Cruz. 

Agora, você e eu fomos redimidos de todos os nossos 
pecados pela nossa crença no evangelho do batismo e do sangue 
de Jesus, que é a remissão de todos os nossos pecados(Lavou o 
Pecado). Jesus foi batizado e crucificado por nós. Ele lavou 
todos os nossos pecados com Seu batismo e sangue. Qualquer 
pessoa que conhece e crê no evangelho da expiação dos pecados, 
qualquer pessoa que crê na verdade, é redimida de todos os seus 
pecados. 

Então o que alguém deve fazer depois de ser salvo? É 
necessário admitir os próprios pecados todos os dias e crer na 
salvação do batismo e no sangue de Jesus, o evangelho da 
expiação por todos os pecados. A pessoa tem que gravar em seu 
coração o evangelho de que Jesus tirou todos os pecados com 
Seu batismo e Seu sangue. 
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Só porque você pecou novamente, você se tornará um 
pecador novamente? Não. Sabendo que Jesus tirou todos os 
nossos pecados, como poderíamos nos tornar pecadores 
novamente? O batismo de Jesus e Seu sangue na Cruz foi o 
evangelho da expiação por todos os nossos pecados. Qualquer 
pessoa que crê neste evangelho original da remissão de 
pecados(Apagou o Pecado) nasce de novo como “uma pessoa 
justa”. 

 
 

Uma Pessoa Justa Nunca Mais Poderá Se Tornar 
Pecadora 

 

Por que os justos nunca mais poderão se tornar pecadores? 

Porque Jesus já expiou todos os pecados de toda a vida 
deles. 

 
Se você acredita no evangelho da remissão dos 

pecados(Apagou o Pecado), na água e no Espírito, mas ainda se 
sente um pecador devido às suas transgressões diárias, então 
deve ir ao Jordão, onde Jesus foi batizado e lavou todos os 
pecados. Se você se tornasse pecador novamente depois de 
receber a remissão de pecados(Tirou o Pecado), Jesus teria que 
ser batizado novamente? Você tem que ter fé na remissão dos 
seus pecados(Tirou o Pecado) no evangelho do batismo de Jesus. 
Você tem que ter em mente que Jesus levou todos os seus 
pecados de uma vez por todas através do Seu batismo. Você tem 
que ter fé inabalável em Jesus Cristo como seu Salvador. 

Acreditar em Jesus como seu Salvador significa que você 
crê no batismo de Jesus, que eliminou todos os seus pecados ao 
longo da vida. Se você realmente acredita no batismo, na cruz, 
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na morte e na ressurreição de Jesus, você nunca mais poderá se 
tornar um pecador, não importa que tipo de pecado você tenha 
cometido. Você foi redimido de todos os pecados da sua vida 
inteira através da sua fé.  

Jesus Cristo também lavou os pecados do futuro, até mesmo 
os pecados que cometemos por causa das nossas próprias 
fraquezas. E porque Jesus tinha que enfatizar a importância do 
Seu batismo, Ele lavou os pés dos Seus discípulos com água para 
simbolizar o evangelho da remissão de pecados, o Seu batismo. 
Jesus Cristo foi batizado, crucificado, ressuscitou e ascendeu ao 
céu para cumprir a promessa de Deus de expiação abundante por 
todos os pecados(Tirou o Pecado) do mundo e de salvar toda a 
humanidade. Como resultado, Seus discípulos puderam pregar o 
evangelho da expiação dos pecados, do Batismo de Jesus, da Cruz 
e da ressurreição, até o fim de suas vidas. 

 
 

A Fraqueza da Carne de Pedro 
 

Por que Pedro negou Jesus? 

Porque ele era fraco 

 
A Bíblia nos diz que, quando Pedro foi confrontado pelos 

servos de Caifás, o sumo sacerdote, e acusado de ser um dos 
seguidores de Jesus, ele negou duas vezes, dizendo: “Não 
conheço tal homem!” Então ele amaldiçoou e jurou pela terceira 
vez. 

Vamos ler a passagem aqui. De Mateus 26:69: ‘Ora, estava 
Pedro assentado fora no pátio; e, aproximando-se uma criada, 
lhe disse: Também tu estavas com Jesus, o galileu. Ele, porém, 
o negou diante de todos, dizendo: Não sei o que dizes. E, saindo 
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para o alpendre, foi ele visto por outra criada, a qual disse aos 
que ali estavam: Este também estava com Jesus, o Nazareno. E 
ele negou outra vez, com juramento: Não conheço tal homem. 
Logo depois, aproximando-se os que ali estavam, disseram a 
Pedro: Verdadeiramente, és também um deles, porque o teu 
modo de falar o denuncia. Então, começou ele a praguejar e a 
jurar: Não conheço esse homem! E imediatamente cantou o galo. 
Então, Pedro se lembrou da palavra que Jesus lhe dissera: Antes 
que o galo cante, tu me negarás três vezes. E, saindo dali, 
chorou amargamente’ (Mateus 26:69-75). 

Pedro realmente acreditou em Jesus e O seguiu fielmente. 
Ele acreditava que Jesus era “Tu és o Cristo, o Filho do Deus 
vivo”. Mas quando Jesus foi levado à corte de Caifás, quando se 
tornou perigoso associar-se com Jesus, ele negou e amaldiçoou 
Jesus. 

Pedro não sabia que negaria Jesus. Mas Jesus sabia que ele 
faria isso. Jesus conhecia bem a fraqueza de Pedro. Portanto, 
Jesus lavou os pés de Pedro e ensinou-lhe o evangelho da 
salvação como está escrito em João 13: “Você pecará no futuro, 
mas eu já lavei todos os seus pecados futuros”. 

Pedro realmente negou Jesus quando sua vida estava em 
perigo, mas foi a fraqueza de sua carne que o levou a fazer isso. 
Portanto, para ensinar aos Seus discípulos que Ele os salvou de 
todas as suas iniquidades futuras, Jesus lavou-lhes os pés 
antecipadamente. 

“Eu já salvei você de todos os seus pecados futuros também. 
Eu serei crucificado porque fui batizado e levei todos os seus 
pecados, e pagarei todos eles para me tornar o verdadeiro 
Salvador de todos vocês. Eu sou seu Deus, seu Salvador. Eu 
pagarei integralmente por todos os seus pecados e me tornarei 
seu Pastor através do Meu batismo e sangue. Eu sou o pastor da 
sua salvação”. 
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Para plantar esta verdade firmemente nos seus corações, 
Jesus lavou-lhes os pés antes da festa da Páscoa. Esta é a verdade 
do evangelho. 

Porque a nossa carne é fraca mesmo depois de nascermos de 
novo, pecamos novamente. É claro que não deveríamos pecar, 
mas assim como Pedro enfrentou graves problemas por causa de 
um pecado não intencional, nós também podemos pecar sem 
realmente ter a intenção de fazê-lo. Porque vivemos na carne, 
somos levados à destruição pelos nossos pecados. A carne pecará 
enquanto vivermos neste mundo secular, mas Jesus eliminou 
todos esses pecados com Seu batismo e Seu sangue na Cruz. 

Não negamos que Jesus é nosso Salvador, mas quando 
vivemos na carne, continuamos cometendo pecados contra a 
vontade de Deus. Isso porque nascemos na carne. 

Mas Jesus sabia muito bem que somos pecadores na carne. 
Jesus perdoou todos os nossos pecados através do batismo e do 
sangue e se tornou nosso Salvador. Ele nos libertou de todos os 
pecados crendo na Sua salvação e na Sua ressurreição.  

Todos os quatro Evangelhos começam com o batismo de 
Jesus por João Batista. O propósito de Sua vida humana era 
cumprir o evangelho do nascer de novo, o evangelho da salvação. 

 

Por quanto tempo pecamos na carne? 

Pecamos durante toda a nossa vida até o dia da nossa 
morte. 

 
Quando Pedro O negou não uma, nem duas, mas três vezes 

antes do galo cantar, quanto deve ter partido o seu coração? 
Quão envergonhado deve ter ficado aquele homem? Ele jurou 
diante de Jesus que nunca o trairia. Ele pecou por causa da 
fraqueza de sua carne, mas quão miserável ele deve ter se sentido 
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quando sucumbiu à sua fraqueza e negou Jesus não apenas uma, 
mas três vezes? Quão envergonhado ele deve ter se sentido 
quando olhou para Jesus mais uma vez? 

Mas Jesus sabia todas essas coisas e muito mais. Portanto, 
Ele disse: “Eu sei que você pecará novamente. Mas Eu já tirei 
todos esses pecados com o Meu batismo, para que os seus 
pecados não façam você tropeçar e o tornem novamente um 
pecador, e para que você não ache impossível voltar para Mim. 
Eu me tornei o Salvador completo para você ao ser batizado e 
julgado por todos os pecados. Eu me tornei seu Deus, seu pastor. 
Creia no evangelho da remissão dos seus pecados(Lavou o 
Pecado). Continuarei amando você mesmo que você cometa os 
pecados da carne. Eu já lavei todos os seus pecados. O evangelho 
da remissão de todos os seus pecados(Tirou o Pecado) é para 
sempre. Meu amor por você também é para sempre.” 

Jesus disse a Pedro e aos discípulos: “Se eu não te lavar, 
não tens parte comigo.” A razão pela qual Ele falou deste 
evangelho em João 13 foi que era importante que as pessoas 
nascessem de novo da água e do Espírito. Você acredita nisso?  

Nos versículos 9-10: ‘Então, Pedro lhe pediu: “Senhor, 
não somente os pés, mas também as mãos e a cabeça”. Jesus lhe 
disse: “Quem já se banhou não necessita de lavar senão os pés; 
quanto ao mais, está todo limpo”’. 

Queridos amigos, vocês cometerão pecados ‘da carne’ no 
futuro, ou não? Você certamente irá. Porém, antes de ser 
crucificado, Jesus já havia purificado os pecados futuros, ou seja, 
todos os pecados da nossa carne, com o batismo e o sangue, e 
falou claramente a palavra da verdade, o evangelho da expiação, 
aos seus discípulos. 

Porque vivemos na nossa carne com todas as nossas 
fraquezas, não podemos deixar de pecar. Jesus lavou todos os 
pecados do mundo com Seu batismo. Ele não apenas lavou nossa 
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cabeça e corpo, mas também lavou nossos pés, todos os nossos 
pecados do futuro. Este é o evangelho do nascer de novo, do 
Batismo de Jesus.  

Depois que Jesus foi batizado, João Batista testificou: “Eis 
o Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” (João 1:29). 
Devemos crer que todos os pecados do mundo foram purificados 
ao serem passados para Jesus quando Ele foi batizado. 

Enquanto vivem neste mundo, os homens não podem 
deixar de pecar. Temos que aceitar isso como um fato último. 
Sempre que nossa fraqueza carnal vem à tona, temos que nos 
lembrar que Jesus lavou todos os nossos pecados e todos os 
pecados do mundo através do evangelho do batismo e pagou por 
eles com Seu sangue. Devemos agradecer a Ele do fundo do 
coração. Confessemos com fé que Jesus é nosso Salvador e 
nosso Deus. Louve o Senhor. 

Todos neste mundo pecam com a carne. As pessoas 
morrem por causa dos pecados da carne que cometeram ao longo 
da vida. As pessoas pecam continuamente com sua carne. 

 
 

Pensamentos Malignos no Coração das Pessoas 
 

O que contamina uma pessoa? 

Vários tipos de pecados e maus pensamentos 
 
Jesus diz em Mateus 15:19-20. “Porque do coração 

procedem maus desígnios, homicídios, adultérios, prostituição, 
furtos, falsos testemunhos, blasfêmias. São estas as coisas que 
contaminam o homem; mas o comer sem lavar as mãos não o 
contamina”. Porque vários tipos de pecados no coração de uma 
pessoa os contaminam, eles são impuros. 
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É Preciso Reconhecer Sua Própria Natureza 
Maligna 

 

O que está no coração de cada homem? 

Os doze tipos de pecados (Marcos 7:21-23) 
 
Deveríamos ser capazes de dizer: “Existem estes doze 

pecados no coração humano. Eu tenho tudo isso em meu coração. 
Tenho os doze tipos de pecados dentro de mim que estão escritos 
na Bíblia”. Antes de nascermos de novo da água e do Espírito, 
temos que admitir os pecados em nossos corações. Temos que 
reconhecer que somos pecadores completos diante de Deus. Mas 
nós não fazemos isso frequentemente. A maioria de nós dá 
desculpas para nossos pecados, dizendo: “Nunca antes tinha tido 
esses pensamentos no meu coração, fui apenas desviado 
momentaneamente”. 

Mas o que Jesus disse sobre os seres humanos? Ele afirmou 
claramente que o que sai do coração de uma pessoa a 
‘contamina’. Ele nos disse que as pessoas têm maus desígnios 
dentro delas. O que você acha? Você é bom ou mau? Você sabe 
que todos têm maus desígnios? Sim, os pensamentos de todos 
são maus. 

Há muito tempo, o prédio da loja de departamentos 
Sampoong, em Seul, desabou repentinamente. As famílias que 
perderam seus entes queridos estavam em profunda agonia. Mas 
muitas pessoas foram até lá para apreciar o trágico espetáculo. 

Alguns pensaram: ‘Quantos morreram? 200? Não, esse é 
um número muito baixo. 300? Talvez? Bem, teria sido muito 
mais interessante e espetacular se o número de mortos tivesse 
sido pelo menos mil.’ O coração das pessoas pode ser tão mau 
quanto isso. Temos que aceitar isso. Quão desrespeitoso isso foi 
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para com os mortos! Quão devastador foi para as famílias! 
Alguns foram arruinados financeiramente.  

Claramente, alguns dos espectadores não foram muito 
simpáticos. ‘Teria sido muito mais interessante se mais pessoas 
tivessem morrido! Foi realmente um espetáculo! E se a mesma 
coisa acontecesse em um estádio cheio de gente? Milhares 
seriam enterrados sob os escombros, não é? Oh sim! Certamente 
seria muito mais interessante do que isso!’ Talvez alguns 
pensassem assim. 

E todos nós sabemos quão perversas as pessoas podem ser 
às vezes. Claro que nunca diriam tais pensamentos maléficos em 
voz alta. Eles podem estalar a língua e expressar sua simpatia, 
mas secretamente, em seus corações, desejam que seja mais 
espetacular. Eles querem ver tragédias terríveis onde milhares 
de pessoas sejam mortas, desde que isso não vá contra os seus 
interesses. É assim que o coração das pessoas funciona. A 
maioria de nós é assim antes de nascer de novo. 

 
 

O Homicídio no Coração de Cada Pessoa 
 

Por que pecamos? 

Porque temos maus desígnios em nossos corações 
 
Deus nos diz que nos corações de todas as pessoas, há 

homicídio. Mas muitos negariam isso. “Como Você pode dizer 
isso? Não tenho pensamentos de homicídio no meu coração! 
Como Você pode sequer pensar uma coisa dessas!” Eles nunca 
admitiriam que têm homicídios em seus corações. Eles acham 
que assassinos são de uma raça diferente. 

“Aquele assassino em série nas notícias outro dia, as 
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multidões que assassinaram e queimaram pessoas no porão, eles 
são os que têm homicídios em seus corações! Eles são raças 
diferentes. Eu nunca posso ser como eles! Eles são ladrões! 
Assassinos!” Eles gritam indignados: “Destruam desta terra os 
nascidos da semente maligna! Todos eles devem ser condenados 
à morte!” 

Mas infelizmente, o pensamento de homicídio está dentro 
dos corações daqueles indignados, assim como nos corações de 
assassinos em série e homicidas. Deus nos diz que nos corações 
de todas as pessoas, há homicídio. Temos que aceitar a palavra 
de Deus, que vê através de nós. Temos que admitir, “Eu sou um 
pecador com homicídio no meu coração”. 

Sim, Deus nos disse que existem maus desígnios, incluindo 
homicídio, dentro dos corações de todas as pessoas. Vamos 
aceitar a palavra de Deus. À medida que as gerações de pessoas 
se tornam mais malignas, todos os tipos de equipamentos de 
proteção pessoal se tornam ferramentas para o homicídio. Isso é 
um resultado do homicídio em nossos corações. Você pode 
cometer um homicídio num momento de raiva ou de medo. Não 
estou dizendo que todos nós mataríamos outra pessoa, só estou 
dizendo que temos esse pensamento em nossas mentes. 

Todos nós temos isso em nossos corações porque as 
pessoas nascem com pecados malignos inatos. Alguns de fato 
acabam cometendo homicídios, não porque nascem assassinos, 
mas porque todos nós somos capazes de nos tornar assassinos. 
Deus nos diz que temos maus desígnios e homicídios em nossos 
corações. É a verdade. Nenhum de nós é exceção a essa verdade. 

Portanto, o caminho correto para nós é aceitar a palavra de 
Deus e obedecer. Nós pecamos neste mundo porque temos maus 
desígnios em nossos corações. 
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Adultério em Nossos Corações 
 
Deus diz que há adultério no coração de cada pessoa. Você 

concorda? Você admite que tem adultério em seu coração? Sim, 
há adultério no coração de cada pessoa. 

É por isso que a prostituição e outros delitos sexuais 
florescem em nossa sociedade. É uma das maneiras mais certas 
de ganhar dinheiro em todas as épocas da história. Outros 
negócios podem sofrer com a depressão econômica, mas esses 
negócios vis não sofrem tanto porque há adultério habitando no 
coração de todas as pessoas. 

 
 

O Fruto dos Pecadores É o Pecado 
 

Com o que um ser humano é comparado? 

A árvore que dá o fruto do pecado 
 
Assim como macieiras produzem maçãs, pereiras 

produzem peras, tamareiras produzem tâmaras e caquizeiros 
produzem caquis, nós, que nascemos com os 12 tipos de pecados 
em nossos corações, produzimos o fruto do pecado. 

Jesus diz que o que sai do coração de uma pessoa as 
contamina. Você concorda? Só podemos concordar com as 
palavras de Jesus e dizer, “Sim, nós somos uma prole de 
pecadores, filhos de malfeitores. Sim, Você está certo, Senhor”. 
Sim, temos que admitir nossa maldade. Temos que admitir a 
verdade a nós mesmos diante de Deus. 

Assim como Jesus Cristo obedeceu à vontade de Deus, 
temos que aceitar a palavra de Deus e obedecê-Lo. É a única 
maneira pela qual podemos ser salvos de todos os nossos 
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pecados através da água e do Espírito. Esses são os presentes de 
Deus. 

Meu país é abençoado com quatro belas estações. E à 
medida que as estações avançam, vários tipos de árvores dão 
seus frutos. Da mesma forma, os doze pecados em nossos 
corações têm um domínio sobre nós e constantemente nos levam 
ao pecado. Hoje, pode ser o homicídio que tem um domínio 
sobre nossos corações, amanhã pode ser o adultério. 

Então, no dia seguinte, maus desígnios, depois prostituição, 
furtos, falso testemunho, e assim por diante. E continuamos 
pecando durante todo o ano, todos os meses, todos os dias, a cada 
hora. Não passa um dia sem cometermos algum tipo de pecado. 
Continuamos prometendo ficar longe do pecado, mas não 
conseguimos evitar pecar porque nascemos dessa maneira.  

Você já viu uma macieira se recusar a produzir maçãs 
porque não queria? “Eu não quero produzir maçãs!” Mesmo que 
decidisse recusar-se a dar frutos, como poderia não dar maçãs? 
As flores iriam florescer de qualquer forma na primavera, as 
maçãs iriam crescer e amadurecer no verão, e o fruto estaria 
pronto para ser colhido e comido no outono. 

É a dispensação da natureza, e a vida dos pecadores 
também deve seguir a dispensação da natureza. Os pecadores 
não podem deixar de produzir os frutos do pecado. 

 
 

‘O Batismo e a Cruz de Jesus’ Eram para Expiar 
Nossos Pecados 

 

O que significa expiação? 

É o pagamento do salário do pecado pelo Batismo de Jesus 
(a imposição das mãos) e pelo Seu sangue na Cruz. 
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Vamos ler uma passagem da Bíblia para descobrir como os 
pecadores, a raça dos malfeitores, podem expiar os seus pecados 
diante de Deus e viver as suas vidas em felicidade. Este é o 
evangelho da expiação pelo pecado. 

Em Levítico 4, é dito: “Se qualquer pessoa do povo da 
terra pecar por ignorância, por fazer alguma das coisas que o 
Senhor ordenou se não fizessem, e se tornar culpada; ou se o 
pecado em que ela caiu lhe for notificado, trará por sua oferta 
uma cabra sem defeito, pelo pecado que cometeu. E porá a mão 
sobre a cabeça da oferta pelo pecado e a imolará no lugar do 
holocausto. Então, o sacerdote, com o dedo, tomará do sangue 
da oferta e o porá sobre os chifres do altar do holocausto; e todo 
o restante do sangue derramará à base do altar. Tirará toda a 
gordura, como se tira a gordura do sacrifício pacífico; o 
sacerdote a queimará sobre o altar como aroma agradável ao 
Senhor; e o sacerdote fará expiação pela pessoa, e lhe será 
perdoado” (Levítico 4:27-31). 

Durante os dias do Antigo Testamento, como o povo 
expiava seus pecados? Eles impunham as mãos sobre a cabeça 
da oferta pelo pecado e passavam seus pecados para ela. 

Está escrito em Levítico. “Fala aos filhos de Israel e dize-
lhes: Quando algum de vós trouxer oferta ao Senhor, trareis a 
vossa oferta de gado(boi), de rebanho(ovelhas) ou de gado 
miúdo. Se a sua oferta for holocausto de gado(boi), trará macho 
sem defeito; à porta da tenda da congregação o trará, para que 
o homem seja aceito perante o Senhor. E porá a mão sobre a 
cabeça do holocausto, para que seja aceito a favor dele, para a 
sua expiação” (Levítico 1:2-4). 

Deus os fez preparar ofertas pelo pecado que seriam usadas 
para expiar os pecados de Israel. Ele então nos disse para 
‘impormos as mãos’ sobre a cabeça da oferta pelo pecado e 
passarmos adiante o pecado. Dentro do pátio do santo 
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Tabernáculo, havia o altar do holocausto. Era uma caixa um 
pouco maior que a mesa do púlpito e tinha chifres nos quatro 
cantos. O povo de Israel expiou seus pecados passando seus 
pecados para a cabeça da oferta pelo pecado e queimando sua 
carne no altar do holocausto. 

Deus disse em Levítico que as pessoas “à porta da tenda 
da congregação o trará, para que o homem seja aceito perante 
o Senhor”. Seus pecados eram passados para a oferta pelo 
pecado quando eles colocavam as mãos sobre sua cabeça, e 
então os pecadores cortavam a garganta da oferta para matá-la. 
E os sacerdotes colocaram o sangue nas pontas do altar do 
holocausto. 

Depois disso, o corpo da oferta era limpo de seus órgãos 
internos, e sua carne era cortada em pedaços e queimada até virar 
cinzas no altar do holocausto. Então o doce aroma da carne foi 
oferecido a Deus pela expiação deles. Era assim que eles 
expiavam seus pecados diários. 

Então havia o sacrifício de expiação pelos pecados anuais. Ele 
diferia do sacrifício de expiação pelos pecados diários pelo fato de 
que o sumo sacerdote colocava suas mãos na oferta pelo pecado em 
nome de todo o povo de Israel e ele aspergia o sangue no lado leste 
do propiciatório sete vezes. Além disso, a imposição das mãos 
sobre a cabeça do bode vivo era feita diante do povo de Israel no 
décimo dia do sétimo mês de cada ano (Levítico 16:5-27). 

 

Quem simboliza a oferta pelo pecado do Antigo 
Testamento? 

Jesus Cristo 

 
Agora, vamos descobrir como o sistema de sacrifícios 

mudou no Novo Testamento e como a lei eterna de Deus 
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permaneceu constante ao longo dos anos.  
Por que Jesus teve que morrer na cruz? O que Ele fez de 

errado nesta terra para que Deus tivesse que deixar Seu Filho 
morrer na Cruz? Quem o forçou a morrer na cruz? Quando todos 
os pecadores do mundo, ou seja, todos nós, caímos no pecado, 
Jesus veio a este mundo para nos salvar. 

Ele foi batizado por João Batista no Jordão e tomou o 
castigo na Cruz por todos os pecados em representação de toda 
a humanidade. A maneira como Jesus foi batizado, a maneira 
como Ele sangrou na Cruz foi exatamente como o sacrifício de 
expiação do Antigo Testamento, a imposição das mãos na oferta 
pelo pecado e o derramamento do seu sangue. 

Esta é a maneira como foi feito no Antigo Testamento. Um 
pecador colocava suas mãos na oferta pelo pecado e confessava 
seus pecados, dizendo, “Senhor, eu pequei. Cometi homicídio e 
adultério”. Então seus pecados eram transferidos para a oferta 
pelo pecado. 

E assim como o pecador cortou a garganta da oferta pelo 
pecado e a ofereceu diante de Deus, Jesus foi oferecido da 
mesma forma para expiar todos os nossos pecados. Jesus foi 
batizado e derramou seu sangue na cruz para nos salvar e expiar 
todos os nossos pecados através do Seu sacrifício. 

Na verdade, Jesus morreu por nossa causa. Quando 
pensamos sobre isso, qual era o significado de oferecer aqueles 
animais sem defeito como sacrifícios por todos os pecados do 
povo? Todos aqueles animais sabiam o que era pecado? Os 
animais não conhecem o pecado. Eles não poderiam tirar os 
pecados de todos os seres humanos. 

Assim como aqueles animais eram completamente sem 
defeito, Jesus também era sem pecado. Ele é Deus Santo, o Filho 
de Deus, e Ele nunca pecou. Então, Ele levou todos os nossos 
pecados ao ser batizado no Jordão quando o Senhor tinha 30 anos. 
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Foi para tirar todos os nossos pecados, e Ele morreu na cruz 
por causa dos pecados que tirou de nós. Foi o Seu ministério para 
a salvação que lavou todos os pecados da humanidade. Está 
escrito em Mateus 3. 

 
 

O Início do Evangelho da Expiação pelos Pecados 
 

Por que Jesus foi batizado por João Batista no Jordão? 

Para cumprir toda a justiça 
 
Agora, está escrito em Mateus 3: “Por esse tempo, dirigiu-

se Jesus da Galileia para o Jordão, a fim de que João o batizasse. 
Ele, porém, o dissuadia, dizendo: Eu é que preciso ser batizado 
por ti, e tu vens a mim? Mas Jesus lhe respondeu: Deixa por 
enquanto, porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça” 
(Mateus 3:13-15). 

Temos que saber e entender por que Jesus foi batizado 
quando tinha 30 anos. Ele foi batizado para expiar os pecados de 
todas as pessoas e para cumprir toda a justiça de Deus. Para 
salvar todas as pessoas dos seus pecados, Jesus Cristo, Aquele 
sem mancha, foi batizado por João Batista. 

Assim, Ele tirou os pecados do mundo e se ofereceu para 
expiar os pecados de toda a humanidade. Para sermos salvos do 
pecado, todos nós devemos conhecer a verdade e acreditar na 
verdade. Depende de nós acreditar em Sua salvação e sermos 
salvos. 

O que significa o batismo de Jesus? É o mesmo que a 
imposição de mãos no Antigo Testamento. No Antigo 
Testamento, os pecados de todas as pessoas eram passados para 
a cabeça da oferta pelo pecado pela imposição de mãos. Da 
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mesma forma, no Novo Testamento, Jesus levou todos os 
pecados do mundo ao se apresentar como oferta pelo pecado e 
ser batizado por João Batista. 

João Batista foi o maior homem entre todos os humanos, o 
representante da humanidade ordenado por Deus. Como 
representante da humanidade, o sumo sacerdote de todos, ele impôs 
as mãos sobre Jesus e passou todos os pecados do mundo para Ele. 
‘Batismo’ significa ‘transferir para, ser enterrado e ser lavado. 

Você sabe por que Jesus veio a este mundo e foi batizado 
por João Batista? Você conhece o significado do batismo de 
Jesus e acredita em Jesus? O Batismo de Jesus foi para tirar 
todos os nossos pecados, os pecados que nós, a raça de 
malfeitores, cometemos com a nossa carne durante toda a nossa 
vida. Jesus foi batizado por João Batista para o cumprimento do 
evangelho original da expiação de todos os nossos pecados.  

Em Mateus 3:13-17 está escrito: ‘Então,’ e isso significa a 
hora em que Jesus foi batizado, a hora em que todos os pecados 
do mundo foram passados para Ele. 

‘Então’ Jesus levou todos os pecados da humanidade, 
morreu na cruz depois de três anos e ressuscitou depois de 3 dias. 
Para purificar todos os pecados do mundo, Ele foi batizado de 
uma vez por todas, morreu na cruz de uma vez por todas e 
ressuscitou dos mortos de uma vez por todas. Para todos aqueles 
que buscam a remissão dos pecados(Tirou o Pecado) diante de 
Deus, Ele os salvou de uma vez por todas. 

Por que Jesus teve que ser batizado? Por que Ele teve que 
usar uma coroa de espinhos e ser julgado no tribunal de Pilatos 
como um criminoso comum? Por que Ele teve que ser 
crucificado na Cruz e sangrar até a morte? A razão é que através 
do batismo, Ele levou todos os pecados do mundo, os meus e os 
seus, para Si mesmo. E pelos nossos pecados, Ele teve que 
morrer na Cruz. 
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Temos que acreditar na palavra da salvação que Deus nos 
salvou e ser gratos a Ele. Sem o batismo de Jesus, Sua Cruz e 
Sua ressurreição, não haveria salvação para nós. 

Quando Jesus foi batizado por João para tirar todos os 
pecados do mundo, Ele levou todos os nossos pecados e assim 
salvou a nós que cremos no Seu evangelho da salvação. Há 
pessoas que pensam: ‘Mas Ele apenas tirou o pecado original, 
não foi?’ Mas estão errados. 

Está claramente registrado na Bíblia que Jesus levou todos 
os pecados do mundo de uma vez por todas quando foi batizado. 
Todos os nossos pecados, incluindo o pecado original, foram 
purificados. Está escrito em Mateus 3:15: “Porque, assim, nos 
convém cumprir toda a justiça”. Cumprir toda a justiça significa 
que todos os pecados, sem exceção, foram tirados de nós. 

Jesus lavou todos os nossos pecados de toda a vida? Sim 
ele tem. Vamos primeiro encontrar a prova disso em Levítico. 
Fala-nos sobre o sumo sacerdote e o sacrifício do Dia da 
Expiação. 

 
 

O Sacrifício de Expiação pelos Pecados Anuais de 
Todos os Israelitas 

 

Poderiam os israelitas manter sempre a santidade através 
da oferta pelo pecado desta terra? 

Nunca 
 
“Arão trará o novilho da sua oferta pelo pecado e fará 

expiação por si e pela sua casa. Também tomará ambos os 
bodes e os porá perante o Senhor, à porta da tenda da 
congregação. Lançará sortes sobre os dois bodes: uma, para o 
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Senhor, e a outra, para o bode emissário. Arão fará chegar o 
bode sobre o qual cair a sorte para o Senhor e o oferecerá por 
oferta pelo pecado. Mas o bode sobre que cair a sorte para bode 
emissário será apresentado vivo perante o Senhor, para fazer 
expiação por meio dele e enviá-lo ao deserto como bode 
emissário” (Levítico 16:6-10). Aqui Aarão levou dois bodes à 
porta do tabernáculo de reunião para expiar os pecados anuais 
dos israelitas. 

“Lançará sortes sobre os dois bodes: uma, para o Senhor, 
e a outra, para o bode emissário”. O bode expiatório era 
necessário para a expiação. 

Em contraste, o sacrifício de expiação pelos pecados 
diários, no qual o pecador colocava as mãos sobre a cabeça da 
oferta para transferir seus pecados. Mas para os pecados anuais 
dos israelitas, o sumo sacerdote, em nome de todo o povo, 
transferia os pecados anuais para a oferta pelo pecado, no 
décimo dia do sétimo mês de cada ano. 

Em Levítico 16:29-31, está escrito: “No sétimo mês, aos 
dez dias do mês, afligireis a vossa alma e nenhuma obra fareis, 
nem o natural nem o estrangeiro que peregrina entre vós. 
Porque, naquele dia, se fará expiação por vós, para purificar-
vos; e sereis purificados de todos os vossos pecados, perante o 
Senhor. É sábado de descanso solene para vós outros, e 
afligireis a vossa alma; é estatuto perpétuo” (Levítico 16:29-31). 

No Antigo Testamento, o povo de Israel trazia uma oferta 
pelo pecado para expiar os pecados diários e transferia seus 
pecados para a cabeça dela, confessando, “Senhor, cometi tal e 
tal pecado.” Então ele cortava a garganta da oferta pelo pecado, 
entregava o sangue ao sacerdote e ia para casa, convencido de 
que agora estava livre de seus pecados. A oferta pelo pecado 
tomou o pecado sobre sua cabeça e morreu pelo pecador. A 
oferta pelo pecado era morta em lugar do pecador. No Antigo 
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Testamento, a oferta pelo pecado poderia ser um bode, um 
bezerro, um touro, todos os animais sem defeito e limpos que 
Deus havia distinguido. 

Em vez de um pecador morrer pelos seus pecados, Deus, na 
Sua infinita misericórdia, permitiu que a vida de um animal fosse 
oferecida.  

Desta forma, no Antigo Testamento, os pecadores podiam 
expiar os seus pecados através do sacrifício de expiação. As 
transgressões do pecador eram transferidas para a oferta pelo 
pecado pela imposição de mãos, e seu sangue era dado ao 
sacerdote para expiar os pecados do pecador.  

No entanto, era impossível expiar os pecados todos os dias. 
Portanto, Deus permitiu que o sumo sacerdote expiasse os 
pecados de um ano inteiro, todos os anos no décimo dia do 
sétimo mês, em nome de todo o povo de Israel. 

Então qual era o papel do Sumo Sacerdote no Dia da 
Expiação? Primeiro, Arão, o sumo sacerdote, colocava suas 
mãos na oferta pelo pecado, confessando os pecados do povo, 
“Senhor, o povo de Israel cometeu tais e tais pecados: 
homicídios, adultérios, prostituição, furtos, dolo, blasfêmia...” 

Então, ele cortou a garganta da oferta pelo pecado, pegando 
o sangue que foi aspergido sete vezes no propiciatório dentro do 
santo tabernáculo da reunião. (Na Bíblia, o número 7 é 
considerado o número perfeito.) 

Era sua missão passar os pecados anuais dos israelitas para 
a cabeça da oferta pelo pecado em nome de todo o povo, e a 
oferta pelo pecado foi sacrificada em seu lugar. 

Porque Deus é justo, para salvar todas as pessoas de seus 
pecados, Ele permitiu que a oferta pelo pecado morresse em 
lugar do povo. Porque Deus é verdadeiramente misericordioso, 
Ele permitiu que as pessoas oferecessem a vida do sacrifício em 
substituição à própria vida. O sumo sacerdote então aspergia o 
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sangue no lado leste do propiciatório e, assim, expiava todos os 
pecados dos israelitas pelo ano passado no Dia da Expiação, no 
décimo dia do sétimo mês. 

 

Quem é o Cordeiro sacrificial de acordo com o Antigo 
Testamento? 

Jesus que não tem mácula 
 
O sumo sacerdote tinha que oferecer dois bodes no Dia da 

Expiação pelo povo de Israel. Um deles era chamado o bode 
emissário, que significa ‘expulsar para fora’. Da mesma forma, 
o bode emissário do Novo Testamento é Jesus Cristo. “Porque 
Deus amou ao mundo de tal maneira que deu o seu Filho 
unigênito, para que todo o que nele crê não pereça, mas tenha 
a vida eterna” (João 3:16). 

Deus nos deu Seu único Filho como o Cordeiro sacrificial. 
E como o Cordeiro sacrificial por toda a humanidade, Ele foi 
batizado por João Batista e se tornou o Salvador, o Messias do 
mundo. Messias significa ‘o Salvador’ e Jesus Cristo significa 
‘o Rei que veio para nos salvar’. 

Portanto, assim como os pecados anuais dos israelitas eram 
expiados no Dia da Expiação no Antigo Testamento, Jesus 
Cristo, há quase 2000 anos, veio a este mundo para ser batizado 
e sangrar até a morte na Cruz para completar o evangelho da 
expiação por todos os nossos pecados. 

Neste ponto, leiamos uma passagem em Levítico. “Arão 
porá ambas as mãos sobre a cabeça do bode vivo e sobre ele 
confessará todas as iniquidades dos filhos de Israel, todas as 
suas transgressões e todos os seus pecados; e os porá sobre a 
cabeça do bode e enviá-lo-á ao deserto, pela mão de um homem 
à disposição para isso. Assim, aquele bode levará sobre si todas 
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as iniquidades deles para terra solitária; e o homem soltará o 
bode no deserto” (Levítico 16:21-22). 

Está escrito que os pecados de todas as pessoas foram 
colocados na cabeça do bode, como também está dito em 
Levítico 16. ‘Todas as suas transgressões’ significa todos os 
pecados que cometeram em seus corações, todos os pecados que 
cometeram com sua carne. E ‘todas as suas transgressões’ 
foram colocadas sobre a cabeça da oferta pelo pecado pela 
imposição de mãos. 

 
 

De Acordo com a Lei de Deus, Devemos Ter um 
Conhecimento Verdadeiro de Todos os Nossos 
Pecados 

 

Por que Deus nos deu a Lei? 

Para nos dar o conhecimento do pecado 

 
A lei e os mandamentos de Deus consistem em 613 artigos. 

Na verdade, quando pensamos sobre isso, parece que fizemos o 
que Deus nos disse para não fazermos e não fizemos o que Deus 
nos disse para fazer. 

Portanto somos pecadores. E está escrito na Bíblia que 
Deus nos deu essas leis para que percebêssemos nossos pecados 
(Romanos 3:20). Significa que Ele nos deu Sua Lei e Seus 
mandamentos para nos ensinar que somos pecadores. Não foi 
dado porque poderíamos lidar com isso, mas foi dado para que 
conhecêssemos nossos pecados.  

Ele não nos deu Sua Lei e mandamentos para guardarmos. 
Você não pode esperar que um cachorro viva como um ser 
humano. Da mesma forma, nunca poderemos cumprir a Lei de 
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Deus, mas apenas reconhecer nossos pecados através de Sua Lei 
e mandamentos. 

Deus nos deu a Lei, porque nós mesmos não percebemos 
que somos massas de pecado. “Vocês são homicidas, adúlteros, 
malfeitores.” Ele nos disse para não cometer homicídios, mas 
nós cometemos homicídios mesmo assim em nossos corações e, 
às vezes, na realidade. 

No entanto, porque está escrito na Lei de Deus que não 
devemos cometer homicídios, sabemos que somos homicidas, 
dizendo, “Ah, eu estava errado. Sou um pecador porque fiz algo 
que não deveria ter feito. Eu pequei”. 

Portanto, para salvar o povo de Israel do pecado, Deus 
permitiu que Arão oferecesse o sacrifício de expiação no Antigo 
Testamento, e era Arão quem expiava pelo povo uma vez por 
ano. 

No Antigo Testamento, duas ofertas pelo pecado tinham 
que ser oferecidas a Deus no Dia da Expiação. Uma era 
oferecida perante Deus enquanto a outra era enviada para o 
deserto após a imposição das mãos, levando consigo todos os 
pecados anuais dos israelitas. Antes do bode ser enviado para o 
deserto pela mão de um homem adequado, o sumo sacerdote 
colocava suas mãos sobre a cabeça do bode vivo e confessava os 
pecados de Israel. “Senhor, o povo cometeu homicídios, 
adultério, furtos e adorou ídolos... Nós pecamos”. 

A região selvagem é uma terra de areia e deserto. O bode 
emissário foi enviado para a vastidão infinita do ermo e acabou 
por morrer. Quando foi enviado, o povo de Israel continuava 
olhando para ele até que desapareceu à distância, e acreditava 
que seus pecados haviam ido embora com o bode emissário. O 
povo ganhou paz de espírito, e o bode emissário morreu no 
deserto pelos pecados anuais de todos os israelitas. 

E Deus expiou todos os nossos pecados através do Cordeiro 
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de Deus, Jesus Cristo. Todos os nossos pecados foram 
completamente purificados através do batismo de Jesus e do Seu 
sangue na Cruz. 

Jesus é Deus e nosso Salvador. Ele é o Filho de Deus que 
veio para salvar toda a humanidade do pecado e é o Criador que 
nos fez à Sua imagem. Ele veio a este mundo para nos salvar do 
pecado. 

Não apenas os pecados diários que cometemos com a nossa 
carne, mas também todos os pecados do futuro, todos os pecados 
da nossa mente e da nossa carne foram passados para Jesus. 
Portanto, Ele teve que ser batizado por João Batista para cumprir 
toda a justiça de Deus, a expiação completa por todos os pecados 
do mundo. 

Três anos antes de Jesus ser crucificado, quando Ele 
começou Seu ministério público, Ele levou todos os pecados do 
mundo ao ser batizado por João Batista no Jordão. A salvação 
da humanidade através da expiação de todos os nossos pecados 
começou com o Seu batismo. 

No rio Jordão, em um local onde a água estava mais ou 
menos na altura da cintura, João Batista colocou suas mãos sobre 
a cabeça de Jesus e o imergiu na água. Este batismo foi igual à 
imposição de mãos no Antigo Testamento e teve o mesmo efeito 
de transmitir todos os pecados. 

Ser imerso na água significava morte, e sair da água 
significava ressurreição. Assim, ao ser batizado por João Batista, 
Jesus cumpriu e revelou todos os três: tirar todos os pecados, 
crucificação e ressurreição. 

Só podemos ser salvos se obedecermos às palavras com que 
Jesus nos salvou do pecado. Deus decidiu salvar-nos através de 
Jesus, e a aliança que Ele fez no Antigo Testamento foi assim 
cumprida. E Jesus caminhou em direção à cruz, carregando 
todos os nossos pecados sobre a cabeça. 
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Que tipo de trabalho nos resta desde que Jesus apagou 
todos os nossos pecados? 

Tudo o que precisamos fazer é ter fé nas palavras de Deus. 

 
Em João 1:29 está escrito: “No dia seguinte, viu João a 

Jesus, que vinha para ele, e disse: Eis! o Cordeiro de Deus, que 
tira o pecado do mundo!” João Batista testificou: “Eis! o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo!” Todos os 
pecados da humanidade foram transferidos para Jesus quando 
Ele foi batizado no Jordão. Acredite nisso! Então você será 
abençoado com a expiação de todos os seus pecados. 

Temos que ter fé na palavra de Deus. Devemos abandonar 
nossos próprios pensamentos e teimosia, crer na verdade de que 
Jesus levou todos os pecados do mundo e obedecer à Palavra 
escrita de Deus. 

Dizer que Jesus levou todos os pecados do mundo e dizer 
que Ele cumpriu a justiça de Deus ao expiar os nossos pecados 
é exatamente a mesma coisa. E ‘a imposição de mãos’ e o 
‘batismo’ também são a mesma coisa. 

Independentemente de dizermos ‘todos,’ ‘tudo’ ou ‘inteiro,’ 
o significado permanece inalterado. O significado da palavra 
‘imposição de mãos’ no Antigo Testamento permanece o mesmo 
no Novo Testamento, exceto que a palavra ‘batismo’ é usada em 
seu lugar. 

Tudo se resume à simples verdade de que Jesus foi batizado 
e julgado na cruz para expiar todos os nossos pecados. E somos 
salvos quando cremos neste evangelho original. 

Quando dizemos que Jesus tirou todos ‘pecado do mundo!’ 
(João 1:29), o que queremos dizer com os pecados do mundo? 
Queremos dizer todos os pecados com os quais nascemos e todos 
os maus desígnios, adultérios, prostituição, homicídios, furtos, 
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cobiça, malícias, engano, lascívia, um olhar maligno, blasfêmia, 
soberba, loucura que habitam em nossas mentes. Significa todos 
os pecados malignos e as transgressões na carne e no coração. 

“Porque o salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito 
de Deus é a vida eterna em Cristo Jesus, nosso Senhor” 
(Romanos 6:23). “E, sem derramamento de sangue, não há 
remissão” (Hebreus 9:22). Como é dito nestes versículos, todos 
os pecados devem ser pagos. E Jesus Cristo, para salvar toda a 
humanidade do pecado, ofereceu Sua própria vida e pagou o 
salário do pecado por nós de uma vez por todas. 

Portanto, tudo o que temos que fazer é crer no Batismo de 
Jesus e no Seu sangue, o evangelho original, e na existência de 
Jesus como nosso Deus e nosso Salvador para sermos libertos de 
todos os nossos pecados. 

 
 

A Expiação pelos Pecados de Amanhã 
 

Ainda temos que oferecer sacrifícios pelos nossos pecados? 

Nunca mais 

 
Os pecados de amanhã e de depois de amanhã, e os pecados 

que cometemos até o dia de nossa morte também estão incluídos 
no ‘pecado do mundo’ assim como os pecados de hoje, de ontem 
e de anteontem também estão incluídos em ‘pecado do mundo,’ 
Os pecados das pessoas, desde o nascimento até a morte, são 
todos parte do ‘pecado do mundo’ e o pecado do mundo foi 
passado para Jesus através do Seu batismo. Portanto, todos os 
pecados que cometeremos até o dia da nossa morte já foram 
retirados de nós.  

E precisamos apenas acreditar neste evangelho original, nas 
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palavras escritas de Deus, e obedecer para sermos salvos. 
Deveríamos deixar de lado nossos próprios pensamentos para 
sermos redimidos de todos os nossos pecados. Você pode muito 
bem perguntar: “Como Ele poderia tirar os pecados ainda não 
cometidos?” Então, eu lhe perguntaria em troca: “Cada vez que 
pecamos, Jesus deveria voltar a este mundo para derramar Seu 
sangue repetidas vezes?” 

Dentro do evangelho do nascer de novo, existe a lei da 
expiação dos pecados. “E, sem derramamento de sangue, não 
há remissão” (Hebreus 9:22). Quando alguém queria ser 
redimido dos seus pecados nos dias do Antigo Testamento, ele 
tinha que transmitir seus pecados imposiçã as mãos sobre uma 
oferta pelo pecado, e a oferta pelo pecado tinha que morrer pelos 
seus pecados. 

Da mesma forma, o Filho de Deus desceu a este mundo 
para salvar toda a humanidade. Ele foi batizado para tirar todos 
os nossos pecados e derramou seu sangue na cruz para pagar o 
salário dos nossos pecados e morreu na cruz dizendo: “Está 
consumado!” Ele ressuscitou dos mortos após 3 dias e agora está 
sentado à direita de Deus. Ele se tornou nosso Salvador para 
sempre. 

Para sermos completamente remidos dos nossos 
pecados(Lavou o Pecado), temos que jogar fora todas as nossas 
ideias fixas e abandonar a crença religiosa de que temos que ser 
redimidos dos nossos pecados diários, todos os dias. Para que os 
pecados da humanidade fossem expiados, um sacrifício teve que 
ser feito, de uma vez por todas. Deus no Céu passou todos os 
pecados do mundo para Seu próprio Filho através do Seu 
batismo e fez com que Ele fosse crucificado por nós. E com a 
Sua ressurreição dos mortos, a nossa salvação foi completada. 

“Certamente, ele tomou sobre si as nossas enfermidades e 
as nossas dores levou sobre si; e nós o reputávamos por aflito, 
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ferido de Deus e oprimido. Mas ele foi traspassado pelas nossas 
transgressões e moído pelas nossas iniquidades... O Senhor fez 
cair sobre ele a iniquidade de nós todos”. Em Isaías 53, é dito 
que todas as transgressões e iniquidades do mundo, de toda a 
humanidade foram passadas para Jesus Cristo. 

E no Novo Testamento, em Efésios 1:4, está escrito: 
“Assim como nos escolheu, nele, antes da fundação do mundo”. 
Isto nos diz que Ele nos escolheu Nele antes da criação do 
mundo. Antes mesmo de o mundo ser criado, Deus escolheu 
fazer de nós Seu povo, os justos sem mácula em Cristo. Seja o 
que for que tenhamos pensado antes, devemos agora acreditar e 
obedecer às palavras de Deus, às palavras da água, do sangue e 
do Espírito. 

Deus nos disse que Seu Cordeiro, Jesus Cristo, tirou os 
pecados do mundo e expiou toda a humanidade. Em Hebreus 10, 
está escrito: “Ora, visto que a lei tem sombra dos bens vindouros, 
não a imagem real das coisas, nunca jamais pode tornar 
perfeitos os ofertantes, com os mesmos sacrifícios que, ano após 
ano, perpetuamente, eles oferecem” (Hebreus 10:1). 

Aqui diz que oferecer continuamente os mesmos sacrifícios, 
ano após ano, nunca nos tornará perfeitos. A Lei é uma sombra 
das coisas boas que estão por vir, e não a própria imagem das 
coisas verdadeiras. Jesus Cristo, o Messias que estava por vir, 
nos aperfeiçoou de uma vez por todas (assim como os pecados 
anuais de Israel foram expiados de uma vez por todas) ao ser 
batizado e crucificado para expiar todos os nossos pecados. 

Portanto Jesus disse em Hebreus 10: ‘Então, acrescentou: 
“Eis aqui estou para fazer, ó Deus, a tua vontade. Remove o 
primeiro para estabelecer o segundo. Nessa vontade é que temos 
sido santificados, mediante a oferta do corpo de Jesus Cristo, 
uma vez por todas. Ora, todo sacerdote se apresenta, dia após 
dia, a exercer o serviço sagrado e a oferecer muitas vezes os 
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mesmos sacrifícios, que nunca jamais podem remover pecados; 
Jesus, porém, tendo oferecido, para sempre, um único sacrifício 
pelos pecados, assentou-se à destra de Deus, aguardando, daí 
em diante, até que os seus inimigos sejam postos por estrado dos 
seus pés. Porque, com uma única oferta, aperfeiçoou para 
sempre quantos estão sendo santificados. E disto nos dá 
testemunho também o Espírito Santo; porquanto, após ter dito: 
Esta é a aliança que farei com eles, depois daqueles dias, diz o 
Senhor: Porei no seu coração as minhas leis e sobre a sua mente 
as inscreverei, acrescenta: Também de nenhum modo me 
lembrarei dos seus pecados e das suas iniquidades, para sempre. 
Ora, onde há remissão destes, já não há oferta pelo pecado”’ 
(Hebreus 10:9-18). 

E nós cremos que Jesus nos salvou de todos os pecados do 
mundo através do Seu Batismo e do Seu sangue na Cruz. 
 
 
A Salvação de Nascer de Novo da Água e do 
Espírito que Está Gravada em Nossos Corações e 
Mentes 

 

Somos justos só porque não pecamos mais? 

Não. Nós somos justos porque Jesus levou todos os nossos 
pecados e nós cremos Nele. 

 
Todos vocês acreditam em Sua salvação perfeita? 

―Amém.― Você está obedecendo pela fé à palavra de Deus de 
que o próprio Jesus Cristo foi batizado e derramou seu sangue 
na cruz para nos salvar? Temos que obedecer para nascer de 
novo. Quando cremos que Jesus Cristo, através do evangelho da 
remissão(Tirou o Pecado), lavou todos os nossos pecados e 
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todos os pecados do mundo, podemos ser salvos. 
Nunca poderemos nos tornar perfeitos obedecendo à Lei de 

Deus, mas podemos nos tornar perfeitos através da nossa fé nas 
obras de Jesus Cristo. Jesus Cristo levou todos os nossos pecados 
através do Seu batismo no Jordão e sofreu o julgamento e 
punição por todos os nossos pecados na Cruz. Crendo neste 
evangelho de todo o coração, podemos ser redimidos de todos 
os nossos pecados e nos tornar justos. Você acredita nisso?  

O batismo de Jesus, Sua crucificação e ressurreição são 
para a remissão de todos os pecados(Apagou o Pecado) da 
humanidade e para a lei da salvação baseada no amor infinito de 
Deus. Deus nos ama como somos e Ele é justo, então Ele nos 
tornou justos primeiro. Jesus nos tornou justos ao levar todos os 
nossos pecados através do Seu batismo. 

Para purificar todos os nossos pecados, Ele enviou Seu 
único Filho, Jesus, a este mundo por nós. Através do batismo de 
Jesus, Ele levou os pecados do mundo para Ele e confiou o 
julgamento de todos os nossos pecados ao Seu Filho. Ele nos fez 
Seus filhos justos através da salvação da água e do sangue, o 
ágape de Deus.  

Está escrito em Hebreus 10:16: “Porei no seu coração as 
minhas leis e sobre a sua mente as inscreverei”. 

Em nossos corações e mentes, somos pecadores diante de 
Deus ou somos justos? Se tivermos fé na Palavra de Deus, nos 
tornaremos justos. Jesus Cristo tirou todos os nossos pecados e 
foi julgado por eles. Jesus Cristo é nosso Salvador. Podemos 
pensar: “Porque pecamos todos os dias, como podemos ser 
justos? Definitivamente somos pecadores”. Mas quando 
obedecemos às palavras de Deus assim como Cristo Jesus 
obedeceu ao Pai, tornamo-nos justos. 

É claro que, como eu disse anteriormente, já tínhamos 
pecado em nossos corações antes de nascermos de novo. Depois 
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que levamos em nosso coração o evangelho da remissão de 
pecados(Tirou o Pecado), fomos salvos de todos os nossos 
pecados. Quando não conhecíamos o evangelho, éramos 
pecadores. Mas nos tornamos justos quando cremos na salvação 
de Jesus, e então nos tornamos filhos justos de Deus. Esta é a fé 
para se tornar justo de que o apóstolo Paulo falou. A fé no 
evangelho da remissão(Lavou o Pecado) nos tornou ‘justos’. 

O apóstolo Paulo, Abraão e os ancestrais da fé não se 
tornaram justos por suas ações, mas por terem fé e obedecerem 
à palavra de Deus, ou seja, a palavra de bênção.  

Em Hebreus 10:18: “Ora, onde há remissão destes, já não 
há oferta pelo pecado”. Assim como está escrito, Deus nos 
salvou para que não tenhamos que morrer pelos nossos pecados. 
Você acredita nisso? ―Amém.― 

Em Filipenses 2: “Tende em vós o mesmo sentimento que 
houve também em Cristo Jesus, pois ele, subsistindo em forma 
de Deus, não julgou como usurpação o ser igual a Deus; antes, 
a si mesmo se esvaziou, assumindo a forma de servo, tornando-
se em semelhança de homens; e, reconhecido em figura humana, 
a si mesmo se humilhou, tornando-se obediente até à morte e 
morte de cruz. Pelo que também Deus o exaltou sobremaneira e 
lhe deu o nome que está acima de todo nome, para que ao nome 
de Jesus se dobre todo joelho, nos céus, na terra e debaixo da 
terra, e toda língua confesse que Jesus Cristo é Senhor, para 
glória de Deus Pai” (Filipenses 2:5-11). 

Jesus Cristo não transmitiu fé ao mundo com qualquer 
grande reputação para si mesmo. Em vez disso, Ele assumiu a 
forma de servo e veio à semelhança de um ser humano. Ele se 
humilhou e se tornou obediente até a morte para nos salvar.  

Portanto, louvamos Jesus: “Ele é o nosso Deus, o Salvador 
e Rei”. A razão pela qual glorificamos a Deus e louvamos a Jesus 
é que Jesus obedeceu à Vontade de Seu Pai até o fim. Se Ele não 
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tivesse obedecido, não estaríamos glorificando o Filho de Deus 
agora. Mas porque o Filho de Deus obedeceu à vontade de Seu 
Pai até a morte, toda a criação e todas as pessoas nesta terra O 
glorificam e o farão para sempre.  

Jesus Cristo se tornou o Cordeiro de Deus que tirou os 
pecados do mundo, e está escrito que Ele os tirou através do Seu 
Batismo. Já se passaram cerca de 2.000 anos desde que o Senhor 
tirou os pecados do mundo. E porque você e eu vivemos neste 
mundo desde que nascemos, todos os nossos pecados também 
estão incluídos nos pecados do mundo. 

 

Seremos pecadores se pecarmos amanhã? 

Não. Porque Jesus tirou todos os nossos pecados do 
passado, do presente e do futuro. 

 
Sem separar o pecado original das nossas próprias 

transgressões ao longo da vida, não pecamos desde o momento 
em que nascemos? 

Jesus sabia que pecamos desde o dia em que nascemos até 
o dia em que morremos e Ele levou todos os nossos pecados 
antecipadamente. Você compreende agora? Se vivêssemos até 
os 70 anos, nossos pecados seriam suficientes para encher mais 
de cem caminhões basculantes. Mas Jesus tirou todos os pecados 
de uma vez por todas e para todos com o Seu batismo, e Ele 
assumiu o julgamento pelos nossos pecados na Cruz. 

Se Jesus tivesse tirado apenas o pecado original, todos nós 
morreríamos e iríamos para o inferno. Mesmo que sentíssemos 
que Ele não poderia ter tirado todos os nossos pecados, isso 
nunca mudaria o fato de que Jesus apagou todos os nossos 
pecados. 

Quantos pecados podemos cometer neste mundo? Todos os 
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pecados que cometemos estão incluídos em todos os pecados do 
mundo. 

Quando Jesus disse a João para batizá-lo, foi exatamente 
isso que Ele quis dizer. Jesus testificou a si mesmo que Ele tirou 
todos os nossos pecados. Deus enviou Seu servo diante de Jesus 
e fez com que ele batizasse Jesus. Portanto, ao ser batizado por 
João, o representante da humanidade, e ao inclinar Sua cabeça 
diante dele para ser batizado, Jesus levou todos os pecados de 
toda a humanidade. 

Todos os nossos pecados dos 20 aos 30 anos, dos 30 aos 40 
anos e assim por diante; até os pecados dos nossos filhos foram 
incluídos nos pecados do mundo, que Jesus levou através do Seu 
batismo.  

Quem pode dizer que há pecado neste mundo? Jesus Cristo 
tirou todos os pecados do mundo. Todos nós podemos ser salvos 
quando cremos de coração, sem sombra de dúvida, naquilo que 
Jesus fez para expiar todos os nossos pecados: Seu batismo e o 
derramamento de Seu precioso sangue. 

A maioria das pessoas vive vidas turbulentas envoltas em 
seus próprios pensamentos, falando sobre suas vidas como se 
elas fossem tudo. Mas há muitos que levaram vidas mais difíceis. 
Muitas pessoas, inclusive eu, tiveram vidas turbulentas. Como 
você pode não entender ou aceitar o evangelho da remissão 
(Apagou o Pecado), do batismo de Jesus e do Seu sangue? 

 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.bjnewlife.org/pt/


O Evangelho da Expiação Abundante        247 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

A Salvação dos Pecadores Foi Concluída 
 

Por que Jesus lavou os pés de Pedro? 

Porque Ele queria que Pedro tivesse uma forte fé no fato 
de que Ele já havia purificado todos os seus pecados 

futuros através do Seu batismo. 
 
Vamos ler João 19. “Tomaram eles, pois, a Jesus; e ele 

próprio, carregando a sua cruz, saiu para o lugar chamado 
Calvário, Gólgota em hebraico, onde o crucificaram e com ele 
outros dois, um de cada lado, e Jesus no meio. Pilatos escreveu 
também um título e o colocou no cimo da cruz; o que estava 
escrito era: JESUS NAZARENO, O REI DOS JUDEUS. Muitos 
judeus leram este título, porque o lugar em que Jesus fora 
crucificado era perto da cidade; e estava escrito em hebraico, 
latim e grego” (João 19:17-20). 

Queridos amigos, Jesus Cristo levou todos os pecados do 
mundo e foi condenado à crucificação no tribunal de Pilatos. 
Agora vamos pensar juntos nesta cena.  

Do versículo 28: “Depois, vendo Jesus que tudo já estava 
consumado, para se cumprir a Escritura, disse”. Jesus levou 
todos os nossos pecados para cumprir as Escrituras. E Ele disse: 
“Tenho sede!”  

“Estava ali um vaso cheio de vinagre. Embeberam de 
vinagre uma esponja e, fixando-a num caniço de hissopo, lha 
chegaram à boca. Quando, pois, Jesus tomou o vinagre, disse: 
Está consumado! E, inclinando a cabeça, rendeu o espírito” 
(João 19:29-30) 

E depois de três dias Ele ressuscitou dos mortos. 
O batismo de Jesus por João Batista e Sua morte na Cruz 

estão indissociavelmente ligados, um não tem razão de existir 
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sem o outro. Portanto, louvemos ao Senhor Jesus por nos salvar 
com Seu evangelho da remissão de pecados(Tirado o Pecado). 

A carne da humanidade sempre segue as necessidades da 
carne, e não podemos deixar de pecar com a nossa carne. Jesus 
Cristo nos deu Seu batismo e Seu sangue para nos salvar dos 
pecados da nossa carne. Ele nos salvou dos pecados da nossa 
carne com o Seu evangelho. 

Aqueles que têm a remissão completa dos seus 
pecados(Apagou o Pecado) podem entrar no reino dos céus a 
qualquer momento crendo em Jesus, que nasceu em Belém, que 
foi batizado no Jordão, que morreu na Cruz e ressuscitou após 3 
dias. Por isso louvamos ao Senhor e glorificamos o Seu nome 
para sempre. 

No último capítulo de João, Jesus foi para a Galiléia depois 
de ressuscitar dos mortos. Ele foi até Pedro e lhe disse: “Simão, 
filho de João, amas-me mais do que estes outros?” e Pedro lhe 
respondeu e disse: “Sim, Senhor, tu sabes que te amo”. Então 
Jesus lhe disse: “Apascenta os meus cordeiros”. 

Pedro compreendeu tudo, o evangelho do batismo de Jesus 
e do Seu sangue, a remissão dos pecados(Apagou o Pecado). 
Agora que ele creu no evangelho da água e do sangue que lhe 
deu a remissão de pecados(Lavou o Pecado), e percebeu a razão 
pela qual Jesus lavou seus pés, sua fé em Jesus se tornou muito 
mais forte. 

Vamos ler João 21:15 novamente. “Depois de terem 
comido, perguntou Jesus a Simão Pedro: Simão, filho de João, 
amas-me mais do que estes outros? Ele respondeu: Sim, Senhor, 
tu sabes que te amo. Ele lhe disse: Apascenta os meus 
cordeiros”. Ele poderia confiar Seus cordeiros a Pedro porque 
Pedro era Seu discípulo, porque Pedro havia sido 
completamente salvo e porque Pedro havia se tornado um servo 
justo e perfeito de Deus. 
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Se Pedro tivesse se tornado um pecador por causa dos seus 
pecados diários, Jesus não teria lhe dito para pregar o evangelho 
da expiação dos pecados, porque ele, incluindo os outros 
discípulos, não podia deixar de pecar todos os dias na carne. Mas 
Jesus disse-lhes para pregarem o evangelho que apagou todos os 
seus pecados porque eles creram no batismo de Jesus e no Seu 
sangue na cruz, o evangelho da expiação pelos pecados. 

 
 

“Senhor, Tu Sabes que Te Amo” 
 

Você se tornará ‘um pecador’ novamente quando pecar 
novamente? 

Não. Jesus já levou todos os seus pecados futuros no Jordão. 

 
Pensemos nas palavras de Jesus a Pedro. “Simão, filho de 

João, amas-me mais do que estes outros?” “Sim, Senhor, tu 
sabes que te amo”. Sua confissão de amor era verdadeira, 
surgindo como surgiu da fé no evangelho da expiação por todos 
os pecados.  

Se Jesus não tivesse ensinado a Pedro e aos outros 
discípulos o evangelho da remissão de pecados(Tirado o Pecado) 
lavando os pés, eles não teriam sido capazes de confessar o seu 
amor dessa forma. 

Em vez disso, quando Jesus veio até eles e perguntou: 
“Amas-me mais do que estes outros?” Pedro teria dito: “Senhor, 
sou incompleto e sou um pecador. Eu sou um pecador que não 
pode te amar mais do que estes. Por favor me deixe”. E Pedro 
teria fugido e se escondido de Jesus.  

Mas pensemos nas respostas de Pedro. Ele foi abençoado 
com o evangelho da remissão de pecados(Apagou o Pecado), do 
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batismo de Jesus e do Seu sangue que salvou toda a humanidade.  
Portanto ele disse: “Sim, Senhor, tu sabes que te amo”. Esta 

confissão de amor surgiu da sua fé no evangelho da remissão de 
pecados(Lavou o Pecado) de Jesus. Pedro cria no verdadeiro 
evangelho da remissão de pecados(Lavou o Pecado), através do 
qual Jesus levou todos os pecados do mundo, até mesmo os 
pecados do futuro, que as pessoas seriam obrigadas a cometer 
por causa da sua incompletude e da fraqueza da sua carne. 

Porque Pedro cria firmemente no evangelho da remissão de 
pecados(Lavou o Pecado), e porque ele também cria que Jesus 
era o Cordeiro de Deus, ele foi capaz de responder ao Senhor 
sem hesitação. A salvação de Jesus veio do evangelho da 
remissão de pecados(Tirado o Pecado) e, portanto, Pedro 
também foi salvo de todos os seus pecados(Apagou o Pecado) 
diários. Pedro cria na salvação através do evangelho da remissão 
de todos os pecados do mundo. 

Você também é como Pedro? Você consegue amar e 
confiar em Jesus, que tirou todos os nossos pecados com Seu 
evangelho da remissão(Tirou o Pecado), com Seu batismo e 
sangue? Como você pode não acreditar nem amá-Lo? Não há 
outro caminho. 

Se Jesus tivesse levado apenas os pecados do passado ou 
do presente, deixando os pecados do futuro para nós, não 
poderíamos louvá-Lo como fazemos agora. Além disso, todos 
nós certamente iríamos para o inferno. Portanto, todos nós 
deveríamos professar que fomos salvos por crermos no 
evangelho da remissão de pecados(Apagou o Pecado). 

A carne está sempre propensa ao pecado, e nós pecamos o 
tempo todo. Portanto, devemos confessar que fomos salvos por 
crermos no evangelho da abundante remissão de pecados(Lavou 
o Pecado) que Jesus nos deu, no batismo e no sangue de Jesus. 

Se não acreditássemos no evangelho da expiação dos 

https://www.bjnewlife.org/pt/


O Evangelho da Expiação Abundante        251 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

pecados, que é o batismo e o sangue de Jesus, nenhum crente 
seria salvo dos seus pecados de toda a vida. Além disso, se 
fôssemos redimidos de todos os nossos pecados ao confessarmos 
e nos arrependermos todas as vezes, provavelmente seríamos 
preguiçosos demais para permanecermos justos o tempo todo e 
sempre teríamos pecado em nossos corações.  

Se assim fosse, continuaríamos a ser pecadores e não 
seríamos capazes de amar Jesus ou de nos aproximarmos Dele. 
Então não seríamos capazes de acreditar na salvação de Jesus e 
não seríamos capazes de segui-Lo até o fim de nossas vidas.  

Contudo, Jesus nos deu o evangelho da remissão de 
pecados(Apagou o Pecado) e salvou aqueles que creram. Ele se 
tornou o Salvador perfeito e lavou todas as ofensas que 
cometemos todos os dias em nossas vidas para que possamos 
amá-lo verdadeiramente. 

Portanto, nós crentes não podemos deixar de amar o 
evangelho do batismo e do sangue de Jesus, da remissão dos 
nossos pecados(Lavou o Pecado). Todos os crentes podem amar 
Jesus para sempre e se tornarem cativos do amor da salvação 
através do evangelho da remissão dos pecados(Tirado o Pecado) 
que Jesus nos deu. 

Caríssimo, amado. Se Jesus tivesse deixado para trás até 
mesmo um pequeno pecado, você não seria capaz de crer em 
Jesus, nem de se tornar testemunha do evangelho da remissão 
dos pecados(Lavou o Pecado). Você não seria capaz de trabalhar 
como servo de Deus.  

Mas se você crê no evangelho da remissão de 
pecados(Apagou o Pecado), você pode ser salvo de todos os 
pecados do mundo. Ele permite que você seja salvo de todos os 
pecados do mundo quando você compreender o verdadeiro 
evangelho da remissão(Lavou o Pecado) registrado nas palavras 
de Jesus. 
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“Amas-Me Mais do Que Estes Outros?” 
 

O que nos fez amar Jesus mais do que qualquer outra 
coisa? 

Seu amor por nós através do Seu batismo que lavou todos 
os nossos pecados, até mesmo todos os nossos pecados 

futuros 
 
Deus confiou Seus cordeiros aos Seus servos, que criam 

completamente no evangelho da remissão de pecados(Lavou o 
Pecado). Jesus perguntou três vezes: “Simão, filho de João, 
amas-me mais do que estes outros?” e Pedro respondeu todas as 
vezes, “Sim, Senhor, tu sabes que te amo”. Agora, vamos pensar 
nas respostas de Pedro. Podemos ver que esta não foi a expressão 
da sua vontade, mas da sua fé no evangelho da remissão dos 
pecados(Lavou o Pecado). 

Quando amamos alguém, e se esse amor nascer da nossa 
vontade, ele pode vacilar quando enfraquecemos. Mas se esse 
amor depender do poder do Seu amor, durará para sempre. O 
Amor de Deus, ou seja, a expiação abundante de todos os nossos 
pecados,e a salvação pela água e pelo Espírito Santo do batismo 
de Jesus. 

Nossa fé no evangelho da remissão de pecados(Tirado o 
Pecado) deve servir como alicerce do amor do Senhor por nós. 
Se O amássemos tendo apenas a nossa vontade como alicerce, 
tropeçaríamos amanhã e acabaríamos nos odiando por nossas 
iniquidades. Contudo, Jesus lavou todos os nossos pecados: o 
pecado original, os pecados diários do passado, os pecados de 
amanhã e todos os pecados da nossa vida. Ele não excluiu 
ninguém da face da terra da Sua salvação. 

Tudo isso é verdade. Se o nosso amor e a nossa fé 
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dependessem da nossa vontade, falharíamos na nossa fé. Mas 
porque nosso amor e fé dependem do evangelho da 
remissão(Lavou o Pecado) que Jesus nos deu, já somos filhos de 
Deus, justos. Porque cremos na salvação da água e do Espírito, 
não temos pecado. 

Devido ao fato de que nossa salvação veio, não da nossa fé 
em nós mesmos, mas do amor de Deus, Sua lei de verdadeira 
salvação pela remissão dos nossos pecados(Lavou o Pecado), 
somos justos, não importa o quão incompletos ou fracos sejamos 
na vida real. Iremos para o reino dos céus e, no final, louvaremos 
a Deus por toda a eternidade. Você acredita nisso? 

1 João 4:10 declara: “Nisto consiste o amor: não em que 
nós tenhamos amado a Deus, mas em que ele nos amou e enviou 
o seu Filho como propiciação pelos nossos pecados”. Jesus nos 
salvou com a água e o Espírito, por isso devemos ter fé no 
evangelho da remissão(Tirou o Pecado), no batismo de Jesus e 
no Seu sangue. 

Se Deus não tivesse nos salvado com o evangelho da 
remissão de pecados(Tirou o Pecado), não poderíamos ser 
salvos, não importa quão fervorosamente cressemos. Mas Jesus 
lavou todos os pecados que cometemos em nossos corações e 
em nossa carne. 

Para crermos em Deus e nos tornarmos justos, devemos ter 
certeza da nossa salvação através da fé nas palavras da água e do 
Espírito, o evangelho da remissão dos pecados(Apagou o 
Pecado). O evangelho da remissão de todos os pecados(Tirou o 
Pecado) do mundo é ter fé no batismo de Jesus e no Seu sangue. 
O evangelho da remissão de pecados(Lavou o Pecado) é a 
verdadeira fé, o verdadeiro fundamento da salvação, a chave do 
evangelho de Deus. 
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Nós Temos que Descartar a Fé que Vem da Nossa 
Própria Vontade 

 

De onde vem a verdadeira fé? 

Vem do amor do Senhor, que já lavou todos os nossos 
pecados atuais e futuros. 

 
A fé ou o amor que nasce da própria vontade não é nem 

amor verdadeiro nem fé verdadeira. Neste mundo, a princípio, 
as pessoas acreditaram em Jesus com boas intenções, Há muitas 
pessoas que mais tarde desistem completamente da fé porque 
têm pecado em seus corações. 

Mas temos que saber que Jesus lavou todos os pecados do 
mundo: não apenas as iniquidades insignificantes, mas também 
os grandes pecados que são cometidos por ignorância. 

E em João 13, para ensinar aos Seus discípulos o quão 
abrangente era a Sua salvação, Jesus reuniu os Seus discípulos 
antes de ser crucificado. Durante a Sua ceia com os discípulos, 
Ele levantou-se e lavou-lhes os pés para ilustrar a verdade da Sua 
salvação. Todos nós deveríamos conhecer e crer no evangelho da 
remissão(Lavou o Pecado) que Jesus ensinou aos discípulos 
lavando-lhes os pés. 

Mas a princípio Pedro recusou-se terminantemente a deixar 
Jesus lavar-lhe os pés. “Nunca me lavarás os pés!” E esta foi a 
expressão da fé nascida da sua própria vontade. Mas Jesus lhe disse: 
“O que eu faço não o sabes agora; compreendê-lo-ás depois”. 

Agora, com o evangelho da água e do Espírito, podemos 
entender as palavras de Jesus. Eles são a palavra da verdade, o 
evangelho da água e do Espírito, a remissão dos pecados(Tirou 
o Pecado), que permite ao pecador se tornar justo crendo de todo 
o coração. 
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Pedro foi pescar com os discípulos. Eles estavam pescando 
como faziam antes de conhecerem Jesus. Então Jesus apareceu 
diante deles e os chamou. Jesus havia preparado o café da manhã 
para eles e, enquanto tomavam o café da manhã, Pedro percebeu 
o significado das palavras que Jesus havia falado antes. “O que 
eu faço não o sabes agora; compreendê-lo-ás depois”. Ele 
finalmente percebeu o que Jesus realmente quis dizer com lavar 
os pés antes.  

“O Senhor lavou todos os meus pecados. Todos os pecados 
que cometo por causa das minhas fraquezas, incluindo todos os 
pecados que cometerei no futuro também”. Portanto Pedro 
desistiu da fé que nasceu em sua vontade e começou a crer no 
batismo e no sangue de Jesus, o evangelho da remissão de 
pecados(Lavou o Pecado). 

Depois do café da manhã, Jesus perguntou a Pedro: “Amas-
me mais do que estes outros?” Agora, fortalecido com fé no 
amor de Jesus, Pedro confessou. “Sim, Senhor, tu sabes que te 
amo”. Pedro pôde dizer isso porque percebeu o que Jesus quis 
dizer quando disse: “Compreendê-lo-ás depois”. Ele poderia 
confessar sua verdadeira fé, a fé no batismo e no sangue de Jesus, 
o evangelho da remissão de pecados(Apagou o Pecado). 

 
 

Depois, Ele se Tornou um Verdadeiro Servo de 
Deus 

 
Portanto, depois disso, Pedro e os outros discípulos 

pregaram o evangelho até o fim dos seus dias. Até mesmo 
Paulo, que perseguiu impiedosamente os cristãos, 
testemunhou o evangelho durante aqueles dias difíceis do 
Império Romano. 
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Como você pode se tornar um verdadeiro servo de Deus? 

Ao acreditar na expiação eterna d’Ele por todos os meus 
pecados 

 
Entre os doze discípulos de Jesus, Judas vendeu Jesus e 

mais tarde se enforcou. E foi o apóstolo Paulo quem tomou o seu 
lugar. Os discípulos elegeram Matias entre si, mas foi Paulo 
quem Deus elegeu, então Paulo se tornou apóstolo de Jesus e 
pregou o evangelho da remissão de pecados(Tirou o Pecado) 
com o restante dos discípulos de Jesus. 

A maioria dos discípulos de Jesus morreram como mártires. 
Mesmo quando foram ameaçados de morte, continuaram 
pregando o evangelho original. 

“Jesus Cristo lavou todos os pecados da sua carne com Seu 
evangelho do batismo e do sangue, ou seja, com Seu evangelho 
da remissão de pecados(Tirou o Pecado). Jesus levou seus 
pecados com Seu batismo no Jordão e assumiu o julgamento por 
você na cruz. Creia no evangelho do batismo de Jesus e no Seu 
sangue na Cruz, e seja salvo”.  

De fato, muitos foram salvos por ouvirem o evangelho e 
crerem nele. Foi o poder da fé no evangelho do batismo de Jesus, 
Seu sangue e o Espírito. 

Os discípulos pregaram o evangelho da água e do Espírito: 
“Jesus é Deus e o Salvador”. É porque eles testificaram do 
evangelho da água e do Espírito que você e eu agora podemos 
ouvir o evangelho do batismo e do sangue de Jesus, da salvação, 
e sermos salvos do pecado. Por causa do amor infinito de Deus 
e da salvação completa de Jesus, todos nós nos tornamos 
discípulos de Jesus. 

Vocês todos acreditam? Jesus nos amou tanto que nos deu 
o evangelho da água e do Espírito, a remissão de pecados(Tirou 
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o Pecado), e nos tornamos discípulos justos de Jesus. Para 
ensinar o verdadeiro evangelho da remissão(Lavou o Pecado), 
Jesus lavou os pés dos Seus discípulos.  

Jesus lavou os pés de Seus discípulos para ensinar a eles e 
a nós que todos os pecados do mundo, todos os pecados que 
cometemos ao longo de nossas vidas, foram completamente 
lavados quando Jesus foi batizado e sangrou na cruz. E 
agradecemos a Jesus por Seu amor e pelo evangelho da remissão 
(Tirou o Pecado).  

Jesus nos ensinou duas coisas ao lavar os pés dos discípulos. 
Primeiro, era para ensiná-los, assim como Ele havia dito: “O que 
eu faço não o sabes agora; compreendê-lo-ás depois”. Todos os 
nossos pecados são purificados através do evangelho do perdão 
dos pecados(Apagou o Pecado), ou seja, o evangelho do batismo 
de Jesus e do seu sangue. 

O segundo ensinamento era que, assim como Jesus Se 
rebaixou para salvar os pecadores e torná-los justos, nós, os 
nascidos de novo, deveríamos servir aos outros pregando o 
evangelho da remissão(Lavou o Pecado). É certo que nós que 
viemos primeiro sirvamos os que vêm depois. 

Duas razões pelas quais Jesus lavou os pés dos discípulos 
no dia anterior à festa da Páscoa são claras e ainda existem 
dentro da Igreja. 

Um discípulo nunca pode ser superior ao seu professor. 
Portanto, pregamos o evangelho ao mundo e o servimos como se 
estivéssemos servindo a Jesus. E nós, que somos salvos primeiro, 
devemos servir aqueles que virão depois de nós. Para ensinar isso, 
Jesus lavou os pés dos discípulos. Além disso, ao lavar os pés de 
Pedro, Ele nos mostrou que Ele é o Salvador perfeito para nós, 
para que nunca mais sejamos enganados pelo diabo. 

Todos vocês podem ser salvos crendo no evangelho da 
remissão de pecados(Tirou o Pecado), da água e do Espírito. 
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Jesus lavou todos os nossos pecados com Seu batismo, 
crucificação e ressurreição, e somente aqueles que crêem em Seu 
evangelho podem ser salvos dos pecados do mundo para sempre. 

 
 

Tendo Fé no Evangelho que Lavou Todos os 
Nossos Pecados Diários 

 
Podemos acabar com os enganos do diabo crendo no 

evangelho da remissão(Apagou o Pecado), nas palavras da água 
e do Espírito. As pessoas são facilmente enganadas pelo diabo e 
o diabo sussurra continuamente em nossos ouvidos. Sabendo 
que a carne das pessoas peca no mundo, como elas poderão ficar 
sem pecado? Todas as pessoas são pecadoras. 

Nós sabemos a resposta. “Sabendo que Jesus tirou todos os 
pecados da nossa carne com Seu batismo, como um crente pode 
estar com pecado? Jesus pagou integralmente todo o salário do 
pecado e, portanto, que pecado nos resta pagar?”  

Se não cremos no evangelho da água e do sangue, as 
palavras do diabo parecem razoáveis. Mas, se tivermos o 
evangelho ao nosso lado, podemos ter uma fé inabalável na 
verdade das palavras de Deus. 

Portanto, devemos crer no evangelho do renascimento 
através da água e do sangue. A verdadeira fé é crer no evangelho 
do Batismo de Jesus, no Seu sangue na Cruz, na Sua morte e na 
Sua ressurreição. 

Você já viu uma foto de um modelo do santo tabernáculo? 
É uma casa pequena. A casa é dividida em duas seções, a parte 
externa é o lugar santo e a parte interna é o Lugar Santíssimo 
que abriga o propiciatório. 

Há um total de 60 pilares no átrio externo do Tabernáculo, 
e o lugar santo tem 48 tábuas. Devemos ter uma imagem do 
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santo tabernáculo em nossas mentes para podermos 
compreender o significado das palavras de Deus. 

 
 

De que Era Feita a Porta do Pátio do 
Tabernáculo? 

 

De que era feita a porta do pátio do Tabernáculo? 

Um véu tecido de fios azul, púrpura e escarlate, e de linho 
retorcido. 

 
A porta do átrio do Tabernáculo é descrita em Êxodo 27:16: 

“À porta do átrio, haverá um reposteiro de vinte côvados, de 
estofo azul, e púrpura, e carmesim, e linho fino retorcido, obra 
de bordador; as suas colunas serão quatro, e as suas bases, 
quatro”. Os materiais usados para o portão do átrio do 
Tabernáculo eram estofo azul, e púrpura, e carmesim, e linho 
fino retorcido. Era intricadamente tecido e muito colorido. 

Deus ordenou a Moisés para tecer o portão coloridamente 
com estofo azul, púrpura e carmesim, para que fosse fácil para 
todos encontrarem a entrada. E o portão tecido com estofo azul, 
púrpura, carmesim e linho fino retorcido foi pendurado em 
quatro colunas. 

Esses quatro materiais simbolizam a planta da salvação de 
Deus, por meio da qual Ele salvaria todos aqueles que 
acreditassem em Seu Filho, no batismo e no sangue de Jesus e 
em Seu ser Deus. 

Cada material utilizado para construir o tabernáculo tem 
um significado próprio, simbolizando o plano de Deus para 
salvar a humanidade através de Sua Palavra e de Jesus. 

Agora, quantos materiais diferentes foram usados para o 
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portão do átrio do santo tabernáculo? Estofo azul, e púrpura, e 
carmesim, e linho fino retorcido. E esses quatro são muito 
significativos para nos ajudar a fortalecer nossa fé no evangelho 
do nascer de novo. Se não fosse importante, essa informação não 
seria registrada na Bíblia com tanto detalhe.  

Uma vez que todos os materiais usados para o portão do 
átrio do Tabernáculo e o próprio Tabernáculo eram uma parte 
significativa da salvação, deveriam ser feitos de estofo azul, e 
púrpura, e carmesim, e linho fino retorcido. Essa salvação lavou 
todos os nossos pecados diários, pecados originais e os pecados 
do futuro. Portanto, Deus revelou essas coisas a Moisés e lhe 
disse para fazer exatamente como lhe foi ordenado. 

 
 

O Que Significam o Fio Azul, a Púrpura e o 
Carmesim Dentro do Evangelho de Deus? 

 

O que todos os materiais usados no tabernáculo 
simbolizavam? 

A salvação de Jesus através do Seu batismo e sangue 
 
Dentro do santo tabernáculo, fios azul, púrpura e carmesim, 

e linho fino foram usados novamente para o véu que foi 
pendurado entre o Lugar Santo e o Santo dos Santos. Os mesmos 
materiais foram usados para as vestes do sumo sacerdote que 
ministrava dentro do santo Tabernáculo. 

O fio azul simboliza o batismo de Jesus. Em 1 Pedro 3:21, 
é dito: “A qual, figurando o batismo, agora também vos salva”. 
O batismo de Jesus através do qual Ele levou todos os pecados 
do mundo foi confirmado por Pedro neste versículo como 
figurando a salvação pela expiação. Todos os nossos pecados, 
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todos os pecados do mundo, foram passados para Jesus quando 
ele foi batizado. Portanto, o fio azul, o batismo de Jesus, é a parte 
mais essencial da palavra da salvação. 

O fio carmesim simboliza o sangue de Jesus, e o fio púrpura 
simboliza a realeza—o status de Jesus como Rei e Deus. 
Portanto, as três cores de fio eram necessárias para a nossa fé em 
Jesus e Sua salvação. 

A deslumbrante vestimenta usada pelo Sumo Sacerdote era 
chamada de estola sacerdotal, e a túnica da estola sacerdotal era 
toda azul. O Sumo Sacerdote usava um turbante no qual havia 
uma placa de ouro puro com uma gravação que dizia, 
‘SANTIDADE AO SENHOR’. E a placa era presa ao turbante 
com uma corda azul. 

 
 

A Verdade Representada pelo Fio Azul 
 

O que o fio azul simboliza? 

O Batismo de Jesus 
 
Pesquisei o significado do fio azul na Bíblia. O que diz a 

Bíblia sobre o azul? Temos que entender o fio azul entre os fios 
azul, púrpura e carmesim. 

O fio azul significa o batismo de Jesus. Jesus Cristo foi 
batizado por João Batista para assumir todos os pecados do 
mundo (Mateus 3:15).  

Se Jesus não tivesse levado todos os pecados do mundo 
com Seu batismo, nós não poderíamos ter sido santificados 
diante de Deus. Portanto, Jesus Cristo teve que vir a este mundo 
e ser batizado por João Batista no Rio Jordão para levar todos os 
pecados do mundo. 
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A razão pela qual deveria haver fio azul na porta do pátio 
do santo tabernáculo era que não poderíamos ser santificados 
sem o batismo de Jesus.  

O fio carmesim significava a morte de Jesus. A púrpura 
significava o Espírito, portanto o status de Jesus como “Único 
Soberano, o Rei dos reis e Senhor dos senhores” (1 Timóteo 
6:15). 

O fio carmesim significava o sangue de Cristo, que sangrou 
na Cruz para pagar o preço do pecado de toda a humanidade. 
Jesus Cristo veio a este mundo em carne para assumir todos os 
pecados da humanidade sobre Si mesmo através do Seu batismo, 
antes de se sacrificar na Cruz para a conclusão da remissão do 
pecado(Tirou o Pecado). O batismo de Jesus é o verdadeiro 
evangelho da remissão(Lavou o Pecado), que é profetizado 
através das cores do fio usado para o santo tabernáculo do 
Antigo Testamento. 

As colunas do tabernáculo eram feitas de madeira de acácia, 
e as bases eram de bronze, e as bases de bronze eram cobertas 
com faixas de prata. 

Todos os pecadores tiveram que ser julgados pelos seus 
pecados porque o salário do pecado é a morte. Antes que alguém 
possa ser abençoado por Deus para nascer de novo, ele tem que 
admitir que deve ser julgado pelos seus pecados. 

Portanto, o batismo de Jesus do Novo Testamento, que é 
representado pelo fio azul do santo tabernáculo do Antigo 
Testamento, havia assumido todos os nossos pecados. Jesus 
levou nossos pecados para a Cruz, sangrou e foi julgado por eles. 
Ao fazer isso, Ele salvou todos nós que temos fé no evangelho 
da remissão dos pecados(Lavou o Pecado). Ele é o Rei dos reis 
e o Santo Deus. 

Amados, o batismo de Jesus foi a salvação de Jesus, que 
nos salvou ao levar embora todos os nossos pecados. Jesus, que 
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é Deus, desceu ao mundo em carne; Ele foi batizado para 
assumir todos os pecados do mundo; Ele foi crucificado e 
sangrou na Cruz para aceitar o julgamento em nosso lugar. O 
batismo de Jesus nos diz, sem sombra de dúvida, que Ele se 
tornou o verdadeiro Salvador para toda a humanidade. 

Também podemos ver isso nas cores que foram usadas na 
porta do santo tabernáculo. O uso do fio de linho fino significa 
que Ele salvou todos nós, sem exceção, de todos os pecados do 
mundo. 

Bordar o tecido do portão com fio azul, púrpura e carmesim 
em linho fino retorcido era para nos contar claramente a verdade 
da salvação de Deus. Era essencial para a salvação pela expiação.  

Podemos ver pelos materiais usados para a porta do santo 
tabernáculo que Jesus Cristo não salvou a nós, pecadores, ao 
acaso, sem planejamento. Ele, seguindo o plano cuidadosamente 
detalhado de Deus, foi batizado e crucificado, e depois 
ressuscitou dos mortos para cumprir a salvação da humanidade. 
Com fio azul, púrpura e carmesim, os materiais do evangelho da 
remissão(Lavou o Pecado), Jesus salvou todos aqueles que 
acreditaram em Sua salvação. 

 
 

A Bacia de Bronze do Antigo Testamento Era uma 
Sombra do Batismo do Novo Testamento 

 

Por que os sacerdotes lavavam as mãos e os pés antes de 
entrar no lugar santo? 

Porque eles tinham que ficar diante de Deus sem nenhum 
pecado. 

 
A bacia também foi feita de bronze. O bronze representa o 
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julgamento que Jesus sofreu por nós. A bacia de água simboliza 
a palavra do evangelho, que nos diz que todas as nossas 
iniquidades foram lavadas. 

Mostra-nos como foi realizada a purificação dos nossos 
pecados. É uma sombra da verdade que todos os pecados do 
mundo podem ser purificados através da fé nas palavras do 
batismo de Jesus. 

O altar do holocausto representa o julgamento. E a água de 
Jesus, que é azul, é o evangelho da expiação dos pecados, o 
batismo de Jesus por João Batista (Mateus 3:15, 1 João 5:5-10). 
É a palavra de testemunho do evangelho da salvação por meio 
da expiação. 

Em 1 João 5 está escrito: “E esta é a vitória que vence o 
mundo: a nossa fé. Pois há três que dão testemunho: o Espírito, 
a água e o sangue, e os três são unânimes num só propósito”. 
Ele também nos diz que quem crê no Filho de Deus tem nele o 
testemunho da água, do sangue e do Espírito. 

Deus permitiu que fôssemos santificados através da fé no 
evangelho da expiação e entrássemos no santo tabernáculo. 
Portanto, agora podemos viver com fé, ser alimentados com as 
palavras de Deus, ser abençoados por Ele e viver a vida dos 
justos. Tornar-se povo de Deus significa ser salvo pela fé no 
evangelho da expiação e viver dentro do santo tabernáculo. 

Muitas pessoas hoje dizem que basta acreditar sem pensar 
no significado dos fios azul, roxo e escarlate da porta do santo 
tabernáculo. Se alguém acreditasse em Jesus sem saber sobre 
essas coisas, sua fé não seria verdadeira porque ainda haveria 
pecado em seu coração. Uma pessoa ainda teria pecado em seu 
coração porque não creu na verdade de nascer de novo através 
do evangelho da expiação, da água, do sangue e do Espírito. 

Se alguém fosse solicitado a avaliar alguém que mal 
conhecia e, para agradar ao ouvinte, ele dissesse: “Sim, acredito 
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nesta pessoa. Nunca o conheci, mas mesmo assim acredito nele”. 
Você acha que o ouvinte ficaria satisfeito em ouvir isso? Alguns 
de vocês podem, mas este não é o tipo de confiança que Deus 
deseja de nós.  

Deus quer que acreditemos no evangelho da remissão dos 
pecados(Tirou o Pecado), na salvação de Jesus através do azul 
(o batismo), púrpura (realeza) e carmesim (o sangue). Devemos 
saber, antes de termos fé em Jesus, como Ele nos salvou de todo 
pecado. 

Quando cremos em Jesus, devemos saber como Ele nos 
salvou de todos os nossos pecados através da água (o batismo de 
Jesus), do sangue (Sua morte) e do Espírito (o fato de Jesus ser 
Deus).  

Quando realmente entendemos, podemos experimentar a 
verdadeira fé e ser possuídos por uma fé completa. Nossa fé 
nunca seria completa sem conhecer esta verdade. A verdadeira 
fé só vem através do testemunho da salvação de Jesus, do 
evangelho do perdão dos pecados(Tirou o Pecado) e da 
compreensão de que Jesus é o verdadeiro salvador da 
humanidade. 

Como seria, então, a fé que zomba de Jesus? Deixe-nos ver. 
 
 

A Fé que Zomba de Jesus 
 

O que é mais necessário para a fé? 

Conhecimento exato do batismo de Jesus 
 
Você tem que saber que acreditar em Jesus arbitrariamente 

é zombar Dele. Se você pensa: “Acho difícil acreditar, mas como 
Ele é Deus e como Ele é o Filho de Deus, terei que acreditar”, 
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então você está zombando de Jesus. Você tem que acreditar no 
batismo e no sangue de Jesus, o evangelho da expiação.  

Crer em Jesus sem conhecer o evangelho da remissão de 
pecados(Apagou o Pecado) é pior do que não crer em Jesus. 
Pregar o evangelho que só crê no sangue de Jesus é trabalhar em 
vão sem conhecer a verdade. 

Jesus não quer que ninguém acredite Nele arbitrariamente 
ou sem razão. Ele quer que conheçamos o evangelho da expiação 
e creiamos Nele. 

Quando cremos em Jesus, sabemos que o evangelho da 
expiação é o batismo e o sangue de Jesus. Quando cremos em 
Jesus, temos que entender o evangelho da expiação através de 
Suas palavras e saber especificamente como Ele lavou todos os 
nossos pecados. 

Também temos que saber o que é representado pelo fio azul, 
púrpura e carmesim na porta para o santo tabernáculo. Então, 
podemos ter a verdadeira fé que durará eternamente. 

 
 

Nunca Podemos Nascer de Novo sem Acreditar em 
Jesus, que é a Essência do Fio Azul, Púrpura e 
Carmesim 

 

O que os sacerdotes faziam antes de entrarem no lugar 
santo? 

Eles lavavam as mãos e os pés na água da bacia de bronze. 
 
O nosso Senhor Jesus nos salvou. Não podemos deixar de 

louvar o Senhor quando vemos quão perfeitamente Ele nos 
salvou. Devemos olhar para o santo tabernáculo. Ele nos deu as 
palavras do evangelho da expiação através do fio azul, púrpura 
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e carmesim do santo tabernáculo e nos salvou com elas. 
Agradecemos e louvamos o Senhor. 

Os pecadores não podiam entrar no lugar santo. Como 
poderia alguém que tem pecado entrar no lugar santo? Isso seria 
impossível. Se tal pessoa entrasse, ele seria morto ali mesmo. 
Isso seria uma maldição, não uma bênção. Um pecador não 
poderia entrar no lugar santo nem esperar viver. 

O nosso Senhor nos salvou através do segredo escondido 
na porta do santo tabernáculo. Com fio azul, púrpura, carmesim 
e linho fino retorcido, Ele nos salvou. E Ele nos contou o segredo 
da Sua salvação através destas coisas. 

Você e eu fomos salvos dessa maneira? Se não 
acreditarmos nas palavras do fio azul, púrpura e carmesim, não 
pode haver salvação através do evangelho da expiação. A cor 
azul não significa Deus, significa o batismo de Jesus. Significa 
o batismo de Jesus que tirou todos os nossos pecados.  

É possível entrar até o altar do holocausto sem acreditar no 
fio azul. No entanto, não pode entrar no lugar santo onde Deus 
reside. 

Portanto, antes de entrarmos no portão do santo 
Tabernáculo, temos que acreditar no fio azul (o batismo de 
Jesus), fio carmesim (Seu sangue na Cruz) e fio púrpura (Jesus 
sendo Deus e o Filho de Deus). Somente quando acreditamos é 
que somos aceitos por Deus e permitidos a entrar através do véu 
do Santo dos Santos. 

Alguns entram no átrio exterior do tabernáculo e pensam 
que estão lá dentro. Mas isso não é salvação. Até onde 
precisamos ir para sermos salvos? Temos que poder entrar no 
Lugar Santo dos Santos.  

Para entrar no Santo dos Santos, temos que passar pela 
bacia de bronze. A bacia de bronze representa o batismo de Jesus, 
e temos que lavar todos os nossos pecados diários com o batismo 

https://www.bjnewlife.org/pt/


268        O Evangelho da Expiação Abundante 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

de Jesus e nos tornarmos santificados para entrar no lugar santo. 
No Antigo Testamento, os sacerdotes tinham que lavar o 

corpo antes de entrar, e no Novo Testamento, Jesus lavou os pés 
dos Seus discípulos para simbolizar a lavagem das suas 
transgressões de toda a vida. 

A lei de Deus diz: “Porque o salário do pecado é a morte, 
mas o dom gratuito de Deus é a vida eterna em Cristo Jesus, 
nosso Senhor” (Romanos 6:23). Deus julga os pecados do 
homem sem exceção, mas Ele os transmitiu ao Seu Filho e, em 
vez disso, O julgou. Este é o amor de Deus, Sua salvação. A 
verdadeira salvação só é alcançada quando cremos no evangelho 
da expiação, do batismo, do sangue, da morte e da ressurreição 
de Jesus. 

 
 

Para Nascer de Novo, Nunca se Deve Desprezar a 
Palavra Escrita de Deus, o Evangelho da Expiação 
pelos Pecados 

 

Qual é a única coisa que nos resta fazer? 

É acreditar nas palavras escritas de Deus. 
 
Eu nunca rio dos outros. Quando alguém fala sobre algo 

que não conheço, peço que me ensine. Mas quando perguntei 
sobre o significado do santo tabernáculo, ninguém soube me 
dizer. 

Então o que eu poderia fazer? Eu tive que voltar para a 
Bíblia. Onde a Bíblia se refere ao tabernáculo? É descrito em 
detalhes em Êxodo. E se alguém ler este livro com atenção, 
poderá compreender seu significado através das palavras 
escritas de Deus. 
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Queridos amigos, vocês não podem ser salvos crendo 
cegamente em Jesus. Você não pode nascer de novo apenas 
frequentando a igreja regularmente. Sabemos o que Jesus disse 
a Nicodemos. “Em verdade, em verdade te digo: quem não 
nascer da água e do Espírito não pode entrar no reino de 
Deus… Tu és mestre em Israel e não compreendes estas coisas?” 
(João 3:5, 10) 

Todos aqueles que crêem em Jesus têm que crer no fio azul 
(todos os pecados do mundo foram passados para Jesus quando 
Ele foi batizado), fio carmesim (a morte de Jesus por todos os 
nossos pecados), e fio púrpura (Jesus é o Salvador, Deus e o 
Filho de Deus). 

Temos que acreditar que Jesus é o Salvador de todos os 
pecadores do mundo. Sem esta fé, a pessoa nunca poderá nascer 
de novo, nem poderá entrar no lugar santo do reino de Deus. Não 
se pode sequer viver fielmente neste mundo sem ele. 

Não seria tão fácil se alguém pudesse nascer de novo 
apenas por ter fé em Jesus? ―Sim.― “♫Você foi salvo. Eu fui 
salvo. Todos nós fomos salvos♫”. É muito bom. No entanto, há 
muitas pessoas que acreditam em Jesus, mas não ‘nasceram de 
novo’ verdadeiramente. 

Não só devemos conhecer a verdade da Bíblia, mas também 
devemos acreditar em Jesus. Temos que conhecer o evangelho 
da remissão(Lavou o Pecado) dos pecados na Bíblia e o 
significado do fio azul, púrpura e carmesim para entrar no santo 
tabernáculo e estar com Deus no mundo da fé. Dentro do 
tabernáculo da fé, podemos viver felizes até chegar o momento 
de passarmos para o reino dos céus. É essencial que saibamos 
como acreditar em Jesus da maneira correta. 
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O Evangelho Original Gera Santidade com Fio 
Azul 

 

Qual é a condição indispensável para a salvação? 

O Batismo de Jesus 
 
Às vezes alguém pensa que pode viver perfeitamente sem 

cometer erros. Porém, quando ele tenta fazer algo, logo 
descobrirá suas deficiências. Os seres humanos são tão 
incompletos e é impossível para eles não pecar. No entanto, 
porque Jesus nos salvou com o fio azul, púrpura e carmesim, o 
evangelho da expiação, podemos ser santificados e entrar no 
lugar santo de Deus. 

Se Deus não nos tivesse salvado com fio azul, púrpura e 
carmesim, nunca teríamos conseguido entrar no lugar santo por 
nós mesmos. Qual é a razão para isso? Se apenas aqueles que 
vivem perfeitamente pela sua carne pudessem entrar, não 
haveria ninguém qualificado. Quando alguém crê em Jesus sem 
o evangelho, apenas acrescenta mais pecados ao seu coração. 

Jesus nos salvou com Sua salvação cuidadosamente 
planejada, a salvação dos fios azul, púrpura, carmesim e do fio 
de linho fino. Ele lavou todos os nossos pecados. Você acredita 
nisso? ―Sim.― Você tem a verdade do evangelho do perdão 
dos pecados em seu coração e está testificando disso? ―Sim.―  

Apenas quando você testemunhar o evangelho é que você 
pode usar em sua testa a faixa com a inscrição ‘SANTIDADE AO 
SENHOR’ e juntar-se ao ‘sacerdócio real’ (1 Pedro 2:9). Só 
então você poderá se apresentar diante das pessoas e dizer-lhes 
que é um servo de Deus, trabalhando como sumo sacerdote. 

O turbante do sumo sacerdote tem uma placa de ouro e a 
placa é presa com cordão azul. Por que azul? Porque Jesus nos 
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salvou com o evangelho da remissão, porque Ele tirou todos os 
nossos pecados(Lavou o Pecado) e nos tornou sem pecado 
através do Seu batismo (a imposição de mãos no Antigo 
Testamento, o batismo no Novo Testamento). 

Por mais diligentemente que acreditássemos em Jesus, não 
poderíamos obter a placa gravada com ‘SANTIDADE AO 
SENHOR’ sem as palavras do segredo do fio azul, púrpura e 
carmesim. 

Como nos tornamos justos? Está escrito em Mateus 3:15: 
“Porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça.” Jesus foi 
batizado e nos salvou de todos os pecados do mundo. Porque Ele 
foi batizado e levou todos os nossos pecados, nós crentes nos 
tornamos justos. 

Sem o batismo de Jesus, como podemos dizer que não 
temos pecado? Mesmo que cressemos em Jesus, mesmo que 
gritássemos pensando em Jesus sendo crucificado, todas as 
lágrimas deste mundo não poderiam lavar todos os nossos 
pecados. Não. Não importa o quanto chorássemos e nos 
arrependêssemos, nossos pecados permaneceriam dentro de nós.  

‘SANTIDADE AO SENHOR’. Porque Ele levou todos os 
nossos pecados com Seu batismo e sangue, porque Deus 
permitiu que todos os pecados de nós, pecadores, fossem 
transferidos para Jesus, porque a palavra de salvação está 
registrada na Bíblia, nós nos tornamos justos por meio de nossa 
fé, apesar de todas as nossas fraquezas. 

Portanto, agora podemos estar diante de Deus. Agora 
podemos viver como justos e pregar o evangelho ao mundo. 
“♪Oh, eu fui salvo. Você foi salvo. Todos nós fomos salvos.♪” 
Fomos salvos de acordo com o plano de Deus.  

Sem a palavra do evangelho da expiação em seu coração, 
não há salvação, não importa o quanto você tente. É como uma 
canção popular sobre amor não correspondido. “♫Ah, meu 
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coração bate rápido sem motivo sempre que a vejo, toda vez que 
estou perto dela. Devo estar apaixonado.♫” Meu coração bate 
rápido, mas o dela não. Infelizmente, meu amor nunca será 
retribuído. 

As pessoas tendem a pensar que a salvação vem de muitas 
maneiras diferentes para muitas pessoas diferentes. Eles 
perguntam: “Por que isso deveria acontecer apenas através do 
evangelho do batismo?” Se não vier através do evangelho do 
batismo de Jesus, não será a salvação completa. É a única 
maneira de nos tornarmos justos diante de Deus, porque é a 
única maneira de sermos completamente purificados de todos os 
nossos pecados. 

 
 

Qual É a Salvação do Fio Azul que Jesus Nos Deu? 
 

O que nos tornou justos? 

O evangelho dos fios azul, púrpura e carmesim 
 
A salvação através do evangelho dos fios azul, púrpura e 

carmesim é um presente de Deus para toda a humanidade. Este 
dom permitiu-nos entrar no santo tabernáculo e viver em paz. 
Isso nos tornou justos. Tornou-nos justos e permitiu-nos viver 
dentro da igreja, para sermos treinados nas palavra santa dentro 
da igreja. 

Sempre que vamos diante de Deus para orar, o evangelho 
nos abençoa com Seu amor. É por isso que a salvação é tão 
preciosa para nós. Jesus nos diz para construir uma casa ‘sobre 
a rocha’. A rocha é o batismo de Jesus. Todos nós seremos 
salvos, viveremos na graça como filhos de Deus e, então, iremos 
para o céu para viver eternamente.  
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Queridos amigos, por causa do evangelho da expiação, 
podemos entrar no santo tabernáculo com fé. Através da 
lavagem de todos os nossos pecados (batismo de Jesus) e do 
julgamento na cruz, somos salvos pela fé. 

A expiação abundante por todos os nossos pecados, o 
batismo e o sangue de Jesus, é o evangelho que lavou todos os 
nossos pecados. Você acredita nisso? O verdadeiro evangelho é 
o evangelho celestial da expiação que lavou completamente 
todos os nossos pecados.  

Nascemos de novo crendo no evangelho da expiação. Jesus 
nos deu o evangelho da expiação, que lavou todos os nossos 
pecados diários e até mesmo todos os pecados futuros. Louve o 
Senhor. Aleluia! Graças ao Senhor. 

O evangelho da água e do Espírito (o evangelho da água e 
do sangue) é o verdadeiro evangelho pregado por Jesus Cristo. 
Este livro foi escrito para revelar o evangelho de Jesus, o 
evangelho da água e do Espírito. 

Porque muitas pessoas acreditam em Jesus sem conhecer a 
verdade completa, agora elas estão apenas operando no mundo 
da teologia cristã (a chamada teologia filosófica); em suma, eles 
vivem em heresia e confusão. Portanto, devemos voltar e crer no 
verdadeiro evangelho. Ainda não é tarde demais. 

Quero entrar em mais detalhes no segundo livro para 
aqueles que têm dúvidas sobre o evangelho do novo nascimento 
da água e do Espírito. ✉ 
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Testemunhos de Salvação 
 
 

Sem conhecer o ministério de João Batista, nunca 
poderei entender o ministério de Jesus Cristo 

 
Huang Ern, Malásia 

 
Eu era um pecador desde o nascimento. Eu nunca percebi 

isso até nascer de novo através do evangelho da justiça de Deus, 
que é o batismo, a morte e a ressurreição de Jesus. 

Quando eu era criança, fui matriculado em uma escola 
católica, o que me proporcionou uma exposição sobre quem é 
Jesus. Aos 16 anos, fui apresentado ao cristianismo e decidi 
aceitar Cristo como meu Senhor e Salvador. Naquela época, eu 
achava que, desde que acreditasse em Jesus, eu iria para o céu. 
Eu era apaixonado por conhecer Deus, que eu achava que já 
conhecia. Eu ouvia muitos sermões on-line, pensando que 
todos os pregadores do evangelho eram pregadores da retidão. 

Aos 17 anos, fui transferido para outra escola de ensino 
médio, o que se tornou o ponto de virada da minha vida. 
Conheci um amigo que pregou o verdadeiro evangelho para 
mim. Fui levado a uma igreja que pregava o evangelho da água 
e do Espírito. Levei tempo para entender o evangelho. No meu 
primeiro ano de vinda à igreja, tive muitas dúvidas e perguntas. 

O diabo colocou muitos pensamentos em mim e me fez 
fazer muitas perguntas sobre o evangelho. ‘Como o evangelho 
da água e do Espírito pode ser o único evangelho que salva 
almas?’ ‘E os outros evangelhos?’ ‘Você está dizendo que 
essas grandes igrejas estão pregando coisas erradas?’ ‘Como 
você tem certeza de que seu pastor está pregando a verdade?’ 
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Muitas perguntas surgiram em minha mente. 
Enquanto essas perguntas ainda estavam em minha mente, 

o pastor me passou o livro intitulado “VOCÊ 
VERDADEIRAMENTE NASCEU DE NOVO DA ÁGUA E 
DO ESPÍRITO?”, do pastor Paul C. Jong. Quando comecei a 
ler esse livro, comecei a entender o que o pastor estava 
pregando. Percebi que meus pecados foram passados para 
Jesus quando João Batista O batizou. Eu entendi o que Jesus 
quis dizer quando disse a Nicodemos, “Em verdade, em 
verdade te digo: quem não nascer da água e do Espírito não 
pode entrar no reino de Deus” (João 3:5). Eu entendi o 
significado da água em nossa salvação. 

No Antigo Testamento, Deus designou Arão, o sumo 
sacerdote de Israel, como representante dos israelitas para 
passar o pecado aos animais imaculados. Isso está declarado 
em Levítico 16:21: “Arão porá ambas as mãos sobre a cabeça 
do bode vivo e sobre ele confessará todas as iniquidades dos 
filhos de Israel, todas as suas transgressões e todos os seus 
pecados; e os porá sobre a cabeça do bode e enviá-lo-á ao 
deserto, pela mão de um homem à disposição para isso”. 

No Antigo Testamento, vemos que em vez de cada um ter 
que impor as mãos sobre as ofertas individualmente, o sumo 
sacerdote, como representante de todo o povo, impunha as 
mãos sobre a cabeça do bode vivo para a remissão dos 
pecados(Lavou o Pecado) do ano. Da mesma forma, João 
Batista representou toda a humanidade para passar todos os 
pecados de nossa vida para Jesus. E essa é a razão pela qual 
Jesus chamou João Batista do maior homem já nascido de uma 
mulher (Mateus 11:11). 

Sem conhecer o ministério de João Batista, nunca 
entenderemos o ministério de Jesus Cristo. João Batista é o 
profeta enviado por Deus. Precisamos compreender 
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plenamente o ministério de João Batista e crer verdadeiramente 
nele em nossos corações. 

Assim como no Antigo Testamento, os pecados 
precisavam ser passados ao animal sacrificado antes de ser 
morto, Jesus precisava ser batizado antes de morrer na cruz. 
Assim como no Antigo Testamento, teria sido uma ilegalidade 
matar o animal sacrificado sem antes impor as mãos sobre a 
cabeça do animal e passar os pecados deles para ele. Portanto, 
seria errado e ilegal acreditar apenas na cruz de Jesus sem 
acreditar em Seu batismo. 

A fé completa que nos leva à verdadeira salvação é a fé 
em Jesus Cristo: “Este é aquele que veio por meio de água e 
sangue, Jesus Cristo” (1 João 5:6). Para nascermos de novo, 
precisamos acreditar tanto no batismo quanto na cruz de Jesus 
Cristo. 

O Apóstolo João disse que a fé correta é acreditar no 
“Pois há três que dão testemunho: o Espírito, a água e o 
sangue” (1 João 5:8) e eu acredito nisso de todo o coração.  

Esse é o testemunho de minha fé. Oro para que muito 
mais pessoas conheçam o evangelho da água e do Espírito e 
sejam salvas pelo verdadeiro evangelho.  
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Da superstição à verdadeira fé em Deus 
 

Kim Seongnyeo, Coreia do Sul 
 
Eu me casei aos 19 anos e a família do meu marido era 

muito pobre. Desde então, nunca fui rica, nem nunca fui amada 
por meu marido. Sempre invejei as mulheres que tinham 
maridos amorosos e desfrutavam de riqueza. A família do meu 
marido acreditava em deuses das montanhas e o meu sogro era 
um adivinho. Meu marido se alistou no exército três dias 
depois do nosso casamento, e meu cunhado ficou doente 
mental aos 22 anos. Além disso, a minha sogra ficou cega por 
volta dos 50 anos. Aqueles dias foram realmente terríveis para 
mim. 

Como eu não tinha aprendizado e não tinha uma bela 
aparência, nem uma mente ou intelecto cultivados, achei que 
meu destino era viver assim por toda a minha vida. Minha 
sogra queria muito ser operada, mas eu nunca a levei a um 
hospital e não me dei ao trabalho de comprar nenhum 
medicamento para ela. Eu só esperava que ela ficasse doente e 
morresse logo. 

Tenho 54 anos de idade e minha sogra morreu há dois 
anos. Há um ditado que diz que dá azar colocar o travesseiro 
do falecido no caixão, mas eu não sabia disso na época e a 
enterrei com seu travesseiro.  

Desde então, ela frequentemente aparece em meus sonhos. 
Eu estava arrependido por ter colocado o travesseiro dela no 
caixão, e por ter sido tão duro com ela quando ela estava viva. 
Outras pessoas parecem ser gentis com seus sogros, mas eu não 
conseguia evitar odiar minha sogra. Eu era atormentado por 
pesadelos e por uma consciência aflita.  

Tenho um filho e quatro filhas e tinha medo de que algo 

https://www.bjnewlife.org/pt/


Testemunhos de Salvação    281 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

ruim acontecesse com meu único filho. Quando lhes contei 
meus sonhos, meus vizinhos me aconselharam que o mau 
espírito deveria ser exorcizado. Visitei xamãs e fui a templos 
para me curvar incessantemente e implorar por alívio, mas não 
adiantou. Senti vontade de acabar com minha vida para escapar 
de minha consciência. 

Se eu não tivesse conhecido Jesus e sido salvo pelo 
evangelho da água e do Espírito, eu não estaria vivo hoje. Um 
dia, fugi de casa e fui às casas de minhas filhas, uma após a 
outra, para descansar e tomar um remédio à base de ervas. Foi 
quando Deus me mostrou o caminho para a vida. Uma de 
minhas filhas é uma cristã nascida de novo e convidou a esposa 
de seu pastor para falar comigo. Ela veio com outras mulheres 
e conversou comigo. 

Eu não sabia nada sobre Deus. Mas quando me disseram 
que Jesus havia tirado todos os meus pecados, decidi acreditar 
em Sua Palavra. Eu costumava dizer às minhas filhas para não 
irem à igreja porque achava que poderia trazer má sorte ter dois 
deuses sob o mesmo teto. Mas eu achava que as coisas não 
poderiam ficar piores do que isso e não queria morrer como um 
pecador. 

A esposa do pastor me disse que todas as pessoas nascem 
pecadoras, mas que Deus havia tirado todos os nossos pecados 
por meio de Jesus, e que não seríamos mais pecadores se 
acreditássemos em Jesus. Então, comecei a frequentar a igreja 
regularmente e tentei ouvir a Palavra, mas não conseguia 
entender muito do que era dito. Mas, com o passar do tempo, 
todas as Suas palavras começaram a fazer sentido para mim. 
Percebi que, por ter nascido com o pecado, eu não poderia 
deixar de ser um pecador. Também descobri que os maus 
pensamentos em minha mente também eram pecados perante 
Deus. 
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Oferecer sacrifícios no Antigo Testamento era a maneira 
de Ele nos mostrar as coisas boas que estavam por vir. Jesus foi 
batizado por João Batista no rio Jordão, assim como o sumo 
sacerdote impunha as mãos sobre a cabeça de um sacrifício no 
Antigo Testamento. Naquela época, todos os meus pecados 
foram passados para Jesus. Ele tirou todos os meus pecados e 
derramou seu sangue na cruz para pagar por eles. 

Finalmente me convenci de que não tinha pecado e que 
ninguém poderia me condenar. E, a partir de então, pude 
dormir em paz. 

“Agora, pois, já nenhuma condenação há para os que 
estão em Cristo Jesus” (Romanos 8:1). Sofri muito com o 
pecado em meu coração e agora o pecado se foi. Não tenho 
mais pesadelos. 

Não consigo escrever bem sobre meus sentimentos porque 
não sei ler bem, mas posso falar com qualquer pessoa sobre 
como Jesus tirou todos os pecados do meu coração. Oro para 
que Jesus salve meu marido e outros membros da família como 
me salvou. E espero que esse testemunho ajude outras pessoas 
a encontrar a redenção em Jesus. 

Agradeço a Deus por ter me salvado e estou muito feliz 
por poder divulgar o evangelho a muitas pessoas. Agora não 
tenho mais inveja de pessoas ricas ou inteligentes.  
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Precisamos acreditar no batismo de Jesus e em Seu 
sangue para nos tornarmos sem pecado  
 

Darshak Patel, Índia 
 

Meu nome é Darshak, da Índia. Todos nós queremos 
entrar no céu e queremos estar com nosso Criador. Mas será 
que temos alguma confirmação de que realmente entraremos 
no céu? 

A Bíblia diz em João 3:5: “Quem não nascer da água e 
do Espírito não pode entrar no reino de Deus”. 

Como cristãos, sempre nos concentramos no sangue de 
Jesus que Ele derramou na cruz, mas já pensamos por que Ele 
foi à cruz? 

O livro intitulado “VOCÊ VERDADEIRAMENTE 
NASCEU DE NOVO DA ÁGUA E DO ESPÍRITO?” é um 
livro que nos dá imenso conhecimento de como podemos nos 
tornar uma pessoa que pode entrar no céu. 

O foco principal desse livro é o batismo de Jesus, porque, 
se lermos o livro inteiro, poderemos entender que, sem o 
batismo de Jesus, Sua crucificação seria inútil. No Antigo 
Testamento, Deus deu a lei da redenção aos israelitas. De 
acordo com essa lei, o sumo sacerdote Arão tinha que impor as 
mãos sobre o bode expiatório e passar todos os pecados dos 
israelitas para o bode expiatório, tornando-os assim sem 
pecado aos olhos de Deus. 

No Novo Testamento, nós, seres humanos, ficamos sem 
pecado da mesma forma, porque João Batista batizou Jesus, 
colocou as mãos sobre a cabeça de Jesus e passou todos os 
pecados deste mundo para Ele. Então Jesus levou todos esses 
pecados para a cruz e morreu por nós. 
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Se crermos apenas no sangue de Jesus e negligenciarmos 
o batismo de Jesus, então a nossa fé não será completa. Para 
nos tornarmos uma pessoa sem pecado, devemos crer no 
batismo e no sangue de Jesus. 

Este livro oferece uma visão profunda e nos ajuda a nos 
tornarmos pessoas sem pecado e a alcançar a verdadeira 
salvação que Deus planejou para nós.  
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O livro que me trouxe a verdadeira fé do 
evangelho da água e do espírito — A Fé Legítima 
em Deus  
 

Pastor J. Galvão, Brasil 
 

Embora eu fosse um pastor evangélico formado em 
teologia, durante 21 anos, preguei apenas metade do Evangelho; 
meu conhecimento sobre a salvação se restringia ao sangue de 
Jesus derramado na cruz do Calvário. Até 2007, quando recebi o 
Livro 1, intitulado “VOCÊ VERDADEIRAMENTE NASCEU 
DE NOVO DA ÁGUA E DO ESPÍRITO?”, de autoria do 
Reverendo Paul C. Jong. 

Quando comecei a ler, quase rejeitei o livro. A verdade é 
que como teólogo e pastor, eu ainda estava cheio de pecado em 
meu coração, embora pensasse que estava salvo, permanecia 
condenado e destinado ao inferno. 

No entanto, Deus me instou a continuar lendo, e o falso 
véu da convicção de salvação, acreditando apenas no Sangue 
de Jesus na cruz, rasgou-se diante de meus olhos. Ao mesmo 
tempo, a fé na Água do batismo de Jesus Cristo, por João 
Batista no Rio Jordão, lavou toda a sujeira e lama podre dos 
pecados que restavam em meu coração (Mateus 3:13-17). 

Lendo o livro, descobri que, sem primeiro ser lavado pela 
fé no batismo da Água de Jesus, que tirou todos os pecados do 
mundo pela imposição de mãos de João, somente a fé no 
Sangue de Jesus derramado na cruz do Calvário não teria 
utilidade para mim. 

O batismo de Jesus por João e o derramamento de sangue 
na Cruz pela salvação e vida eterna, e para o cumprimento 
perfeito da Justiça de Deus são inseparáveis. Por meio das 
águas de Seu batismo, Jesus nos lavou; com Seu sangue, Ele 
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nos purificou do pecado de uma vez por todas e nos tornou 
filhos de Deus, justos e nascidos de novo. 

Desde que li este livro, até hoje, sou um servo de Deus 
que prega e ensina o verdadeiro Evangelho da Água e do 
Espírito. Eu sou justo, nasci de novo e entrarei para viver 
eternamente no Reino de Deus (João 3:5). 

Eu recomendo a todos que desejam sinceramente ter a 
verdadeira Paz da convicção da salvação e da vida eterna em 
seus corações que leiam este livro do Reverendo Paul C. Jong 
para receberem a fé legítima do Evangelho da Água e do 
Espírito. Amém!  
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Agora meu coração foi justificado e eu fui 
purificado pelo único sacrifício de Jesus Cristo 
 

Brenda Tembo, Zâmbia 
 

Um dia, conheci um verdadeiro servo de Deus que 
acreditava no evangelho da água e do Espírito. Ele primeiro me 
pregou sobre nossa natureza pecaminosa, citando o livro de 
Marcos 7:20-23, do qual gostei muito, porque por meio dessa 
passagem das Escrituras, não só conheço o meu verdadeiro eu, 
mas sou capaz de aceitar que somente Deus é bom e perfeito. 
Em seguida, ele relacionou o sistema de sacrifício para a 
expiação dos pecados no Antigo Testamento com o do Novo 
Testamento. 

Estou muito feliz em saber que meus pecados são 
perdoados por Deus somente através da imposição de mãos, 
quando João Batista impôs as mãos sobre a cabeça de nosso 
Senhor Jesus para repassar meus pecados como representante 
de toda a humanidade e o último sumo sacerdote na terra. E 
como o corpo de nosso Senhor Jesus Cristo, que não conhecia 
o pecado, levou o meu pecado ao aceitá-lo durante o batismo 
que recebeu de João Batista, Ele foi levado à cruz e pagou 
pelos meus pecados com o derramamento de Seu sangue de 
uma vez por todas. 

Agora recebi a remissão dos pecados(Tire o Pecado) e 
alcancei a verdadeira purificação dos pecados. E no terceiro dia, 
Ele ressuscitou em vitória para me dar a justiça de uma nova 
vida. Agora sou reconhecido como um verdadeiro filho justo 
de Deus, não por meus atos, esforços ou qualquer coisa que eu 
tenha, mas pelos atos justos de nosso Senhor Jesus Cristo, até 
mesmo Seu batismo, sua morte na cruz e Sua ressurreição. 
Glória a Jesus Cristo, que é o único Salvador que apagou os 
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meus pecados e os pecados de toda a humanidade de uma vez 
por todas, de graça. 

Os pecados me haviam incomodado quando eu só O 
conhecia por meio da cruz apenas. Agora, por acreditar nesse 
belo evangelho da água e do Espírito, não só não tenho pecado, 
como também não sou um pecador. E agora não faço mais 
orações consistentes de arrependimento para o perdão de meus 
pecados, pois é o outro caminho que leva à destruição eterna.  

Agora encontrei meu Deus e minha verdadeira família. 
Não acredito mais em nenhuma coisa supersticiosa, que havia 
me coberto de trevas. Agora me foi dada a vida eterna de graça. 
E ao ler os livros gratuitos da ‘The New Life Mission’, estou 
me comunicando diariamente com Deus por meio de Sua 
Palavra e de Seus servos verdadeiros designados.  

Lembro-me de quando li meu primeiro livro Espiritual, 
chamado “EM QUE DEVEMOS NOS ESFORÇAR PARA 
CRER E PREGAR?”, escrito pelo REVERENDO PAUL C. 
JONG.  

Li esse livro durante quase todo o ano de 2019. Com a 
leitura desse livro, cheguei a ter uma compreensão ainda mais 
clara da razão pela qual Deus veio como Salvador e como Ele 
me salvou dos meus pecados. Ainda leio este livro repetidas 
vezes com um sorriso no rosto, porque sou capaz de relacionar 
as Escrituras do Antigo Testamento com as Escrituras do Novo 
Testamento e sou capaz de entendê-las espiritualmente. 

Passei a entender o principal propósito pelo qual nosso 
Senhor Jesus Cristo passou pelo Seu batismo que recebeu de 
João Batista, com um entendimento claro do ministério de João 
Batista, assim como a importância do ministério de Jesus 
Cristo, o que me serve como um ponto de partida para seguir 
os sermões subsequentes no livro.  

Aprendi o que causou a morte de nosso Senhor Jesus 
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Cristo; tudo o que eu sabia antes era que Ele só morreu por 
mim para tirar meus pecados. Mas quando ouvi os 
ensinamentos do servo de Deus e do libro “EM QUE 
DEVEMOS NOS ESFORÇAR PARA CRER E PREGAR?”, 
tudo isso me trouxe alegria e paz, e ainda traz. 

Jesus Cristo recebeu Seu batismo e Sua morte em meu 
lugar para me salvar de todos os pecados que eram minha 
natureza, herdados de meus antepassados Adão e Eva. Agora 
meu coração foi justificado e fui purificado pelo único 
sacrifício de Jesus Cristo (Hebreus 10:14). E tudo o que sou 
agora é uma nova criatura vestida com as vestes justas de nosso 
Senhor Jesus Cristo, proclamando a bondade do meu Deus 
através da ajuda do Espírito Santo (Atos 2:38). Que agora está 
habitando em mim crendo somente nesta bela verdade do 
evangelho da água e do Espírito. 

Portanto, abraçarei essa preciosa dádiva da vida que é 
encontrada somente no evangelho da água e do Espírito até a 
segunda vinda do Senhor Jesus Cristo, quando Ele vier para 
nos levar com Ele para Seu reino eterno, meu Lar eterno. 

Aleluia a Jesus Cristo, que se tornou o Salvador de toda a 
humanidade por Seus Poderosos e maravilhosos Atos de Sua 
justiça que foram realizados em Seu Santo Nome JESUS 
(Mateus 1:21), até mesmo Seu batismo, Sua morte e Sua 
ressurreição. 

Dou graças a todos os servos de Deus que estão fazendo a 
vontade de Deus verdadeiramente pela fé e ao Reverendo Paul 
C. Jong, nosso verdadeiro homem de Deus. Que Deus os 
abençoe.  
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Conheci a verdade e ela me libertou de todos os 
meus pecados 
 

Peter Koinange Kariuki, Quênia  
 
Em abril de 2010, encontrei um amigo com um livro de 

Paul C. Jong chamado “Comam a Minha Carne e Bebam o Meu 
Sangue”. Ele me pediu para ler o livro e, depois de ler o livro... 
UAU!!!!!! Surpreendente, conheci a razão pela qual Jesus foi 
batizado por João Batista. Assim, eu passei todos os meus 
pecados para Jesus pela fé e fiquei sem pecado, Aleluia!!! 
Agradeço a Deus por me permitir conhecer este maravilhoso 
evangelho da água e do Espírito (Sua justiça). Agora testemunho, 
ensino e prego este poderoso evangelho da nossa salvação. 

Não posso agradecer a Deus o suficiente The New Life 
Mission. É um milagre eu ter conhecido este evangelho da 
água e do Espírito, embora muitos não estejam convencidos, 
mas eu realmente creio que este evangelho é a única verdade da 
salvação. 

Assim como o amigo que me deu o livro “Comam a 
Minha Carne e Bebam o Meu Sangue”, muitas pessoas ainda 
não terminaram de ler o livro. Só tenho pena do meu amigo 
que é católico. Ele havia comprado de um vendedor ambulante. 
Ele me mostrou onde havia comprado o livro e eu comprei 
vários deles. Servirei ao Senhor até o último dia porque Ele é 
amoroso demais. 

Jesus levou todos os nossos pecados com Seu batismo, 
Sua morte na cruz e Sua ressurreição. Ele realmente me salvou, 
perfeitamente e para sempre. Como Ele disse em João 3:5, 
nasci de novo da água e do Espírito. Eu conheci a verdade e ela 
me libertou de todos os meus pecados. Não tenho pecado e sou 
justo. Louve o Senhor!!!!! Aleluia!!!  
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Crendo nesta verdade do batismo e no evangelho 
da água e do Espírito, agora estou levando uma 
vida cristã muito doce 
 

Kassahun Ayele, Etiópia 
 

Muito obrigado por me aceitar como colaborador na 
distribuição e tradução do maravilhoso livro que contém a 
verdade do evangelho da água e do Espírito. Desde que recebi 
seu livro “VOCÊ VERDADEIRAMENTE NASCEU DE 
NOVO DA ÁGUA E DO ESPÍRITO?”, há um ano, eu o li pelo 
menos quatro vezes até que a verdade do evangelho da água e 
do Espírito fosse selada em minha mente. 

Quando olho para trás, lembro-me de como, em minha 
vida Cristã, eu lutava com meus pecados todos os dias, sem 
saber que Jesus levou todos os pecados do mundo quando João 
Batista impôs as mãos sobre Ele para batizá-Lo no rio Jordão e 
os apagou na cruz. Quando compreendi essa verdade em seu 
livro, gritei Aleluia! 

Crendo nesta verdade do batismo e no evangelho da água e 
do Espírito, agora estou levando uma vida cristã muito doce. 
Agora sou um homem de Deus muito feliz. Acredite ou não, leio 
seu livro todos os dias junto com minha Bíblia e obtenho novas 
percepções por meio da orientação do Espírito Santo. Que 
libertação! Farei o possível para distribuir todos os seus livros. 

Há centenas de milhares de cristãos professos na Etiópia, 
que estão tateando na escuridão, sem ter certeza de sua 
salvação, porque não têm a menor ideia do verdadeiro 
evangelho da água e do Espírito. Então, por favor, envie-me 
quantos livros você puder para distribuir aos muitos cristãos 
aqui que não conhecem o evangelho da água e do Espírito. 

Estou muito grato pelo site que você fez para mim. Estou 
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muito feliz. Estou muito grato pelos panfletos que você fez 
para mim. Por favor, envie-os para mim para que eu possa 
distribuí-los às pessoas do meu país. Preparei-me com 
determinação para dar o meu melhor a fim de servir ao meu 
Senhor na divulgação de Suas mensagens. Posso começar a 
traduzir o seu livro, “VOCÊ VERDADEIRAMENTE 
NASCEU DE NOVO DA ÁGUA E DO ESPÍRITO?”? Se você 
puder me dar o sinal verde, começarei a traduzi-lo 
imediatamente. Muito obrigado por vir à minha casa com o 
evangelho da água e do Espírito. Deus te abençoe muito.  
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Seu batismo é o que tornou Sua morte relevante 
para nós 

 
Ryan Burt, EUA 

 
Seu batismo foi o que tornou Sua morte relevante para nós. 

Foi o que conectou nós e nosso pecado ao Seu julgamento na 
cruz. O último representante do Sumo Sacerdote, João Batista, 
impôs as mãos sobre Jesus para transferir todos os pecados 
passados, presentes e futuros da humanidade para Jesus. Ele foi 
julgado em nosso lugar e agiu como um cordeiro sacrificial. 

Sua morte na cruz foi o julgamento em vez do nosso. Ele 
pagou com sangue pelo nosso pecado. Ele salva todos os que 
têm fé e aceitam essa dádiva de uma vez por todas. Ele apagou 
todos os pecados de todos os crentes. 

O batismo é equivalente à imposição de mãos do Antigo 
Testamento. A morte de Jesus na cruz foi o equivalente a cortar 
a garganta do animal sacrificial sem mácula. 

Eu tinha pecados, sim. Continuei tentando purgá-lo por 
minha própria vontade e implorei continuamente por 
arrependimento. Eles nunca foram lavados, não importa o 
quanto eu tentasse. Eu ainda tinha pecado porque não tinha fé 
no evangelho da água e do Espírito. Deus me salvou e provou 
que meus esforços estavam errados. 

Eu entendo o evangelho agora. Minhas orações são 
ouvidas. Minha fé tem um significado e parece real. Minha fé é 
meu bem mais precioso, que ninguém pode tomar. Como 
minha fé é diferente de antes? Tenho esperança e me sinto mais 
perto de Deus e sei com certeza agora que estou salvo. Minha 
fé é quase suficiente para confiar Nele se Ele me dissesse para 
pular de alguma coisa. Não sei as palavras para dizer, mas é 
muito diferente. Estou animado por ver o mundo através de 
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Minha fé é forte e tem significado.  
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Explicação Suplementar 

• Resgate

O preço pago pela redenção de uma pessoa cativa, 
propriedade hipotecada ou dívida; o ato de resolver um 
problema com dinheiro. Usado com mais frequência como a 
representação positiva da redenção (ex: Êxodo 21:30, ‘soma de 
dinheiro’; Números 35:31-32, Isaías 43:3, ‘resgate’). No Novo 
Testamento, Mateus 20:28 e Marcos 10:45 descrevem o resgate 
como o “pagamento em dinheiro”. 

• Expiar, Expiação

O ritual de passar todos os pecados da humanidade para 
Jesus. No Antigo Testamento, a expiação era a transferência do 
pecado para um sacrifício pela imposição das mãos sobre sua 
cabeça. No Novo Testamento, significa o batismo de Jesus por 
João Batista. Em hebraico e grego, esta palavra significa a 
passagem do pecado a Jesus Cristo para que os pecadores 
possam entrar no relacionamento correto com Deus. O Novo 
Testamento ilustra bem a oferta de expiação: o batismo de 
Jesus e Sua morte na Cruz. 

No Antigo Testamento: A palavra ‘expiação’ é usada 
quase 100 vezes no Antigo Testamento e é sempre expressa 
como (ex. Levítico 23:27, 25:9, Números 5:8), ‘kaphar’ em 
hebraico (geralmente escrito como ‘fazer expiação’). Expiação 
é uma tradução de uma palavra hebraica que significa a 
transmissão dos pecados pela imposição das mãos sobre a 
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cabeça de um bode vivo e pela confissão sobre ele todas as 
iniquidades dos filhos de Israel (Levítico 16:20). 

No Novo Testamento: Expiação está relacionada ao 
aramaico ‘kpr’ que significa cobrir. Isto se refere ao batismo 
redentor de Jesus no Novo Testamento. Jesus veio a este 
mundo e foi batizado aos 30 anos para cumprir a salvação de 
toda a humanidade. 

• A Expiação Bíblica

A. No Antigo Testamento, a expiação geralmente era dada
através do sacrifício de um animal (ex. Êxodo 30:10, Levítico 
1:3-5, 4:20-21). 

B. No Novo Testamento, o conceito de sacrifício
expiatório do Antigo Testamento foi mantido, mas a redenção 
da humanidade está relacionada a Jesus Cristo. O apóstolo 
Paulo disse que Jesus Cristo morreu pelos nossos pecados (1 
Coríntios 15:3).  

A palavra expiação não foi usada para se referir à morte 
de Cristo apenas para expiar o pecado original, mas para tirar 
todos os pecados das pessoas. E depois do batismo através do 
qual os pecados do mundo foram passados para Jesus (Mateus 
3:15), Ele salvou a humanidade sangrando na Cruz (Levítico 
1:1-5, João 19:30). 

O apóstolo Paulo explica em 2 Coríntios 5:14 que ‘um 
morreu por todos’ então no versículo 21, ‘por nós’, em Gálatas 
3:13: ‘fazendo-se ele próprio maldição em nosso lugar’. Entre 
muitos versículos do Novo Testamento que se referem a Jesus 
como o Sacrifício (ex. Efésios 5:2), são João 1:29, 36 
(‘Cordeiro’―João Batista) e 1 Coríntios 5:7 (‘Nossa Páscoa’ 
―Apóstolo Paulo). 
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Paulo especificou que o batismo de Jesus no Jordão foi a 
expiação por todos os pecados do mundo. Ele explica em 
Romanos 6 que todos os pecados do mundo foram passados 
para Jesus através do batismo de Jesus por João Batista. 

Ele continua explicando que a crucificação de Jesus foi o 
julgamento e a compensação pelo pecado, que o sacrifício de 
expiação foi oferecido pelas almas de todas as pessoas. 

A morte de Jesus significa para nós o sacrifício de 
expiação no Antigo Testamento. A imposição de mãos no 
Antigo Testamento e o batismo de Jesus no Novo Testamento 
estão de acordo com a lei de Deus (Isaías 53:10, Mateus 3:13-
17, Hebreus 7:1-10, 18, 1 Pedro 3:21). 

O Novo Testamento não termina com o batismo e a morte 
de Jesus, mas continua dizendo que nosso batismo em Cristo e 
nossa morte com Cristo são as realizações da salvação 
(Romanos 6:3-7, Gálatas 2:19-20).  

Jesus Cristo foi batizado por João Batista para tirar todos 
os pecados do mundo Como resultado, isso nos diz que Ele foi 
crucificado. Jesus Cristo, através do Seu batismo e sangue, não 
apenas lavou os pecados do mundo e suportou a dor resultante, 
mas também nos salvou do poder de Satanás e o devolveu ao 
poder de Deus ao aceitar o castigo no lugar da humanidade. 

Portanto, a redenção de Jesus resolveu o problema do 
pecado que impedia as pessoas de se aproximarem de Deus. 
Este importante evento restaurou a paz e a harmonia entre as 
pessoas e Deus, trazendo salvação, alegria (Romanos 5:11), 
vida (Romanos 5:17-18), e redenção (Mateus 3:15, João 1:29, 
Hebreus 10:1-20, Efésios 1:7, Colossenses 1:14) ao mesmo 
tempo. 
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• O Dia da Expiação  
 
Em hebraico, este conceito significa o dia da ‘cobertura’ 

ou ‘reconciliação’. O dia mais importante para os judeus era o 
Dia da Expiação, no décimo dia do sétimo mês (Levítico 23:27, 
25:9). Se você olhar Levítico 16, verá que mesmo o sumo 
sacerdote não pode entrar no Santo dos Santos, exceto para 
uma cerimônia definida. 

O próprio Lugar Santíssimo precisava de expiação, assim 
como o povo de Israel; assim, o sumo sacerdote tinha que 
oferecer o sacrifício para transmitir os pecados, impondo as 
mãos sobre a cabeça do sacrifício. Os filhos de Israel pensaram 
na santidade de Deus e em seus pecados no Dia da Expiação. 

Naquela época, até 15 ofertas (incluindo o bode 
emissário), 12 holocaustos e 3 sacrifícios de expiação foram 
colocadas diante de Deus (Levítico 16:5-29, Números 29:7-11). 
Se contarmos ‘o outro cordeiro’ mencionado em Números 28:8, 
há 13 ofertas de holocausto e 4 ofertas de expiação. 

O dia em que os israelitas expiaram os pecados do ano foi 
o décimo dia do sétimo mês. Da mesma forma, o dia da 
expiação para o mundo inteiro foi o dia em que Jesus foi 
batizado por João Batista. Foi o Dia da Expiação para toda a 
humanidade (Mateus 3:13-17). Foi o dia em que Deus lavou 
todos os pecados do mundo (Mateus 3:15). Foi o Dia da 
Expiação em que Deus “porque, assim... nos convém cumprir 
toda a justiça”. 

 
 

• O sacrifício da Expiação  
 
No Antigo Testamento: como outros sacrifícios, a 

sacrifício de expiação era oferecida no tabernáculo. O sumo 
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sacerdote se limpava e vestia as vestes sagradas de linho em 
vez do traje formal usual para os rituais, e escolhia um novilho 
jovem como oferta pelo pecado e um carneiro como holocausto 
para si mesmo e para a sua casa (Levítico 16:3-4). 

O sumo sacerdote imposição de mãos sobre a cabeça da 
oferta pelo pecado. A imposição de mãos era uma parte 
essencial do Dia da Expiação. Se não tivesse sido feito assim, 
sem a imposição de mãos, a expiação pelos pecados não 
poderia ser alcançada e, portanto, os sacrifícios não poderiam 
ser oferecidos, nem os pecados anuais de Israel poderiam ser 
transferidos. 

In Levítico 16:21: “Arão porá ambas as mãos sobre a 
cabeça do bode vivo e sobre ele confessará todas as 
iniquidades dos filhos de Israel, todas as suas transgressões e 
todos os seus pecados; e os porá sobre a cabeça do bode e 
enviá-lo-á ao deserto, pela mão de um homem à disposição 
para isso”.  

Ele pegou dois bodes como oferta pelo pecado e um 
carneiro como holocausto do povo (Levítico 16:5). Então ele 
apresentou dois bodes diante do Senhor na porta do 
Tabernáculo e lançou sortes para selecionar um para ‘o Senhor’ 
e o outro para atuar como ‘bode emissário’. 

O que pertencia ao Senhor era oferecido como oferta pelo 
pecado, e o bode emissário foi apresentado vivo diante do 
Senhor para expiar os pecados anuais do povo de Israel e, em 
seguida, enviado para o deserto (Levítico 16:7-10). 

Os pecados dos israelitas tinham que ser transmitidos ao 
bode emissário pela imposição das mãos. Então, o bode 
emissário, carregando todos os pecados de Israel, foi enviado 
ao deserto, estabelecendo a paz entre o povo e Deus. Assim, os 
pecados anuais de Israel eram purificados. 

No Novo Testamento: Da mesma forma no Novo 
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Testamento, Jesus Cristo foi batizado por João Batista (a 
imposição de mãos no Antigo Testamento) e levou todos os 
pecados do mundo como o Cordeiro sacrificial para cumprir a 
salvação de Deus (Levítico 20:22, Mateus 3:15, João 1:29, 36). 

No Antigo Testamento, antes do lançamento das sortes, 
Arão matou o novilho jovem como oferta pelo pecado para si 
mesmo e para a sua casa (Levítico 16:11). Em seguida, ele 
pegou um incensário cheio de brasas acesas do altar diante do 
Senhor e suas mãos cheias de incenso fino batido, e levou isso 
para além do véu. Então ele colocou o incenso no fogo diante 
do Senhor, para que a nuvem de incenso pairasse sobre o 
propiciatório. Ele também pegou um pouco do sangue do 
novilho e aspergiu com seu dedo sobre e diante do 
propiciatório sete vezes (Levítico 16:12-19).  

No Dia da Expiação, a imposição das mãos de Arão sobre 
a cabeça da oferta não podia ser omitida. Arão impôs as mãos 
sobre o bode e transmitiu todos os pecados e todas as 
iniquidades dos Israelitas para a sua cabeça. Em seguida, um 
homem adequado levou o bode para o deserto e o enviou. O 
bode emissário vagou no deserto com os pecados de Israel e, 
no final, morreu por eles. Este era o sacrifício de expiação no 
Antigo Testamento. 

É o mesmo no Novo Testamento, exceto que foi Jesus 
Cristo, como bode emissário, que levou sobre Si todos os 
pecados do mundo através do Seu batismo, derramou seu 
sangue e morreu na Cruz por nós. 

Portanto, agora, a salvação de todos os pecados não pode 
ser alcançada sem o batismo e a crucificação do sumo 
sacerdote celestial, Jesus Cristo. Este é o cumprimento da 
salvação de nascer de novo da água e do Espírito. 
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• A Imposição de mãos 
 
Este é o processo pelo qual o pecado é transmitido como 

oferta pelo pecado no Antigo Testamento (Levítico 4:29, 
16:21). Nos dias do Antigo Testamento, Deus permitiu que as 
pessoas expiassem seus pecados imposição das mãos sobre a 
cabeça da oferta pelo pecado dentro do tabernáculo. E revela o 
batismo de Jesus que viria no Novo Testamento. 

 
 

• Batismo  
 
Batismo significa ① ser lavado, ② ser sepultado (ser 

imerso) e no significado espiritual, ③ transmitir o pecado pela 
imposição de mãos, como feito no Antigo Testamento. 

No Novo Testamento Quando João Batista batizou Jesus, 
ele lavou todos os pecados do mundo. ‘O batismo de Jesus’ 
tem o significado de tirar os pecados do homem, de lavar os 
pecados do mundo. 

Jesus foi batizado por João Batista, o representante de 
todos os seres humanos e sumo sacerdote na tradição de Aarão, 
e levou sobre Si todos os pecados do mundo. Este foi o 
propósito do Seu batismo. 

O significado espiritual da palavra ‘batismo’ é ‘passar 
adiante, ser sepultado’. Então, “o batismo de Jesus” significa 
que todos os pecados foram passados para Jesus e que Ele foi 
julgado em nosso lugar. Para salvar a humanidade, Jesus teve 
que tirar nossos pecados e morrer por eles. 

Assim, Sua morte é também a morte de você e de mim, 
todos os pecadores do mundo, e Sua ressurreição é a 
ressurreição de todas as pessoas. Seu sacrifício é a salvação dos 
pecadores, e Seu batismo é o testemunho da purificação de 
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todos os pecados da humanidade.  
A Bíblia nos diz: “A qual, figurando o batismo, agora 

também vos salva” (1 Pedro 3:21). O batismo de Jesus é uma 
maneira justa de salvar a humanidade purificando todos os 
nossos pecados. 

 
 

• Pecado  
 
Tudo o que se opõe a Deus é pecado. Isto se refere a todos 

os pecados, incluindo o pecado original e as ofensas que 
cometemos ao longo de nossas vidas. 

No grego, pecado é ‘αμαρτία (hamartia)’ e ‘pecar’ é 
‘ἁμαρτάνω (hamartano)’ que significa ‘errar o alvo’. Portanto, 
um dos pecados mais graves é acreditar incorretamente em 
Jesus e, consequentemente, não ter a capacidade de ser salvo. 
Não conhecer nem acreditar na verdade é cometer o pecado de 
desobediência e ter desprezo por Deus. 

Se realmente não queremos pecar diante de Deus, temos 
que entender as palavras de Deus corretamente e perceber a 
verdade de que Jesus se tornou nosso Salvador. 

Devemos crer no batismo de Jesus e na Sua Cruz através 
das palavras de Deus. É pecado não aceitar a palavra de Deus e 
desviar-se da verdade e acreditar em teorias falsas. 

A Bíblia nos diz que o pecado mais grave é não crer que 
Deus lavou todos os pecados do mundo. Temos que crer no 
nascimento de Jesus, na Sua purificação dos pecados através do 
Seu batismo e em nos dar vida com o Seu sangue na Cruz. É 
um pecado se alguém não acredita nas palavras escritas de que 
Jesus foi batizado morreu na Cruz e ressuscitou para nos 
libertar de nossos pecados. 
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• Arrependimento  
 
Quando alguém que se afastou de Deus percebe seus 

pecados, agradece a Jesus por lavá-los e volta para Deus, isso 
se chama arrependimento.  

Todos nós somos pedaços de pecado. O verdadeiro 
arrependimento é admitir a seguinte verdade. Devemos admitir 
que somos pecadores diante de Deus e que não podemos deixar 
de pecar durante toda a nossa vida e ir para o inferno quando 
morrermos. Também devemos admitir que temos que receber 
Jesus crendo que Ele veio a este mundo para salvar pecadores 
como nós, e que Ele tirou todos os pecados (através do Seu 
batismo), morreu e ressuscitou para nos salvar. O verdadeiro 
arrependimento é abandonar os próprios pensamentos e 
retornar a Deus (Atos 2:38). 

Arrependimento é admitir nossos pecados e voltar à 
palavra de Deus, aceitar a salvação da água e do sangue de todo 
o coração (1 João 5:6). 

O verdadeiro arrependimento é nos reconhecermos como 
completos pecadores e crermos em Jesus, o Filho de Deus, 
como nosso Salvador que nos salvou de todos os nossos 
pecados. Para sermos salvos e purificados de todos os pecados, 
devemos parar de tentar ser limpos através de nossas próprias 
obras e admitir que somos pecadores completos diante de Deus 
e de Suas Leis. Nós então temos que aceitar a Verdade da Sua 
salvação, o evangelho da água e do Espírito, a salvação que 
Jesus nos deu com Seu batismo e sangue. 

Um pecador tem que abandonar todos os seus próprios 
pensamentos e vontade e retornar completamente a Jesus. 
Seremos salvos quando crermos que o batismo de Jesus levou 
todos os nossos pecados sobre Si mesmo. 

Em outras palavras, acredite que o batismo de Jesus, a 
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morte na cruz e a ressurreição foram os caminhos para salvar 
os pecadores. Jesus veio em carne e foi batizado e crucificado 
para purificar todos os nossos pecados. Ter fé total em tudo 
isso e acreditar que Jesus ressuscitou para se tornar o Salvador 
de todos aqueles que acreditam Nele é o verdadeiro 
arrependimento e a fé genuína. 

 
 

• Salvação  
 
Salvação significa ‘Ser salvo da morte por afogamento na 

água’. Recebemos a salvação quando admitimos que não 
podemos deixar de ir para o inferno por causa dos nossos 
pecados e cremos que Jesus nos salvou de todos os nossos 
pecados através do Seu nascimento, batismo e sangue na Cruz. 

Aqueles que são purificados dos pecados por crerem na 
salvação de Jesus, no batismo e no sangue de Jesus são 
chamados de ‘os salvos, os nascidos de novo, os justos’. 

Podemos usar a palavra ‘salvação’ para aqueles que foram 
salvos de todos os seus pecados, incluindo o pecado original e 
os seus pecados diários, por crerem em Jesus. Assim como um 
homem que está se afogando é salvo, o homem que está se 
afogando no pecado do mundo pode ser salvo crendo em Jesus 
como seu Salvador, crendo em Seu batismo e sangue, crendo 
nas palavras da verdade espiritual. 

 
 

• Nascer de Novo 
 
Significa ‘nascer pela segunda vez’. Um pecador nasce de 

novo quando é salvo espiritualmente pela crença no batismo de 
Jesus e em Sua Cruz. 
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Nascemos de novo espiritualmente crendo no batismo e 
no sangue de Jesus. Os nascidos de novo são aqueles que foram 
purificados de todos os seus pecados e estão ‘sem pecado, 
esperando a vinda de Jesus’. 

 
 

• Expiação pelos pecados 
 
Esse importante conceito também é conhecido como 

remissão de pecados(Tirar o Pecado). Os pecados são 
perdoados quando somos purificados de todos os pecados de 
uma vez por todas através do evangelho da água e do Espírito. 
A fé no evangelho da água e do Espírito é acreditar na 
existência de Jesus como o Filho de Deus, Sua vinda a este 
mundo em carne humana, Seu batismo e crucificação para a 
salvação de todos nós. 

A redenção que Jesus deu ao homem foi através da fé em 
Seu batismo e sangue (conforme registrado no Novo 
Testamento) que o próprio Jesus salvaria todas as pessoas do 
pecado. A redenção na Bíblia aponta para a purificação dos 
pecados através da fé no batismo de Jesus e no Seu sangue. 
Todos os pecados foram passados para Jesus, então não há 
mais pecado no coração da humanidade. 

Podemos nos declarar salvos e justos somente quando 
transferimos todos os nossos pecados para Jesus por meio do 
batismo de Jesus. 

 
 

• Jesus Cristo 
 
JESUS: “Porque ele salvará o seu povo dos pecados 

deles” (Mateus 1:21). Jesus se refere ao Salvador, Aquele que 
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salvou todas as pessoas dos seus pecados. 
CRISTO: ‘O Ungido’ Havia três funções oficiais para as 

quais as pessoas eram ungidas por Deus. Jesus cumpriu todos 
eles. 
① Rei 
② Profeta 
③ Sumo Sacerdote do Céu 
Jesus Cristo foi tudo isso. Nós devemos acreditar que 

Jesus nos concedeu expiação e salvação como rei, profeta e 
sacerdote. Por isso passamos a chamá-Lo de ‘Jesus Cristo’. Ele 
foi o Sumo Sacerdote celestial que nos salvou de todos os 
pecados do mundo com Seu batismo e Seu sangue. 

Portanto, Ele é o Rei de todos os que Nele crêem. E Ele 
nos faz perceber nossos pecados quando chegamos diante Dele. 
Ele nos ensinou que somos pecadores desde o tempo dos 
nossos antepassados, que como descendentes de pecadores, 
nascemos pecadores e que, como resultado, estamos sob o 
julgamento de Deus. 

Ele também ensinou que nossos pecados foram 
purificados através do Seu batismo e sangue. Ele fez todas 
essas obras por nós, pecadores. 

 
 

• Por Que o Filho de Deus Se Tornou Homem? 
 
Ele se tornou um homem para ser o Salvador e salvar 

todos os pecadores do pecado, do julgamento e do inferno. 
 
 

• Quem é Jesus? 
 
Como afirmado em Gênesis 1, Ele estava no princípio 
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com Deus. Todas as coisas foram feitas por intermédio dele, e, 
sem ele, nada do que foi feito se fez. Ele é o Criador, o 
verdadeiro Deus, o Deus de todo o universo que salvou todos 
os pecadores dos pecados do mundo (Filipenses 2:6: “O qual, 
sendo em forma de Deus,” João 1:2-3: “Ele estava no 
princípio com Deus. Todas as coisas foram feitas por 
intermédio dele, e, sem ele, nada do que foi feito se fez”.) Jesus 
é o Deus da criação, o Mestre do universo. 

No entanto, muitas pessoas não conseguiram ser salvas 
por não acreditarem no amor e na salvação vindos de Jesus 
quando Ele desceu a este mundo em carne. Mas aqueles que 
crêem em todas essas coisas são salvos pela fé, tornam-se povo 
de Deus e ganham a vida eterna crendo Nele. Eles se tornaram 
justos. 

 
 

• Qual é a Lei ordenada por Deus? 
 
Deus é o Planejador, o único Deus verdadeiro e o Ser 

Absoluto. Portanto, Ele estabeleceu a Lei de Deus no mundo 
para os seguintes propósitos: 
① Ele deu aos pecadores Sua Lei e Mandamentos para 

salvá-los de seus pecados. “Em razão de que pela lei vem o 
pleno conhecimento do pecado” (Romanos 3:20). 
② A segunda Lei que Ele nos deu é a Lei da Fé que salva 

os pecadores. É “a lei do Espírito da vida” (Romanos 8:2) que 
concede acesso à salvação através da fé em Jesus Cristo como 
nosso Salvador (Romanos 5:1-2). Jesus desceu a este mundo 
para cumprir a lei que Ele ordenou e foi batizado e derramou 
seu sangue na Cruz e então ressuscitou. Jesus estabeleceu a lei 
da salvação para salvar todos os pecadores do mundo.  
③ Deus ordenou a Lei da fé para aqueles que crêem na 
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salvação da água e do Espírito. Qualquer um que queira ser 
salvo e se tornar filho de Deus tem que acreditar na lei da fé 
que Deus ordenou. É o único caminho para a salvação. 
④ Ele permitiu o céu para aqueles que acreditam na 

salvação espiritual da verdade. 
 
 

• A Lei de Deus (os Dez Mandamentos) 
 
Há 613 artigos de lei na Lei de Deus sobre a vida 

cotidiana. Mas o cerne disso são os Dez Mandamentos, que 
devemos guardar perante Deus. Existem ordens e proibições, 
como “Faça isso” e “Não faça aquilo”. Estas são as diretrizes 
para viver, e os Mandamentos de Deus foram nos dados para 
que possamos reconhecer nossos pecados. Através dos 
mandamentos escritos de Deus, podemos reconhecer o quanto 
desobedecemos a Deus (Romanos 3:19-20). 

A razão pela qual Deus nos deu Seus mandamentos é para 
nos fazer perceber nossos pecados. Nunca poderemos guardar 
todos os Seus Mandamentos, por isso devemos aceitar 
humildemente o fato de que somos pecadores antes de 
acreditarmos em Jesus. Nunca devemos cometer o pecado da 
arrogância tentando viver de acordo com Seus mandamentos. 
Somos todos pecadores e Deus sabe que nunca poderemos 
viver de acordo com a Sua Lei. Então Ele desceu a este mundo 
como homem e foi batizado e julgado na Cruz. 

A Lei mostra quão perfeita é a lei de Deus, bem como 
quão fracos nós, seres humanos, realmente somos. Ao mesmo 
tempo, a santidade e a perfeição de Deus são reveladas na lei 
de Deus. 
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• Será que ‘Temos que’ Acreditar em Jesus? 
 
Sim você deveria. “porque abaixo do céu não existe 

nenhum outro nome, dado entre os homens, pelo qual importa 
que sejamos salvos” (Atos 4:12). Porque Ele é nosso Senhor, 
porque Ele é o mais justo e porque é a Sua vontade. Não há 
outro Salvador, pois somente Jesus é nosso Salvador. Só 
podemos ser redimidos e nascer de novo crendo Nele. Porque 
só podemos ir para o céu e viver para sempre crendo Nele, 
temos que acreditar Nele. 

 
 

• Por Que Temos que Acreditar em Jesus? 
 
Temos que acreditar em Jesus: 
① para cumprir a vontade de Deus 
② para sermos salvos de todos os nossos pecados 
③ ser salvos e entrar no reino dos céus para que possamos 

viver para sempre com o Senhor. 
 
 

• Podemos Nós, Crendo em Jesus, Ainda Ser 
Pecadores? 

 
Não. O apóstolo Paulo disse, lembrando-se dos dias antes de 

conhecer Jesus em 1 Timóteo 1:15: “dos quais eu sou o 
principal”. Hoje em dia há muitos que pensam que são pecadores 
mesmo quando acreditam em Jesus. Mas não é verdade. 

Somos todos pecadores antes de crermos em Jesus. 
Contudo, uma vez que cremos em Jesus corretamente de 
acordo com a Sua Palavra, nos tornamos justos imediatamente. 
O apóstolo Paulo lembrou-se do tempo antes de conhecer Jesus 
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e confessou que ele era o principal de todos os pecadores. 
Porém, Paulo, quando era chamado de Saulo, conheceu 

Jesus no caminho para Damasco e percebeu que Jesus era seu 
Salvador e acreditou e agradeceu a Jesus. Então, pelo resto da 
sua vida, ele testemunhou que a justiça de Deus, o batismo de 
Jesus, iria tirar os pecados do mundo e que Ele tinha que 
morrer para apagar os pecados do mundo. 

Em outras palavras, ele se tornou um servo de Deus que 
pregou o evangelho da água e do Espírito. Entendendo mal esta 
confissão de que ele era o principal pecador antes de ser salvo, 
antes de conhecer Jesus, muitos pensam que o apóstolo Paulo 
era um pecador mesmo depois de conhecer Jesus. 

A verdade, porém, é que ele não era mais um pecador, 
mas alguém que poderia enfrentar Jesus sempre que quisesse. 
Ele viveu pregando o evangelho da salvação, a redenção do 
batismo e do sangue de Jesus. Mesmo depois que ele foi para 
diante de Deus, suas cartas foram deixadas para nós na Bíblia, 
testemunhando que o evangelho da água e do Espírito era o 
evangelho da igreja primitiva. Portanto, a confissão do apóstolo 
Paulo em 1 Timóteo 1:15 foi uma reminiscência dos velhos 
tempos e uma gratidão ao Senhor. 

Ele era um pecador depois de crer em Jesus? Não. Antes 
de nascer de novo, ele era um pecador. No momento em que 
ele creu em Jesus como seu Salvador, no momento em que ele 
percebeu que os pecados do mundo foram passados para Jesus 
através do Seu batismo, no momento em que ele creu no 
batismo de Jesus e no sangue da Cruz, ele se tornou justo. 

A razão pela qual ele se referiu como o principal pecador 
foi que ele estava se lembrando da época em que atormentou os 
seguidores de Jesus e agradeceu a Deus por salvar um pecador 
tão desesperado como ele. 

Quem pode declará-lo pecador? Quem pode declarar que 
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uma pessoa que se tornou justa por acreditar no batismo e no 
sangue de Jesus para a salvação é pecadora? Somente aqueles 
que desconhecem a verdade da redenção de Jesus. 

O apóstolo Paulo tornou-se justo crendo na salvação através 
de Jesus e a partir daquele momento, como servo de Deus, pregou 
a todos o evangelho de se tornar justo crendo em Jesus Cristo, o 
Filho de Deus, como Salvador. O apóstolo Paulo não era um 
pecador, mas um servo justo de Deus e um verdadeiro servo que 
pregou o evangelho aos pecadores do mundo.  

Um pecador pode pregar o evangelho da água e do Espírito 
para outros? Isso nunca funcionaria. Como alguém pode pregar 
aos outros o que ele mesmo não pode fazer! Como você pode 
salvar os outros se você mesmo não for salvo?  

Se um homem estivesse se afogando e tentasse ajudar o 
homem ao lado dele, ambos acabariam debaixo d’água. Como um 
pecador pode salvar outros? Eles apenas os estariam levando para 
o inferno consigo mesmos. Como pode um homem doente salvar 
outro homem doente? Como pode alguém enganado por Satanás 
salvar outro?  

O apóstolo Paulo era um pecador, mas tornou-se justo 
quando creu no batismo e no sangue de Jesus e foi salvo do 
pecado. Portanto ele poderia se tornar um servo de Deus e 
pregar o evangelho aos pecadores do mundo. Ele poderia salvar 
muitos pecadores com a justiça de Deus. Ele próprio não era 
mais um pecador. 

Ele nasceu de novo e não viveu na justiça da lei, mas na 
justiça de Deus. Ele se tornou um servo e pregador da justiça 
de Deus que trouxe muitos de volta a Deus. Ele não era um 
pregador de seu próprio fervor ou da justiça da Lei, mas da 
justiça de Deus. 

Ele era um pecador? Não. Ele era justo. Como homem 
justo, ele se tornou o apóstolo da verdade de Deus. Não o 
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chame de pecador porque isso seria um insulto a Deus, bem 
como um claro mal-entendido da verdade. Ele era justo. Não 
devemos insultá-lo nem a Jesus pensando de outra forma.  

Se dissermos que ele ainda era um pecador depois de 
conhecer Jesus, isso estaria chamando Jesus de mentiroso. 
Jesus o tornou justo, e foi Jesus quem o fez um servo da justiça. 

 
 

• Nossos Pecados Podem Ser Purificados Orando 
por Arrependimento? 

 
Nossos pecados nunca poderão ser purificados pela oração 

e pelo arrependimento porque a redenção nunca poderá vir 
através de nossas próprias obras. Pelo contrário, para sermos 
purificados dos nossos pecados completa e permanentemente, 
temos que crer no batismo e no sangue de Jesus e que Jesus é 
Deus. A verdadeira redenção é dada àqueles que crêem que 
Jesus lavou os nossos pecados ao ser batizado e sangrar na cruz 
para nos dar uma nova vida.  

Então podemos lavar os pecados diários orando por 
arrependimento? Não. Todos os pecados que cometemos em 
nossas vidas já foram purificados há quase 2.000 anos, quando 
Jesus os levou com Seu batismo. Fomos purificados para 
sempre de todos os nossos pecados com o batismo de Jesus e o 
derramamento do Seu sangue na cruz. Ele se tornou o Cordeiro 
de sacrifício para nós, crentes, lavou todos os nossos pecados 
com o Seu batismo e pagou por todos eles com o Seu sangue 
na Cruz. 

Até mesmo os pecados que cometemos depois de crermos 
em Jesus devem ser purificados na nascente da salvação no 
batismo, que é a verdade da expiação; Jesus já se tornou nosso 
Salvador e tirou todos os pecados que cometemos até o dia da 
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nossa morte. Jesus veio a este mundo e foi batizado “assim” 
(Mateus 3:15) e cumpriu toda a justiça ao tirar todos os nossos 
pecados. O Filho de Deus foi batizado e levou nossos pecados.  

O batismo de Jesus tem o significado de “ser lavado”. 
Porque todos os nossos pecados foram passados para Jesus 
quando Ele foi batizado, nós fomos completamente purificados 
dos nossos pecados e isso nos libertou de todos os nossos 
pecados. 

Batismo também significa ‘ser imerso, ser sepultado’. 
Como todos os nossos pecados foram passados para Jesus, Ele 
morreu por nós, pecadores. E aqueles que crêem que todos os 
pecados foram passados para Jesus através do Seu batismo 
tornam-se limpos para sempre. 

A verdadeira fé é crer de coração que todos os nossos 
pecados, até mesmo os pecados que cometemos agora, foram 
passados para Jesus há cerca de 2.000 anos, quando Ele levou 
todos os nossos pecados e ‘assim’ cumpriu a justiça de Deus. 

Se Ele não tivesse há muito tempo purificado nossos 
pecados no batismo, Agora não teremos como lavar nossos 
pecados. Lembre-se de que todos os nossos pecados foram 
purificados por Jesus há muito tempo. 

A verdadeira fé e a salvação espiritual hoje significam 
trazer nossos pecados diante de Jesus para confirmar que eles 
foram lavados, dizendo, ‘Senhor, Você também lavou este 
pecado, não é?’ e acreditar Nele e agradecê-Lo. Por isso Ele 
veio, foi batizado, morreu na Cruz e ressuscitou depois de 3 
dias; tornando-se assim nosso Salvador. 

Bem-aventurados aqueles que purificam os seus pecados e 
crêem no batismo de Jesus, que lavou todos os nossos pecados. 
Esta é a verdade sobre sermos lavados dos nossos pecados 
diários. A verdadeira fé é crer em Jesus que levou todos os 
pecados do mundo através do Seu batismo. 
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• Romanos 8:30 Nos Diz: “E aos que Predestinou, a 
Esses Também Chamou; e aos que Chamou, a 
Esses Também Justificou; e aos que Justificou, a 
Esses Também Glorificou”. Esta é a Palavra 
Sobre a Santificação Gradual? 

 
Não se trata de santificação gradual. Muitos teólogos e 

falsos pregadores ensinaram: “Aqueles que acreditam em Jesus 
mudarão gradualmente e se tornarão completamente santificados 
na carne e no espírito”, e muitos acreditaram nisso.  

Mas, na verdade, as pessoas descobrem-se a ficar cada vez 
mais teimosas. E o pecado em seus corações cresce à medida 
que envelhecem. Como pode a nossa santificação depender do 
tempo? A expressão ‘santificação gradual’ é aquela que Deus 
mais odeia e que o diabo adora usar. 

Só podemos nos tornar justos se não tivermos mais nada a 
ver com o pecado. Como Jesus lavou todos os pecados deles 
através do batismo e pagou pelos pecados deles sacrificando-se, 
a nossa justiça se deve unicamente ao batismo e ao sangue de 
Jesus. Nós nos tornamos justos através da crença no fato de que 
Jesus levou todos os nossos pecados sobre Si mesmo. 

A palavra ‘santificação’ significa ‘tornar-se santo’. Tentar 
tornar-se santificado por si mesmo não é acreditar na verdade, 
mas ser persuadido pela própria carne fraca. 

A santificação gradual também vem do nosso próprio 
desejo espiritual. Todas as religiões têm uma palavra para 
santificação, mas nós que acreditamos em Jesus nunca devemos 
dar importância à palavra em si.  

Não nos tornamos santificados gradualmente crendo em 
Jesus; nos tornamos justos de uma vez por todas crendo no 
batismo e no sangue de Jesus, o evangelho da salvação 
espiritual. Os verdadeiramente justos nascem da fé no 
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evangelho do batismo e do sangue de Jesus. 
 
 

• Confessar Nossos Pecados Pode Fazer com que 
Nossos Pecados Desapareçam? 

 
Não. Os pecados não desaparecem com a confissão, mas 

com a fé no evangelho da água e do Espírito. Nossos pecados 
só podem desaparecer quando cremos no batismo e no sangue 
de Jesus, que nos purificou de todos os pecados. Este é o 
evangelho da salvação espiritual de Jesus, que lavou todos os 
nossos pecados com Seu batismo no Jordão. 

A confissão dos pecados é a aceitação da lei de Deus, mas 
a redenção só nos é dada quando cremos no batismo e na Cruz 
de Jesus. 

A água do batismo e o sangue de Cristo é a verdade do 
céu que salvou todas as pessoas do pecado, e a nossa salvação 
não depende da confissão dos pecados, mas de crermos que 
Jesus levou todos os pecados de todos os seres humanos com o 
Seu batismo. A crucificação de Jesus foi o castigo pelos 
pecados que Ele tirou de nós, pecadores. 

Portanto, a nossa verdadeira salvação está no batismo no 
Jordão e no sangue na Cruz. A razão pela qual fomos 
purificados de todos os nossos pecados é que cremos em Jesus, 
que lavou todos os nossos pecados.  

Se há aqueles que pregam que podemos ser salvos se 
confessarmos os nossos pecados, eles estão ignorando a 
verdadeira salvação de Deus. 

Portanto devemos crer no batismo e no sangue de Jesus, 
na salvação de Jesus. Nunca diga que os pecados do homem 
podem ser redimidos confessando-os a Deus. 

Saiba que nossos pecados nos levarão ao inferno, mas os 
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pecados podem ser lavados ao crer em Jesus, em Seu batismo e 
sangue, que nos redime e nos permite tornar-nos justos diante 
de Deus. É a única maneira de sermos salvos de todos os 
nossos pecados. Vamos todos tomar consciência de que fomos 
purificados dos nossos pecados de uma vez por todas crendo 
nas palavras da verdade, na água e no sangue de Jesus (1 João 
5:4-8). 

Os pecados não são apagados toda vez que confessamos. 
Se você confiar apenas na confissão, irá para o inferno. Por 
favor, creia no verdadeiro evangelho para que os pecados do 
nosso coração possam ser purificados. Acredite com o coração, 
não com a cabeça, e fique livre do pecado para sempre. 

 
 

• Qual é o verdadeiro evangelho? 
 
O verdadeiro evangelho é aquele que nos permite ser 

completamente livres dos nossos pecados, uma vez que cremos 
nele. O evangelho de Deus é dinamite. 

O evangelho de Deus é que “Jesus Cristo saldou a dívida 
de um devedor (pecador), que não pode saldar a sua própria 
dívida”. A razão para chamar esse evangelho de ‘dinamite’ é 
que quando tivemos que morrer pelos nossos pecados e ir para 
o inferno, quando tivemos que ser julgados, o Filho de Deus se 
tornou a oferta de sacrifício por nós para apagar todos os 
nossos pecados.  

Ele veio a este mundo uma vez e levou todos os pecados 
do mundo através do Seu batismo no Jordão e lavou todos os 
nossos pecados para sempre. 

Ele pagou o salário dos nossos pecados levando todos os 
nossos pecados com Seu batismo no Jordão e morrendo na cruz. 
Jesus explodiu todos os pecados do mundo como dinamite com 

https://www.bjnewlife.org/pt/


Explicação Suplementar        319 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

Seu batismo e Seu sangue. Este é o verdadeiro evangelho. 
O verdadeiro evangelho é que Jesus veio a este mundo e 

ao ser batizado e sangrar na Cruz salvou todos aqueles que 
Nele crêem. 

Como está escrito em 1 João 5:6: “Este é aquele que veio 
por meio de água e sangue, Jesus Cristo; não somente com 
água, mas também com a água e com o sangue. E o Espírito é 
o que dá testemunho, porque o Espírito é a verdade”. 

 
 

• Por Que Jesus Se Sacrificou na Cruz? 
 
O sacrifício de Jesus foi pelos nossos pecados que Ele 

tirou através do Seu batismo. Ele nos deu Seu corpo para pagar 
por nossos pecados para que pudéssemos ser livres do castigo 
por Seus pecados. 

O que precisamos saber é que Jesus foi batizado no Jordão 
para tirar todos os nossos pecados. Temos que acreditar que 
Jesus morreu na cruz por esta razão. 

Se Jesus não tivesse sido batizado antes de ser crucificado, 
se Ele não tivesse morrido na cruz, todos os nossos pecados 
teriam permanecido. Portanto temos que crer no batismo e no 
sangue de Jesus. Porque Jesus é o Filho de Deus e o cordeiro 
sacrificial, Ele foi sacrificado para apagar todos os nossos 
pecados. 

Todos nós deveríamos crer que Jesus é o Filho de Deus, 
que Ele foi batizado para tirar todos os pecados do mundo e 
que Ele foi crucificado pelos nossos pecados. Jesus foi batizado 
para tirar todos os nossos pecados, depois foi crucificado para 
que nós, os pecadores, pudéssemos ser salvos de todos os 
nossos pecados e ficar livres do castigo. 

 

https://www.bjnewlife.org/pt/


320        Explicação Suplementar 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

• Quem é João Batista que Batizou Jesus? 
 
Deus deu aos israelitas Sua Lei através de Moisés, bem como 

o sacrifício de redenção para que pudessem alcançar expiação por 
seus pecados e iniqüidades. Ele ordenou Arão, irmão de Moisés, 
como sumo sacerdote e fez com que ele oferecesse o oferta pelo 
pecado no décimo dia do sétimo mês, o Dia da Expiação, para que 
um ano dos pecados de Israel pudesse ser purificado (Levítico 16). 

Ele especificou que o sacrifício do Dia da Expiação só 
poderia ser oferecido pelos descendentes de Aarão. Deus abriu 
o caminho para os israelitas expiarem todos os seus pecados 
através da imposição de mãos, o sacrifício de expiação 
oferecido por Arão e seus descendentes. Esta é a lei da 
expiação que Deus estabeleceu para nós.  

Ele deixou claro que Jesus é o Salvador da humanidade. 
Na era do Novo Testamento, João Batista era descendente de 
Arão e o último sumo sacerdote do Antigo Testamento. E João 
Batista, como profeta de Deus, representante da humanidade e 
sumo sacerdote, batizou Jesus, o Filho de Deus, que veio para 
salvar os pecadores e levou sobre sua cabeça todos os pecados 
da humanidade. 

Todas as pessoas são de fato abençoadas por poderem 
passar os seus pecados para Jesus através de João Batista; o 
papel de João era o de sumo sacerdote representando a 
humanidade, o servo de Deus que passou todos os nossos 
pecados para Jesus. 

João Batista é o representante e sumo sacerdote da 
humanidade enviado por Deus e o mensageiro que foi enviado 
6 meses antes de Jesus. Por outro lado, Jesus foi o Cordeiro de 
Deus que tirou todos os pecados do mundo, enquanto João 
Batista foi o sumo sacerdote que passou os pecados do mundo 
para Jesus através do batismo. João Batista era o servo de Deus. 
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• O Jordão Onde Jesus Foi Batizado 
 
O rio Jordão deságua rapidamente no Mar Morto, onde 

não existe vida. A superfície do Mar Morto, situada cerca de 
400 metros abaixo do nível do mar, faz com que suas águas 
não possam fluir para lugar algum, permanecendo aprisionadas 
ali. 

Jesus foi batizado por João Batista no Rio da Morte (Rio 
Jordão). 

Representa que todos os seres humanos, exceto aqueles 
sem pecado em seus corações, enfrentam a condenação eterna 
por seus pecados no final. 

Portanto, o rio Jordão é o rio da purificação dos pecados, 
o rio onde morrem os pecadores. Resumindo, é o rio da 
redenção onde todos os pecados do mundo foram purificados 
através do Seu batismo, a transferência dos pecados para Jesus. 

 
 

• No Antigo Testamento, Qual Foi o Sacrifício que 
Expiou os Pecados de um Dia? 

 
Houve o sacrifício de expiação pelo pecado de um dia. 

Para expiar o pecado de um dia, um homem tinha que trazer 
um cordeiro, uma ovelha, um touro ou uma pomba para dentro 
do tabernáculo e impor as mãos sobre o sacrifício para 
transferir seus pecados para o sacrifício. Este foi o sacrifício de 
expiação pelos pecados de um dia, conforme determinado na 
lei de Deus (Levítico 3:1-11). 
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• Qual Foi o Sacrifício de Expiação pelos Pecados 
de um Ano no Antigo Testamento? 

 
Foi o sacrifício de expiação pelos pecados de um ano de 

uma só vez. O sumo sacerdote impunha as mãos sobre a cabeça 
de um bode e transmitia os pecados de um ano de todo o povo 
de Israel de uma só vez (Levítico 16:1-34). 

O sacrifício por todos os pecados do mundo foi 
completado quando Jesus Cristo se tornou o Cordeiro de Deus 
e levou todos os pecados sobre sua cabeça através do batismo. 

 
 

• Qual Foi o Sacrifício para Expiação Permanente? 
 
É a expiação por todos os pecados do mundo de uma vez 

por todas ao crer em Jesus. E porque Jesus é o Filho de Deus e 
nosso Senhor que vive para sempre, Ele pode tirar todos os 
pecados do mundo para sempre. Como Ele tirou nossos 
pecados para sempre? 

① Ao nascer na carne do homem 
② Ao ser batizado por João Batista no rio Jordão 
③ Ao receber o julgamento na Cruz 
O Filho de Deus veio a este mundo na carne de um 

homem e foi batizado para levar todos os pecados do mundo 
através de João Batista. Ele então derramou seu sangue na cruz 
para salvar a humanidade de todos os seus pecados para sempre 
(Levítico 16:6-22, Mateus 3:13-17, João 1:29, Hebreus 9:12, 
10:1-18). 
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• A Redenção é Concedida de uma Vez por Todas 
ou Gradualmente? 

 
Foi dado de uma vez por todas porque Jesus levou nossos 

pecados de uma vez por todas ao ser batizado uma vez e 
receber o julgamento de uma vez por todas. Ele disse, 
conforme registrado em Mateus 3:15: “Deixa por enquanto, 
porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça”. 

Em João 1:29, João Batista disse: “Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do mundo!” e em João 19:30, Jesus 
disse: “Está consumado!” 

Em Hebreus 10:9-18: “Então, acrescentou: Eis aqui estou 
para fazer, ó Deus, a tua vontade. Remove o primeiro para 
estabelecer o segundo. Nessa vontade é que temos sido 
santificados, mediante a oferta do corpo de Jesus Cristo, uma 
vez por todas. Ora, todo sacerdote se apresenta, dia após dia, 
a exercer o serviço sagrado e a oferecer muitas vezes os 
mesmos sacrifícios, que nunca jamais podem remover pecados; 
Jesus, porém, tendo oferecido, para sempre, um único 
sacrifício pelos pecados, assentou-se à destra de Deus, 
aguardando, daí em diante, até que os seus inimigos sejam 
postos por estrado dos seus pés. Porque, com uma única oferta, 
aperfeiçoou para sempre quantos estão sendo santificados. E 
disto nos dá testemunho também o Espírito Santo; porquanto, 
após ter dito: Esta é a aliança que farei com eles, depois 
daqueles dias, diz o Senhor: Porei no seu coração as minhas 
leis e sobre a sua mente as inscreverei, acrescenta: Também de 
nenhum modo me lembrarei dos seus pecados e das suas 
iniquidades, para sempre. Ora, onde há remissão destes, já 
não há oferta pelo pecado”. 

Todos os pecados do mundo foram redimidos de uma vez 
por todas pelo batismo e pelo sangue de Jesus. 
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• Qual é o Salário do Pecado? 
 
O salário do pecado é a morte. Independentemente de qual 

seja, todo pecado tem que ser julgado diante de Deus, e o 
julgamento por todos os pecados é a morte. Para expiar todos 
os pecados, o povo de Israel teve que oferecer uma ovelha sem 
defeito diante de Deus. 

Portanto, Deus preparou o Cordeiro para salvar a todos de 
todo pecado. O Cordeiro foi sujeito à imposição de mãos para 
tirar todos os pecados e depois morreu no lugar deles. 

No Novo Testamento, Jesus levou todos os nossos 
pecados através do Seu batismo no Jordão como o Cordeiro e 
morreu por nós. “Porque o salário do pecado é a morte, mas o 
dom gratuito de Deus é a vida eterna em Cristo Jesus, nosso 
Senhor” (Romanos 6:23). 

O salário do pecado é a morte, mas Jesus expressou o Seu 
amor morrendo em nosso lugar e dando o dom da vida eterna a 
todos os pecadores do mundo. 

 
 

• Porque Jesus Teve que Morrer na Cruz? 
 
A morte de Jesus representou o pagamento pelos pecados 

do mundo, os quais Ele assumiu através do Seu batismo. A 
humanidade estava enfrentando a morte nas chamas ardentes 
do inferno por seus pecados. Mas porque Jesus nos amou, Ele 
aceitou o batismo, que transferiu todos os nossos pecados para 
Ele, e morreu na cruz para nos salvar. 

Ele se sacrificou para nos salvar do pecado e da maldição 
do inferno. Sua morte foi para pagar pelos pecados da 
humanidade. Ele foi batizado para tirar todos os pecados do 
mundo e se entregou na cruz para salvar todos nós do pecado, 
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da morte, do julgamento e da maldição.  
A morte de Jesus foi pelos pecados do mundo, e Ele 

assumiu esses pecados no rio Jordão para receber o julgamento 
pelos pecados da humanidade. Ele morreu na cruz e ressuscitou 
para que possamos viver novamente como pessoas justas. 

 
 

• O Que Ganhamos Quando Cremos em Jesus? 
 
① Recebemos a remissão de todos os nossos 

pecados(Tirou o Pecado) e nos tornamos justos (Romanos 8:1-2). 
② Recebemos Seu Espírito e vida eterna (Atos 2:38, 1 

João 5:11-12). 
③ Recebemos o direito de nos tornarmos filhos de Deus 

(João 1:12). 
④ Entramos no reino de Deus, o reino dos céus 

(Apocalipse 21-22). 
⑤ Recebemos todas as bênçãos de Deus (Efésios 1:3-23). 
 
 

• Por Que Temos que Acreditar em Jesus? 
 
Somos todos pecadores que cairíamos no inferno sem fé 

em Jesus Cristo, nosso Salvador. Somente Jesus é nosso 
Salvador que pode nos resgatar do inferno. Temos que 
acreditar em Jesus porque só Ele é o verdadeiro Salvador. 

• Onde vão parar as pessoas que crêem em Jesus e são 
salvas de todos os seus pecados? ―Para o Paraíso.―  

• Para onde acabam indo as pessoas que não acreditam 
em Jesus e não são salvas? ―Estão no inferno por causa de 
todos os seus pecados; “o lago que arde com fogo e enxofre” 
(Apocalipse 21:8).― 
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• Quem são as ovelhas de Deus? ―Aqueles que recebem 
a salvação espiritual crendo no batismo e no sangue de 
Jesus.― 

“Ainda tenho outras ovelhas, não deste aprisco” (João 
10:16). Esses que são bodes porque acreditam no que gostam 
ainda são pecadores, mas aqueles que acreditam no batismo e 
no sangue de Jesus são salvos de uma vez por todas e são 
ovelhas de Deus. 

 
 

• Qual é a Verdadeira Igreja de Deus? 
 
A igreja de Deus é onde os justos, aqueles que são 

redimidos e santificados em Cristo pela crença no batismo e no 
sangue de Jesus, se reúnem e adoram a Deus (1 Coríntios 1:2). 
A verdadeira igreja de Deus, conforme registrado em Efésios 
4:5-6, é um lugar onde todos os membros acreditam em “há 
um só Senhor, uma só fé, um só batismo; um só Deus e Pai de 
todos”. 

 
 

• Quem é um Herege na Bíblia? 
 
Um herege é aquele que tem pecado em seu coração 

enquanto crê em Jesus. Em Tito 3:11, diz: “Pois sabes que tal 
pessoa está pervertida, e vive pecando, e por si mesma está 
condenada”. 

Jesus levou todos os nossos pecados com Seu batismo, 
mas um herege não crê no bendito evangelho, a água (o 
batismo de Jesus, o batismo da redenção) que é o presente 
gracioso de Deus, mas antes os hereges rejeitam a salvação e 
condenam-se como pecadores. 
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Deus chama aqueles que acreditam em Jesus de ‘hereges,’ 
mas se condenam como pecadores (Tito 3:11). Você deve 
pensar se você mesmo é um herege ou não. Se você crê em 
Jesus, mas ainda se considera um pecador, então você não 
conhece a verdade espiritual do evangelho da água e do 
Espírito. 

Se você acredita em Jesus, mas ainda se considera um 
pecador, então você é um herege; Isso significa ignorar a 
salvação do evangelho da água e do Espírito e prova que 
alguém não é filho de Deus. Se você é uma daquelas pessoas 
que confessa seus pecados diante de Deus e admite que é um 
pecador, então você deve reconsiderar seriamente sua fé. 

Como você ainda pode ser um pecador quando todos os 
seus pecados foram levados por Jesus? Por que você continua 
tentando pagar a dívida quando ela já foi cuidada por Jesus 
como um presente para você? Se você insiste em pagar a dívida 
sozinho, você é um herege porque difere de Deus. Qualquer um 
que crê em Jesus, mas não nasceu de novo, é um herege. Você 
deve saber a verdade. Porque Deus tirou todos os pecados do 
mundo, se você ignorar a Sua salvação, você é um herege. 

Um herege é alguém que se considera pecador. Se você se 
vê como pecador enquanto acredita em um Deus Santo, isso te 
faz um herege. Para evitar ser um herege, é necessário crer no 
batismo de Jesus e em Seu sangue na Cruz como um único 
conjunto indissociável. 

Você só pode ser salvo quando crer em ambos ao 
mesmo tempo: o batismo de Jesus e Seu sangue. ✉ 
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Perguntas e Respostas 
 
 
Pergunta 1: Tenho lido os livros que você teve a 

gentileza de me enviar e achei interessantes alguns de seus 
conceitos sobre o batismo de Jesus. Você pode me dizer o 
que ensina sobre a relação do nosso batismo com o batismo, 
morte e ressurreição de Jesus Cristo? 

 
Resposta: Em primeiro lugar, devemos prestar atenção 

aos “de batismos” conforme está escrito em Hebreus 6:2. 
Segundo a Bíblia, existem três batismos diferentes; o batismo 
de João Batista para arrependimento, o batismo que Jesus 
recebeu de João Batista e nosso batismo nas águas como ritual. 

O batismo que recebemos é uma confissão da nossa fé no 
batismo de Jesus. Isto é, somos batizados para confessarmos a 
nossa fé de que cremos que Jesus foi batizado para tirar todos 
os nossos pecados e também morreu na cruz para expiá-los. 
Agora, você pode entender Mateus 3:15 onde diz: “Deixa por 
enquanto, porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça”. 
Aqui, “assim” significa que o próprio Jesus foi batizado por 
João Batista, representante de toda a humanidade, assumindo 
todos os pecados do mundo. 

Foi o plano profundo de Deus resgatar-nos da inevitável 
armadilha do pecado. O Senhor Deus “o Senhor fez cair sobre 
ele a iniquidade de nós todos” (Isaías 53:6) e nos concedeu 
Sua justiça. “Justiça” aqui significa “Δικαιοσύνη (Dikaiosynē)” 
em grego, que também significa “equidade e justiça”. Diz-nos 
que Jesus suportou a iniquidade de toda a humanidade da 
maneira mais imparcial e justa ao ser batizado na forma da 
imposição de mãos. 

https://www.bjnewlife.org/pt/


332        Perguntas e Respostas 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

Fomos salvos pela nossa forte fé no batismo, na morte na 
cruz e na ressurreição de Jesus. O poder da circuncisão 
espiritual (Romanos 2:29) de Seu batismo, que cortou todos os 
nossos pecados de nossos corações, lavou os pecados em 
nossos corações. Portanto, o Apóstolo Pedro disse ao povo: 
“Arrependei-vos, e cada um de vós seja batizado em nome de 
Jesus Cristo para remissão dos vossos pecados, e recebereis o 
dom do Espírito Santo” (Atos 2:38).  

Todos os pecadores deveriam obter a remissão dos 
pecados(Tirou o Pecado) em seus corações crendo no nome de 
Jesus. Qual é o significado do Seu nome? “lhe porás o nome 
de Jesus, porque ele salvará o seu povo dos pecados deles” 
(Mateus 1:21). O nome Jesus significa ‘o Salvador’ que salva 
Seu povo de todos os seus pecados. Como Ele nos salvou de 
todos os nossos pecados? Jesus nos salvou de todos os nossos 
pecados através do Seu batismo e morte na Cruz. 

Quando os Apóstolos de Jesus Cristo pregaram o 
evangelho, eles forneceram uma compreensão clara do batismo 
de Jesus e da cruz, por isso ensinaram o verdadeiro evangelho e 
depois batizaram aqueles que acreditaram nele. Assim, somos 
batizados para confessar externamente que acreditamos no 
batismo e na morte de Jesus profundamente em nossas mentes. 
Quando somos batizados, confessamos: “Obrigado, Senhor. 
Você levou todos os meus pecados através do Seu batismo, 
morreu por mim e ressuscitou para me salvar. Eu acredito no 
Teu evangelho”. Somos batizados nas águas pelos ministros 
como símbolo da nossa fé no batismo de Jesus e na Sua morte 
na Cruz, assim como Ele foi batizado por João Batista. Assim, 
os santos da igreja primitiva foram batizados como prova de 
suas crenças, após confessarem sua fé no evangelho e terem a 
redenção, a remissão dos pecados(Tirou o Pecado).  

O ritual do batismo não é uma condição necessária para 
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ser salvo. Embora seja muito importante ter clareza sobre a 
nossa fé, o nosso batismo nas águas não tem nada a ver com a 
nossa salvação. Nós só podemos ser salvos crendo no 
evangelho da água e do sangue. A Bíblia afirma que somos 
batizados em Jesus Cristo (Romanos 6:3, Gálatas 3:27) quando 
cremos no Seu batismo. 

Então, como poderíamos ser “batizados em Cristo Jesus”? 
A razão pela qual o nosso velho eu, a carne, pode ser unida a 
Jesus e crucificada com Ele é porque é necessário acreditar no 
batismo de Jesus para que isso seja possível. 
Consequentemente, como Jesus levou todos os nossos pecados 
através do Seu batismo, Sua morte foi o julgamento pelas 
nossas iniquidades. Portanto, também morremos na Cruz com 
Ele. Em outras palavras, a nossa carne, que não pode deixar de 
cometer pecados até a morte, morreu para o pecado e fomos 
salvos de todas as nossas iniquidades em união com Jesus 
através do Seu batismo.  

Aqueles que estão unidos a Jesus através do Seu batismo e 
morte também estarão unidos com a Sua ressurreição. Sua 
ressurreição não apenas nos ressuscita da morte contra o 
pecado, mas também nos faz renascer como filhos santos de 
Deus, puros e sem pecado diante de Deus. 

Se não tivéssemos passado os nossos pecados para Ele, 
desconfiando do Seu batismo, a Sua morte e ressurreição 
poderiam ter sido sem sentido, não tendo nada a ver com a nossa 
salvação. Aqueles que passaram todos os seus pecados para Ele 
com fé estão unidos com a Sua morte na Cruz, permitindo-lhes 
renascer como justos. No entanto, aqueles que não passaram os 
seus pecados para Ele, por não acreditarem no Seu batismo, não 
têm nenhuma relação com a Sua morte e ressurreição.  

Assim como um casal é legalmente reconhecido através 
de uma cerimônia de casamento, o batismo dos crentes é 
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confiável. O batismo dos santos é uma proclamação externa 
dessa crença interior. Quando proclamamos a nossa crença no 
Seu batismo e na Cruz diante de Deus, dos santos e do mundo, 
a nossa crença se torna mais imutável.  

Tendo entendido mal o verdadeiro significado do batismo 
que Jesus recebeu por João Batista, não deveríamos acreditar 
que poderíamos ser salvos sem acreditar no Seu batismo e no 
seu significado. É simplesmente um truque astuto do diabo. 
Podemos receber a remissão de pecados(Tirou o Pecado) e ser 
bem-vindos ao Céu se crermos verdadeiramente no batismo de 
Jesus em nossos corações, em vez de crermos em nossos 
próprios batismos. 

 
 
Pergunta 2: Como posso dizer: “Eu sou justo” quando 

peco todos os dias?  
 
Resposta: Nós, como seres humanos, cometemos pecados 

desde o momento em que nascemos até morrermos. De fato, 
isso se deve à nossa natureza fundamental; que nascemos com 
pecado. Então, a Bíblia diz: “Não há justo, nem um sequer” 
(Romanos 3:10). É por isso que o Apóstolo Paulo confessou 
diante de Deus que “Fiel é a palavra e digna de toda aceitação: 
que Cristo Jesus veio ao mundo para salvar os pecadores, dos 
quais eu sou o principal” (1 Timóteo 1:15).  

“Mas agora, sem lei, se manifestou a justiça de Deus 
testemunhada pela lei e pelos profetas; justiça de Deus 
mediante a fé em Jesus Cristo, para todos [e sobre todos] os 
que creem; porque não há distinção, pois todos pecaram e 
carecem da glória de Deus, sendo justificados gratuitamente, 
por sua graça, mediante a redenção que há em Cristo Jesus” 
(Romanos 3:21-24).  
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Esta “justiça” de Deus significa que João Batista batizou 
Jesus no Jordão. Quando Ele foi batizado, Ele disse a João: 
“Deixa por enquanto, porque, assim, nos convém cumprir toda 
a justiça” (Mateus 3:15). Jesus levou os pecados do mundo da 
maneira mais imparcial e justa quando João Batista, o 
representante da humanidade, o batizou. Portanto, no dia 
seguinte ao batismo de Jesus, João gritou: “Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do mundo” (João 1:29).  

Então, o que significa “pecado do mundo” aqui? 
Representa todos os pecados de todos os seres humanos, desde 
Adão e Eva, os primeiros seres humanos na terra, até a última 
pessoa que viverá neste mundo. As pessoas do passado 
pertencem ao mundo, as pessoas do presente pertencem ao 
mundo e aquelas que viverão no futuro também pertencem ao 
mundo. Jesus, o Alfa e o Ômega, ofereceu um único sacrifício 
pelos pecados de todos os tempos, tirando todos os pecados do 
mundo de uma vez por todas através do seu batismo no Jordão 
e da sua morte na cruz. E ‘assim’, fomos santificados. 

A Bíblia declara claramente: “Nessa vontade é que temos 
sido santificados, mediante a oferta do corpo de Jesus Cristo, 
uma vez por todas” (Hebreus 10:10). Observe que isso foi 
escrito no pretérito perfeito. Fomos feitos perfeitos, sem pecado 
e santos desde o momento em que cremos em Deus, até hoje e 
para sempre. Visto que o Senhor é um Deus Todo-Poderoso, Ele 
tem uma visão panorâmica do começo e do fim do mundo. 
Embora batizado há cerca de 2000 anos, ele levou consigo todos 
os pecados do homem do começo ao fim do mundo. Portanto, 
antes de morrer na cruz, Ele disse: “Está consumado!” (João 
19:30). Ele levou todos os pecados do mundo através do Seu 
batismo há cerca de 2.000 anos e morreu na cruz. 

Ainda pecamos mesmo depois de sermos salvos porque a 
nossa carne é fraca. Contudo, Jesus nos redimiu de todos os 
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pecados do passado, do presente e do futuro ao levar todos os 
pecados em seu corpo através do seu batismo e ser julgado por 
eles na cruz. Esta é a salvação completa e justa de Deus. 

Se Jesus não tivesse tirado os pecados que cometeremos 
no futuro, nenhum ser humano poderia ser redimido dos 
pecados diários, “porque o salário do pecado é a morte” 
(Romanos 6:23). Quando Jacó e Esaú ainda estavam no ventre 
de sua mãe, Deus os separou em duas nações antes mesmo de 
fazerem algo bom ou ruim, e amou Jacó, mas odiou Esaú e 
disse: “E o mais velho servirá ao mais moço” (Gênesis 25:23). 
Esta passagem implica que a salvação de Deus não tem nada a 
ver com as nossas próprias obras, mas é dada àqueles que 
apenas crêem na salvação perfeita de Deus no Seu batismo e 
crucificação. 

Nós, seres humanos, estamos destinados ao inferno como 
seres com muitos pecados desde o momento em que nascemos 
até o momento em que morremos, mas Deus previu nossos 
pecados à primeira vista e lavou todos os nossos pecados de uma 
vez por todas por meio do batismo de Jesus e da cruz, porque 
Ele nos ama. Vivemos uma época abençoada. O profeta Isaías 
disse: “Falai ao coração de Jerusalém, bradai-lhe que já é findo 
o tempo da sua milícia, que a sua iniquidade está perdoada e 
que já recebeu em dobro das mãos do Senhor por todos os seus 
pecados” (Isaías 40:2). O tempo da nossa escravidão ao pecado 
terminou com o evangelho do batismo de Jesus e da cruz, 
portanto qualquer um que crê no evangelho pode ser salvo de 
todos os seus pecados. “Esta é a aliança que farei com eles, 
depois daqueles dias, diz o Senhor: Porei no seu coração as 
minhas leis e sobre a sua mente as inscreverei, acrescenta: 
Também de nenhum modo me lembrarei dos seus pecados e das 
suas iniquidades, para sempre. Ora, onde há remissão destes, já 
não há oferta pelo pecado” (Hebreus 10:16-18). 
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Deus não nos julga mais por nossos pecados diários 
porque Ele já lavou todos os pecados da humanidade e os 
julgou através de Jesus. 

Como resultado, mesmo cometendo pecados enquanto 
vivemos, nos tornamos capazes de esperar pelo Senhor que virá 
como um justo sem pecados e seguir a Sua Palavra.  

 
 
Pergunta 3: O que é o batismo de arrependimento de 

João? 
 
Resposta: João Batista era um servo de Deus, nasceu 6 

meses antes de Jesus, e foi profetizado em Malaquias, seria o 
último profeta do Antigo Testamento. 

“Lembrai-vos da Lei de Moisés, meu servo, a qual lhe 
prescrevi em Horebe para todo o Israel, a saber, estatutos e 
juízos. Eis que eu vos enviarei o profeta Elias, antes que venha 
o grande e terrível Dia do Senhor; ele converterá o coração 
dos pais aos filhos e o coração dos filhos a seus pais, para que 
eu não venha e fira a terra com maldição” (Malaquias 4:4-6).  

Mesmo quando Jesus nasceu, o povo de Israel abandonou 
as palavras da Aliança de Deus e adorou deuses estrangeiros. 
Eles ofereceram animais cegos e com defeitos como sacrifícios, 
e tornaram o templo de Deus em um local de comércio. Jesus 
Cristo também é predito na Lei de Moisés e nos Profetas. A Lei 
dá à humanidade o conhecimento do pecado, mostrando como 
ela é pecadora (Romanos 3:20). É pecado não cumprir sequer 
um mandamento escrito nos livros da Lei. 

No Antigo Testamento, um pecador que desobedecesse a 
um dos artigos da lei trazia uma oferta pelo pecado diante do 
tabernáculo. Ele coloca as mãos sobre a cabeça da oferta de 
expiação para transferir seus pecados para ela e, ao matar a 
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oferta de expiação, torna-se novamente unido a Deus como 
uma pessoa sem pecado.  

Então o sacerdote pegou um pouco do sangue e colocou-o 
nas pontas do altar do holocausto, e derramou todo o sangue 
restante ao pé do altar.  

No entanto, o povo de Israel não foi salvo de todos os seus 
pecados, independentemente de suas inúmeras ofertas diárias. 
Portanto, Deus estabeleceu um estatuto permanente para eles, o 
Dia da Expiação. Naquele tempo, Deus tirou completamente os 
pecados deles do ano no décimo dia do sétimo mês. Naquele 
dia, Arão, o sumo sacerdote, pegou dois bodes e lançou sortes, 
uma sorte para Jeová e outra sorte para Azazel. E impôs a mão 
sobre a cabeça do bode, por amor do Senhor, e impôs sobre ele 
os pecados anuais dos israelitas. Então Arão matou o bode, 
pegou seu sangue e o aspergiu sete vezes sobre e diante do 
propiciatório. 

Quando ele terminou de expiar o Lugar Santo, ofereceu o 
outro animal. Ele colocou suas mãos sobre a cabeça do bode 
vivo e confessou todos os pecados anuais cometidos pelo povo 
de Israel. Desta forma, todos os pecados anuais deles foram 
transferidos para o bode, e ele foi enviado para o deserto pelas 
mãos de um homem adequado. Assim, o povo de Israel foi 
redimido dos seus pecados anuais. 

No entanto, o sacrifício oferecido de acordo com a Lei do 
Antigo Testamento não podia tornar perfeitos aqueles que 
ofereciam sacrifícios continuamente ano após ano. Era apenas 
uma sombra das boas coisas (os atos justos do Messias) que 
viriam (Hebreus 10:1). O povo de Israel não esperou por Jesus 
Cristo, o Salvador. Em vez disso, eles adoraram os deuses 
estrangeiros do mundo pecaminoso, abandonando as palavras 
dos Profetas do Antigo Testamento. 

Portanto, Deus profetizou que enviaria João Batista para 
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restaurar o coração dos israelitas, trazê-los de volta a Ele e 
preparar seus corações para receberem Jesus Cristo. Antes de 
João Batista batizar Jesus, ele deu o batismo de arrependimento 
ao povo de Israel no deserto da Judeia. 

Seu propósito ao batizá-los com água era levá-los à 
esperança e à crença em Jesus. Ele ensinou que o Salvador 
seria batizado por ele pela imposição de mãos para tirar todos 
os pecados do mundo, e que então seria crucificado para salvá-
los de todos os seus pecados. Ele disse que Jesus viria e tiraria 
os sacrifícios incompletos do passado e ofereceria o sacrifício 
eterno com Seu corpo; Ele levaria todos os nossos pecados 
através do batismo, assim como o povo de Israel foi redimido 
trazendo uma oferta perfeita pelo pecado, impondo as mãos 
sobre ela e matando-a de acordo com o sistema sacrificial do 
Antigo Testamento. 

Muitos israelitas confessaram seus pecados, 
arrependeram-se e foram batizados por ele. “Arrependimento” 
significa “voltar a mente para o Senhor”. Eles se lembraram da 
Lei do Antigo Testamento e foram até João para confessar que 
eram pecadores sem esperança, que não podiam deixar de 
pecar até a morte. Eles também confessaram que não poderiam 
entrar no Reino dos Céus com suas boas ações de acordo com a 
Lei, e voltaram suas mentes para Jesus Cristo, que apagaria 
todos os seus pecados de uma vez por todas, abrindo a porta 
para o Reino dos Céus. 

O batismo que João Batista deu ao povo de Israel foi o 
seguinte: Ele os deixou confessar o quanto pecaram em suas 
vidas, se arrependeram e olharam para Jesus Cristo, que os 
salvou de todos os seus pecados. Este é um verdadeiro 
arrependimento bíblico.  

Portanto, João exclamou ao povo, “Eu vos batizo com 
água, para arrependimento; mas aquele que vem depois de 
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mim é mais poderoso do que eu, cujas sandálias não sou digno 
de levar. Ele vos batizará com o Espírito Santo e com fogo” 
(Mateus 3:11).  

João Batista voltou a mente das pessoas para Jesus, 
testificou-lhes que Jesus tiraria todos os pecados do mundo 
(João 1:29) e morreria por eles vicariamente. Assim, o próprio 
Jesus deu testemunho de que João veio para nos mostrar o 
caminho da justiça (Mateus 21:32). 

 
 
Pergunta 4: Você não acha que entender o batismo de 

Jesus como um pré-requisito para a salvação anularia a sua 
morte na cruz no evangelho? 

 
Resposta: O batismo de Jesus e Sua morte na Cruz são 

igualmente essenciais para a nossa salvação. Não se pode dizer 
que um é mais importante que o outro. Contudo, o problema é 
que a maioria dos cristãos hoje em dia só conhece o sangue de 
Jesus na Cruz. Eles acreditam que foram perdoados porque Ele 
morreu na cruz, mas não é apenas a cruz que Jesus suportou o 
pecado do mundo. Como Ele foi batizado por João Batista e 
carregou todos os pecados do mundo em Suas costas, Sua 
morte na cruz poderia ser praticamente o julgamento por todos 
os nossos pecados. 

Crer apenas na Cruz sem o batismo de Jesus é como 
oferecer um sacrifício ao Senhor sem impor as mãos sobre ele. 
Aqueles que ofereceram tais ofertas não poderiam ser 
redimidos pelos seus pecados porque esse tipo de sacrifício era 
uma oferta ilegal, que o Senhor Deus não podia aceitar. O 
Senhor chamou Moisés e falou-lhe desde a tenda da reunião, 
dizendo: “Se a sua oferta for holocausto de gado(bois), trará 
macho sem defeito; à porta da tenda da congregação o trará, 
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para que o homem seja aceito perante o Senhor. E porá a mão 
sobre a cabeça do holocausto, para que seja aceito a favor 
dele, para a sua expiação” (Levítico 1:3-4).  

O Senhor é justo e legal. Ele estabeleceu o sistema 
sacrificial justo e equitativo para lavar os nossos pecados. 
Quando oferecemos um sacrifício legal, o sacrifício é aceito 
pelo Senhor para fazer expiação por nós. Sem a imposição de 
mãos, nenhum sacrifício pode ser aceitável a Deus. Da mesma 
forma, se omitirmos o batismo de Jesus da nossa fé Nele, não 
poderemos receber a remissão de pecados(Tirou o Pecado) com 
esse tipo de fé. 

Uma das falácias mais comuns em que os cristãos de hoje 
acreditam é que eles pensam que podem ser salvos 
simplesmente confessando que Jesus é o seu Salvador, porque 
o Senhor é amor. A Bíblia, é claro, diz: “E acontecerá que 
todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo” (Atos 
2:21, Romanos 10:13), ao passo que também nos diz que “Nem 
todo o que me diz: Senhor, Senhor! entrará no reino dos céus, 
mas aquele que faz a vontade de meu Pai, que está nos céus” 
(Mateus 7:21). 

Para confessar que Jesus é o Salvador, devemos conhecer 
a lei da salvação que Deus estabeleceu. Se pudéssemos ser 
salvos simplesmente por crer no nome de Jesus, não haveria 
razão para as Escrituras escreverem sobre o sistema sacrificial 
do Antigo Testamento e sobre aqueles que praticam a 
ilegalidade em Mateus 7:21-23. 

No entanto, a maneira surpreendente e perfeita da 
salvação do Senhor está claramente registrada na Bíblia. Na 
verdade, podemos ver claramente nos capítulos 3 e 4 de 
Levítico que um pecador tinha que impor as mãos sobre a 
cabeça do sacrifício para passar seus pecados para sua cabeça e 
então matar e aspergir seu sangue quando oferecia ofertas pelo 
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pecado e ofertas pacíficas. Oferecer sacrifícios sem imposição 
de mãos e oferecer sacrifícios com defeitos são tão ilegais que 
não podem expiar o pecado.  

As palavras do Antigo e do Novo Testamento possuem 
conteúdos correspondentes entre si (Isaías 34:16). O batismo 
de Jesus no rio Jordão é o mesmo que um pecador do Antigo 
Testamento colocar as mãos sobre a cabeça da oferta pelo 
pecado. Quando Jesus foi batizado por João Batista no Jordão, 
Ele disse: “Deixa por enquanto, porque, assim, nos convém 
cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15). 

Aqui, “toda a justiça” significa “justiça e imparcialidade”. 
Isso significa que é apropriado que Jesus se torne o sacrifício 
expiatório pela humanidade por este método. Também foi 
apropriado que Ele fosse batizado por João Batista na forma de 
imposição de mãos, para tirar todos os pecados do mundo. Isto 
foi feito da maneira mais justa, de acordo com o sistema 
sacrificial composto pela imposição de mãos e sangue, que 
Deus estabeleceu no Antigo Testamento. 

Crer apenas na Cruz significa, portanto, que a Sua morte 
não teve nada a ver com os nossos pecados, porque os nossos 
pecados nunca poderiam ter sido passados para Ele sem o 
batismo de Jesus. Como resultado, seu sangue é considerado 
incapaz de lavar o pecado (Hebreus 10:29). 

Portanto, o sangue Dele será realmente eficaz em lavar os 
pecados no coração dos crentes, apenas se eles acreditarem que 
todos os seus pecados foram imputados a Ele, quando João 
Batista O batizou com a imposição das mãos. Assim, o 
Apóstolo João testemunhou que quem acredita que Jesus é o 
Filho de Deus, que veio pela água e pelo sangue, vence o 
mundo. Jesus veio por água e sangue, não apenas por água (1 
João 5:4-6). 

Jesus Cristo explicou aos Seus discípulos as coisas a 
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respeito de Si mesmo em todas as Escrituras. Começando com 
Moisés e todos os profetas, Ele mostrou que a oferta pelo 
pecado no Antigo Testamento era Ele mesmo. Davi disse nos 
Salmos em vez Dele: “Eis aqui estou, no rolo do livro está 
escrito a meu respeito; agrada-me fazer a tua vontade, ó Deus 
meu” (Salmos 40:7-8, Hebreus 10:7). 

Como resultado, o Seu batismo não anula a Cruz, mas é 
na verdade a parte essencial do evangelho do Senhor que 
completa e cumpre o significado da Cruz. Também nos ensina 
que não podemos ter redenção a menos que haja o batismo e o 
sangue de Jesus Cristo. O que quero dizer com ser salvo é que 
você obtém a remissão de pecados(Tirou o Pecado) crendo no 
batismo de Jesus e no Seu sangue na cruz e recebe o dom do 
Espírito Santo (1 João 5:8, Atos 2:38). 

 
 
Pergunta 5: Pode me dar uma explicação sobre o 

Evangelho da água e do Espírito? 
 
Resposta: Se perdêssemos uma agulha em algum lugar 

externo, provavelmente a procuraríamos na área onde a 
perdemos. Porém, parece completamente absurdo querer 
procurá-los em casa só porque lá dentro é mais claro. Encontro 
pessoas tão absurdas nas igrejas hoje. Eles se envolvem 
facilmente em intermináveis controvérsias bíblicas sobre o 
batismo na água dos fiéis, mas nunca se perguntam a si 
mesmos a importante questão: “Qual é a razão de Jesus ter sido 
batizado por João Batista?”. Devido a essa tendência, há muitas 
denominações e seitas na comunidade cristã atual. 

Para pôr fim a estas controvérsias incessantes, deveríamos 
sair da aldeia caótica e voltar ao lugar onde perdemos a nossa 
agulha. Se quisermos sinceramente encontrar a verdade, 
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devemos livrar-nos do estereótipo, uma vez que não o podemos 
encontrar num povo religioso. Por que os Apóstolos deram 
tanta ênfase ao batismo de Jesus Cristo? 

Jesus disse: “Em verdade, em verdade te digo: quem não 
nascer da água e do Espírito não pode entrar no reino de Deus” 
(João 3:5). A Bíblia nos diz que Jesus veio pela água e pelo 
sangue para nos salvar de todos os nossos pecados (1 João 5:6). 
O significado do sangue é Sua morte na Cruz. Então, o que 
você quer dizer com ‘água’? Por que João Batista batizou Jesus? 
Por que Ele proclamou: “Deixa por enquanto, porque, assim, 
nos convém cumprir toda a justiça” (Mateus 3:15) pouco antes 
de Seu batismo? 

Eu sinceramente espero que você entenda e creia no 
evangelho da água e do Espírito, especialmente no batismo de 
Jesus. Aqui estão algumas breves explicações sobre o 
evangelho da água e do Espírito que Ele deu aos Seus 
discípulos. Os Apóstolos colocaram maior ênfase no batismo 
de Jesus quando pregaram o evangelho. O Apóstolo Paulo 
disse: “Antes de tudo, vos entreguei o que também recebi: que 
Cristo morreu pelos nossos pecados, segundo as Escrituras, e 
que foi sepultado e ressuscitou ao terceiro dia, segundo as 
Escrituras” (1 Coríntios 15:3-4). 

O que significa “Que Cristo morreu pelos nossos pecados, 
segundo as Escrituras”? Significa que Sua morte expiou todos 
os nossos pecados de acordo com o método dado por Deus no 
Antigo Testamento. Ele morreu por nós de acordo com a 
revelação e aliança do Antigo Testamento. Hebreus 10:1 
declara: “Ora, visto que a lei tem sombra dos bens vindouros”. 
Vejamos o sacrifício típico em Levítico 1:3-5. Um pecador 
deve satisfazer três condições do holocausto para a expiação 
dos seus pecados. 

1) Ele trouxe uma oferta sem mácula (Levítico 1:3). 
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2) Ele teve que colocar a imposição das mãos sobre a 
cabeça da oferta (Levítico 1:4). Aqui devemos deixar clara a 
Lei de Deus: impor as mãos sobre a cabeça da oferta era a lei 
de Deus para transmitir os próprios pecados para ela. 

3) Para expiar o seu próprio pecado, ele tinha que matar 
aquilo (Levítico 1:5). 

No Dia da Expiação, Arão impôs ambas as mãos sobre a 
cabeça de um bode vivo, confessou sobre ele todas as 
iniquidades e transgressões dos filhos de Israel, relativas a todos 
os seus pecados, e os colocou sobre a cabeça do bode (Levítico 
16:21). Naquela época, Arão era o representante de Israel. Ele 
sozinho colocou a mão na cabeça do bode, e todos os pecados 
anuais dos israelitas (cerca de 2 a 3 milhões de pessoas) 
passaram para o bode. O sacrifício do Antigo Testamento é uma 
sombra do bem que está por vir. Jesus se ofereceu pela vontade 
de Deus para nos santificar segundo as Escrituras.  

Primeiro, Jesus veio em carne humana como o Cordeiro 
imaculado de Deus. Ele é o Filho unigênito de Deus e “a 
expressão exata do seu Ser” (Hebreus 1:3). Portanto, ele é 
digno como oferta pelo pecado para toda a humanidade. 

Segundo, João Batista batizou Jesus no Jordão. O batismo é 
dado na forma de “imposição de mãos”, e João Batista é 
descendente de Aarão e representante de toda a humanidade. 
Quando João colocou as mãos sobre a cabeça de Jesus Cristo, todos 
os pecados do mundo foram passados para Ele de acordo com a Lei 
que Deus havia estabelecido. Jesus disse a João: “Deixa por 
enquanto, porque, assim, nos convém cumprir toda a justiça”, e 
então João o batizou. Todos os nossos pecados finalmente 
passaram para Ele. No dia seguinte, João exclamou: “Eis o 
Cordeiro de Deus, que tira o pecado do mundo” (João 1:29).  

Terceiro, Jesus morreu na cruz para apagar todos os 
nossos pecados, dizendo: “Está consumado!” (João 19:30). 
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Ele ressuscitou dos mortos para nos tornar justos diante de 
Deus. Lembre-se de que uma oferta pelo pecado foi oferecida 
para a remissão dos pecados(Tirou o Pecado). Um pecador 
tinha que colocar as mãos na cabeça antes de matá-lo. Caso ele 
se esquecesse de uma só, ou seja, se deixasse de fazer a 
imposição das mãos sobre a cabeça da oferta, não poderia ser 
redimido por ter praticado a ilegalidade. Se um cristão não tem 
ideia do que significa o Batismo do Senhor, ele deve ter pecado 
em seu coração e não pode ser salvo pela simples fé. 

A maioria dos cristãos conhece apenas metade de Seu ato 
justo. O Apóstolo João deixa claro o evangelho em sua 
primeira Epístola: “Este é aquele que veio por meio de água e 
sangue, Jesus Cristo; não somente com água, mas também com 
a água e com o sangue. E o Espírito é o que dá testemunho, 
porque o Espírito é a verdade” (1 João 5:6). Há muitas 
passagens na Bíblia que apoiam o quão essencial é o Seu 
batismo para completar o Seu ato de justiça para a nossa 
salvação. Todos os cristãos deveriam retornar ao evangelho da 
água e do Espírito. 

 
 
Pergunta 6: Que escrituras fornecem evidências de que 

“os Apóstolos deram grande ênfase ao Batismo de Jesus”? 
 
Resposta: Acima de tudo, devemos discernir o significado 

do nosso batismo e o significado do batismo de Jesus. Não 
podemos nascer de novo simplesmente recebendo o batismo 
nas águas. Só podemos nascer de novo crendo em Jesus Cristo. 
Rituais como o batismo ou a circuncisão não são condições 
indispensáveis para a salvação de Deus. A Bíblia não define o 
batismo nas águas dos crentes como uma condição essencial 
para a sua salvação. Antes, dá grande ênfase ao batismo que 
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Jesus recebeu de João Batista.  
Na verdade, muitas passagens bíblicas apoiam que o 

batismo de Jesus é indispensável e essencial para a nossa 
salvação. Em primeiro lugar, o Seu batismo é proclamado 
como o prólogo de todo o Seu ato justo em cada um dos quatro 
Evangelhos. Por exemplo, o evangelho segundo Marcos 
começa com o evangelho de Jesus Cristo, exatamente a partir 
do batismo de Jesus, e João escreveu o evangelho em 
sequência cronológica, usando terminologias como ‘no dia 
seguinte’ (João 1:29) e ‘no terceiro dia’ (João 2:1), 
começando a partir do dia em que Jesus foi batizado.  

João Batista declarou a Palavra de Deus logo no dia 
seguinte ao batismo de Jesus, dizendo: “Eis o Cordeiro de 
Deus, que tira o pecado do mundo” (João 1:29). Esta 
passagem significa que todos os pecados do mundo foram 
passados para Jesus quando João Batista O batizou. E então, 
Ele morreu na Cruz pela expiação dos nossos pecados, dizendo: 
“Está consumado!” (João 19:30), e ressuscitou dos mortos no 
terceiro dia. 

O Apóstolo Paulo também disse: “Que Cristo morreu 
pelos nossos pecados, segundo as Escrituras” (1 Coríntios 
15:3). As Escrituras aqui se referem ao Antigo Testamento. 
Como os pecadores ofereceram sacrifícios para tirar o pecado 
no Antigo Testamento? Ele teve que fazer a imposição das 
mãos sobre a cabeça da oferta pelo pecado antes de matá-la. Se 
ele tivesse omitido o processo de “impor as mãos sobre a 
cabeça da oferta pelo pecado”, ele não teria sido capaz de 
expiar o pecado porque é um sacrifício ilegal.  

O Apóstolo Paulo disse: “Ou, porventura, ignorais que 
todos nós que fomos batizados em Cristo Jesus fomos 
batizados na sua morte?” (Romanos 6:3). Então, como é 
possível que recebamos o batismo em união com Jesus? Ser 
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batizado em Cristo Jesus é crer no Seu batismo no Jordão, e 
não apenas nos nossos próprios batismos nas águas. Quando 
cremos que João Batista colocou as mãos sobre a cabeça de 
Jesus e passou todos os nossos pecados para Ele, podemos ser 
batizados Nele. 

“Porque todos quantos fostes batizados em Cristo de 
Cristo vos revestistes” (Gálatas 3:27). Aqueles que passaram 
todos os seus pecados para Jesus através de João Batista pela fé 
se tornaram filhos sem pecado de Deus.  

“Nele, também fostes circuncidados, não por intermédio 
de mãos, mas no despojamento do corpo da carne, que é a 
circuncisão de Cristo” (Colossenses 2:11). O Apóstolo Paulo 
disse que a maneira de ser salvo do pecado, despojando-se do 
corpo dos pecados da carne, é ser circuncidado espiritualmente 
sem mãos (Romanos 2:29 afirma: “E circuncisão, a que é do 
coração”). Isto é, crer no batismo de Jesus, que corta os 
pecados em nossos corações. 

“A qual, figurando o batismo, agora também vos salva, 
não sendo a remoção da imundícia da carne, mas a indagação 
de uma boa consciência para com Deus, por meio da 
ressurreição de Jesus Cristo” (1 Pedro 3:21). O batismo é um 
figurando que nos salva. Como já sabemos, as pessoas 
pereceram na época de Noé porque não confiaram na água. 
Ainda hoje, ainda existem pessoas desobedientes que são 
destruídas mesmo que creiam em Jesus porque não acreditam 
no batismo de Jesus, ou seja, não acreditam na água. 

O Apóstolo João revelou tudo sobre o evangelho em sua 
primeira epístola, “Este é aquele que veio por meio de água e 
sangue, Jesus Cristo; não somente com água, mas também com 
a água e com o sangue” (1 João 5:6). Jesus veio a nós através 
do batismo e da cruz para nos salvar de todos os pecados. João 
também disse: “Pois há três que dão testemunho: o Espírito, a 
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água e o sangue, e os três são unânimes num só propósito” (1 
João 5:8). Isto nos mostra que o batismo de Jesus, a cruz e o 
Espírito juntos constituem a salvação completa. 

Jesus disse a Nicodemos: “Em verdade, em verdade te digo: 
quem não nascer da água e do Espírito não pode entrar no 
reino de Deus” (João 3:5). Nascemos de novo da água e do 
Espírito. A crença em Seu batismo na água e na Cruz é tudo que 
você precisa para ser redimido e receber o Espírito Santo como 
um presente. Isto é o que a Bíblia diz sobre “nascer de novo”.  

Assim, o Apóstolo Pedro disse: “Arrependei-vos, e cada 
um de vós seja batizado em nome de Jesus Cristo para 
remissão dos vossos pecados, e recebereis o dom do Espírito 
Santo” (Atos 2:38). Para receber a remissão de todos os 
pecados(Tirou o Pecado) e o dom do Espírito Santo, você deve 
ter fé imutável no batismo de Jesus com todo o coração. O que 
mais se pode dizer? Não negue a verdade de que tantas 
passagens apoiam o Seu batismo como um fato indispensável 
da Sua justiça para a nossa salvação. O Cristianismo deve 
retornar ao evangelho da água e do Espírito. 

“Por isso, pondo de parte os princípios elementares da 
doutrina de Cristo, deixemo-nos levar para o que é perfeito, 
não lançando, de novo, a base do arrependimento de obras 
mortas e da fé em Deus, o ensino de batismos e da imposição 
de mãos, da ressurreição dos mortos e do juízo eterno” 
(Hebreus 6:1-2). Aqui podemos obter uma pista para encontrar 
o evangelho original da Igreja Primitiva. Eles ensinaram o 
batismo, a imposição de mãos, a ressurreição dos mortos e o 
julgamento eterno para aqueles que acabaram de se tornar 
cristãos. Todos nós deveríamos crer em nossas mentes que 
Jesus levou todos os nossos pecados através do seu batismo e 
morreu na cruz para ser julgado pelos nossos pecados de 
acordo com a justa lei de Deus. 
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Pergunta 7: É o que eu já acreditei e ensinei, a menos 
que você esteja simplesmente acrescentando ênfase ao 
batismo de Jesus, muitas vezes ignorado. O que então há de 
tão diferente no evangelho da água e do Espírito?  

 
Resposta: “Ser salvo” significa receber a remissão de 

todos os pecados(Lavou o Pecado). Também significa nascer 
de novo. Quando um pecador se torna um homem justo por 
crer no evangelho da vida, dizemos: “Ele nasceu de novo da 
água e do Espírito através da salvação de Jesus”. O Espírito 
Santo vem sobre aqueles que foram redimidos e nasceram de 
novo e testifica que são filhos de Deus. Portanto, afinal é tudo 
igual; receber a remissão de pecados(Tirou o Pecado), receber 
o Espírito Santo, ser redimido, nascer de novo, tornar-se filho 
de Deus e tornar-se um homem justo. 

Jesus disse: “Eu sou o caminho, e a verdade, e a vida; 
ninguém vem ao Pai senão por mim” (João 14:6), o que 
implica que somente através de Jesus, o Filho unigênito de 
Deus, podemos entrar no Reino de Deus. Portanto, temos que 
saber como Jesus lavou todos os nossos pecados e nos contou 
como Seu povo, que merece entrar no Seu Reino.  

No entanto, a maioria dos cristãos ainda pensa que apenas 
chamar o Seu nome pode salvá-los. Eles crêem em Jesus sem 
sequer abrirem a Bíblia ou saberem o que Ele fez para nos 
salvar de todos os nossos pecados. Deus é o Espírito e o Santo 
com quem não há mudança ou mudança, mas vivemos uma 
vida pecaminosa. Entrar no Reino do Senhor só é possível 
através de Jesus, e podemos crer Nele através da fé na ‘a lei do 
Espírito da vida, em Cristo Jesus’ (Romanos 8:2). 

Muitas pessoas nem sabem o que Jesus fez pela salvação; 
antes, eles acreditam cegamente Nele em vão, dizendo: 
“Senhor, Senhor!” Eles também pensam que estão salvos, mas 
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ainda têm pecados em seus corações. Se você ainda tem pecado 
em seu coração apesar de sua fé em Jesus, então do que você 
foi salvo? Quando alguém pergunta: “Como Jesus lavou os 
nossos pecados?”, a maioria das pessoas responde: “Ele 
provavelmente os lavou na cruz”. Para outra pergunta: “Você 
tem pecado em seu coração?” Eles dizem: “Certamente. Quem 
pode estar absolutamente livre do pecado nesta terra?” 

O nome de Jesus significa “Ele salvará o seu povo dos 
pecados deles” (Mateus 1:21). Cremos em Jesus para sermos 
salvos do pecado. 

Mas mesmo que acreditemos em Jesus, se ainda houver 
pecado em nossos corações, ainda somos pecadores vendidos 
como escravos do pecado e seremos julgados de acordo. O 
Apóstolo Paulo disse: “Agora, pois, já nenhuma condenação 
há para os que estão em Cristo Jesus” (Romanos 8:1). 
Portanto, é certo que alguém que ainda tem pecado no coração 
ainda não é um com Cristo Jesus. Por que eles permanecem 
como pecadores que não são redimidos e caídos da salvação, 
mesmo que ainda creiam em Jesus? É porque acreditam apenas 
no sangue da Cruz, sem colocar seus pecados sobre Ele pelo 
batismo de Jesus. Portanto, eles ainda têm pecado em seus 
corações, enquanto Jesus morreu na cruz independentemente 
dos seus pecados. 

Há uma diferença significativa entre os cristãos que 
acreditam no batismo de Jesus e aqueles que não acreditam 
nele; alguns têm redenção e se tornam justos por terem fé no 
batismo de Jesus, enquanto outros ainda permanecem como 
pecadores sem fé nele. O Espírito Santo não vem sobre um 
pecador. Ela vem apenas para os justos que nasceram de novo 
da água e do Espírito. 

Assim, o Apóstolo Paulo disse: “Ou, porventura, ignorais 
que todos nós que fomos batizados em Cristo Jesus fomos 
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batizados na sua morte?” (Romanos 6:3). Muitas pessoas 
acreditam que Jesus levou nossos pecados na cruz, mas nunca 
poderemos confessar que temos um coração sem pecado se não 
crermos no batismo de Jesus. Se fizermos isso, seremos 
culpados de mentir a Deus e isso é contra a nossa própria 
consciência. 

Certamente ainda temos pecados em nossos corações se 
não tivermos passado todos os nossos pecados para Jesus sem 
crermos no Seu batismo. Aqueles que não acreditam no 
evangelho do batismo de Jesus e da Cruz tendem a cair no 
legalismo e serem grandes pecadores. Portanto, você descobre 
que há pecado em seu coração, não importa o que você faça, 
como orar nas montanhas profundas e pedir sinceramente 
perdão nas reuniões de oração.  

Jesus disse: “Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor! 
entrará no reino dos céus, mas aquele que faz a vontade de 
meu Pai, que está nos céus. Muitos, naquele dia, hão de dizer-
me: Senhor, Senhor! Porventura, não temos nós profetizado em 
teu nome, e em teu nome não expelimos demônios, e em teu 
nome não fizemos muitos milagres? Então, lhes direi 
explicitamente: nunca vos conheci. Apartai-vos de mim, os que 
praticais a iniquidade” (Mateus 7:21-23). 

A quem se refere “os que praticais a iniquidade”? Refere-se 
àqueles que não receberam a salvação completa em seus corações 
crendo apenas na cruz. Essa é uma fé arbitrária, não vinda de 
Deus. Estaremos praticando a ilegalidade se não acreditarmos no 
fato de que Jesus nos salvou através do Seu batismo e da Cruz. 
Não podemos dizer que temos a fé correta antes de conhecer e 
acreditar tanto no batismo de Jesus quanto na Cruz. 

Jesus disse que se as pessoas quiserem nascer de novo, 
isso só poderá ser feito através da água e do Espírito. Assim 
como as pessoas só poderiam ser salvas do dilúvio se 
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estivessem na Arca de Noé, você só poderá receber o perdão de 
todos os seus pecados e viver uma vida de verdadeira fé se crer 
no evangelho da água e do Espírito. Sem o evangelho da água e 
do Espírito você não pode receber a remissão dos 
pecados(Tirou o Pecado) nem se tornar filho de Deus.  

 
 
Pergunta 8: Eu tinha certeza de que acreditar em 

Jesus havia me salvado. Eu estava em paz com as 
convicções em meu coração. Mas agora estou confuso com 
suas mensagens. Tenho que crer no Seu batismo junto com 
a Sua cruz para ser salvo? 

 
Resposta: Se você não crê no batismo de Jesus, você 

claramente tem pecado em seu coração. O Apóstolo João disse: 
“Se dissermos que não temos pecado nenhum, a nós mesmos 
nos enganamos, e a verdade não está em nós” (1 João 1:8). Se 
vocês não acreditam no batismo de Jesus e na realidade têm 
pecados, mas ainda assim dizem que não têm pecados, isso é 
um ato de enganar a própria consciência e é prova de que a 
verdade não está em vocês. A convicção da salvação emerge 
em nossos corações quando recebemos a remissão de 
pecados(Tirou o Pecado) e o Espírito Santo como um presente, 
crendo tanto no batismo de Jesus quanto na Cruz.  

O Apóstolo Paulo disse: “Admira-me que estejais 
passando tão depressa daquele que vos chamou na graça de 
Cristo para outro evangelho, o qual não é outro, senão que há 
alguns que vos perturbam e querem perverter o evangelho de 
Cristo” (Gálatas 1:6-7). Nada além do evangelho da água e do 
Espírito, que os Apóstolos receberam de Jesus e pregaram às 
pessoas, pode nos salvar de todos os nossos pecados. Se não 
crermos no evangelho da água e do Espírito que os Apóstolos 
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pregaram, certamente ainda temos pecado em nós.  
Como podemos viver com certeza da salvação quando 

ainda temos pecado dentro de nós? Quando os cristãos, que 
ainda não nasceram de novo, se comportam bem diante de 
Deus, eles têm certeza de sua salvação com plena alegria e 
convicção; no entanto, eles carecem de convicção e têm medo 
por causa do fardo do pecado em seus corações quando 
cometem alguns pecados graves. Não é uma salvação que vem 
de Deus, mas uma falsa salvação baseada nos próprios 
pensamentos e sentimentos. Eles têm a tendência de fazer 
orações de arrependimento todos os dias para serem 
gradualmente santificados e para preservarem suas salvações 
facilmente abaladas. 

Aqueles que acreditam nesta falsa salvação pensam que 
um dia serão finalmente salvos perfeitamente, se mantiverem 
uma vida santa, pedindo perdão a Deus todos os dias e 
guardando a Lei por meio de obras. No entanto, eles ainda são 
pecadores se não colocaram seus pecados em Jesus através da 
fé em Seu batismo.  

A salvação que Deus fez é uma salvação perfeita, que nos 
diz que Jesus levou todos os pecados do mundo através do Seu 
batismo por João no Jordão e os apagou na Cruz. 

Assim, o Apóstolo João disse: “Se confessarmos os 
nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar os pecados 
e nos purificar de toda injustiça” (1 João 1:9). Se não 
conhecermos o evangelho da água e do Espírito e se todos os 
nossos pecados não tiverem sido lavados, devemos confessar 
ao Senhor que ainda somos pecadores e que estamos 
destinados a ir para o inferno por causa de nossos pecados. Esta 
é uma verdadeira confissão de pecado. O pecado não pode ser 
lavado sem o evangelho da água e do Espírito, não importa 
quão leve seja o pecado. Quando confessamos assim, o 
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evangelho da água e do Espírito purifica todos os nossos 
pecados de uma vez e nos torna justos.  

“Eis, agora, o tempo sobremodo oportuno” (2 Coríntios 
6:2). Qualquer um que ouça e acredite no evangelho do batismo 
de Jesus e da Cruz é salvo de todos os seus pecados, torna-se 
justo e terá uma fé forte de que está sempre pronto para entrar no 
Reino dos Céus quando o Senhor vier. Qualquer fé em doutrinas 
e teologias que não seja o verdadeiro evangelho não pode nos 
salvar de todos os nossos pecados. Esses são simplesmente 
truques astutos que o diabo colocou nos pensamentos dos seres 
humanos. Nós devemos retornar ao evangelho da água e do 
Espírito e receber a verdadeira salvação do pecado em nossos 
corações. Isso é amá-Lo e Sua obra. 

 
 
Pergunta 9: Como você pode explicar a salvação do 

ladrão na cruz?  
 
Resposta: Naquela época, todos os judeus estavam 

esperando pelo Messias profetizado. Portanto, eles conheciam 
bem “a Lei e o sistema sacrificial”, que Deus havia dado por 
meio de Moisés, mais do que qualquer outro povo. Eles 
acreditavam que o Messias viria de acordo com a Lei 
expiatória de Deus e os salvaria de todos os seus pecados.  

Contudo, eles não criam que o batismo de Jesus por João 
Batista era de Deus e supostamente colocaria todos os pecados 
do mundo sobre Jesus (Marcos 11:27-33). Em vez disso, eles o 
consideravam um homem que desencaminhava o povo e, 
portanto, o crucificava. 

Visto que os romanos foram protegidos de serem 
açoitados ou crucificados de acordo com a lei romana (Atos 
22:25-29, 23:27), vemos que os ladrões na cruz não eram 
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romanos, mas judeus. Vemos também que o ladrão era um 
judeu que temia a Deus por suas palavras, dizendo: “Jesus, 
lembra-te de mim quando vieres no teu reino” (Lucas 23:42). 
O ladrão judeu já conhecia a Lei e o sistema sacrificial, que 
Deus deu a Moisés. Então ele cria que o Messias viria de 
acordo com a Lei expiatória de Deus. 

Aqueles que vêm a Deus devem confessar que são 
pecadores, destinados a ir para o inferno por causa dos seus 
pecados. O ladrão confessou seus pecados, dizendo: “Nós, na 
verdade, com justiça, porque recebemos o castigo que os 
nossos atos merecem” (Lucas 23:41). Também podemos ver 
que o ladrão temia a Deus e sua esperança era entrar no Reino 
dos Céus a partir de suas palavras, dizendo: “Jesus, lembra-te 
de mim quando vieres no teu reino” (Lucas 23:42). 

O ladrão disse: “Mas este nenhum mal fez” (Lucas 23:41). 
O que o ladrão sabia sobre o que Jesus fez? Ele acreditava que 
Jesus foi concebido pelo Espírito Santo, nasceu da Virgem 
Maria, foi batizado por João Batista, o representante de toda a 
humanidade, tirou todos os pecados do mundo e foi crucificado. 
Ele era um judeu que acreditava no que Jesus fez por todas as 
pessoas, inclusive ele.  

Aqueles que confessaram os seus pecados através do 
batismo de João ouviram que todos os seus pecados passariam 
para Jesus através do batismo e reconheceram a justiça de Deus. 
Contudo, aqueles que não receberam o batismo de 
arrependimento de João rejeitaram a vontade de Deus porque 
não creram no batismo de Jesus (Lucas 7:28-30).  

Ao contrário, o ladrão que foi salvo confessou que tudo o 
que Jesus fez estava correto e era justo, enquanto os outros 
judeus não. Ele pode ter sido um dos judeus que ouviu todas 
essas coisas, “dos fatos que entre nós se realizaram” (Lucas 
1:1). Ele finalmente pôde dizer que Jesus era justo e o Messias 
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profetizado, porque ele finalmente acreditou na cruz que Jesus 
levou todos os seus pecados através do Seu batismo. Assim, ele 
foi salvo. Ele também foi salvo por crer no evangelho da água 
e do Espírito. Porque Deus é justo, Ele justifica aqueles que 
crêem no batismo de Jesus e na Cruz de acordo com Sua lei do 
Espírito de vida. 

 
 
Pergunta 10: Visto que Deus é gracioso e compassivo, 

Ele não nos consideraria justos, embora tenhamos pecado 
em nossos corações se apenas crermos em Jesus?  

 
Resposta: Deus é amor e também é justo. Portanto, Ele 

julga o pecado com retidão, não importa o que aconteça. 
“Porque o salário do pecado é a morte” (Romanos 6:23). Isso 
significa que um pecador está destinado ao inferno após ser 
julgado. Ele distingue os justos dos pecadores, assim como 
distingue a luz no meio da escuridão. Deus reconhece como 
justos aqueles sem pecado que crerem que Jesus lavou todos os 
pecados através do batismo e da morte na cruz. 

Porém, aqueles que ainda têm pecado, por não crerem no 
batismo de Jesus, são pecadores na presença de Deus. São 
aqueles que não acreditam na água, ou seja, no batismo de 
Jesus, assim como o povo dos dias de Noé não acreditava. Se 
Deus considera os pecadores, que ainda têm pecado neles, 
como justos e sem pecado, então Ele deve estar mentindo e, 
portanto, não pode julgar ou reinar todas as Suas criações. 

Ele disse: “Porque não justificarei o ímpio” (Êxodo 23:7). 
Os ímpios são aqueles que seguem e dependem mais das 
tradições das pessoas, deixando de lado o evangelho da água e 
do Espírito, com o qual Deus nos redimiu de todos os nossos 
pecados da maneira mais justa e equitativa. Jesus disse: “Do 
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pecado, porque não creem em mim” (João 16:9). O único 
pecado que resta na terra agora é não crer no fato de que Jesus 
levou todos os nossos pecados através do Seu batismo e da 
Cruz, e se tornou nosso Salvador. Este é um pecado contra o 
Espírito Santo que nunca poderá receber expiação. Aqueles que 
blasfemam contra o Espírito Santo não têm outra maneira de 
serem salvos porque não crêem que Jesus lavou todos os seus 
pecados. 

O Apóstolo João disse: “Todo aquele que pratica o 
pecado também transgride a lei, porque o pecado é a 
transgressão da lei. Sabeis também que ele se manifestou para 
tirar os pecados, e nele não existe pecado. Todo aquele que 
permanece nele não vive pecando; todo aquele que vive 
pecando não o viu, nem o conheceu” (1 João 3:4-6). É ilegal 
não acreditar que Jesus levou sobre nós todos os nossos 
pecados através do batismo e da cruz. Ele rejeitará aqueles que 
cometem tal ilegalidade no último dia. 

Aqueles que permanecem em Jesus não têm pecado e são 
unidos a Ele ao serem batizados Nele. Aqueles que 
transferiram todos os pecados de suas vidas inteiras para ele, 
através da fé no Seu batismo, não têm pecado, mesmo que 
ainda pequem por causa das fraquezas da carne. 

Deus declara que aqueles que depositaram seus pecados 
sobre Jesus e foram santificados pela lei do Espírito da vida são 
justos. Ele lhes dá o Espírito Santo como um dom. O Espírito 
Santo nunca vem sobre aqueles que têm pecado em seus 
corações. Davi disse em seu Salmos: “Pois tu não és Deus que 
se agrade com a iniquidade, e contigo não subsiste o mal” 
(Salmos 5:4). O Espírito Santo de Deus nunca habita nos 
corações daqueles que têm pecado neles. Mesmo um pecador 
que não tem o Espírito Santo pode dizer que foi salvo do 
pecado, de acordo com doutrinas e seus próprios pensamentos. 
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No entanto, como as pessoas sentem remorso na consciência, 
nunca se pode dizer que estão sem pecado no coração e 
justificadas pela fé. 

Portanto, tal pessoa diz que é um pecador aos olhos dos 
outros, mas na realidade pensa que é um homem justo diante de 
Deus. No entanto, Deus nunca considera um pecador justo. O 
pecador é o objeto de julgamento, e para que o pecador seja 
salvo, ele deve crer no evangelho da água e do Espírito Santo.  

 
 
Pergunta 11: Se dissermos que Jesus já eliminou todos 

os nossos pecados do passado, do presente e do futuro, de 
acordo com a sua declaração, como seria o futuro de uma 
pessoa que comete pecados continuamente, pensando no 
fato de que já foi perdoada de seus pecados por acreditar 
no batismo de Jesus e na cruz? Mesmo que essa pessoa 
mate outra pessoa, ela pensará que já foi expiada até 
mesmo por esse tipo de pecado por meio de Jesus. Portanto, 
esse indivíduo continuará a pecar sem qualquer hesitação 
simplesmente por acreditar que Jesus já eliminou até 
mesmo os pecados que ele ou ela cometerá no futuro. Por 
favor, explique essas coisas para mim. 

 
Resposta: Em primeiro lugar, agradeço a você por 

levantar questões sobre o evangelho da água e do Espírito. As 
perguntas que você fez são as mesmas que muitos cristãos 
fizeram antes de nascerem de novo. Eu sei que você está 
preocupado com o fato de pessoas nascidas de novo 
continuarem a pecar mesmo depois de serem salvas pelo 
evangelho perfeito. No entanto, Quero dizer-lhe que as pessoas 
que acreditam no evangelho da água e do Espírito não são 
propensas a viver a vida com a qual você está se preocupando, 
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mas sim levar uma vida justa em vez disso. 
Você precisa pensar sobre isso primeiro. Se o Espírito 

Santo estiver verdadeiramente dentro de mim, darei frutos 
santos mesmo que não queira. Por outro lado, se o Espírito 
Santo não habitar dentro de você, você não será capaz de 
produzir nenhum dos frutos do Espírito, por mais que tente. 
Como uma pessoa pode produzir os frutos do Espírito se não 
tiver o Espírito Santo em seu coração, mesmo que de alguma 
forma creia em Jesus? Isto é impossível. O Senhor disse que 
uma árvore má nunca poderia dar bons frutos (Mateus 7:17-18). 

Agora quero fazer-lhe esta pergunta e também dar uma 
resposta a ela. Você acredita em Jesus, mas está realmente 
levando sua vida enquanto triunfa sobre os pecados do mundo? 
Você está vivendo como um servo justo de Deus, vencendo os 
pecados do mundo; servir mais ao Senhor e permitir que outros 
sejam salvos de todos os seus pecados pregando-lhes o 
evangelho da água e do Espírito? Você realmente se tornou 
uma pessoa justa que não possui nem a menor quantidade de 
pecado depois de crer em Jesus? A única fé e evangelho que 
permite que você responda “sim” a essas perguntas é o 
evangelho da água e do Espírito, do qual o Senhor deu 
testemunho no Antigo e no Novo Testamento. 

Continuamos a pecar no mundo mesmo depois de crermos 
em Jesus. Contudo, nosso Senhor foi batizado por João e 
derramou Seu sangue na Cruz para nos salvar de todos os 
pecados do mundo. Portanto, o Senhor fez coisas justas por nós, 
e fomos salvos do pecado pela fé na justiça de Deus e no 
batismo e sangue do Senhor que assumiu nossos pecados. 

Quero fazer algumas perguntas novamente. Você está 
livre dos pecados da sua consciência? Você não era tão pecador 
depois de crer em Jesus quanto era antes de crer em Jesus? Se 
isso for verdade, provavelmente é porque você não conhecia o 

https://www.bjnewlife.org/pt/


Perguntas e Respostas        361 

Faça o download de eBooks e audiolivros www.bjnewlife.org 
 

evangelho da água e do Espírito. Portanto, você caiu nos 
problemas e distrações inerentes à carne porque não possui o 
Espírito em seu coração. Não importa o quão fiel você seja 
como crente, você só poderá escapar dos pensamentos da carne 
esvaziando seu coração e aceitando o evangelho da água e do 
Espírito. Você deve descartar seus pensamentos carnais e 
voltar à Palavra escrita de Deus para entender o fato de que o 
evangelho da água e do Espírito é a verdade.  

Neste mundo, há muitas pessoas que confessam ao Senhor 
com os lábios, mas mudam a lei da salvação estabelecida pelo 
Senhor de acordo com a sua própria vontade. Se você for um 
desses tipos de pessoas, o Senhor o abandonará no último dia. 
Espero que isso não aconteça com ninguém neste mundo. 
Acredito que o sangue de Jesus na cruz é a única maneira de me 
salvar e espero não ser uma pessoa que faz perguntas porque 
quero viver o resto da minha vida independente do pecado. 

No entanto, seus pensamentos são pensamentos da carne 
que “pois não está sujeito à lei de Deus, nem mesmo pode 
estar” (Romanos 8:7). Paulo diz: “Os que estão na carne não 
podem agradar a Deus” (Romanos 8:8). Se você realmente 
deseja ter a fé que agrada a Deus, você deve acreditar na 
notável obra do Senhor. Ele veio a este mundo através da 
Virgem Maria, levou os pecados da humanidade através do 
batismo que Jesus recebeu de João Batista no rio Jordão, e 
assim cumpriu toda a justiça de Deus. 

Quem você acha que pode realizar a obra justa de Deus, 
uma pessoa justa ou um pecador? Um pecador ainda está no 
meio do pecado(Tirou o Pecado) porque não recebeu a 
remissão dos pecados diante de Deus. Portanto, tudo o que 
resta para tal pessoa é o julgamento pelos seus pecados. Deus 
não pode permitir que pecadores entrem no Seu Reino porque 
“Pois tu não és Deus que se agrade com a iniquidade” 
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(Salmos 5:4). Deus disse que se um pecador vier até Ele e lhe 
pedir algo, Ele não ouvirá essa oração, porque suas “as vossas 
iniquidades fazem separação entre vós e o vosso Deus” (Isaías 
59:2). Visto que o salário do pecado é a morte, os pecadores 
inevitavelmente caem no inferno. 

Apenas os justos, que são santos e sem pecado no coração, 
podem fazer obras de justiça. Além disso, o Espírito Santo 
habita no coração dos justos, que não possuem pecado depois 
de crerem no batismo de Jesus e na Cruz. O Apóstolo Pedro 
disse no dia de Pentecostes: “Arrependei-vos, e cada um de vós 
seja batizado em nome de Jesus Cristo para remissão dos 
vossos pecados, e recebereis o dom do Espírito Santo” (Atos 
2:38). 

O que este trecho está dizendo é que, se você quer ter uma 
fé verdadeira e receber a remissão de todos os seus 
pecados(Lavou o Pecado) pela fé, então você deve acreditar 
tanto no batismo de Jesus quanto em Sua morte na Cruz. Essa 
fé pode permitir que você “seja batizado em nome de Jesus 
Cristo”, ou seja, você pode receber a remissão dos seus 
pecados(Tirou o Pecado) ao ter fé nas justas obras Dele. 
Naturalmente, os discípulos de Jesus também deram 
cerimônias de batismo aos crentes nascidos de novo que 
acreditavam no batismo de Jesus e na cruz. Jesus ordenou a 
Seus discípulos que batizassem todos em nome do Pai e do 
Filho e do Espírito Santo (Mateus 28:19). 

Além disso, o Apóstolo Paulo disse: “E, se alguém não 
tem o Espírito de Cristo, esse tal não é dele” (Romanos 8:9). 
Deus quer dar o Espírito Santo aos justos e selá-los como Seus 
filhos. O Espírito Santo nunca pode habitar em um pecador 
porque o pecador possui o pecado. O Espírito Santo não gosta 
do pecado; em vez disso, ele prefere a santidade (afastar-se do 
pecado). O Espírito Santo também guia as pessoas justas nos 
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caminhos justos e as orienta a seguir a vontade do Pai. Então, 
qual é essa vontade do Pai? É pregar o evangelho da água e do 
Espírito às pessoas de todas as nações e torná-las filhos de 
Deus sem pecado. 

A carne dos justos e dos pecadores comete pecado até 
morrer. Entretanto, o Senhor realizou o ato justo de eliminar 
todos os pecados que as pessoas cometem com sua carne e 
mente por meio de Seu batismo e sangue. Esta é a justiça de 
Deus que Jesus cumpriu. Portanto, está escrito na Bíblia: 
“Visto que a justiça de Deus se revela no evangelho, de fé em 
fé, como está escrito: O justo viverá por fé” (Romanos 1:17). 
Uma pessoa que recebeu a remissão de pecados(Tirou o 
Pecado) por crer na justiça de Deus vencerá ‘da lei do pecado e 
da morte’ e seguirá a Sua justiça. Isto só é possível através do 
Espírito Santo que vem e habita naqueles que crêem no 
evangelho da água e do Espírito. 

Todos os pecados passados, presentes e futuros do homem 
justo foram passados para Jesus quando ele foi batizado por 
João Batista. A carne dos justos também morreu junto com 
Jesus. Quando uma pessoa acredita nisso, ela se une a Jesus em 
Sua morte. Isso se torna o julgamento de todos os pecados 
deles (Romanos 6). 

Portanto, mesmo que a carne de uma pessoa justa também 
cometa pecados continuamente ao longo de sua vida, o Espírito 
Santo habitando em seu coração os orienta para que possam 
seguir o Espírito. Uma pessoa justa é alguém que segue o 
Espírito Santo e faz a obra de Deus porque o Espírito Santo 
habita nele. 

Mesmo durante a era apostólica, muitas pessoas criticaram 
injustificadamente aqueles que nasceram de novo porque 
estavam preocupados com a vida das pessoas nascidas de novo 
que eram governadas pelo Espírito Santo. No entanto, essas 
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pessoas interpretaram mal o verdadeiro evangelho da água e do 
Espírito pregado pelos Apóstolos, como os pensamentos 
instintivos da carne. Portanto, o Apóstolo Paulo disse a essas 
pessoas: “Que diremos, pois? Permaneceremos no pecado, 
para que seja a graça mais abundante? De modo nenhum! 
Como viveremos ainda no pecado, nós os que para ele 
morremos?” (Romanos 6:1-2) Ele acrescentou: “Graças a 
Deus por Jesus Cristo, nosso Senhor. De maneira que eu, de 
mim mesmo, com a mente, sou escravo da lei de Deus, mas, 
segundo a carne, da lei do pecado” (Romanos 7:25). 

Concluindo, a carne dos justos ainda é insuficiente e eles 
não têm escolha senão pecar continuamente, mas ainda seguem 
o Espírito Santo, pregando o evangelho ao mundo inteiro. Os 
justos andam no Espírito porque seus corações descansam sob 
a graça. “E daí? Havemos de pecar porque não estamos 
debaixo da lei, e sim da graça? De modo nenhum! Não sabeis 
que daquele a quem vos ofereceis como servos para obediência, 
desse mesmo a quem obedeceis sois servos, seja do pecado 
para a morte ou da obediência para a justiça?” (Romanos 
6:15-16) 

Assim como as flores reais são muito diferentes das flores 
artificiais, o mestre dentro do coração de uma pessoa justa e de 
um pecador são diferentes um do outro. Como o dono dentro 
do coração de uma pessoa justa é o Espírito Santo, a pessoa é 
capaz de andar no Espírito e seguir a verdade justa em sua vida, 
o que agrada a Deus. Por outro lado, um pecador não tem outra 
escolha senão seguir o pecado porque o dono dentro dele é o 
próprio pecado. Um pecador não pode levar uma vida santa 
porque não possui o Espírito, devido às suas muitas iniquidades. 

A suposição de que os crentes no evangelho da água e do 
Espírito não são capazes de levar uma vida santa é apenas uma 
falácia que surge dos pensamentos instintivos da carne. Deus 
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os adverte dizendo: “Estes, porém, quanto a tudo o que não 
entendem, difamam; e, quanto a tudo o que compreendem por 
instinto natural, como brutos sem razão, até nessas coisas se 
corrompem” (Judas 1:10). Muitas pessoas hoje em dia não 
entendem as vidas dos justos, mesmo que reconheçam o 
evangelho da água e do Espírito como o verdadeiro evangelho, 
porque não o conhecem totalmente e não o receberam em seus 
corações.  

O que você acha das obras justas dos santos nascidos de 
novo? Eles ofereceram todas as suas coisas preciosas, até 
mesmo a si mesmos como sacrifícios vivos, para as boas obras 
de propagação do evangelho para o mundo inteiro. De acordo 
com seus próprios pensamentos, por que você acha que os 
crentes no evangelho da água e do Espírito cometeriam 
propositalmente um pecado sob o pretexto do evangelho?  

Os justos praticam boas obras pela fé no meio da luz da 
verdade e da justiça de Deus. Aqueles que praticam a justiça de 
Deus nasceram de Deus. Nós apenas esperamos que todos os 
pecadores retornem ao evangelho no qual Jesus lavou todos os 
seus pecados com Seu batismo e sangue. 

Sim, o nosso fervoroso desejo é que vocês acreditem 
sinceramente no evangelho da água e do Espírito para 
receberem a remissão de pecados(Lavou o Pecado) e esperem 
pelo Senhor sem pecados até o último dia. ✉ 
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Você pode baixar os Livros Cristãos do pastor Paul C. Jong 
para Computador, Tablet ou Smartphone. 

Pastor PAUL C. JONG 

Pastor Paul C. Jong há muito tempo 
lutava para encontrar a resposta de como 
Lavar o Pecado. Sua busca o levou a 
descobrir, conforme revelado na Palavra 
de Deus, a justiça de Jesus Cristo, que 
veio pelo evangelho da água e do Espírito. 
Essa descoberta foi o que o levou ao seu 
ministério atual.  

Até hoje, o pastor Jong tem dedicado 
sua vida ao ministério de literatura da The 
New Life Mission, proclamando o 
evangelho da água e do Espírito junto com 
seus colegas de trabalho na The New Life 
Mission para divulgar o verdadeiro 
evangelho em todo o mundo. Seus livros 
foram traduzidos e publicados em mais de 
98 idiomas, e agora estão disponíveis e são 
lidos em mais de 210 países. Muitos de seus 
leitores estão recebendo de Deus ‘Tirou o 
Pecado’ e ‘o Espírito Santo’, graças a seus 
livros, pois esses livros são fundamentados 
na verdadeira Palavra de Deus escrita.  

Juntamente com seus colegas de 
trabalho em todo o mundo, o pastor Jong 
dá graças e glória a Deus por todo esse 
trabalho maravilhoso. Aleluia! 
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